
Dámaso Escribano lleva dos años y un mes en la cárcel 

por una violación que asegura que no cometió 

«Tengo que decirlo: ¡soy inocente!» 

En la modalidad libre de 
aerobic por equipos: 

Raquel Martín, 
subcampeona de España 

El coordinador de IU niega 
el intidente de protoeolo: 
«El alcalde va a más cenas 

que Franco a cacerías» 
'!11' ... ,.,....."..,, . Atraca en una cafetería: 

173.aaa pesetas debótin 
* * * J.000 millones para 250 puestos de trabajo Hay varios casos en el Parque del Angel Atraco con pistola en 

La fábrica de McDOnald'S, a Daganzo Denuncian las facturas de Telefónica una tienda de ropa-



Aspecto de la sala durante la cena organizada por UNICEF-Alcalá. A la derecha, Elisa de Francisco, el doctor Sequiros, Carmen Brassa, dos colaboradores 
de UNICEF, Enrique Femández Miranda (vicepresidente del Congreso), Reyes Marcos (vicepresidenta de UNICEF-España) y Bartolomé González. 

La cena benéfica cantó can la presencia del vicepresidente del congreso 

UNICEF·Alcalá recaudó 585.000 pesetas para los Grandes lagos 
UNICEF-Alcalá celebró el pasado 20 de junio su anual cena de convivencia y recogida de fondos, en esta ocasión 

para un proyecto de ayuda a los campos de refugiados de la maltratada región africana de los Grandes Lagos. A 
la cena le precedió en esta ocasión un concierto al aire libre en el patio de Santo Tomás de la Universidad Cisneriana. 

El acto fue presentado por el 
poeta Luis de Bias, quién ofre
ció una dolorosa pero real sem
blanza de los muchos problemas 
que aquejan a los niños y niñas 
de todo el mundo, abatidos en los 
campos de batalla, hambrientos 
en los campos de refugiados, ex
plotados en minas o tierras de la
branza, torturados y violados 

incluso en nuestro mundo civi
lizado ... Luis de Bias destacó la 
labor humanitaria que UNICEF 
desarrolla desde hace años para 
proteger la infancia e impedir 
que se den situaciones tan injus
tas como las descritas. 

A continuación presentó al trío 
musical que desinteresadamente 
quiso colaborar con el comité al-

calaíno de UNICEF, amenizan
do la velada con obras de Tárre
ga, Vivaldi, Tchaikovsky, Paga
nini y Gaspar Sanz. El trío estu
vo compuesto por Nieves Alejan
dro Mira, guitarra; Rafael Cué
llar, oboe; y Francisco Morote, 
violonchelo; los tres profesores 
del Conservatorio de Alcalá. 

Tras el concierto, de t;ntrada 

libre, tuvo lugar en la 'Hostería 
del Estudiante' una cena en la 
que participaron unas 200 per
sonas y en la que se recaudaron 
585.000 pesetas que irán desti
nadas a un proyecto de ayuda en 
la región de los Grandes Lagos. 

Compartiendo mesa con la 
presidenta de UNICEF-Alcalá, 
Carmen Brassa, y su esposo, el 
doctor Adolfo Sequeiros, estuvie
ron el vicepresidente del Congre
so español, Enrique Fernández 
Miranda; la vicepresidenta de 
UNICEF-España, Reyes Mar
cos; el alcalde de Alcalá, Barto
lomé González; la concejala de 
Salud, Elisa de Francisco; y dos 
colaboradores de UNICEF. 

Rafael Cuéllar, Nieves Alejandro y Francisco Morote, profesores del Conservatorio de Alcalá, ofrecieron este concierto desinteresadamente 

(El sorteo se celebrará el día 15 de Enero de 1998) 
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AUTO ESCUELAS LOPEZ 
Sortea un magnífico PEUGEOT 106 SKETCH 
entre todos sus alumnos matriculados o aprobados durante el año 1997 
Infórmate en nuestros centros de Alcalá de Henares: 

Campus Universitario 
Telf.: 881 97 51 

Av. Reyes Católicos, 1 
Telf.: 883 12 24 

Ctra. Daganzo, 19 
Telf.: 881 97 30 

PUERTA de Madrid 



Políticos 
v ciudadanos 

Una de las afirmaciones más 
irritantes que se oye repetir 
hasta la saciedad es que los 
políticos son un reflejo de la 
sociedad a la que gobiernan y 
que si los políticos están 
corrompidos es porque la socie
dad a la que gobiernan está 
corrompida. 

La concatenación de sofismas 
poco brillantes implícitos en esa 
afirmación es tan absurda como 
la afirmación de que uno no 
puede sentarse sobre las bayo
netas. ¡Claro que no! Ningún 
tirano se sienta sobre las bayo
netas; las pone en el pecho de 
sus tiranizados. Del mismo 
modo, es conveniente recordar 
en todo momento, siempre. 
cuando se hable del poder poli
tico -de cualquier poder politi
co-- como presunto represen
tante real del ciudadano y de 
sus virtudes y vicios, una dife
rencia elemental y evidente: 
quienes ostentan el poder políti
co empuñan las pistolas y las 
bocas de las pistolas se abren 
hacia los ciudadanos. Todo muy 
legítimo, claro; y quien dude de 
esa legitimidad puede resolver 
sus dudas preguntando a quie
nes tienen el poder político 
-cualquier poder político-, 
que están ahi formalmente para 
resolvérselas. 

Pero no hay que perderse en 
discusiones filosóficas, que ésas 
-como · todas- siempre las 
gana el poder; basta con pensar 
en qué ocurriría si los ciudada
nos se comportaran como los 
políticos, si cumplieran sus 
compromisos como los politicos, 
si tuvieran el mismo sentido del 
honor que los políticos, si fue
ran fieles a su palabra dada 
como los políticos, si pensaran 
que "los contratos se hacen 
para no cumplirlos y todo el 
mundo lo sabe". Una sociedad 
con tantas corrupciones como 
la sociedad politica no seria 
estable. La decencia de muchos 
ciudadanos, su honradez, no es 
un lujo, es aglutinante de la 
convivencia, la argamasa del 
edificio social. El carácter de los 
politicos no es representativo 
del de los ciudadanos. 

concesionario Oficial: 

AUTO ELIA, S.A. 
Exposición, Venta 

y Servicio Postventa: 
Antigua Ctra. Nacional 11 , 

km • .32'.300 
Tlfs.: 882 97 .30 - 882 97 .32 

Alcalá de Henares 

ABIERTO SABADOS 
MAllANA Y TARDE 

(9 a t4 h y naso a 20':SO h.> 
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Edltañalas 
Más sobre desindustrlalización 

Según datos publicados por la 
prensa, el crecimiento indus
trial de la economia española es 
un hecho. Esta noticia es verifi
cada porque también se publica 
que el déficit comercial español 
disminuye porque las exporta
ciones aumentan más que las 
importaciones. Desde nuestro 
punto de vista, alcalaíno, 
vemos, sin embargo, que la 
desindustrialización compluten
se resalta más llamativamente 
sobre el telón de fondo de la 
reindustrialización nacional. 

Ya escribíamos aquí la sema
na pasada nuestro criterio de 
que el ayuntamiento complu
tense ha logrado su propósito, 
apenas tácito, de convertir a 
Alcalá en una ciudad dormito
rio, por lo que no hay que asom
brarse de que vaya consiguien
do los resultados consecuentes. 
Alcalá no ha sido nunca propia
mente una ciudad industrial, 
sino una ciudad en cuyo territo
rio había industrias. En muchos 
aspectos puede parecer irrele
vante esa diferencia; sin embar
go, en cuanto al desarrollo de la 
ciudad, sus proyectos de futuro, 
es decisivo que los centros de 
decisión empresarial de la 
industria grande no estén en 
Alcalá, que sus empresarios no 
tengan ningún interés personal 
aquí -salvo el dinero que ganen 
o pierdan- porque no residen 
aquí, no forman parte de la 
sociedad complutense. 

A quienes manejan los hilos 
de las grandes fábricas complu
tenses -cada vez menos y 
menos grande&- desde cientos 
o miles de kilómetros de distan
cia y desde otras culturas se les 
da un ardite que las fábricas 
sigan aquí o vayan a otra parte. 
No hay nada personal en ello y ...... 

la decisión sólo tiene que ver 
con las cifras del mercado. 

Por eso el ayuntamiento com
plutense ha encontrado tan 
pocas resistencias para consoli
dar el proceso desindustrializa
dor de Alcalá, aquel según el 
cual los obreros que llegaron 
desde sus pueblos deberían 
hacer las maletas y volver a los 
pueblos de los que vinieron, es 
de suponer que con sus "hijos 
de obrero" nacidos en Alcalá 
porque seguramente a estos 
"neoalcalaínos" -hoy está de 
moda todo lo "neo", como los 
"neonazis"- no se les reconoce
rá un pedigrí adecuado para 
residir en la ciudad que les 
arranca los impuestos produci
dos con sus sudores para que 
los más listos de la ciudad - ¡Y 
tan listos!- los disfruten en 
fiestas cervantinas más o menos 
horteras, en patrimonios de la 
humanidad más o menos gra
sientos y engrasados, en ban
quetes más o menos indigestos 
con invitados más o menos 
selectos, en cócteteles de pre
sentación con más o menos dip
sómanos, en bibliotecas más o 
menos de tres al cuarto que 
cuestan más del cuarto y más 
del tres, en promover a los pró
ceres de toda la vida y sobre 
todo a los que son próceres 
sobrevenidos y necesitan más y 
más promoción. 

Sin embargo, hay que com
prender que este ayuntamiento, 
antes dominado por el PSOE y 
ahora por el PP, y siempre con 
ambos de acuerdo en esto y con 
JU de testigo adusto pero excesi
vamente discreto, si no colabo
rador, continúa peleando con 
entusiasmo "por la cultura" y 
contra la industria. Y tiene éxito 
progresivo, como se ve. 
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libenad, éxttos 
v satisfacción 

En esta semana han recupe
rado su libertad casi simultáne
amente los dos secuestrados 
por ETA y la lógica humanitaria 
ha convertido el martes en una 
jornada de satisfacción para 
todos los ciudadanos españoles. 
Ha sido, antes que nada, el día 
en que dos personas que esta
ban secuestradas han recupera
do su libertad, y eso es lo más 
importante. 

En el terreno de las interpre
taciones, podemos decir que 
también ha sido una jornada de 
éxitos para casi todos los prota
gonistas: para los secuestrados, 
protagonistas principales, aun
que pasivos, porque han vuelto 
a la vida desde esa no-vida que 
es la falta de libertad y desde el 
umbral de la muerte. Para los 
protagonistas activos, los se
cuestradores de ETA, porque 
han logrado un botin, según se 
dice en los periódicos, de 1.500 
millones de pesetas. Y para el 
gobierno nacional porque por 
fin puede levantar la cara en 
este asunto ante el pueblo des
pués de que las fuerzas de segu
ridad hayan conseguido liberar 
a uno de los dos secuestrados, 
algo con lo que hasta el martes 
de esta semana casi nadie se 
atrevia a contar. 

Claro que el éxito concreto y 
mayor, por lo que hemos leído y 
oído, hay que atribuirselo a la 
Guardia Civil, que es quien ha 
rematado brillantemente la 
faena, lo que de paso también 
tiene su contenido politico. 

Y ha habido quienes no han 
tenido éxito, como los parla
mentarios vascos que apostaron 
decididamente en los últimos 
días a que la única forma de 
liberar a Ortega Lara era que el 
gobierno español transigiera 
con las exigencias que sostienen 
ETA y sus diversas terminales 
políticas. Por otra parte, la 
satisfactoria solución de los 
problemas de los secuestrados 
deja a esos parlamentarios vas
cos las manos libres para recu
rrir más académicamente, con 
menor emotividad, a los tribu
nales internacionales con que 
amenazan desde hace semanas. 
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El alcalde de Daganzo no quiso comenzar el pleno municipal sin quitar el lazo azul. A la derecha, representantes de la asociación juvenil 
DACA, quienes fueron los encargados de deshacer la lazada. 

La asociación juvenil Daca retiró el lazo azul del balcón 

Daganza, can la libertad de Ortega Lara y Delclaux 
La villa de Daganzo de 

Arriba ha querido sumarse a 
las muestras de júbilo celebra
das por todo el país desde que, 
en la madrugada del martes, 
recobraran la libertad el fun
cionario de prisiones José An
tonio Ortega Lara y el aboga
do Cosme Delclaux, ambos en 
poder de la banda terrorista 
ETA desde hacía 532 y 232 
días respectivamente. Los da
ganceños , como tantos otros 
españoles , aplaudieron el 
miércoles al poder deshacer
se, al fin , del lazo azul. 

La sesión plenaria celebra
da en el ayuntamiento de Da
ganzo el 2 de julio estuvo pre-

Los vecinos de Daganzo se han sumado a la celebración nacional. 
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cedida por unas palabras del 
alcalde, Emilio Valladar, 
acerca de la liberación de Del
claux y el rescate de Ortega 
Lara por efectivos de la Guar
dia Civil. Valladar no quiso 
comenzar el pleno sin antes 
retirar del balcón del consis
torio el lazo azul que , desde 
hace muchas semanas , ha re
presentado el deseo de que el 
funcionario de prisiones bur
galés y el joven abogado vas
co pudieran volver a casa. 

El 24 de agosto de 1996, 
Daganzo celebraba el Día Jo
ven. La asociación juvenil 
Daca anudó entonces un lazo 
azul en el balcón del ayunta
miento. En aquel tiempo, Or
tega Lara ya llevaba varios 
meses de cautiverio en el zu
Jo etarra. 

En noviembre, ET A captu
raba a Delclaux y el lazo pa
saba a simbolizar, por parti
da doble , el rechazo de los ve
cinos daganceños ante ambos 
secuestros. El miércoles, por 
fin , los mismos jóvenes que el 
verano pasado anudaron la la
zada, pudieron deshacerla, 
entre los aplausos de la corpo
ración municipal y algunas 
personas reunidas en la Pla
za de la Villa, y siempre con 
la esperanza de no tener que 
volver a utilizarla nunca más. 

Graduación en la 
facultad de Farmacia 

La facultad de Farmacia de 
la Universidad de Alcalá ce
lebrará la próxima semana el 
acto de graduación de su 
XVII promoción, con la pre
sencia del decano, Vicente Vi
las Sánchez. La fiesta acadé
mica será el día 11 de julio, . . 
viernes, a las 7 de la tarde, en 
el salón de actos de la citada 
facultad , situada en el campus 
universitario. 
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Luis Eduardo Cortés y Bartolomé González firman el protocolo mediante el cual la comunidad entrega la urbanización al ayuntamiento. 

la Comunidad de Madrid hizo entrega al Avuntamiento 
de Alcalá de la urbanización 

Luis Eduardo conés v Banolomé González 
inauguraron la urbanización de Espanales Sur 
las primeras 561 vMendas serán entregadas en septiembre de 1991 
Espartales Sur ya tiene calles con aceras, viales completamente acabados, asi como las 
canalizaciones correspondientes de agua, electricidad, gas y tel6fono. Incluso se han plan
tado ya Arboles. El lunes 30 de junio, el consejero de Obras Públicas, Urbanismo y 
Transportes del gobierno de Madrid, Luis Eduardo Cort6s, y el alcalde de Alcalll, Bartolo~6 
Gonzlllez, inauguraron la urbanización de Espartales Sur y visitaron la misma antes de fir
marse el protocolo por el cual el presidente del consorcio urbanlstlco, el propio consejero, 
hacia entrega al alcalde alcalaino de esa urbanización que ya depende del ayuntamiento. 

El consorcio urbanístico Es
partales Sur, formado por la 
comunidad de Madrid y el ayun
tamiento de Alcalá ha invertido 
1.800 millones de pesetas para 
realizar esta urbanización siendo 
financiada al 60 por ciento por la 
CAM y al 40 por ciento por el 
ayuntamiento. La urbanización 
comenzó en enero de 1995 y ya 
han comenzado las obras de 
construcción de 1.300 de las 
3 .200 viviendas que serán edifi
cadas en el área. Su estado de 
construcción es tan avanzado 
que 561 de ellas serán entrega
das en septiembre de 1997. 

El 81 por ciento de los pisos 
construidos serán viviendas de 
protección oficial. Espartales Sur 
contará con 62.000 metros cua
drados de áreas comerciales, 
51.000 de suelo para colegios y 
25.000 · de zonas recreativas 

deportivas. La consejería tiene 
proyectada la construcción de 
un puente sobre la carret~ra que 
facilitará la conexión de las vías 
del sector con el centro de Alcalá. 
Esta obra mejorará las comuni
caciones por el norte con la futu
ra vía de circunvalación denomi
nada 'anillo colector'. Por el este, 
mediante la carretera de Meco y 
el acceso a centros como el hos
pital 'Príncipe de Asturias' y la 
universidad y por el sur a través 
de la autovía de Barcelona. 

La urbanización realizada ha 
contemplado la instalación de 
arbolado en las aceras de todas 
las vías, la principal de las cua
les tiene tres glorietas •que facili
tan la orientación en el barrio. 
Además existen vías peatonales y 
calles dotadas de aparcamientos 
que complementan la oferta pri
vada de las distintas urbaniza
ciones. 

Espartales Sur tiene construi
dos 127.000 metros cuadrados 
de calzadas y 60.000 metros 
cuadrados de aceras y calles 
peatonales. Se han instalado 23 
kilómetros de bordillos y 1. 758 
árboles de alineación en la pri
mera fase de ajardinamiento. En 
el polígono se han construido 
8.800 metros de alcantarillado y 
242 unidades de registro. Hay 12 
kilómetros de canalización de 
agua potable en la red mallada 
de Espartales Sur, conectada a 
la red general de Alcalá. El polí
gono está equipado con 13 kiló
metros de red de gas y con 106 
kilómetros de conductores eléc
tricos de media y baja tensión. 
De igual manera se han cons
truido 8'5 kilómetros de canali
zación para el cableado posterior 
de la compañía Telefónica. 

¡¡NOVEDAD POLIFIBRAll 

~ POLIFIBRA, S.A. 
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Señor director 
de PUERTA DE MADRID: 

Con relación al escrito apa
recido en su Semanario el día 
28-6-97 remitido por Carmen 
Moreno de Miguel, como Pre
sidenta del Comité de Empre
sa/Junta de Personal del Exc
mo. Ayuntamiento, me gusta
ría poder ver publicado este 
escrito para puntualizar algu
nas de sus frases o conceptos 
sobre mi persona o mis 
funciones. 

1.- Esta Sta. junto al Comi
té de Empresa, ha firmado un 
acuerdo con la Concejalía de 
Personal el 12-5-97 por el que 
se varía en conceptos econó
micos el Plus de Disponibili
dad, y lo varía solamente pa
ra el personal de manteni
miento del Parque Municipal 
de Servicios, olvidándose del 
personal de mantenimiento de 
la Ciudad Deportiva, que tie
ne el mismo Convenio Unico 
que el Ayuntamiento. Para 
justificar dicha anomalía, se 
defiende diciendo que la Ciu
dad Deportiva no tiene por 
qué tener dicho plus fuera de 
las jornadas horarias norma
les. Esta Sta. no sabe, o no 
quiere saber, que aquí funcio
na el mantenimiento durante 
24 horas al día y que existen 
actividades durante todo el 
año. Lo más extraño del caso 
es que uno de los componen-

«Todos somos aficionados. 
La vida es tan corta que no da 
para más». Si un genio del ci
ne como fue Charles Chaplin es 
el autor de esta frase, creo que 
lo más sensato es que todos los 
demás recojamos velas y reco
nozcamos las enormes limita
ciones que tenemos, incluso en 
actividades que venimos prac
ticando desde siempre. 

¿Hay alguien más peligroso 
que un sábelotodo? Resulta su
mamente irritante que cuando 
estamos tratando de resolver un 
problema que nos acucia, llega 
el sabio de turno a decirnos: 
«eso está 'tirao', no tienes que 
hacer más que esto, esto y es
to». Me refiero, naturalmente, 
al asesor espontáneo, y no al 
auténtico consejero al que acu
dimos en auxilio y del que co
nocemos su pericia o dominio 
en lo referente al problema que 
nos preocupa. Este último sí es 
un personaje importante y que 
merece todos nuestros respetos. 
Siempre hay consejeros dispo
nibles y siempre hay circuns
tancias que requieren una con
sulta. Una prueba de la utilidad 
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Personal de mantenimiento 
de la Ciudad Deportiva 

tes de la Junta de Personal es 
miembro del .Comité de Em
presa de la Ciudad Deportiva, 
D. Jesús Martín Sanz, que por 
lo visto, o no conoce la Ciu
dad Deportiva, o está perdi
do cuando se realizan los 
acuerdos, o lo que es más na
tural en él: sólo sabe decir 
amén a todo lo que plantea di
cha Junta, sea bueno o malo 
para sus compañeros. 

2. - Dentro de la sarta de 
epítetos con los que me cata
loga vuelve a tener otro «olvi
do»: las personas que tienen 
el plus de disponibilidad en la 
Ciudad Deportiva son aque
llas que, por acuerdo entre la 
Concejalía de Deportes y de 
Personal, se pactaron el 
9-12-94. Es decir, hace dos 
años y medio se vio la necesi
dad de establecer ese plus, en
tonces era de 5.000 pesetas y 
hoy es de 5 .461 pesetas al 
mes. La relación de dicho per
sonal está desde entonces en 
la Concejalía de Personal y la 
justificación del por qué, gra
cias a él se consigue un aho
rro total anual en Ciudad De
portiva de 3 '5 millones de 
Ptas/año, al no tener que 
abonar horas extras como 

ocurre en el Ayuntamiento. 
3.- Solicita la Sta. Presi

denta la suspensión del plus 
de disponibilidad de Ciudad 
Deportiva, yo me pregunto: 
¿así es como ella cumple 
acuerdos pactados entre De
portes y Personal? 

4.- El citado acuerdo fir
mado entre la Concejalía de 
Personal y el Comité/Junta de 
Personal no es comunicado a 
Ciudad Deportiva, teniendo 
el mismo Convenio. Sin em
bargo, ahora se escandaliza 
porque la Ciudad Deportiva 
intenta adaptarlo a su perso
nal de mantenimiento. No co
mo ella dice por un exceso de 
funciones del Director, sino 
porque yo sí he pensado en 
nuestro personal de manteni
miento, como se demuestra en 
el Acta de la Comisión Ejecu
tiva de esta Ciudad Deporti
va del día 6 de junio pasado, 
es decir, bastantes días antes 
de que el Comité/Junta de 
Personal cayera en la cuenta 
de que en el acuerdo firmado 
se había olvidado de otro per
sonal de Ciudad Deportiva. 

5.- Como no habían pensa
do en la Ciudad Depqrtiva, 
ahora tienen miedo de que a 

La verdadera sabiduría 
y eficacia de los consejeros es 
que los grandes políticos y pre
sidentes de gobierno no se cor
tan a la hora de seleccionar un 
equipo de consejeros, bien pa
gados (naturalmente con el di
nero público). 

Y no es cierto que la posición 
económica o social del conseje
ro tenga que ser superior a la 
del aconsejado. Si estoy en el 
campo y quiero saber si esas 
nubes que observo cerca del ho
rizonte van a traer agua, me di
rijo al bracero o al tractorista, 
grandes expertos en meteorolo
gía local, y no se me ocurre ir 
con la pregunta al alcalde, al 
boticario o al obispo. 

Es bastante frecuente que el 
preguntado se sienta alguien 
importante, incluso imprescin
dible. Todos hemos experimen
tado cómo, al habl;Jr con otra 
persona de algún tema que en 
cierto modo dominamos, inme
diatamente nuestro interlocu
tor se monta y cree saberlo to-

do mucho mejor que nosotros. 
Y aquí entramos ya en el cam
po de los «listillos». Si yo cuen
to que estuve una semana de 
vacaciones en Tenerife por 
treinta y seis mil pesetas todo 
incluido, el listillo me dice po
co menos que soy tonto ya que 
él, por el mismo servicio, pagó 
veinte mil. Si yo me levanto to
dos los días a las siete y media 
para empezar a trabajar a las 
ocho y cuarto, mi interlocutor 
dirá que soy bobo, ya que él se 
levanta a las once, desayuna en 
la cama y con un rato que pasa 
por la oficina resuelve todos los 
problemas. Si una buena ama 
de casa se esmera en preparar 
unas comidas y cenas buenas, 
o por lo menos adecuadas, 
cuando se encuentra a otras 
amigas en el supermercado ten
drá que oír frases del tipo «chi
ca, estás desfasada, en mi casa 
no se hacen cenas, yo pongo 
pan y quien quiera que se ha
ga un bocadillo». 

esa nueva valoración del plus 
se puedan sumar las otras per
sonas que lo perciben aquí. 
Esta Dirección no tiene dicha 
preocupación, porque sólo ha 
valorado lo que el acuerdo 
dicta: personal de manteni
miento. 

6.- El Comité/Junta de 
Personal parece ser que quiere 
asumir temas que no le corres
ponden: la gestión de la Em
presa Pública. Sinceramente, 
pienso que están equivocados, 
pues al ritmo que llevan están 
conduciendo a la privatiza
ción de la Empresa Pública, 
aunque se les llene la boca de 
razones para decir no a la pri
vatización de las mismas. 

7.- La Sta. Presidente tie
ne en su poder la relación de 
personas y cantidad anual que 
se pactó entre Deportes y Per
sonal en el año 94. Esa canti
dad de 60.000 pesetas anua
les se reparte en doce meses, 
por tanto, no es cierto que se 
abone también en vacaciones, 
sino que se divide en todo el 
año por facilidad administra
tiva, ¿o es que preferiría en 11 
meses con una cantidad algo 
mayor por mes?, si ese es to
do su problema ... 

Gracias por su amabilidad 
al editar estas líneas. 

Eduardo BARRERA GALINDEZ 
Director Gerente 

Ciudad Deportiva Municipal 

Esta viene a ser a grandes 
rasgos la vida que nos ha tocado 
vivir. Aparentemente, todos sa
ben más que nosotros, y no nos 
queda más que tragarnos sin re
chistar esos consejos carentes 
de base o, por el contrario, 
romper con todo el mundo que 
nos rodea, lo cual no resulta 
tampoco demasiado divertido. 

«Sólo sé que no sé nada», su
prema máxima de sabiduría 
que debemos, como casi todo, 
a los filósofos atenienses, con
cretamente a Sócrates. Los sa
bios suelen ser cortos en pala
bras, mientras que los falsos sa
bios, es decir los pedantes, son 
siempre dicharacheros. Sin em
bargo, la divisoria entre unos 
y otros no siempre resulta tan 
neta. Por eso conviene descon
fiar también de la gente que ha
ce alardes no solicitados de mo
destia, lo que generalmente de
nominamos «falsa modestia>>, 
ya que algunas de las personas 
que se jactan de modestas es 
porque tienen sobradas razones 
para definirse como tales. 

Fernando GARCIA-PELAYO 
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comentarios sobre esto y aquello 

Nuestro reto ... Alcalá y los alcalaínos 
Es deseable, al menos por mi parte, que se serenen los ánimos en las fuerzas políticas de nuestra ciu

dad, empezando por la que yo estoy adscrito, aunque, la verdad, una cosa es el deseo y otra muy distinta 
la dura realidad. El caso que en estos momentos más me preocupa es que de una vez por todas nos con
venzamos de que, siendo muy importante la recuperación de la Universidad, y todo lo que en tomo a 
la figura de D. Miguel de Cervantes se está montando y la proclamación de Alcalá como ciudad patri
monio de la humanidad, lo que estamos dejando desde hace ya varios años es muchísimo más importante. 

Lo que hizo resurgir a Al
calá de sus cenizas fue, sin 
ningún género de dudas, el 
desarrollo industrial que se 
produjo en los años sesenta 
y setenta. Lo demás es, ha 
sido y será complementario. 

Dicen los peperos, Espa
ña va bien, la economía-va 
bien, Alcalá está de moda. 

Y o a esto les respondo que 
será para ellos para quien va 
bien España; para los millo
nes de españoles sin empleo 
o a punto de perderlo es po
co menos que una provoca
ción. En cuanto a Alcalá, de
cirles que lo único que sigue 
estando de moda para mu
chos miles de alcalaínos es el 
desmantelamiento industrial 
de la ciudad, y que su parti
do, que es el que ahora nos 
gobierna en los tres niveles 
de la administración, no es
tá moviendo ni un dedo por 
solucionar el problema más 
serio que tenemos los veci
nos de Alcalá de Henares. 

Una vez más, y van ... , 
nos encontramos con la pér
dida de varios centenares de 
puestos de trabajo, y lo que 
es más grave, seguro que no 
serán los últimos. Pueblos de 
esta comarca sin tanto pro
yecto, sin tanta palabrería, 
sin Organismo Autónomo 
para el Desarrollo del Em
pleo, sin tanta parafernalia, 
crecen industrialmente día a 
día; mientras tanto Alcalá va 
marcando un día sí y el otro 
también su decadencia 
industrial. 

Azuqueca de Henares, 
Torres de la Alameda, Alo
vera, Daganzo, Ajalvir, van 
creciendo industrialmente 

semana tras semana, aunque 
sea a través de pequeñas em
presas; sin embargo, en Al
calá no salimos de Málaga 
cuando ya estamos de nuevo 
en Malagón. El desmantela
miento industrial, el desem
pleo y la falta de expectati
vas laborales amenazan se
riamente a varios centenares 
de familias alcalaínas, con el 
drama personal que esto 
supone. 

No por repetitiva nos ha 
de dejar impasibles esta nue
va oleada de empresas que 
cierran, reducen sus planti
llas drásticamente, o simple
mente trasladan su produc
ción a otros territorios que 
económicamente les son más 
rentables. 

Ante esta situación debe
ríamos reaccionar con vigor, 
que no con violencia, los al
calaínos y las fuerzas políti
cas y sociales que de una u 
otra manera nos representan 
para exigir al gobierno del 
PP a todos los niveles, local, 
regional, o estatal, que pon
ga en marcha medidas que 
en principio frenen esta-caí
da de empleo en el sector in
dustrial, a la vez que se 
adopten medidas y propues
tas, que hagan que Alcalá de 
Henares recupere su esplen
dor industrial y con ello 
reactive también el sector 
servicios. 

La atonía que hay en 
grandes capas obreras de la 
ciudad ante tema tan grave 
y las limitaciones de las cen
trales sindicales para poder 
hacer frente a esta situación 
nos llevan, si no ponemos los 
medios necesarios, a una po-

sición de no retorno. 
Si a esto añadimos la dis

tracción que supone el pen
sar que con sólo reactivar el 
sector servicios es suficiente 
para hacer frente a esta si
tuación, nos lleva a un calle
jón sin salida. 

Y o he dicho en otras oca
siones que el sector servicios 
es importante, pero la recu
peración del tejido indus
trial es imprescindible. Ig-

• norar o pretender ignorar es
to es simple y llanamente es
conder la cabeza debajo del 
ala. 

A lo anterior debemos 
añadir otras p.;_rcelas impor
tantísimas, que presentan un 
déficit importante, por 
ejemplo, todo lo concernien
te a la educación y forma
ción profesional reglada y no 
reglada. 

La problemática social en 
sus aspectos más conflicti
vos, desarraigo, falta de me
dios, así como todo el tema 
de las incapacidades en todas 
y cada una de sus variantes. 

En el tema cultural tam
bién hay bastante que hacer 
y cambiar, pues quien pien
se que está todo dicho se 
equivoca. No vale sólo con 
recuperar la Universidad y 
la figura y obra de D. Miguel 
de Cervantes, pues siendo 
esto muy importante, no lo 
es todo. 

Con respecto a la vivien
da de tipo social, hay todo 
un reto por delante, y no di
gamos de aquellas viviendas 
destinadas a personas con 
problemas de acuciante ne
cesidad, bien por desalojos o 
por circunstancias extremas 

que en cualquier momento le 
puedan surgir a cualquier 
ciudadano alcalaíno. 

En cuanto a medicina pre
ventiva, y también en lo re
ferente a las necesidades hos
pitalarias, los alcalaínos de
bemos dar la batalla llegado 
el caso en defensa de la sa
nidad pública, en contra de 
la pretensión de algunos de 
privatizar áreas muy concre
tas de la sanidad. 

En el terreno deportivo, 
ya he escrito en infinidad de 
artículos según mi criterio 
cuales son o deberían ser los 
objetivos, y en este caso me 
vuelvo a ratificar en ellos. 
Recuperar el deporte de eli
te en esta ciudad, mejorar las 
instalaciones deportivas ac
tuales e incluso ampliando 
alguna de ellas, y seguir 
apostando por el deporte de 
base, readaptando a los 
tiempos que corren los prin
cipios en que se fundamen
tó esta opción deportiva en 
el terreno municipal, hace 
ya dieciocho años. 

Por último recuperar la 
ciudad en su conjunto, me
jorando los servicios que 
presta el ayuntamiento, y so
bre todo el aspecto físico, ca
lle a calle, barrio a barrio, 
distrito a distrito, asumien
do cada partido con respon
sabilidad municipal la par
te que le competa. Siendo 
más directo, si PSOE o IU 
tienen a su cargo un deter
minado distrito, o varios, no 
se pueden llamar andanas y 
teniendo claro que quien 
más responsabilidad tiene es 
quien gobierna la ciudad en 
su conjunto, los demás cuan
do de forma voluntaria acep
tan hacerse cargo, aunque 
sea parcialmente, de algunas 
zonas de la ciudad, tienen la 
imperiosa obligación de res
ponder del buen estado de 
conservación de éstas. Lo 
contrario los situaría en mal 
lugar ante la opinión de la 
mayoría de los ciudadanos 
de esas zonas o distritos. 

Joaquín ARIAS ABENGOZAR 

BAILES DE SALON HORNO DE LEÑA 
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CURSO 97-98 (OCTUBRE A JUNIO> 
Abierto 

plazo de matrícula, ~ 
Lunes a Viemes, 19 a 22 horas 

Sólo cobramos 
la inscripción (5.000 pts) 

LAS CLASES SON GRATIS 

• 114 CORDERO LECHAL 
con ensalada 4.000 PTS. 

• MENUS DIARIOS Y FESTIVOS 
• COMIDAS DE EMPRESA, 

COMUNIONES, ETC. 

VIERNES V SABADOS: CON SU CENA, ENTRADA CRATIS A NIDO 
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María Ripalda, con el torero Jaime Ostos, con la ministra de Justicia, Margarita Mariscal de Gante y con el periodista Jesús Mariñas. 

María Ripalda, de nuevo, entre famosos 

La Asociación de Amigos de Goya entregó sus trofeos 95·9& 
Una noche más, la presidente de la asociación alcalaína El Rincón de María, María Ripalda, acudió 

a una de esas reuniones sociales en la que se dan cita decenas de famosos, con algunos de los cuales 
guarda una estupenda relación. En esta ocasión el motivo fue la entrega de los Trofeos Goya 95-96, 

'otorgados anualmente por la Asociación Española de Amigos de Goya. El acto tuvo lugar el 20 de ju
nio, en el salón de actos de la Real Academia de Bellas Artes de San Femando (e/Alcalá 13) de Madrid. 

Fueron muchos los premios 
entregados por la Asociación Es
pañola de Amigos de Goya, cu
yo Presidente de Honor es 
S.A.R. Don Felipe de Borbón y 
Grecia, Príncipe de Asturias. 
Dos de ellos fueron in memorian , 
para los hermanos maristas ase-

sinados en el Zaire y para la fa
mosa tonadillera Concha Piquer. 
La encargada de recoger éste úl
timo fue la hija de la cantante, 
Concha Márquez Piquer. Otros 
dos de los trofeos fueron para Jo
sé Antonio Ortega Lara y Cosme 
Delclaux, que por aquel entonces 

Las días 4, s y & de Julia 

aún permanecían secuestrados 
por la banda terrorista ET A. Un 
largo etcétera completaba la lis
ta de los protagonistas de la no
che: la ministra de Justicia Mar
garita Mariscal de Gante, que 
acudió al acto: la ministra de 
Medio Ambiente, Isabel Tocino, 

Fiestas Populares de zulema (Villalbilla) 
Durante este fin de semana, los días 4, 5 y 6 de julio, tendrán lugar en la urbanización Zulema, las 

fiestas patronales en honor de la Virgen Nuestra Señora de Zulema. Se celebrarán diversos actos 
deportivos y culturales, así como concursos y atracciones para los niños y bailes con orquesta para 
el disfrute de todos los asistentes. La entrega de premios se realizará al finalizar cada actividad. 

Viernes, 4 de Julio Domingo, & de Julio en el terreno situadó junto al 

19'00 h.: Carrera por grupos 
de varias edades. 

20'00 h.: Maratón local. Has-
ta 12 años y de 13 en adelante. 

22'00 h.: Chupinazo. Pregón 
de Fiestas. Limonada popular. 

23'30 h.: Baile animado por 
la Orquesta Alazán. 

Sábado, s de Julio 
09'00 h.: Chupinazo y Cho

colatada (hasta 12 años), pa
trocinado por MAYL U. 

10'00 h.: Carrera de Cintas 
en Bicicleta. Hasta 10 años y 
de 11 en adelante. 

ll'30h.: Concurso de Pintu
ra hasta 14 años. 

13'00 h.: Concurso de Hue
vos por parejas. 

12'00a 14'00h.: Mini Parque 
Infantil. 

23'30 h.: Baile animado por 
la Orquesta Canal 5. 

s de Julio de t997 

09'00 h.: Chupinazo. 
10'00 h.: Crono-escalada a la 

Cuesta Zulema. 
10'30 h.: Finales Campeona

to de Frontón. 
ll '30 h.: Baloncesto ( concur

so tiros libres). 
12'00 h.: Finales Campeona

to de Tenis. 
17'00 h.: Partido de Béisbol, 

Consultorio Médico Zulema. 
17'00 h.: Finales Futbolín y 

Ping Pong. 
19'00 h.: Concurso de 

Disfraces. 
20'30 h.: Discoteca Móvil y 

Concurso de Karaoke. 
21'30 h.: Caldereta Popular. 
24'00 h.: Fuegos Artificiales 

y Fin de Fiestas. 

En la foto, 
un momento 
de las 
fiestas del 
pasado año, 

- durante la 
celebración 
de la 
procesión de 
la Virgen 
Nuestra 
Señora 
de Zulema. 

Arriba, María Ripalda con Con
cha Márquez Piquer. Debajo, 

con Mari Paz Pondal. 

la ministra de Educación y Cul
tura, Esperanza Aguirre; el mi
nistro de Trabajo, Javier Are
nas; el presidente gallego, Ma
nuel Fraga; el presidente de la 
Comunidad de Madrid, Alberto 
Ruiz Gallardón; el ex-presidente 
del Gobierno, Leopoldo Calvo 
Sotelo; el ex-primer ministro 
francés, AlainJuppé; el secreta
rio general de CC.00; Antonio 
Gutiérrez y su homólogo en 
U.G.T; Cándido Méndez o el 
presidente de la CEOE,José Mª 
Cuevas. Junto a ellos, Emilio Bo
tín, Esther Koplowitz, José Ta
mayo, Manuel Martín Ferrand, 
Belinda Washington, Emilio 
Aragón ... María Ripalda aprove
chó para saludar a algunos cono
cidos como Miriam de la Sierra, 
hija de los fallecidos marqueses 
de Urquijo, el torero Jaime Os
tos o el periodista del corazón (el 
«enteradísimo») Jesús Mariñas. 
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El compañero 
Luis suárez Machota 

El secretariado de IU en 
Alcalá de Henares, queremos 
hacer algunas aclaraciones a 
Dª Francisca Acevedo Real, 
ya que al parecer está algo 
desorientada o confundida, 
según se desprende de las 
manifestaciones vertidas la 
sem.ana pasada en este sema
nario. 

1) En primer lugar, decir
le que cualquier militante 
de IU puede optar a ser coor
dinador de IU. Teniendo mé
ritos de luchador por las li
bertades democráticas, (este 
es el caso de nuestro compa
ñero y coordinador local, al
go que nos honra) o no tenién
dolos, como el caso de muchos 
compañeros que se incorporan 
a posteriori; bien porque an
tes no tuviesen claro su ubi
cación política en época ante
rior, bien porque su juventud 
se lo impidiera por aquel en
tonces. 

Por lo tanto, no se asombre 
querida votante de IU, ya 
que aquí los cargos no lo son 
por derecho divino, ni a per
petuidad afortunadamente. 
El compañero coordinador 
está en el cargo, porque las 
circunstancias de nuestra coa
lición así lo han permitido y 
decidido, además lo está de 
forma democrática, algo que 
debería saber si es que ha se
guido el proceso llevado a ca
bo en IU. 

2) Luis Suárez Machota, 
ha encabezado una de las cua
tro candidaturas que se pre
sentaron en el proceso que se 
llevó a cabo desde Madrid, 
con la misma legitimidad que 
lo hicieron las otras tres can
didaturas. Negar dicha repre
sentatividad, es tener un des
conocimiento absoluto sobre 
el funcionamiento de IU, o te
ner una información parcial e 
interesada sobre el tema. 

Usted dice: «apoyado por 
aquellos a los que siempre de
testó, los comunistas». Sobre 
el particular decirle, que nue
vamente está ligeramente con
fundida, puede que por los in
formadores que le han conta
do una versión muy particu
lar sobre el tema. Son muchos 
los comunistas que están den
tro de IU, que valoran las po
siciones sinceras de los com
pañeros que están como inde
pendientes y no se pegan al 
partido para obtener puestos, 
pero que luchan contra las in
justicias con la valentía que 
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requiere el ser hombre o mu
jer de izquierdas, sin necesi
dad de tener un carnet. Por 
otra parte y desgraciadamen
te, poseer un carnet, no es si
nónimo de tener mayor pure
za ideológica. 

3) Nuevamente está usted 
equivocada al asegurar, que 
según los que le conocen, no 
tenía propuesta alguna, a ex
cepción del no a la moción de 
censura. Por el contrario, ha
bía un documento claro y con
ciso para aquellos que quisie
ron leerlo atentamente, aleja
do de falsas retóricas. 

Usted lo recuerda de sus 
años mozos, de ser terror mu
nicipal junto con Arriola. 
Lástima que parte de su me
moria se haya borrado sobre 
las actuaciones que mantuvo 
en temas concretos y por la 
defensa de las libertades po
líticas y ciudadanas. 

En el mismo párrafo, alega 
que estuvo en el acto público 
y sólo dijo AMEN. a Polo._-En 
esto hay algo que fa delata Dª 
Francisca Acevedo; o no escu
chó todo el acto, o hace una 
valoración sesgada e intencio
nada de lo que allí se dijo. 
Confundir la concordia que 
hubo en el acto y la participa
ción que se pretendió dar a 
ambos dirigentes locales, la 
generosidad que hubo en no 
limitar el tiempo de José Mi
guel Polo en detrimento del 
tiempo del actual coordinador 
local Luis Suárez Machota, es 
hacer una lectura muy pobre 
sobre lo acontecido. Las inter
venciones estaban acordadas, 
y desde luego, Luis Suárez no 
se salió de lo acordado. 

4) Acusa usted de golpista 
al actual coordinador y dice 
con ello una de las mayores 
barbaridades vertidas en su 
carta. Luis Suárez no ha qui
tado nada a Polo, porque no 

AZULEJOS 
PAVIMENTOS 

~/ 
h~ía nada en _propieda~ del comunicada de ocho 
antiguo coordinador, m de • • 
cualquier otro anterior. Por el m1embPOS del COnSeJO 
contrario, las asambleas sobe- Política de ID/Alcalá 
ranas, en procesos electorales 
y democráticos, son las que 
renuevan los cargos de los ór
ganos de dirección en cada 
momento. Con los mismos ar
gumentos erróneos que usted 
usa, se tendría que decir que 
anteriormente el Sr. Polo qui
tó el puesto al anterior coor
dinador García Poveda y le 
podemos asegurar, que el Sr. 
Polo no despreció la valiosa 
colaboración que le prestaron 
los comunistas para hacerse 
con el poder. Por el contrario, 
a Luis Suárez no le ha hecho 
falta afiliarse al partido Co
munista para que ellos le die
sen su apoyo ¿Será porque le 
conocen lo suficiente de su 
trayectoria anterior y esto les 
bastó? 

El actual coordinador, Luis 
Suárez pinta lo que pinta la 
organización, ya que es elegi
do por ella. Su discurso está 
escrito y lo puede usted leer 
cuando guste si se pasa por 
nuestra Sede y una lectura 
atenta le harán salir de su 
error: NO son los mismos dis
cursos aunque la intenten 
confunfir. 

Quedamos a su entera dis
posición para orientarla en 
aquello que considere opor
tuno en la Sede de IU, c/ Tin
te nº 1. 

Para terminar, decirle a Dª 
Francisca, que anda bastante 
desorientada o que se deja de
sorientar por algún o algunos 
afiliados de nuestra coalición, 
que no acaban de asimilar, 
que en IU no existen los car
gos vitalicios. 

Secretariado del Consejo 
Político de IU 

Teresa GALEOTE 

MATERIALES DE 
CONSTRUCCION, S.L. 

El pasado día 18, la Presi
dencia local de Izquierda Uni
da ha aprobado una resolución 
política relativa a los dos años 
del PP en el Gobierno Munici
pal. En esa votación decidimos 
abstenernos y queremos expli
car los motivos: 

1.- Estamos agradablemente 
sorprendidos por el cambio de 
posicionamiento del nuevo 
Coordinador local y de las dos 
corrientes que le apoyan, en el 
sentido de avalar un diálogo 
con el PSOE respecto a las lí
neas de oposición conjunta a la 
derecha respecto al Presupuesto 
Municipal para 1997. 

2.- No obstante, no ha que
dado en el texto de la resolución 
suficientemente claro un dato 
esencial para nosotros en lo que 
resta de legislatura: esto es que 
IU no va a permitir que el PP 
gobierne como si tuviera mayo
ría absoluta, ni que Bartolomé 
González tenga claro que llega 
a 1999 con la alcaldía. Para no
sotros es esencial que, si hubie
ra condiciones políticas, esen
cialmente la imprescindible re
generación ética del PSOE, se 
construya una alternativa pro
gramática y de gobierno cuan
to antes en la ciudad. 

3.- Es interesante constatar 
que lo que no valía antes de la 
reciente Asamblea Extraordi
naria de IU /Alcalá parece que 
ahora sí es compartido por una 
amplia base de IU. Para los que 
suscribimos este escrito, nunca 
es tarde para rectificar las lí
neas de estrategia política y 
bienvenidos sean todos los que 
la compartan. Lo único que la
mentamos es que más de uno 
haya propiciado una terrible 
pugna interna para, como se 
confirma ahora, únicamente 
provocar un cambio de la Di
rección de IU. 

GRES 11 PICAZ0 11 
4.- Hacemos un llamamien

to a la normalización interna de 
JU/Alcalá entorno a la consecu
ción de dos objetivos: liderar la 
oposición al PP en Alcalá y con
tribuir a la regeneración de un 
PSOE local que permita cons-• MUEBLES DE COCINA 

• MUEBLES DE BAfilO 
• SANITARIOS 
• GRIFERIA 
•MAMPARAS 
• ACCESORIOS 

REFORMAS 
E" GENERAL . 

ALBANILERIA · FONTANERIA. D.ECl'RICIDAD 

· truir cuanto antes la alternati
va al PP. 

- PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO -

Teresa ARIAS DEL POZO 
Pilar FERNANDEZ HERRADOR 

Emilio MARTIN RAMOS 
José Miguel POLO LORENZO 
Manuel SO MOZA V AZQUEZ 
Silvi~UY ARRA VALENCIA 

JuanfJELSON V ALDÉS 
Ana Belén VALLE DE LUZ 
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EXPOSICION Y VENTA: 
Gil de Andrade, 12 
Tlf.: 889 85 42 - ALCALA 

EXPOSICION Y VENTA: 
Poi. El Caballo, nave 15 

Tlf.: 885 16 37 - LOECHES 
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Dice el refrán 
que una imagen Inventario de Chapuzas acostumbran a 

dejar olvidados 
vale más que mil 
palabras y así , 
aunque han sido 
varias las veces 

una vez concluida 
la obra en cues
tión. Los carteles de la Magistral 

Es de sentido 
común que al menos dos de los 
tres carteles están absoluta
mente de más, e incluso el ter
cero de ellos es excesivamente 
llamativo. Hubiera bastado, 
pues, con un cartel discreto en 
tamaño y colorido (éstos son 
rojos y amarillos, de lo más chi
llón) si se hubiera querido infor
mar sobre las obras a realizar y 
nada más, pero mucho nos 
tememos que éste no era el 
caso. Mientras tanto, la fachada 
de la Magistral presenta un 
aspecto de lo más circense ... 
¿Hasta cuándo? 

que se han crtticado los carteles 
de la Magistral en este semana
rto, creemos que puede ser ilus
trativo publicar las fotografías 
de los carteles de marras: cua
tro en total, una vista general 
de la fachada que da a la plaza 
de los Santos Niños, y una más 
por cada uno de los carteles que 
la " adornan" . 

Cierto es que un cartel infor
mativo puede resultar acepta
ble siempre y cuando se limite a 
informar de la forma más dis
creta posible, pero resulta evi
dente que en este caso con uno, 

· como mucho, hubiera bastado, 
en este caso el central, que 
informa de las actividades a 
realizar en la restauración de la 
Magistral y de otros edificios 
anejos ... Pero los otros dos car
teles no son informativos, sino 
meramente propagandísticos . 
Por desgracia, es bien sabido 
que las administraciones auto- · 
nómicas, al igual que los 
perros, acostumbran a marcar 
su terrttorio, no con secreciones 
olorosas, sino con cartelones de 
los más grandes y llamativos 
posible, cartelones que además 
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Algunos resetvamos una 
parte del tiempo empeñado en 
escribir estas cosas para bus
car luego el titulo que cuadre a 
la medida con lo escrito cada 
semana. La mayor parte de las 
veces nos sale el intento fallido 
y sólo en contadas ocasiones 
damos con alguno que supera 
al contenido del artículo 
mismo. Lo que -para qué nos 
vamos a engañar - tampoco 
quiere decir mucho y además 
nos siembra la duda de si el 
lector avispado no se quedará 
con las letras grandes de arriba 
y evitará leer todo lo que queda 
debajo de ellas. Esta vez, por el 
contrario, me ha salido la cosa 
sobrada de títulos y todos que 
ni pintarlos. Y es que puestos a 
escribir de la retirada de Felipe 
Gonzá lez la inspiración titula
dora resulta agobiante y hay 
que dejar a un lado hallazgos 
como Ocho millones de huer
fanitos , Algo se muere en el 
alma, Volver, volver, volver, 
Los hijos pródigos nunca 
vuelven, La estrategia del 
dinosaurio y hasta el caram
bolesco Ninguno, por el pre
cio de dos. 

A contraViento supuesto que no tengo licencia 
para darles consejos. No soy 
uno de ellos ni mi voz goza de 
gran predicamento pero nadie 
me negará la autoridad moral 
de haber pasado por esa expe
riencia de la orfandad desde 
que era un niño de seis años. 

, 
EL OCTAVO DIA 

Si me quedo con el que figu
ra -el más bergmaniano y apo
calíptico de todos- es porque 
desde el pasado viernes 20 de 
Junio creo por primera vez en 
la divinidad de Felipe González, 
y queda escrito sin la menor 
ironía. Divinidad, por cierto, 
redondeada con su salida del 
último congreso socialista por 
la puerta del cielo, que es -ade
más de la principal de todas- el 
titulo de una película mítica 
para los cinéfilos, grandiosa y 
perdedora a un tiempo, como 
recordará mí buen amigo Paco 
Muñoz. 

Felipe González hizo el 
mundo del PSOE en seis días
cuatrienios a su imagen y 
semejanza; fue adorado por el 
pueblo de Dios, el de los elegi
dos -me refiero a sus electores, 
naturalmente- y el séptimo se 
puso a descansar a la sombra 

gris y bajita de José María 
Aznar, para desesperación de 
todos cuantos pensaban que 
este mundo no estaba tan bien 
hecho como nos habían venido 
contando los profetas. La ver
dad es que, para haber sido 
hecho con la mano izquierda 
de Dios, ese mundo tenía den
tro algunas injusticias, malda
des y adoraciones al becerro de 
oro, con las que no habían con
tado los ingenuos descendien
tes de Abel. 

Yo estoy convencido de que 
Felipe González dijo en 1982, 
con la mejor de las voluntades 
posibles, !Hágase la luz;; pero 
le salieron más sombras de la 
cuenta y en las sombras ya 
sabemos todos quiénes acos-• 
tumbran a ampararse y para 
qué. Luego, expulsó del paraiso 
al ángel rebelde que había qu~
rido ser como él, sin reglas ni 
prohibiciones a las que some
terse. Y es que la guerra la 
pierden siempre los vencidos, 
sobre todo, después, cuando 
les toca hacer de vencidos en la 
posguerra. 

El caso es que ahora, cuando 
menos se esperaba, el señor 
González ha cogido en un pis 
pas, como quien dice, y ha 
decidido ascender a los cielos. 
Desde siempre -o sea desde 
que era niño con uso de razón
me he estado preguntando qué 
es lo que hizo Dios exactamen
te el octavo día, cuando se 
cansó de descansar. Los huma
nos, por ejemplo, nos ponemos 
a mírar cada diez minutos la 
muñeca donde está el reloj 
para empujar un poco las 
manecilhts con la mírada o 
tomamos demasiadas cervezas 
en solitario y fumamos un ciga
rrillo tras otro, míentras vamos 
del apartamento alquilado en 
Gandía hasta la playa desteta-
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da, añorando aquel tiempo de 
tres semanas antes cuando 
estábamos hasta las narices de 
la rutina del trabajo diario y 
soñábamos con que este vera
neo seria distinto a los doscien
tos míl anteriores. 

Y, por fin , ya sabemos qué es 
lo que hizo Dios el octavo día: 
se subió al estrado del Palacio 
de Exposiciones y Congresos 
de Madrid y dijo a su pueblo: 
ahí os quedáis, porque eso de 
que no se os puede dejar solos 
es una milonga de Pepe 
Marchena que os vienen can
tando desde los tiempos de 
Viriato hasta éstos de ahora 
mismo, pasando por los del 
general Franco. Incluidos los de 
Moisés, que llevó a los judíos 
-el pueblo de Dios- hasta la tie
rra prometida. Aunque para 
ello les hiciera pasar por la 
expulsión española, los hornos 
crematorios del holocausto 
nazi y la represión estalinista. 
Nunca podremos saber si care
ciendo de la inestimable ayuda 
de tan providencial guía tal vez 
hubieran encontrado un cami
no más corto y menos tortuoso. 

Pero ha tenido que ser él, 
Felipe. González, -al que ya se 
le achacaban rasgos de caudi
llaje- quien haya dado el pri
mer paso para que los niños se 
sientan adultos y la tropa 
protagonista de sí misma. Algo 
impensable , por cierto, en 
cualquier otro político español 
de ahora y de siempre. Este es 
el primero que se retira en tales 
condiciones: ni vencido ni olvi
dado ni moribundo. 

A mí no me cabe la menor 
duda de que la gran mayoría de 
los militantes socialistas 
aprenderán a vivir así, huérfa
nos de padre. Si lo he conse
guido yo ¿cómo no lo van a 
lograr ellos que son tantos? Por 

Ya ha transcurrido demasia
do tiempo de ese en el cual 
Felipe González ha sido la 
cuerda de todos los . relojes: los 
adelantados y los que se atra
saban; los digitales, analógi
cos, de arena, de cuco, de 
sobremesa, sumergibles, de 
oro de veinticuatro quilates y 
los de media docena a mil 
pesetas. 

Así que a mí me parece un 
gesto admirable -de alguien a 
quien nunca admiré demasía -
do- el de hacerse a un lado 
para que los fanáticos felipistas 
descubran que debajo de él hay 
una ideología, prácticamente 
aplastada por el peso de su 
arrolladora personalidad. Y me 
parece mejor todavía por todos 
esos que se levantaban cada 
mañana con la resaca antifeli
pista recalentada para volver a 
escribir el mísmo artículo con
tra él de todos los días. 

Detrás de Alejandro el 
Magno , Julio César, el zar 
Nicolás II , Hitler, Stalin, Franco 
y Fidel Castro, ha habido un 
coro de tiralevitas y pelotilleros 
que disfrutaron de las mígajas 
de su inmenso poder al que 
daban jabón y jabón. Pero un 
poco más atrás de éstos esta
ban sus enemigos espirituales 
disfrutando de su supuesto 
talento censurado; talento del 
que, una vez desaparecido el 
culpable, nunca más se supo. 

Sospecho que, tras la retira
da del famoso gladiador Felipe 
González, los graderíos perio
dísticos e intelectuales de 
piñón fijo , en contra y a favor, 
van a quedar muy despejados. 
Y ya se sabe: cuantos menos 
bultos, mayor claridad. 

Sergio COELLO 

O CAÑA JO YE RIA 
Plaza de Cervantes , .3 2 - Tlf.: 880 16 85 
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Pero hoy no, hoy a pesar de 
ya iniciarse julio, volvemos el 
paso atrás y nos regocijamos 
con todos los ciudadanos, o con 
casi todos y con todos los fun
cionarios de prisiones pues es
ta mañana, escribimos el mar
tes, a primeras horas del día, ha 
sido liberado nuestro compañe
ro Ortega Lara, un buen hom
bre cuyo gran pecado es el de 
ser un buen funcionario y una 
buena persona. Y después de 
quinientos treinta y dos días, 
que se dice bien, ha sido libe
rado del zulo en el que se en
contraba por la Guardia Civil, 
una Guardia Civil que parecía 
que, como el Séptimo de Caba
llería en aquellas películas, no 
iba a llegar nunca; pero que al 
fin llegó. Y desde el día uno de 
julio el bueno de José Antonio 
Ortega Lara, barbado y vaci
lante, demacrado y sonriente, 
ha vuelto a abrazar a su mujer 
y a su rapaz después de que por 
tanto tiempo permaneciera en 
las garras de esa la.era vasca y 
nacional que se llama ETA, sin 
el mínimo respeto que a sus mí
nimos y elementales derechos 
merece un ser humano. 

Eso sí, el Parlamento Vasco, 
metiéndose en camisa de once 
varas, desconociendo sus com
petencias y sin respetar las del 
Estado Español, ha pedido a las 
autoridades políticas peniten
ciarias que un grupo de pena
dos, casi todos ellos delincuen
tes etarras, sean puestos en li
bertad condicional. Es claro 
que a ella pueden acceder todos 
los penados españoles, pero 
siempre que cumplan los requi
sitos que la ley exige, que no es , 
desde luego, la propuesta des
de el parlamento vasco, o des
de el catalán, por mucho que 
apoyen al gobierno en el poder 
y por mucho que, inconstitu
cionalmente, se crean diferen
tes a los restantes -ciudadanos 
españoles de las diversas comu
nidades. Bueno, distintos y 

Las confidencias de Don Miguel 
• • Libertad sin ira 

Normalmente una vez que llega el mes de julio 
y llevado por la más absoluta de las galbanas, 
dejamos el teclado, colgamos el ordenador y no 
lo volvemos a recuperar hasta que llega el mes 
de septiembre, hasta que terminan las corridas de ferias, hasta que, 
tras dos meses, recuperamos la buena voluntad y volvemos a to
mar la péñola. De buen humor hay que estar para llamar péñola a 
los artilugios con los que ahora se escribe. Bueno, a lo que vamos. 

para nuestra desgracia sí que lo 
son, ya que el día en que sin 
ambages ni rodeos se condene 
por las instituciones vascas la 
violencia etarra, directa y cla
ramente, estoy seguro de que la 
bestia etarra tendría sus horas 
contadas. Y condenar y expul
sar de la comunidad a estos bes
tias no supondría el dejar de 
condenar todo tipo de violen
cias, incluso las de Estado con
tra los terroristas. 

Estoy seguro de que actua
ciones de este tipo ayudarían al 
final de este dogal al cuello de 
la nación que un grupo políti
co radical, devenido en mafio
so, nos puso hace ya demasia
dos años. Pero también estoy 
seguro de que mientras no ter
mine, como habrá de terminar 
sin duda la extorsión que supo
ne la presencia de esta canalla 
en la nación, su existencia sir
ve no sólo a los mafiosos fines 
del grupo de bandoleros locos 
que forman los etarras, sino 
que también sirve a los fines de 
algún político vasco que tras 
una cara de blanco y manso 
cordero oculta la jeta de lobo 
norteño separatista digna de las 
mejores y viejas doctrinas sabi
nianas, tan despreciables por 
superadas las unas y las otras. 

Pero ahí está la grandeza de 
quienes incluso se alegran de 
que en la operación de libera
ción de Ortega Lara no se pro
dujera ninguna baja entre la 

gentuza acostumbrada a cau
sarlas alevosamente y por la es
palda. Que nunca podremos 
comparar a un ciudadano hon
rado y decente con un psicópa
ta tarado, o no tan tarado a ve
ces, que sólo se mueve por ata
vismos impresentables. 

En todo caso hoy no es día si
no de reír, hoy está otra vez en 
su casa Ortega Lara. Incluso no 
debemos pensar en nada raro 
por el hecho de que, liberado 
también y tras pagar sus bue
nos cientos de millones el otro 
secuestrado Cosme Delclaux, 
a las pocas horas y en una ope
ración incruenta los del Sépti
mo de Verde sacaran a la luz 
a nuestro compañero. Bienve
nido a la libertad lo sea este 
compañero que cuando vuelva 
a su puesto de trabajo sin re
cuerdos y sin ira volverá a te
ner, mientras los haya;bajo su 
mandato y para que cumplan 
sus condenas, los compañeros 
de quienes inhumanamente le 
han retenido en un zulo ni tan 
siquiera digno de bestias. Y se 
comportará con ellos como ellos 
nunca podrán comprender que 
lo haga. Esa es la diferencia 
de ser un hombre y nada más 
que un hombre al ser una bes
tia anormal digna sólo de exter
minio. 

Son días buenos para la li
bertad y para la democracia es
tos. Bueno salvo para esos cam
peones de la libertad y de la 

democracia que son nuestros 
norteños franceses que no dejan 
de impedir el libre comercio 
con Europa de nuestros pro
ductos, mejores que los suyos. 
Me están pareciendo estos jodi
dos más a los Cien Mil Hijos de 
San Luis, y digo de San Luis, 
de tan infausta memoria para 
nosotros, que a esos campeones 
de las libertades que dicen ser. 
Pero se sigue juzgando a Rol
dán, y se sigue el proceso por 
lo del túnel de Soller. También 
empieza el numerito de Filesa 
con los Galeote, Sala, Navarro 
y tantos más sentados en el 
banquillo. Esto parece que em
pieza a caminar. Bueno es que 
lo siga haciendo para que los 
tantos golfos de tantos signos 
que pululan por las calles pasen 
al lugar en que les corresponda 
de una vez. 

Bueno es en todo caso que 
aquellos que berrean eso de li
bertad para el País V asco, 
vean como es puesto en liber
tad, el uno tras pagar un dine
ro que servirá para producir 
nuevos asesinados en toda Es
paña y el otro que es liberado 
por quienes tienen la obliga
ción de hacerlo. Y bueno es re
cordar, ahora que se cumplen 
450 años de su nacimiento, la 
frase de un Cervantes, exultan-
te de gozo tras su liberación, 
aquella de no hay en la tierra 
contento que se iguale a reco- ~ 
brar la libertad perdida. Feli
cidades a Ortega Lara y muy 
especiales a su familia. 

Y nos vamos de vacaciones. 
Y a sólo falta que también lo ha
ga el verborreico González, ese 
padre Apeles de la izquierda al 
decir de Umbral, que tras de
jar de ser todo no para de lar
gar y largar y largar. A ver si 
se va a Doñana o al Azor o 
adonde sea, pero eso sí, que lo 
haga callandito, que ya está 
bien. 

Manuel GAL VAN FRADEJAS 
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El museo 
de las Bernardas 

Antes de continuar deseo 
hacer una aclaración: No 
quería hablar de este museo 
antes de haberlo visitado, y 
por distintas razones no ha
bía podido hacerlo hasta 
ahora. Sin embargo, este in
voluntario retraso me ha ve
nido bien ya que me ha ser
vido para cotejar el resulta
do de esta iniciativa cuando 
ya llevaba cerca de un mes 
en marcha ... Y les aseguro 
que realmente me sorpren
dió el elevado número de vi
sitantes (rondarían los trein
ta) con los que coincidí, lo 
cual teniendo en cuenta ade
más que se trataba de la úl
tima visita del domingo, re
sulta ser todavía más signi
ficativo. 

En resumen: A mi modo 
de ver, y a pesar del escaso 
tiempo que lleva abierto el 
museo, resulta evidente que 
las cosas marchan bastante 
bien, lo cual ha de ser moti
vo de satisfacción y también 
de felicitación para sus pro
motores, la comunidad de 
monjas bernardas y los guías 
de turismo que, apoyados 
por el ayuntamiento, han te
nido la valentía de poner en 
marcha el museo. 

Y es que, a pesar de tra
tarse de una de las joyas de 
nuestro patrimonio, el con
vento de las bernardas era, 
como tantos otros edificios 
de nuestra ciudad, un per
fecto desconocido para la 
mayor parte de la gente tan
to dentro como fuera de Al
calá, y si bien durante bas
tante tiempo se estuvo ense
ñando la iglesia, desde hacía 
varios años esta visita turís
tica se había suprimido, 
abriéndose la misma exclu
sivamente para la celebra
ción de las misas. 

Solamente recuperar las 
visitas turísticas a la iglesia 
hubiera sido un logro, pues
to que la misma es ya de por 
sí un museo; pero los promo
tores han ido más allá habi
litando varias salas anejas a 
la iglesia en las que se expo
ne parte del rico patrimonio 
del convento: Libros, docu
mentos, cuadros, imágenes, 
casullas, orfebrería ... Junto 
con dos joyas tales como el 
sillón del cardenal Sandoval 
y la arqueta de ébano y pla
ta en la que se conservaron 
durante años los restos del 
cardenal Cisneros. Asimis
mo, no menos interesantes 
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Gacetillas Complutenses 
son la cocina y la celda que 
se han recuperado, así como 
la magnífica e inédita vista 
que de la iglesia se tiene des
de el balcón central en el que 
el cardenal Sandoval, funda
dor del convento, asistía a 
misa. 

En resumen: El museo, 
aunque modesto en dimen
siones, resulta ser muy inte
resante, y desde luego com
plementa a la perfección a 
la iglesia. No se agota en 
ellos el patrimonio del con
vento, tanto mueble como 
inmueble, pero hay que con
siderar que es necesario res
petar la clausura, razón por 
la que una parte importan
te del convento (claustro, co
ro, sacristía, puerta de Bur
gos) no ha podido ser inclui
do en la parte visible del 
mismo, lo cual no desmere
ce en modo alguno el interés 
de la visita. 

Como dijo el poeta se ha
ce camino al andar, y desde 
luego la apertura al público 
del museo de las Bernardas 
ha de ser considerado como 
una importante contribu
ción a esa promoción turís
tica de Alcalá por la que tan
to suspiramos pero por la 
que tan poco hemos hecho 
hasta ahora. Es el museo del 
convento de las bernardas 
el segundo de estas caracte
rísticas que abre sus puertas 
en Alcalá tras el del vecino 
oratorio de San Felipe, otro 
interesante edificio que tam
bién merece la pena visitar, 
y a ellos se sumará muy 
pronto el museo de la Magis
tral conformándose así, de 
aquí a fin de año, un eje for
mado por las tres iglesias a 
añadir a las ya clásicas visi
tas a la universidad y a la 
casa de Cervantes, lo cual 
sin duda vendrá a potenciar 
muy considerablemente la 
oferta turística de Alcalá a 
la espera de que en un futu
ro se puedan abrir otros con
ventos e iglesias. 

Dos cuestiones deseo re
saltar, por último, aunque 
por desgracia no son tan 
positivas. Por un lado, hay 
varios elementos del propio 
convento de las bernardas 
que están en mal estado y 
convendría reparar, entre 
ellos la propia fachada de 
la iglesia maltratada tanto 
por las pintadas como por 
la todavía más dañina cha
puza de los servicios de lim-

pieza municipales. Por otro, 
la eterna asignatura pen -
diente del vecino museo 
arqueológico, con las obras 
de restauración paralizadas 
una y otra vez y con la ame
naza, según noticias recien
tes, de que finalmente pu
diera no acabar instalándo
se en Alcalá. Como decía la 
semana pasada, de poco nos 
habría de servir ser patrimo
nio de la humanidad si no 
le sacamos partido, y desde 
luego ese partido ha de pa
sar necesariamente por una 
oferta museística lo más am
plia posible en la cual el 
museo arqueológico debería 
ser una de sus piedras 
angulares. 

Los veladores 
de la calle Mayor 

Hace unos días hubo un 
conato de incendio, por for
tuna sin consecuencias, en 
una casa de la calle de la 
Imagen, y según me han 
contado a los bomberos les 
fue imposible entrar en esa 
calle a cuasa de los coches 
aparcados y, al intentar ha
cerlo por la vecina calle Ma
yor, tuvieron que ir sortean
do como buenamente pudie
ron los veladores allí insta
lados, ya que como suele ser 
habitual éstos se colocan in
distintamente a uno u otro 
lado de la calzada sin mayor 
criterio que la acera en la 
cual está instalado el bar al 
que pertenecen. 

Estoy harto de decirlo to
dos los años sin el menor re
sultado: No basta con que los 
veladores ocupen únicamen
te la mitad de la calzada de
jando la otra mitad libre, si
no que todos ellos deberían 
ser colocados en un único la
do (uno u otro sería ya indi
ferente) como forma de evi
tar que, en caso de emergen
cia, los camiones de bombe
ros o las ambulancias no se 
vean condenados a tropezar 
una y otra vez con ellos. La 
solución se me antoja tan 
sencilla, y tan de sentido co
mún, que no entiendo la ra
zón por la que no es aplica
da, máxime teniendo en 
cuenta que existe el prece
dente de un accidente mor
tal en esta calle a causa, pre
cisamente, de un obstáculo 
(en esta ocasión un contene
dor) con el que tropezó un 
camión de bomberos. 

El ~yuntamiento 
empresario 

Que las administraciones 
públicas tienen que garanti
zar a los ciudadanos una se
rie de prestaciones sociales es 
algo evidente que práctica
mente nadie discute, y que 
la vivienda es una de las ne
cesidades más básicas, tam
poco. Por ello, no creo que 
nadie en nuestro país discre
pe con el fondo (la forma es 
ya otra historia) de que la so
ciedad tiene la responsabili
dad de ayudar a conseguir 
una vivienda digna a todos 
aquellos ciudadanos que no 
son capaces de obtenerla por 
sí mismos, y desde luego es 
a los poderes públicos a 
quienes compete abordar es
te tema. 

En este campo las compe
tencias están perfectamente 
delimitadas, correspondién
dole a la administración 
autonómica a través del IVI
MA la construcción y gestión 
de las viviendas sociales, por 
más que a este organismo le 
dé en ocasiones por pulirse 
los millones en murales que 
nadie quería, antes que en 
construir nuevas viviendas o 
en reparar las ya existentes; 
aunque ésta es otra historia 
distinta de la que ya he ha
blado. Lo que nos interesa 
ahora es el hecho de que los 
ayuntamientos no tienen 
competencias al respecto, 
por lo que su responsabili
dad debería limitarse a dis
poner de un número sufi
ciente de plazas de aloja
miento (en albergues, vi
viendas u hostales) para 
afrontar posibles situaciones 
de emergencia. 

Nadie les pide a los ayun
tamientos que se metan a 
constructores de pisos; ni 
es ésta su misión, ni necesi
tan meterse en camisas de 
once varas, lo que no impi
de que el ayuntamiento de 
Alcalá disponga de una fla
mante Empresa Municipal 
de la Vivienda que constru
ye pisos y los vende libre
mente en el mercado en com
petencia directa con las com
pañías privadas. Ignoro si 
los pisos serán buenos o ma
los, caros o baratos, bonitos 
o feos, ya que esto no hace 
al caso; lo único que sé, es 
que el ayuntamiento no te
nía por qué meterse a cons
tructor inmobiliario aplicán
dose el refrán de «zapatero a 
tus zapatos». 

José Carlos CANALDA 

s de Julio de 1997 



XIII SEMANA DE LA TERCEU EDAD 
VIII CERTAMEN «JOSÉ CHACGN DE POESIA Y PROSA» 

Con motivo de la celebración de la XIII SEMANA DE 
LA TERCERA EDAD, durante los días 1al7 de Septiem
bre de 1997, el Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de He
nares convoca el VIII CERTAMEN <<]OSE CHACON DE 
POESIA Y PROSA», en el que podrán participar todos los 
residentes en Alcalá de Henares , en concursos separados: 

A.- Exclusivamente personas de la 3ª Edad 
B.- Todas las personas que lo deseen 

Conforme a las siguientes 
BASES: 

1.- El tema será libre. 
2.- El Certamen constará de dos modalidades: POESIA 

Y PROSA. 
3.- Los trabajos, que serán originales e inéditos, se. pre

sentarán mecanografiados, por una cara, a doble es
pacio y su extensión será: mínima de dos folios má
xima de cuatro folios (en ambas modalidades). Se ad
juntarán 1 original y 3 copias dentro del mismo sobre. 

4.- Para cada uno de los apartados (A y B) se otorgarán 
dos primeros premios: uno para Poesía y otro para 
Prosa, dotados ambos con 50.000 Pts. 

5.- Los trabajos se entregarán por sistema de Plica, sin 
firmar , ·adjuntando un sobre cerrado en cuyo interior 
figuren los datos del concursante. Nombre y Apelli
dos, dirección y teléfono. En el exterior del sobre fi
gurará el lema del trabajo y el apartado (A o B) en 
que concursa. 

En lo que respecta a los participantes del apartado 
B, los autores cuyos trabajos hayan sido premiados en 
los últimos tres años, no podrán serlo en la presente 
convocatoria, aunque, si el jurado lo estima, podrán 
recibir una mención especial. 

6.- La presentación de trabajos podrá efectuarse hasta las 
14.00 horas del día 21 de agosto , en la Concejalía de 
Tercera Edad. 

7.- Los trabajos premiados serán leídos por sus autores 
en el Acto literario que se celebrará el día 4 de Sep
tiembre, a las 11 '30 horas en el Centro de Salud, C/ 
Santiago, 13, en presencia del jurado formado por los 
siguientes representantes: 

- 1 representante del Ayuntamiento. 
- 1 representante de la Tercera Edad. 
- 2 representantes del mundo literario. 

8.- El juicio del jurado será inapelable, pudiendo declarar 
desiertos los premios. La participación en este Certa
men supone la aceptación total de las presentes Bases. 

Alcalá de Henares , 25 de junio de 1997 

EL CONCEJAL DELEGADO DE 
PARTICIPACION CIUDADANA Y TERCERA EDAD 

Fdo.: Pedro Escribano Toledano 

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE ALCALA DE HENARES 

s de Julio de 1997 

San Juan Bautista 
Patrón de Policía Municipal 

ALCALA DE HENARES 
En honor a San Juan Bautista su Patrón y, acompañados por 

las máximas autoridades, juntamente con sus propias fami1ias 
y amigos han celebrado su gran fiesta, fiesta de alegria y com
pañerismo, los policías municipales en Alcalá de Henares. 
¡Felicidades, mis queridos policías! Felicidades y gracias por 
el gran ejemplo que nos habéis dado y nos seguís dando con
tinuamente. No en vano sois verdaderos guardianes del orden; 
donde hay policías locales, hay orden, tranquilidad y relax. 

Nadie con más autoridad 
que el mismo Señor quien nos 
describe así a su primo San 
Juan Bautista: «Entre los na
cidos de mujer no hay ningu
no mayor que Juan Bautista». 

Después de este piropo to
do cuanto podamos decir de 
El ya sería muy secundario y 
pobre y se limitaría a ser una 
humilde glosa del mismo. 

En el himno de las prime
ras vísperas de la fiesta del 
Santo se halla sintetizada to
da su vida. Dice así el himno: 
«Profeta de soledades ... Des
de el vientre escogido/ Fuiste 
tú el pregonero 
/para anunciar 
al mundo /la 
presencia del 
verbo. / Cuer
po de duro ro
ble / alma azul 
de silencio / 
miel silvestre 
de rocas /y un 
jubón de came
llo./ No fuiste, 
Juan , la caña / 
tronchada por 
el viento, /si la 
palabra ardien
te / tu palabra 
de acero. / En 
el jordán lavas
te / al más puro Cordero, / 
que apacienta entre lirios/ y 
duerme en los almendros. / 
Sacudiste el azote/ ante el po
der soberbio; / y , ante el sol 
que nacía /se apagó tu lucero. 
I Por -fin en un banquete / y 
en el placer de un ebrio, / el 
vino de tu sangre/ santificó 
el desierto. / Profeta de sole
dades, / labio hiciste de tus 
iras, / para fustigar mentiras 
I y para gritar verdadess». 

La vida del precursor está 
cuajada de milagros antes de 
nacer: Milagro dentro de la 
esterilidad y ancianidad de 
sus Padres. 

Otro prodigio cuando el 
anciano sacerdote, ante sus 
dudas queda mudo hasta el 
día de la circunscisión de su 
hijo que se le soltó la boca y 
la lengua para alabar a Dios 

que había hecho tantas mara
villas , y el gran milagro de 
que San Juan Bautista fue el 
único de los nacidos de mujer 
que nació sin pecado original 
«en cuanto oí tus palabras, di
ce Isabel a María, el niño sal
tó de alegría en mi vientre». 

Por eso Zacarías, su padre, 
lleno del Espíritu Santo can
taba y profetizaba con gozo lo 
que sería aquel hijo suyo: «Tú, 
hijo mío, serás llamado Profe
ta del Altísimo; porque irás 
ante la faz del Señor para pre
parar sus caminos y anunciar 
a su pueblo la nueva de la re

dención de sus 
pecados». 

Lo primero 
que se observa 
en este Santo es 
un ascetismo 
perfectamente 
contrastado. 
Juntamente 
con su humil
dad (conviene 
que él crezca) y 
su amor a la 
verdad ( marti
rio) es el signo 
más saliente de 
toda su fisono
mía espiritual. 
Por donde quie

ra que lo estudiemos siempre 
vemos en él hondamente im
presas las huellas del peniten
te. Aquel su vivir habitual
mente austero. Aquel su pla
cer en privarse de todos sus 
placeres, le sitúa en primera 
línea también de los ascetas. 

Toda su experiencia fue 
una perpetua inmolación, una 
alternativa de oblación y re
nunciamiento. 

Aprendemos de este Santo 
pues él nos enseña el camino 
de Jesús y así obtendremos 
aquel amor valiente que ardía 
en su corazón y nos alcanzará 
de Cristo una fe viva que nos 
lleve por el camino de la sal
vación y de la paz. 

Juan Bautista CIUDAD SOLANA 
NOTARIO.- Tribunales Eclesiásticos 

del Arzobispado de Madrid 

PUERTA de Madrid 



En un interesante artículo 
sobre las señas de identidad del 
cine español (más bien sobre la 
ausencia de las mismas) el crí
tico Carlos Losilla termina por 
concluir que «una sociedad sin 
imagen propia es una sociedad 
sin identidad». Viene esto al 
caso de la apabullante frivoli
dad con que los productores de 
«Airbag» (un conglomerado de 
televisiones públicas, privadas, 
empresas diversas, entidades 
bancarias y productoras cine
matográficas) dan la razón a es
ta preocupante afirmación: no 
se les ha ocurrido otra cosa que 
presentarla como una «road 
movie» al estilo Tarantino. Es
te detalle es importante por dos 
razones: una, porque se eviden
cia en el desarrollo de la pelí
cula la intención de imitar, es
to es, está producida (concebi
da) como tal y dos, porque este 
condicionante perjudica al re
lato cinematográfico propia
mente dicho. 

Lo importante es el «Conc~>: 

<<AIRBAG>> 

El planteamiento del guión 
de «Airbag» es sospechosamen
te parecido a «Amor a quema
rropa» (Tony Scott, 1993). 
Unos jóvenes, una confusión 
con un alijo de drogas y la per
secución de los traficantes. En 
este caso, tres jóvenes muy dis
tintos entre sí (Karra Elejalde, 
Fernando Guillén Cuervo y Al
berto San Juan) van a celebrar 
una despedida de soltero a un 
club de carretera. Al regresar 
uno de ellos advierte que le ha 
desaparecido el anillo de com
promiso valorado en treinta 
millones. En la búsqueda del 
anillo se cruzarán en los nego-

cios del proxeneta Villambrosa 
(Paco Rabal) y de forma ines
perada e inconsciente se harán 
con diez kilos de cocaína que 
éste había vendido a unos tra
ficantes portugueses. Unos tras 
el anillo, otros tras la droga y 
los terceros tras el dinero cons
tituyen los tres elementos prin
cipales del desarrollo narrativo. 

El primer apellido que se le 
ha adjudicado a la película es el 
de «road movie». Sin eqibargo 
aunque aparentemente se visi
tan numerosos escenarios en 
una aparentemente sucesión de 
localizaciones, que deben com
poner, aparentemente, un via
je de iniciación, existen pocas 
películas con un sentido tan es
tático del movimiento. Y es que 
no basta la acumulación de se
cuencias en coche y la sucesión 
de visitas a clubes nocturnos 
para que se tenga la sensación 
de un verdadero viaje con sen
tido. Antes al revés, al tercer 
club ya se nota que hay tram
pa y que estamos ante cansinas 
variaciones de un mismo tema. 
Aquí falta mucho cine. 

El segundo apellido es Ta
rantino. Y para reclamar la du
dosa paternidad se compone un 
casting de renombrados actores 
en papeles simbólicos (incluso 
María Medeiros, que intervino 
en «Pulp Fiction»), se diseñan 
unas cuantas secuencias de ac
ción y tiros y se exhibe un pe-

con un concierto en el Aula 
de Cultura de Cajamadrid 

La coral Polifónica 
complutense cerró 
sus actividades 
musicales 

queño arsenal de armas auto
máticas. Y aquí es donde la pe
lícula termina por patinar. Sal
vo la primera secuencia de ac
ción (el accidente y la voladu
ra del coche), el resto es puro 
cartón piedra. Las auténticas 

.&nsaladas de tiros que se orga-
nizan son completamente gra
tuitas y la película ni pierde ni 
gana con ellas, es decir, que so
bra. El despliegue de UZl's, 
pistolas de 9 mm. y Kalashni
kovs parece que es uno de los 
elementos elegidos para empa
rentar a esta película con el es
tilo Tarantino, lo cual además 
de ser una simpleza, se convier
te en un adorno completamen
te prescindible. Comparemos 
por ejemplo, la secuencia con el 
asalto de los portugueses al Ca
sino en «Airbag» con la secuen
cia de la huida de los asaltan
tes del banco en «Heat» (Mi
chael Mann, 1995) o el asalto 
a la hacienda de «Grupo Salva
je» (Sam Peckimpah, 1969): la 
acción o la violencia en el cine, 
puede tener o no un propósito 
estructural pero siempre debe 
aportar algo (aunque sea pura
mente formal) al relato, de tal 
modo que éste se vea condicio
nado, calificado o alterado de 
una u otra manera. Y si no que 
se lo pregunten a John Woo. 

A pesar de ello «Airbag» 
triunfa en algunos momentos. 
Diálogos, situaciones y perso-

najes dan pinceladas de gran 
brillantez. No de manera ho
mogénea sino de forma aislada, 
determinados diálogos, el buen 
planteamiento de algunas situa
ciones y la caracterización de 
algunos personajes, hacen de 
«Airbag» una comedia entrete
nida con sus puntos de hilari
dad. Podrá abusar o no de cier
tos estereotipos carpetovetóni
cos, pero no cabe duda que hay 
en muchos momentos una vi
sión rejuvenecida y original de 
los mismos. Por otro lado, el 
desenlace amoroso de la pelícu
la o la historia del político en 
campaña, son otros elementos 
que llevan a pensar que fallan 
demasiadas conexiones neuro
nales en una película con 
gancho. 

Como no se cansa repetir el 
gallego Pazos, uno de los per
sonajes más entrañables de la 
película, lo importante es el 
«conceto». Y el «conceto» o con
cepto de esta película es el que 
está equivocado. Por crear ex
pectativas innecesarias y por 
forzar el guión y la puesta en 
escena hacia modelos culturales 
y cinematográficos que no nos 
pertenecen, Juan Manuel Bajo 
Ulloa (<·Alas de Mariposa» o 
«La Madre Muerta») nos rega
la una irregular frivolidad. 
Fe de errores: en el texto de los dos artí
culos anteriores titulados "100 años de 
Drácula» y «Drácula y el cine», respecti
vamente, se menciona a «Nosferatu» de F . 
W . Murnau como una de las más brillan
tes adaptaciones del género. Sin embar
go , debido a los duendes del teclado , que 
también existen, en la selección de las siete 
mejores aparece la obra de Murnau bajo 
el erróneo título de «Drácula». 

Francisco MUÑOZ 

El pasado día 26 de junio, la Coral Poli
fónica Complutense cerró brillantemente 
sus actividades musicales del presente cur
so, con un concierto celebrado en el salón 
de actos del Aula de Cultura de Cajama
drid. Ha sido el último de los cuatro pro
gramados durante el mes de junio, el pri
mero de los cuales se celebró el pasado 14 
en la Capilla del Oidor. 

Sumándose a los actos conmemorativos 
del 450 Aniversario del nacimiento de Mi
guel de Cervantes, dedicaron la primera 
parte del concierto a la música contempo
ránea del inmortal escritor, y la segunda 
parte a música más distendida y actual. 

De esta manera, y pendientes de atender 
un par de compromisos musicos-sociales 
durante el mes de julio, se despidieron has
ta septiembre, en que reanudarán los en
sayos con vista a afrontar y superar artís
ticamente sus actuaciones del curso 97-98. 
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PUERTA . · ) Tls.:m21ss 
(de ftladr1d FAX:::: 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil .................................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos . . ...................................... . 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ............................... . 
Ayuntamiento .................................. . 
Taxis .............................................. . 
RADIO-TAXIS ................................. . 
RENFE ....•..•.......•...•...•.....•..•........••. 
Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ..................................... . 
Correos y Telégrafos ........................ . 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ....................... . 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ............... . 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga . .......... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC ............................................. . 
INFORMACU ALCALA .................... . 
Oficina de Turismo .......................... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •• 
Cementerio Jardín .............................. . 
Programa Municipal Drogas ............... . 
Teatro Salón Cervantes ................ : . ... . 
Archivo Municipal ............................ . 
Centro de Documentación .................. . 
Casa de la Entrevista ........................ . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .. . 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ............. . 
UNIVERSIDAD DE .ALCALA (Centralita) .. . 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ................ . 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .... . 

880 06 22 / 62 
888 15 21 

881 40 83 / 883 60 63 
061 

888 54 91 
091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
328 90 20 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 64 61 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 
881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
882 24 97 
882 93 37 
881 70 49 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 
885 40 00 
882 38 75 
888 36 47 

DECORACIÓN Y 
PROTECCIÓN SOLAR 

S11 disrrihuidor: 

WINooW 1 HE~MIK 
9 7 

PUEllTA DEL VADO, 6 
ru.: 182 59 n 
Fax: 182 59 n 
Al.CALA DE llEHJUIES 

OPOITUllDID · DIRECTllEITE 

VENDO o ALQUILO 
MAGNn'ICO LOCAL DE 100 m/Z 
Banca - Comercio - Hostelería 

Avda. de Avila , núm. 22 
lClf.: 889 67 30 - ALCALA 
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VE LUX~ 
LA VENTANA PARA TEJADOS 

REZA nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.L.M. 

Hu•or 

---

.ú <J o .OErt IJ .. 
Min.O QUE 

1.,,.1'9 PE.QDE.fl..SEJ4E. 
~ (IAVE.. Dfl 
'~Mll600·: 

PUERTA de Madrid 



52 niños celebraron su primera ceremonia de graduación 

Fiesta de lin de curso en la escuela infantil leo leo 
La fiesta de fin de curso de la Escuela Leo Leo tuvo una gran brillantez. Niños y educadores sacaron 
lo mejor de sí mismos y ofrecieron una representación de gran calidad. El espectáculo se celebró el 
sábado, día 28 de junio, en el teatro municipal "Antonio Gala" de Meco, con un lleno absoluto. 

Meco abrió sus puertas a la 
escuela infantil Leo Leo. Lo 
hizo el ayuntamiento, como 
propietario del teatro, y lo hizo 
el director del mismo, José 
Luis Romero. Todo fue muy 
fluido a la hora de organizar 
un espectáculo que es compli
cado en sí mismo al intervenir 
niños d~ muy corta edad. 
Entre los asistentes se encon
traban la diputada regional 
Esther García Romero-Nieva, 
y el concejal de Hacienda en el 
ayuntamiento de Alcalá, Luis 
Vargas , éste en calidad de 
padre que vio junto a su espo
sa actuar a su hijo. 

Leo Corte Heredero, directo
ra de la escuela infantil Leo 
Leo, explicó a PUERTA DE 
MADRID que en este segundo 
festival organizado por la enti
dad, ha-bían puesto mucha 
ilusión, tanto ellas como todas 
las educadoras y los propios 
niños: "Hemos hecho una 
representación que ha sido 
como un viaje por todo el 
mundo. Cada grupo, cada 
aula, ha representado un país 
en ese viaje imaginario. Todo 
ello con música relacionada 
con esas naciones que nos 

PUERTA de Madrid 

muestran". La directora mani
festó: "llevamos bastante tiem
po preparando todo esto y nos 
ha ayudado muchísimo la 
escuela de teatro de Meco, 
además de José Luis Romero, 
el director del teatro, que nos 
ha echado una mano. El ha 
organizado el cuento que se 
cuenta al principio hasta dejar 

todo hilvanado. Y por supues
to, hay que darle las gracias al 
ayuntamiento de Meco por 
dejarnos el teatro". 

El festival de la escuela es 
un homenaje para los niños, 
pero sobre todo es una fiesta 
especial para sus padres: 
"Esta función se hace de 
forma especial para los padres 

La directora de la escuela, Leo Corte, graduó a los alumnos. 

en gratitud a ·ellos, a lo bien 
que se han portado". En total 
participaron 120 niños cuyas 
edades están comprendidas 
entre menos de un año y los 
12 y 13 de algunos alumnos 
de comedor. 

El momento principal de la 
función fue la graduación de 
los 52 niños que este año han 
cumplido los tres años y dejan 
la escuela infantil para asistir 
al colegio. Fue su primera gra
duación en una larga carrera 
que tienen por delante en su 
vida académica. Uno a uno 
fueron recibiendo su corres
pondiente diploma vestidos al 
modo clásico de los estudian
tes. Fue un emotivo adiós el 
que les dio la escuela en la que 
muchos han estado desde que 
apenas tenían unos meses. No 
faltó alguna que otra lágrima 
en alguna educadora por la 
despedida y la propia Leo 
Corte pidió a los padres que 
no se olvidaran de la escuela, 
que pasen por ahí para con
tarles qué tal van sus hijos, 
porque de alguna forma quie
ren seguir sintiendo su evolu
ción académica, su formación. 

La escuela infantil Leo Leo 
se encuentra en la calle Giner 
de los Ríos y sus alumnos ,tie
nen entre menos de un año y 
los cuatro años de edad. 
Dispone de un jardin privado 
de 200 metros cuadrados y 
aula de psicomotricidad, así 
como comedor para niños de 
hasta 14 años. 
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con ella se extingue el plan de estudios antiguo 

se licenció la XVIII promoción de 
Ciéncias Económicas de la UAH 

La XVIII Promoción de CC. Económicas de la facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de 
la UAB recibió el pasado 27 de junio sus orlas y becas. El acto, que tuvo lugar en el Aula Magna de 
la citada facultad, fue organizado por la Delegación de Alumnos y en él participaron el centenar de 
estudiantes que componen esta promoción, con la que se extingue el plan de estudios antiguo. 

En el acto intervinieron, facultad no haya sido en bal- había gran competencia y 
además de los representantes de». Y Félix Varela, por su dificultad para encontrar el 
de alumnos, el decano de la parte, recordó que si bien primer empleo, no era tarea 
facultad, Javier Callealta; la 
vicedecana, Inmaculada Ce
brián; el padrino de la XVIII 
promoción, el profesor Félix 
V arela; y otros profe sores del 
centro, Miguel Angel Díaz y 
Montserrat Hinarejos. 

Javier Callealta insistió a 
sus alumnos en la necesidad 
de mantenerse en continuo re
ciclaje formativo, al que la fa
cultad ayudaría organizando 
cursos de post-grado. Inmacu
lada Cebrián invitó a los re
cién licenciados a disfrutar 
con su trabajo, intentando 
«encontrar algo que realmen
te os guste, para que el tiem
po que habéis pasado en la 
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Presidencia del acto de entrega de orlas y becas 
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imposible y que lo principal 
era «actuar de forma activa, 
renovando constantemente los 
conocimientos». 

Tras la entrega de orlas y 
becas, los licenciados, acom
pañados de sus familiares y 
profesores, compartieron un 
vino español en el patio de la 
facultad. 

Plan antiguo 
y plan nuevo 

El plan antiguo de esta fa
cultad formaba durante cinco 
años licenciados en Ciencias 
Económicas y Empresariales. 
El nuevo plan de estudios se 
divide en tres licenciaturas de 
cuatro años: 'Administracíón 
y Dirección de Empresas', 
'Economía' y 'Ciencias Ac
tuariales y Financieras'. 

Según explicó Javier Ca
llealta, hay división de opi
niones con respecto a cual de 
los dos planes es mejor. «No 
creo que exista una postura 
única, no ya en los alumnos 
que sólo conocen lo que les ha 
tocado vivir, sino incluso en 
el profes orado que teniendo 
conocimiento directo de los 
dos planes de estudio tampo
co tiene una unanimidad da-
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La ceremonia tuvo lugar en el aula magna de la facultad de Económicas. Los rostros de los alumnos mostraban su satisfacción por la licenciatura 

Alumnas de Económicas ~tervi
nieron en el acto académico. · 

PUERTA de Madrid 

ra sobre cuál es el mejor». No 
obstante, expresó su opinión 
personal, consistente en que el 
plan actual es mejor en cuan
to a contenidos, puesto que 
«proviene de una experiencia 
antigua qu" se ha procurado 
mejorar y creo que se ha me
jorado», aunque también con
sidera que habría que entrar 
a debatir si esos contenidos se 
deben impartir en cuatro o en 
cinco años: «El alumno tiene 
una mayor capacidad de elec
ción, a través de asignaturas 
optativas , para conseguir un 
perfil más específico. Pero eso 
provoca una necesidad de pla
nificar en el tiempo esas asig
naturas, quizás más disemina
das a través de los horarios, de 
manera que un alumno antes 
podía hacer su carrera tran
quilamente , sabiendo que es
tudiaba por la mañana y la 

otra mitad del día la tenía . . . 
para organizarse como qu1s1e-
ra, para estudiar o trabajar. 
Hoy, con los planes nuevos, 
esto es bastante complicado 
porque no hay una separación 
clara de mañana y tarde como 
antes. Ahora tiene que estar 
8-9 horas en el centro , de las 
que no todas son clases, pue
de haber alguna hora libre por 

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, m11SC1llares o de cabeza. 
Mala circulación. DREPRESIONES 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
<SANADOR> 

25 años de experiencia 

1 ¡J fil! 5M+tJi'1 ¡MI i i EB +tJ 
Previa petición de día y hora 

al Tlf. : 883 58 03 
e/ Clavileño 8 - 1 ° C - Alcalá 

medio. En definitiva, le de
sorganiza un poco su horario 
y eso creo que es más duro pa
ra él». 

La ventaja, según comentó 
Javier Callealta, es que los es
tudiantes tienen más capaci
dad y mayor elasticidad para 
hacer la carrera a su medida, 
especializándose en lo que 
deseen. 

Gran Surtido· FABRICACION PROPIA 

Pº de.Aguadores. 9-10 (recinto ferial) 
Tlf.: 883 18"'.58 - ALCALA DE HENARES 
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Las obras de construcción de la fábrica de panecillos de McDonal's comenzaron el 5 de mayo en Da
ganzo en la finca que se conoce como «l:l Globo», por una história anecdótica que data del siglo XVID. 

La multinacional de comida rápida está construyendo 
en Daganzo su primera fábrica de panecillos en España 

Bienvenido Mister McDonald's 
La inversión de J.DGG millones ha sido muy bien acogida por los lugareños, 

ante las expectativas de que genere riqueza en la localidad 
Por mucho que busque no encuentra 'peros'. Daganzo de Arriba sólo ve ventajas a la llegada de la multina

cional McDonald'&. La cadena de comida rápida está construyendo en ese municipio su primera fábrica de 
panecillos en España, desde donde se abastecerá a los restaurantes del territorio nacional y algunos de otros 
países. La inversión es de 3.000 millones y los vecinos ven esperanzados cómo se pueden crear riqueza y 
puestos de trabajo. Por lo pronto, el ayuntamiento incrementará sus presupuestos en un SO por ciento. 

La multinacional de comida cía suelo gratuito y subvencio- importaba a McDonald's: la 
rápida McDonald ' s buscaba un nes de la UE , pero eso llevaba agilización burocrática. Su 
lugar donde construir la que se- tiempo. Las ventajas de Dagan- ' candidatura' convenció a los 
r ía su primera planta de pro- zo, por su parte, se encontra- directivos , que descubrieron en 
ducción de panecillos de ham- han en su ubicación geográfica, la finca 'El Globo ', unos terre
burguesas , que hasta ahora entre las carreteras nacionales nos situados a la entrada del 
procedían de Francia. lntere- 1 y 11, y en lo que realmente municipio, el lugar ideal. El 
saba una localidad pequeña, 
que no demorara los trámites y 
concediera el permiso con faci-
lidad. Los pun tos de mira se r"J\ 
pusieron en San Agustín de ~ 
Guadalix, Azuqueca de Hena
res y Daganzo de Arriba. La ca
dena tenía en la primera su 
centro distribuidor de alimen
tos , pero se espera un creci
m iento de la empresa que po
día quedarle grande. La segun
da localidad, por su parte, ofre-

OUIEI OUIERA CONTACTAR 
COI 

ALICIA GRANADOS 
-VIDENTE-

Tel.: 880 &8 77 
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El ayuntamiento de Daganzo verá incrementados sus presupuestos 
en un 50 por ciento con la llegada de la multinacional a la localidad. 

ayuntamiento convocó un ple
no de urgencia que aprobó la 
propuesta. 

La llegada de la factoría 
prevé la creación de 250 
puestos de tRhajo 

McDonald's espera producir 
100 millones de panecillos al 
año en Daganzo desde el pró
ximo mes de diciembre. La in
versión ha supuesto a la multi
nacional un desembolso de 
3.000 millones de pesetas y la 
reserva de 45.000 metros cua
drados de suelo industrial, a los 
que se intentará trasladar su 
centro de distribución nacional 
y algunas industrias auxiliares. 
La empresa creará antes de fin 
de siglo 250 puestos de traba
jo, además de tratar de com
prar en la zona todas las mate
rias primas que necesita, a ex
cepción del sésamo de las ham
burguesas, que sólo crece en 
Guatemala. Pero sería cuestión 
de encontrar a alguien que lo 
cultivara aquí. Así todo queda
ría en casa y se ahorraría en 
transporte , lo que ahora enca
rece el producto. 

Daganzo espera que la 
invenión se vea traducida en 
riqueza para la zona 

Daganzo de Arriba tiene 
2.437 habitantes. La noticia de 
la llegada de la multinacional 
de hamburguesas a la zona ha 
sido recibida con alegría y es
peranza. Frente a los terrenos 
donde el 5 de mayo comenzó la 
construcción de la planta se en
cuentra el restaurante El Cine. 
Uno de sus empleados, Cristó
bal González, explica que se en
teraron de la inversión por el 
ayuntamiento. ·«Estamos con
tentos porque será algo que dé 
mucho trabajo en el pueblo. De 
momento no sabemos cuándo 
van a terminar las obras, aun
que están trabajando a marchas 
forzadas». En definitiva, todos 
esperan que la factoría traiga 
riqueza a la zona. «Se trata de 
una inversión de 3. 000 millo
nes y eso es un beneficio gran
de para el pueblo», dice Angel 
Ruiz. La mayoría ya piensa en 
la creación de puestos de traba
jo. Aunque el paro no es un 
problema muy preocupante en 
la localidad, sí hay un colectivo 

iiVIVA EN UN CHALET!! 
TO RIJA 

CH .\LET 1 DOl{ \I ITOHIOS 
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Cristóbal González con personal del restaurante El Cine, 
contentos con tener de vecina a la factoría de McDonald's. 

de población, fundamental
mente joven, que lo sufre. «La 
gente más mayor ya está esta
blecida y no tiene problemas, 
pero la juventud sí, igual que 
en cualquier sitio. La mayoría 
está trabajando por las fábricas 
de alrededor, de tres meses en 
tres meses», indica Mayte Fer
nández. Según Eduardo Mora
les, el pueblo de Daganzo es 
agrícola en su mayoría, pero un 
70 u 80 por ciento de la pobla
ción trabaja fuera y sólo regre
sa a dormir. La inversión de 
McDonald's le parece, a prio
ri, interesante. «De entrada ya 
es mejor que la planta de inci
neración de residuos tóxicos 
que querían poner. Desde que 
me enteré pienso que es una 
buena idea, sobre todo para los 
jóvenes que no tengan trabajo». 
Sólo falta esperar que la mayo
ría de los puestos que se creen 
sean efectivamente para los ve
cinos del lugar. 

Industria no contaminante 

huele a pan o a bollo, no pasa 
nada -opina Pablo Ballesteros-. 
Una tahona o una pastelería no 
contaminan, por ejemplo. Yo 
creo que para el pueblo sólo son 
ventajas, porque puede dar 
puestos de trabajo y está en un 
sitio que no afecta absoluta
mente nada». Florentino Me
dranda, por su parte, espera 
que la empresa se preocupe de 
instalar una depuradora. «Yo 
pediría que traten de limpiar 
las aguas, porque si no puede 
crear problemas tremendos». 

Pablo Ballesteros, Florentino Medranda y Angel Ruiz, 
vecinos de Daganzo. 

La anécdota de la fmca 
«El Globo», donde se 
ubicará la fábrica 

La panificadora que McDo
nald' s construye ya en Dagan
zo se ubica en la finca del Glo
bo, unos terrenos que deben su 
nombre a una anécdota acaeci
da en el siglo XVIII. Pablo Ba
llesteros y Elías Lorenzo cuen
tan que, concretamente, ocu
rrió el 12 de agosto de 1792, un 
día en el que, al son de la ban-

da del rey Carlos IV, se elevó 
en el parque madrileño de El 
Retiro un globo aerostático a 
bordo del que viajaba el diplo
mático napolitano Vicenzo Lu
nardi. El aire lo trasladó hasta 
Daganzo de Arriba, donde ate
rrizó en lo que entonces eran te
rrenos agrícolas. Los lugareños, 
que en su vida habían visto se
mejante 'pájaro', se quedaron 
estupefactos. Pero, como des
confiaban enormemente de las 
intenciones de aquella extraña 
cosa que bajaba del cielo, op
taron por defenderse a las bra
vas, con tiros de escopeta, pe
dradas y detención de Lunar
di. Aclarado el incidente y an
tes de crear un conflicto diplo
mático, se terminó agasajando 
al tripulante en su debida for
ma. Desde entonces se bautizó 
el lugar recordando esa 
anécdota. 

La aprobación de los vecinos 
viene también en gran parte a 
que el tipo de factoría que se va 
a levantar no parece, en prin
cipio , contaminante. «Es una 
industria que no tiene proble
mas de contaminación y, si Eduar~o Morales y Mayte Femández. 

Y a en los años 60 de este si
glo, en el lugar se ubicó una 
granja avícola propiedad de 
Trifón Ruiz-Castro. Con el 
tiempo dejó de funcionar y el 
empresario falleció, dejando los 
terrenos a sus hijos, vecinos de 
Daganzo, quienes recientemen
te los vendieron a una sociedad 
alcalaína, que a su vez los ven
dió a McDonald's. 

Se prohibe la entrada. 
Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante y 
sin problemas. 
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El alcalde de Daganzo habla sobre la implantación 
de la multinacional Mac'Donalds en esa localidad 

Valladar calificó el hecho de «noticia muy 
positiva para la economía del municipio» 

La decisión de la empresa de Mc'Donalds de instalarse en Daganzo ha sido recibida en el ayunta
miento de esta localidad como una «noticia muy positiva para la economía del municipio» y no es para 
menos teniendo en cuenta la inversión -3.000 millones de pesetas- que tiene prevista esta multina
cional, que supondrá un incremento del 50%1 para los presupuestos de Daganzo, además de la creación 
de unos 250 puestos de trabajo y la posibilidad de que aparezcan muchas otras empresas de servicios. 
Según ha informado la empresa al ayuntamiento daganceño, la fábrica de panecillos, cuya construcción 
comenzó el pasado mes de mayo, quiere empezar a servir sus primeros productos en noviembre de 1997. 

San Agustín de Guadalix y 
Azuqueca fueron las otras dos 
localidades que barajó Mc'Do
nalds para ubicar este nuevo 
centro, aunque la empresa op
tó finalmente por Daganzo por 
«cuestiones estratégicas», según 
declaró su alcalde, el socialista 
Emilio Valladar. «Han existi
do dificultades relativas en con
seguir esta inversión porque 
había otros dos pueblos, San 
Agustín de Guadalix y Azuque
ca. Ha habido una 'pelea' legal 
en la que nos hemos visto im
plicados. Aunque no me lo ha 
certificado su alcalde, parece 
ser que Azuqueca ofrecía suelo 
gratuito y subvenciones, pero 
Daganzo no ha intervenido ni 
ha tenido que hacer ningún ti
po de ofrecimiento para que eli
gieran nuestro municipio ya 
que la empresa lo decidió por 
una cuestión estratégica: estar 
entre la N-1 y la N-11» . 

El único incentivo que con
cede el Ayuntamiento de Da
ganzo a las empresas de nueva 
creación es agilizar al máximo 
los trámites burocráticos: «Da
ganzo hace una cosa elemental 
que es agilizar la gestión y pre
parar la documentación loan
tes que podemos. Al menos en 
cuanto a la licencia provisional, 
porque la licencia no depende 
en su totalidad del Ayunta
miento sino que también tiene 
que dar su informe la agencia 
de medio ambiente». 

Con respecto a los 250 pues
tos de trabajo previstos, Emi
lio Valladar expresó su deseo de 
que la mayoría fueran para ve
cinos de Daganzo pero insistió 
en que es una decisión que en 
ningún caso depende del ayun
tamiento. «Me gustaría aclarar, 
porque siempre hay malos en
tendidos en esto, que el ayun
tamiento a lo único que se com
promete con la empresa es a 
que cuando salgan los puestos 
de trabajo nos lo comuniquen 
para poderlo anunciar. En con
diciones iguales queremos que 
sea gente de Daganz~, pero no 
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Emilio Valladar, alcalde de Daganzo 

podemos poner ninguna traba 
a la empresa porque ésta tiene 
que ser libre para elegir a sus 
propios trabajadores. De hecho 
puede resultarle más interesan
te coget gente de Daganzo por 
diversas circunstancias -pro
ximidad, economía ... - pero 
que nadie piense que en el 

ayuntamiento se van a repar
tir instancias o que el ayunta
miento va a colocar a nadie. 
Nosotros ofrecemos la informa
ción al pueblo para que la re
ciban de primera mano y des
pués que vayan los interesados. 
Pero nosotros no hacemos la se
lección de personal ni mucho 

INICIACION A LA INFORMATICA 
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menos, ni tampoco obligamos 
a la empresa a que coja gente 
que no le valga. Sería ruinoso 
decir que tanta mano de obra 
tiene que ser de Daganzo. Que
remos que sea toda, pero la em
presa tiene que funcionar y 
queremos que lo haga de la me
jor manera». 

Los puestos de trabajo que 
piensa erar Mc 'Donalds se su
man a los de otras dos impor
tantes empresas también ubica
das en Daganzo, CEDASA y 
RISI, que según Valladar al
canzarán la cifra total de 750 
empleos. «Que tres empresas 
tengan 750 empleados en una 
población de 2.500 habitantes 
me parece un 'buen golpe', una 
media buena de la que podemos 
presumir entre el resto de loca
lidades. Además creo que de
trás de estas grandes empresas 
vendrán muchas otras de servi
cios, como pueden ser reparti
dores, empresas de limpieza o 
talleres de reparación». _ 

Incremento del 50 por ciento 
en los presupuestos 

El alcalde de Daganzo está 
convencido de que la inversión 
de Mc'Donalds va a repercutir 
positivamente en la localidad: 
«Por supuesto que los vecinos 
de Daganzo van a poder tener 
otros servicios y equipamien
tos, por lo menos durante un 
par de años , con la licencia de 
construcción y apertura que su
pondrán unos ingresos por en
cima de los habituales para el 
pueblo. Nuestro presupuesto 
actual es de 200 millones de pe
setas y se me ocurre pensar que 
podría aumentar en un 50 % , 
hasta alcanzar los 300 millones. 
Luego, lógicamente, el presu
puesto volverá a estabilizarse o 
a lo mejor ya se queda en esa 
cantidad, depende de las inver
siones , porque a lo mejor esta
mos pensando que sólo va a ha
ber un aumento de los ingresos 
por ubicación de industrias du
rante los años 97-98 y luego re
sulta que esta fábrica atrae a 
otras y es un proceso continuo. 
Eso es imprevisible , pero aho
ra no podemos pensar más que 
en lo que tenemos», concluyó 
Emilio Valladar. 
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unas sao personas padecen esta enfermedad en Alcalá 

'Asociación de Familiares de Enfermos deAlzheime1 
La 'Asociación de Familiares de Enfermos de .Alzheimer de Alcalá' se presentó oficialmente el pasado 23 de 

junio con un sencillo acto celebrado en el salón de actos del Centro Municipal de Salud. Esta nueva asociación 
tiene como objetivos apoyar e informar a los familiares y lograr una mayor calidad de vida para los enfermos. 

A.F.A.-Alcalá surgió de la nece
sidad de los familiares de apoyar
~e mutuamente y en ella tienen ca
bida no sólo las personas que tie
nen algún vínculo familiar con en
fermos de Alzheimer sino también 
socios colaboradores que deseen 
ayudar con su tiempo, su trabajo 
o su aportación económica. 

La asociación, que se crea con 
el apoyo de la 'Asociación de Fa-

miliares de Enfermos de Alzhei
mer de Madrid' fundada hace bas
tantes años, se propone orientar 
sobre la forma de convivir con es
tos enfermos, para los que inten
tará conseguir una atención y asis
tencia integral. El apoyo y ayuda 
a los familiares para afrontar el 
impacto de la enfermedad en la fa
milia es otro de los aspectos en los 
que quiere incidir la asociación, 

además de sensibilizar a la opinión 
pública y a las instituciones sobre 
la carga familiar que supone aten
der a un afectado. 

Sus promotores consideran im
prescindible asociarse para luchar 
contra el desconocimiento de la en
fermedad, el rechazo social, el ais
lamiento y la resignación. 

La enfermedad de Alzheimer, 
de la que se calcula que unas 500 

personas la padecen en Alcalá, es 
un mal neurológico, lentamente 
progresivo e irreversible que ata
ca al cerebro y produce un deterio
ro de las funciones cognitivas. Ac
tualmente se desconoce su causa. 

Tiene un inicio gradual y poco 
llamativo por lo que es difícil diag
nosticarla en un principio. El pro
ceso hasta el deterioro total puede 
durar entre 5 y 20 años, siendo lo 
habitual entre 5 y 10 años. 

La asociación atiende a los in
teresados en la calle Daoíz y Ve
larde n °28, los martes, de 18 a 19 
horas, o llamando a los siguientes 
teléfonos: 888-39-51, de 13 a 17 
horas (sr. Segovia) ó 882-91-70, de 
12 a 14 horas (srta. Paloma). 

Teléfono: 901 ·51 O 51 O 
Conoce El Ensanche 

I 

ABIERTO TAMBIEN 
DOMINGOS TARDE 

Hercesa 
INMOBILIARIA 
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En Alcalá hubo 24 casos de intoJdcación por consumir hígado 
con clenbuterol en enero de 1994 

la Audiencia exculpa a los casqueros 
de responsabilidad en la intoxicación 
"las pñncipales víctimas hemos sido nosotros", dicen algunos de estos 
comerciantes, que aseguran que van a tardar diez años en recuperarse 
Los casqueros no tuvieron la culpa en la intoldcación por consumo de hígado de temera adulte
rado con clenbuterol. Ni los casqueros ni los dos distribuidores encausados que suministraron el 
higado contaminado en casquerias de Madrid y Alcali. En la ciudad complutense se contabiliza
ron un total de 24 personas afectadas por la ingestión de estas vísceras pertenecientes a reses 
tratadas con anabollzantes, sin embargo los casqueros aseguran que las principales victimas han 
sido- ellos; uno de ellos, que prefiere mantener el anonimato, señaló que "voy a tardar diez años 
en recuperarme del daño que he sufrido. Yo me pregunto que a mi quién me indemniza". 

La sentencia del proceso 
abierto contra dos distribuido
res que suministraron el hígado 
contaminado con anabolizantes, 
sustancias como el clenbuterol 
que facilita el engorde rápido de 
la res, reprocha a la Comunidad 
de Madrid que en 1994 no 
hubiera controles sanitarios 
válidos para haber evitado la 
intoxicación. Eso sí, hubo un 
delito contra la salud pública 
del que responsabiliza en todo 
caso a los ganaderos que inyec
taron el clenbuterol a los anima
les, pero estas diligencias y el 
posteriorproceso:judicial se tra
mitan en la Audiencia Nacional 
por el juez Baltasar Garzón. Los 
ganaderos implicadps en esta 
causa proceden de Segovia, 
Avila, Toledo y La Rioja. 

La Audiencia de Madrid llegó 
a afirmar en la sentencia abso
lutoria para los distribuidores, y 
por extensión para todos los 
casqueros, que reconoce la res
ponsabilidad que tuvieron las 
autoridades sanitarias de la 
comunidad de Madrid, puesto 
que hasta que se produjo esta 
masiva intoxicación que afectó a 
136 personas en toda la región, 
y concretamente 24 en Alcalá, 
no se hacía por parte de los 
veterinarios un análisis específi
co para detectar clenbuterol, 
una sustancia que precisamen
te metaboliza en el hígado y es 
donde se detecta; el consumo de 
piezas contaminadas es lo que 
lleva a padecer la intoxicación 
en las personas, quienes sufrie
ron mareos y taquicardias, así 
como una sensación de males
tar que las llevó a ingre~ar en el 
hospital o en todo caso a recibir 
asistencia médica. Desde que se 
produjo la intoxicación, las 
medidas de control sanitario 
contra el clenbuterol se han 
reforzado considerablemente, 
hasta el punto de que, como ha 
subrayado en estos días un cas
quero complutense consultado, 
Mvendemos productos de prime
ra calidad y que tienen todas las 
garantías. De hecho, desde 
aquel problema no se ha vuelto 
a producir ninguna enfermedad 
por adulteración". 
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Satisfacción a medias 
de los casqueros y temor 
"porque otra vez se 
vuelve a hablar del tema" 

La sentencia, que data de 
hace quince días, ha producido 
una satisfacción a medias entre 
los casqueros complutenses. A 
medias porque, como decía uno 
de ellos, que estuvo declarando 
en el juicio como testigo, y pidió 
mantenerse en el anonimato 
Mpor el daño que todo esto me ha 
ocasionado y me puede seguir 
ocasionando", no les va a repor
tar ningún beneficio y no va a 
reparar los perjuicios que han 
sufrido. Este casquero señaló: 

nas básicas para el cuerpo 
humano, se mostró irritado al 
ser preguntado por el redactor 
de PUERTA DE MADRID: MPor 
favor, dejen de hablar ya de eso, 
ya no lo recuerden más. Ahora 
nos estamos empezando a rec.u
perar y quieren que otra vez 
vuelva a hablarse del clenbute
rol de las narices para que la 
gente se asuste y no venga a 
comprar. Entiéndalo: a nosotros 
se nos ha hecho mucho daño". 
Otro más opinó: MSi yo me pongo 
a hablar en PUERTA DE 
MADRID del clenbuterol, lo 
único que me puede .pasar es 
que me busque perjuicios. 
Entienda que cuanto menos se 

"lo único que puedo decir es que la came 
que vendem1s está en perfecto estado", 
dilo un casquera v añadió: "No ha welto 

a producirse desde emonces ni un solo caso 
iodo esto del clenbuterol nos 
ha hecho mucho daño; nadie se 
puede imaginar cuánto. Yo lo 
único que sé es que voy a tardar 
más de diez años en recuperar
me del palo que sufrí y sin tener 
culpa de nada, porque es como 
si yo vendiera botes de refresco, 
por ejemplo, y salieran malos. 
¿De quién es la culpa? ¿Mía o 
del fabricante? Pues bien, en el 
caso del hígado, parecía como si 
la culpa fuera nuestra y hemos 
sido nosotros los grandes perju
dicados". 

Todo ello hizo decir a otro cas
quero que Mha habido unas per
sonas que se han sentido enfer
mas al consumir un producto 
que estaba adulterado. Ellos 
han sido víctimas de lo ocurri
do, que en algunos casos lo han 
pasado verdaderamente mal 
durante varios días. Pero yo 
digo que nosotros también 
somos víctimas y que desde 
entonces casi no levantamos 
cabeza". 

Otro comerciante especializa
do en estos despojos come~ti
bles que son. una fuente imp0r
tantísima de vitaminas y proteí-

hable de esto, mejor para noso
tros. Pero sólo le digo una cosa: 
MNo hay clenbuterol en el hígado 
de ternera. De eso· puede estar 
seguro todo el mundo". 

"Ha sido un desastre" 

El vicepresidente de la 
Asociación Sindical de 
Empresarios de Despojos 
Comestibles, Manuel Martínez 
Nieto, explicó a PUERTA DE 
MADRID: iodo lo que tiene que 
ver con lo del clenbuterol ha 
sido un desastre para nosotros. 
Llevamos mucho tiempo que no 
levantamos . cabeza porque no 
solamente ha ·sido esto, que 
ocurrió en enero de· 1994; es 
que, sin tener nada que ver, 
también nos perjudicó a noso
tros lo de las vacas locas ingle
sas". 

Martínez, que conoce muy 
bien las particularidades del 
matadero municipal de Alcalá y 
los productos de casquería, 
pues no e_n vano fue el receptor 
de todos los despojos comesti
bles que se producían en el 
matadero complutense, y por 

Manuel Martínez, vicepresidente 
de la Asociación de Casqueros. 

tanto fue distribuidor, explicó al 
redactor de PUERTA DE 
MADRID: MLo triste es que noso
tros, los casqueros, somos los 
que nos hemos llevado todas las 
bofetadas en nuestros carrillos. 
¿La sentencia? Pues sí, te ale
gra, pero eso no te compensa el 
daño que se te ha producido, 
mientras hay ganaderos que 
han estado estafando a todo el 
mundo dándote agua por carne. 
Si es que ponías a freír un ftlete 
y no se te freía, se te cocía por la 
cantidad de agua que llevaba". 
. Martínez Nieto insistió en el 
hecho de que las grandes vícti
mas del clenbuterol han sido los 
profesionales de la casquería: MY 
sin embargo nadie nos ha com
pensado, nadie nos ha llamado 
para preguntarnos cómo nos va, 
para darnos algún tipo de 
ayuda". 

En aquella ocasi6n hubo 
24 enfermos en Alcalll 

Los enfermos por la intoxica
ción del hígado de ternera con 
clenbuterol realmente también 
lo pasaron mal durante unos 
días y tuvieron que ser atendi
dos en el hospital Príncipe de 
Asturias por un cuadro de 
taquicardias , temblores, cefale
as y vómitos. En algunos casos, 
nada más consumir el producto 
comenzaban los problemas; el 
corazón empezaba a latir con 
fuerza y llegaban la ansiedad y 
el nerviosismo. Los dolores de 
cabeza, la fiebre y los vómitos se 
hicieron compañeros de viaje de 
24 personas durante varios 
días. No fue dificil descubrir que 
todos habían consumido hígado 
de ternera. Safüd Pública llegó a 
tomar muestras en diversos 
puntos hasta descubrir que, en 
efecto, se había adulterado el 
hígado con clenbuterol, un ana
bolizante prohibido por la Unión 
Europea por ser perjudicial para 
la salud. Hay ganaderos que lo 
utilizan porque, inyectado en 
las reses , hace aumentar el 
volumen de la carne. 
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' con el desarrollo de dos programas europeos de formación 

Torres de la Alameda pretende 
potenciar su tejido industrial 

YOUTHST.ART y ADAPT-TAU son los nombres de los dos programas europeos que se están de
sarrollando en Torres de la Alameda, dentro del Consorcio 'Red Local' para la promoción econó
mica, el empleo y la formación de la comunidad de Madrid. Los objetivos de estos programas, 
cuya primera promoción se clausuró la pasada semana en el ayuntamiento torresano, son 1cpoten
ciar que el tejido industrial y productivo de esta zona esté a la vanguardia del Corredor del Hena
res e incluso de la CAM si es posible», según explicó el alcalde de esta localidad, Francisco Acedo. 

Unos 70 empresarios torre
sanos han participado este año 
en el programaADAPT-TAU 
que consiste en el apoyo des
de la administración local de 
políticas de la Unión Europea 
para la modernización del te
jido industrial de la zona, la 
dinamización del mercado de 
trabajo y la cualificación de la 
mano de obra. Con este pro
grama se pretende facilitar y 
conseguir una mayor partici
pación e integración de las 
empresas, potenciar la forma
ción y la investigación, pro
mover un desarrollo sosteni
ble de la industria y actuar so
bre la oferta y la demanda lle
vando a cabo reformas estruc
turales. 

los que se ha ofrecido asesora
miento laboral individualiza
do, técnicas de búsqueda de 

empleo, cursos de formación 
ocupacional, orientación pa
ra la ocupación y acercamien-

to a las tecnologías multime
dia. 

«Es un programa muy am
bicioso y amplio porque no se 
trata sólo de formación sino 
también de inculcarles la idea 
de lo que es el trabajo y pre
pararlos para que se muevan 
en er mundo laboral» declaró 
Acedo. 

El presupuesto de la prime
ra promoción de estos progra
mas ha sido de 90 millones de 
pesetas, aportados por la Co
munidad Europea, la Comu
nidad de Madrid y el Ayun
tamiento de Torres de la 
Alameda. 

Francisco Acedo explicó 
que se trata de formar «a los 
directivos, a los trabajadores 
y a los desempleados para in
tentar que consigan niveles 
competitivos con el resto de 
trabajadores de otras comuni
dades o de otros países». 

En el programa YOUTH
TSTART, dirigido a desem
pleados menores de 20 años, 
han participado 15 jóvenes a 

HAY UN ROVER 400 

Actuación de la 
«Coral Lírica 
complutense» 
en el Hospitalillo 
La Coral Lírica Compluten
se actuará el próximo do
mingo 6 de julio, en el pa
tio del Hospital de Anteza
na, ofreciendo una selección 
de texto y música de la co
nocida zarzuela «El Huésped 
del Sevillano». Se han pre
visto tres funciones: la pri
mera a las 19'00 horas, la se
gunda a las 19'45 y la últi
ma a las 20' 30 horas. 

La Coral Lírica Complu
tense ya presentó este espec
táculo en el mismo escenario 
el pasado 22 de junio y días 
más tarde en la localidad 
madrileña de El Escorial. 
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ESPERANDO LE 
POR 1.995.000 PTs·. 

(Algo nos dice que no va a tener 

que esperar mucho tiempo) 

Motores gasolina de hasta .136 CV y turbodiesel de 

hasta 105 CV. Cuatro o cinco puertas . Dirección asistida. 

Airbag del conductor. Alarm a antirrobo. Cierre 

centralizado y elevalunas eléctricos delanteros. Todo esto 

y mucho más le está esperando en su concesionario Rover. 
ROVER SERIE 400 
SOBIÜ TODO ES UN ROVER 

•PRECIO FINAL RECOMENDADO DEL 414i 5P., INCLUIDO IVA, TRANSPORTE, IMPUESTO DE MATRICULACION Y DESCUENTO PROMOCIONAL PARA UNIDADES DISPONIBLES EN STOCK EN PENINSULA y 
BALEARES HASTA FIN DE MES. NO ACUMULABLE A OTRAS OFERTAS. APRQl/ECHESE DEL PLAN PREVER Y DE TODAS LAS VENTAJAS QUE OFRECE ROVER FINANCE EN LA COMPRA DE SU NUEVO ROVER. 

w 
ROVER 

QU 1 AU TQ S.A. 
Avda. de la Constitución, 200 - Tel.: 656 34 02 - TORREJON DE ARDOZ 
Vía Complutense, 97 - Tel. : 888 43 15 - ALCALA DE HENARES 
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El boleto ganador del sorteo de Lotería Primitiva 

del pasado 28, premiado con 275 millones de 

pesetas, se selló en la bodega SAMO de Alcalá 

«En Alcalá jugamos mucho, 
pero también tenemos suerte» 
-visitación Sánchez, propietaria del establecimiento-

Desde el pasado 28 de junio hay un millonario más en Alcalá: la 
persona que selló el único boleto acertante del sorteo de la Lotería 
Primitiva de esa fecha, premiado con la cantidad de 274.925.681 pe
setas. La identidad del afortunado se desconoce aunque se sabe que 
la apuesta fue realizada en la bodega SAMO (c/ Andrea Doria nº2). 

porque se dio la casualidad de 
que era la primera quiniela 
que había echado en su vida, 
era un chico joven que esta
ba tan contento porque ya se 
podía comprar un piso para 
casarse. Los otros a los que he 
dado premio no los conozco». 

A Visitación le gustaría po
der saludar al afortunado ga
nador de los 275 millones: «Es 
normal que no se sepa porque 
es mucho dinero, pero me 
gustaría que me lo dijera per-

Visitación Sánchez, dueña de la bodega en la que se selló el boleto millonario 

sonalmente para tener el gus
to de darle la enhorabuena y 
saber. a quién le he dado el 
premio». 

Sus clientes suelen ser gen
te del barrio aunque también 
hay muchas personas que es
porádicamente formalizan sus 
apuestas en la bodega: «Casi 
todos mis clientes son habi
tuales pero también hay gen
te que no conoces, que pasa 

por aquí, porque este sitio es 
de mucho paso, y te pide un 
boleto». 

La propietaria de este esta
blecimiento, Visitación Sán
chez, era informada por el Pa
tronato de Loterías del Esta
do a primera hora del 30 de 
junio de que efectivamente el 
boleto ganador se había sella
do en su bodega. «Yo ya tenía 
un poco de idea porque el do
mingo se comentaba en el ba
rrio, pero el lunes me lo noti
ficó el patronato, desde don
de también me dijeron que se 
trataba de un boleto automá
tico expedido por la máquina>> 
explicó Visitación, para quien 
esta circunstancia supone una 
mayor satisfacción: «Estoy 
muy contenta porque siempre 
te gusta dar un premio, de he
cho piensas que nunca 
puede tocarte porque es muy 
difícil. Pero más que nada 
siento alegría por haber sido 
yo la que lo he dado, que no 
es un boleto que me hayan 
traído a sellar sino que he si
do yo la que le ha dado a la 
máquina automáticamente, 
así que más contenta toda
vía». 

«LOS Maños» 

Alcalá y especialmente la 
zona de la calle Andrea Doria 
no puede quejarse de la suer
te que tiene en los juegos de 
azar: «Creo que Alcalá tiene 
mucha suerte porque última
mente está tocando mucho de 
todo, tanto Lotería Nacional 
como ONCE. Posiblemente 
porque se juegue mucho, pe
ro dentro de esto también hay 
suerte porque en otros sitios 
también se juega mucho y no 
toca tanto. Jugamos mu~ho 
pero también tenemos 
suerte». 

Desde que se inauguró la 
bodega hace 21 años, Visita
ción sella quinielas y, poste
riormente, lotería primitiva y 
bonoloto. En ese tiempo ha 
dado cinco premios destaca
bles, contando el del pasado 
28: una quiniela de 14, una 
primitiva de seis aciertos y 
dos de cinco más el comple
mentario. «El que le tocó la 
primera primitiva de seis 
aciertos que sellé no ganó tan
to dinero, porque fue una se
mana en la que salieron varios 
acertantes y además era com
partida entre dos personas, en 
total unos 30 millones. En la 
quiniela fueron 19 millones y 
me lo comentaron porque se 
trataba de una peña de ami
gos que habitualmente sellan 
sus boletos en casa. Uno de los 
acertantes de 5 + comple
mentario también me lo dijo 
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APROVECHAMIENTOS 
. INDUSTRIALES, S.L. 

• RECUPERACION 
DE A.UTOMOVILES 
• MAQUINARIA. Y 

TODA CLASE DE META.LES, 
Poi. lnd. La Esgaravita GRUA.S Y SERVICIOS 

Así espera Visitación que 
siga siendo: «Que sigamos así 
y que la próxima vez a ver si 
doy el Super Bote de la Lote
ría Primitiva que hay dentro 
de unas semanas, aunque no 
me toque a mÍ». 

el Melilla, nave 29 - Tlf.: 888 49 37 - Aptdo.: 224 

ANTES DE LIGAR BRONCEADO 
PONGA SUS DIENTES SANOS 

Visite a su dentista 
regularmente 

Empresa galardonada con 
el Premio C U S P 1 D E 

11_· \~ j ; 
1 1 t 

~ l 
1996 

THE INTERNATIONAL CUSPIDE CERTIFICATE 

Dr. Feo. Javier Calvo Mateas 
MEDICO ESTOMATOLOGO E IMPLANTOLOGO 

MIEMBRO ACTIVO DE LA (S.E.1.) SOCIEDAD ESPAÑOLA DE IMPLANTES 
(E.U.C.l.D.) EUROPEAN UNION OF CLINICIANS IN IMPLANTES DENTISTRY 

e/. Bella Vista, :lt2º B · Ese. lzqda. 28804 ALCALA DE HENARES (MADRID) - Telf.: (91) 889 26 97 
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DESCUENTOS ExcEPélONALES 
Aproveche el mes de Julio 

para compr~r su vehículo RENAULT 

RENAULT - TWINGO ................ . 
RENAULT - CLIO ..................... . 
RENAULT - MEGANE 5 puertas •••••••• 
RENAULT - MEGANE CLASSIC . 
RENAULT - LAGUNA GASOLINA •••••• 
RENAULT - LAGUNA DIESEL ....... . 
RENAULT - EXPRESS .............. . 

Descuento Desde: 180. 000 Ptas. más 80. 000 Ptas. PLAN PREVER 

Descuento Desde: 3 3 5 . 000 Ptas. más 8 O. O 00 Ptas. PLAN PREVER 

Descuento Desde: 360. 000 Ptas. más 80. 000 Ptas. PLAN PREVER . 
Descuento Desde: 430. 000 Ptas. rriás 80. 000 Ptas. PLAN PREVER 

Descuento Desde: 460. 000 Ptas. más 80. 000 Ptas. PLAN PREVER 

Descuento Desde: 5 7 5. 000 Ptas. más 80. 000 Ptas. PLAN PREVER 

Descuento Desde: 305.000 Ptas. más 80.000 Ptas. PLAN PREVER 

(*FINANCIACION ESPECIAL EN TODOS LOS MODELOS) 

AUTOCAR PE Paseo de la Estación, 2 - Tlf.: 888 19 15 
Paseo de los Curas, 10 - 12 - Tlf.: 888 01 79 

Centro Cial. El Val - Tlf.: 888 19 99 
Políg. Azque - parcela 11 - Tlf.: 889 23 89 



Enlace Ríos Anguita - Villaverde Gutiérrez Enlace Molina .Aranda - López Villegas 

Enlace Ríos Anguita 
Villaverde Gutiérrez 

El alcalde complutense, 
Bartolomé González, presidió 
la ceremonia que unió en ma
trimonio civil a la pareja for
mada por Ismael Ríos Angui
ta , de 37 años, y Lidia Villa
verde Gutiérrez, de 28 años. 
la ceremonia tuvo lugar en el 
ayuntamiento de Alcalá el sá
bado 28 dé julio. 

Actuaron como testigos la 
madre del novio, Dolores An
guita, y el padre de la novia, 
Alberto Villaverde. El novio 
es agente de la Policía Local 
de Alcalá por lo que entre los 
invitados se encontraban 
compañeros. Incluso, el sar
gento jefe del turno de servi-

Enlace Mato Alvarez 
López Baca 

El sábado 21 de junio con
trajeron matrimonio religio
so en la parroquia de San 
José, en Nueva Alcalá, lapa
reja formada por Antonio 
Mato Alvarez, de 31 años , y 
Belén María López Baca, de 
25 años. 

Actuaron como padrinos 
en la ceremonia Encarnación 
Baca, madre de l~ novia, y 
Antonio Mato Ferreras, pa
dre del novio. Este, es elec
tricista de profesión, mien
tras que la novia es auxiliar de 
clínica. 

Tras la ceremonia, la pare
ja celebró un banquete nup
cial en el restaurante Tupa
maro al que asistieron apro
ximadamente un centenar de 
invitados entre familiares. y 
amigos. A continuación, An
tonio y Belén partieron en 
viaje de luna de miel a reali
zar un recorrido por Galicia y 
Cantabria. 
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son los meses más demandados para casarse 

Muchas bodas en junio y en julio 
Los meses d~ junio y julio suelen ser de los más demandados por las 

parejas de novios para contraer matrimonio. Buenas temperaturas, y 
sobre todo, la posibilidad de hacer el viaje de luna de miel aprovechan
do el período vacacional, hacen que estos meses tengan una de las ma
yores demandas. Lo peor es que estas dos semanas han sido precisa
mente muy benignas en cuanto al tiempo. Ha habido una temperatura 
fresca, viento y lluvia, y eso desluce el día más brillante para los novios. 

cio esa mañana, le gastó la pe
queña broma de ponerle los 
grilletes al nov:io, esposas que 
son símbolo para muchos del 
matrimonio. La pareja invi
tó a familiares y amigos a un 
banquete nupcial que tuvo lu
gar en el restaurante Tupama
ro, al que asistieron unos 170 

invitados. La pareja se mar
chó en viaje de luna de miel 
al Caribe. 

Enlace Molina Aranda 
López Villegas 

El concejal Jesús Domín
guez Picazo presidió el sába-

do 28 de junio en el ayunta
miento de Alcalá la ceremonia 
que unió en matrimonio civil 
a la pareja formada por Cris
tóbal Molina Aranda, de 28 
años, y Julia López Villegas, 
de 31 años. 

Actuaron en la ceremonia 
como testigos la madre del no
vio, Rosario Aranda, y el pa
dre de la novia, Vicente Ló
pez. Tras la ceremonia en el 
ayuntamiento, los contrayen
tes invitaron a familiares y 
amigos a un banquete nupcial 
que tuvo lugar en el restau
rante Oliver's del paseo de la 
Estación. A la celebración 
asistieron unos 200 invitad.os. 
Posteriormente la pareja par
tió de viaje de luna de miel a 
la isla caribeña de Cuba. 
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YIUSY NOVIAS 
MADRINAS, FIESTAS 

Y COMUNIONES 
. e/ MAYOR, 27 - PRIMER PISO - Tlf.: 889 36 66 

-

FLORISTERIA dti 'J 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 883 33 46 

RAMOS DE NOVIA 
DECORACIDN DE COCHES E IGLESIAS 

TODO EN LAMPARAS 

Q ~ QI • BRONCE, CRISTAL, BALOGENAS ... 

~ 
• COMPLEMENTOS 
• REPARACION Y RESTAURACIONES ----=--~ . t/)/j el. Nebrija, 12 -1'9'•-

~ton .;~ Telf.: 888 2l 02 s~;r 
ALCALA DE HENARES . 1'1'•__._,_ 

-

ton#ettión e instolatión de: 

• VISILLOS - CORTINAS 
• ESTORES - PERSIANAS 
• TAPIZADOS - ENTELADOS 
• ALFOMBRAS - MOQUETAS 

Presupuestos sin compromiso 

aoña 
concna . 

el De las Flores, 5 bis 
Telf. y Fax: 888 24 53 

Tlf.: 889 23 33 

M UEBLES DE B AÑO 

AVDA. ZARAGOZA , 21 
CENTRO CCNERCIAL LA VAGUADA 

Salida Parking -~ MlllCADONA 
TElF. (949) 25 52 ro -GUADALAJARA 

f.;11 EL OLIVAR 
... SALONES JARDIN 

Ctra. Daganzo, Km. 2,200 
Telfs. 881 77 00 - 883 13 55 

Alcalá de HtnJJrts (Madrid) 

CELEBRE CON "°5oTRos su BODA, COMUNION 
o BAUTIZO y SERÁ OBSEOUIADO CON UNA GRAN 
FIESTA CAMPERA, BAILE HASTA LA MADRUGADA, 
PAROUE INFANTIL Y PISCINA, PAROUE RECREATI· 
VO, BOLERA, GRAN PARKING Y ••• 

PASEO EN CALESA PARA NUESTROS CUENTES POR LOS JARDINES DE 
«EL OLIVAR» 

ALIANZAS (Oro 18 KtS.), ARRAS ... 

Joyería OCAÑA 
'/ 

Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 880 16 85 

REVELADO DE FOTOGRAFIAS Y DIAPOSITIVAS j 
,· · EN 45' . 

ªº~ BODA~E;oco~;.:.aNES 
PRECIOS ESPECIALES 

el Mayor, 17 - Tlf.: 889 64 07 - ALCALA DE HENARES 
el Ma!or, 43 • Tlf.: (949) 21 47 28 • GUADALAJARA 

• CHAOUÉ 

• SMOKING 

• TRAJE CEREMONIA 

• CAMISERIA 

• COMPLEMENTOS el Tinte, 8 - Alcalá de Henares 
San Isidro , 1 - Torrejón de Ardoz 

••• Y PARA VUESTRO BEBÉ 
Especialistas en: 

CUNAS, CANASTILLA 
Y MODA INFANTIL 

de o a 16 años 

Vía Complutense, 65 - Tlf.: 889 68 25 - Alcalá de Henares 



Domingo Filardi seiala que las crídcas de Banolomé González 
sobre el protocolo son desproporcionadas 

"lament1 que el alcalde pierda un sala min• en mi pers1na ven pr1blemas 
de pr111co11 cuand1 hav grandes pnblemas p1r rese~er en Mcalí" · 
El concatal da IU reconoce : .. Pudo ser una osadla llevar a mi 
esposa. Procurará qua no me vuelva a acompaHar a estos actos" 
El concejal de IU Domingo Filardi, señal6 a PUERTA DE MADRID que "la carta del alcal
de sobre un posible problema de protocolo con motivo del acto de investidura de Sim6n 
Peres como doctor honoris causa de la universidad, es desproporcionada porque no 
deberla haber dedicado ni un solo minuto de atenci6n a un tema que es baladí como el 
del protocolo". Filardi afirm.6 que "el incidente del que habla el alcalde no ocurrl6. Lo 
único que hubo fue un aparente desorden en el protocolo interno de la universidad". 

Filardi aconsejó al alcalde 
"dedicarse más a los problemas 
que tiene esta ciudad, que son 
muchos, y no a cuestiones bala
díes· como son las del protocolo. 
Además tengo que decir que lo 
que escribe el alcalde en la carta 
no es cierto". 

El concejal apuntó que "en el 
lugar destinado a las autorida
des estaba el concejal Ctel PSOE, 
Francisco Muñoz. A mi llegada al 
paraninfo en representación de 
IU me dirigí a sentarme a su 
lado. Se me dijo que no y que me 
tenía que sentar entre el público 

· y al preguntarle a la jefa de pro
tocolo del ayuntamiento, me dijo 
que Muñoz estaba ahí a petición 
expresa de él y más bien como 
representante del PSOE. Fue por 
ello por lo que contesté que en 
ese caso con él tendría que estar 

el coordinador de IU, Luis Suárez 
Machota, que ya estaba sentado 
entre el público". 

Filardi prosiguió: "El jefe de 
protocolo de la universidad, el . 
señor Rivadulla, me preguntó 
que donde estaba el coordinador 
de IU y se le presenté. El señor 
Rivadulla iba a ubicarle allí. Fue 
entonces cuando intervino la jefa 
de protocolo del ayuntamiento 
diciendo que no, que se sentara 
entre el público. No hubo más 
discusión" . . 

El concejal de IU acusó tam
bién al alcalde de haber faltado 
al protocolo: "El señor alcalde 
llegó tarde al acto; de hecho no 
fue ubicado como suele ser habi
tual, presidiendo el acto, sino en 
un lateral en el espacio reserva
do a autoridades. Al término del 
acto se podía ver en el patio 

El grupo hará alarde de su capacidad técnica 

El grupo TIA representa 
«REIR CON CERVANTES» al aire libre 
El sábado s de julio, a las 22·aa horas, 

en la plaza de los Irlandeses 
El Teatro Independiente Alcalaíno ·(TIA) representará de nuevo 

el espectáculo «REIR CON CERVANTES», el próximo sábado 5 de 
julio, a las 22'00 horas, en la plaza de los Irlandeses. Con esta obra, 
que fuera estrenada con gran éxito de público el pasado mes de abril 
en el Teatro Salón Cervantes, el TIA rinde homenaje al autor de «El 
Quijote» y se enfrenta al reto de demostrar al público de Alcalá su 
capacidad técnica en una función al aire libre. 

Trilingüe al señor alcalde detrás 
del señor Simón Peres. para 
hacerse con él una foto que 
nunca consiguió porque éste no 

· accedió, imagino que porque no 
le gusta hacerse fotos con gente 
de la derecha. Todo ello hizo que 
la crispación en Bartolomé 
González fuera creciendo y 
pagué yo las consecuencias". 

Preguntado acerca de las críti
cas sobre la presencia de su 
esposa sin invitación, Filardi 
señaló que "la misión del político 
no es estar pendiente de los 
temas protocolarios. Ese era un 
acto cultural de mucha trascen
dencia para la ciudad y el para
ninfo no estaba lleno. Puede que 
haya sido una cierta osadía por 
mi parte pero tampoco hubo nin
guna malicia , ni hubo ningún 
interés. Mi mujer aparece 

muchas veces a mi lado y no lo 
considero una cosa fuera de 
tono. Puedo aceptar eso y procu
raré que no me acompañe". 

De todos modos, Filardi mani
festó que "lamento que sólo asis
tiera yo en representación del 
grupo de concejales de IU. Ya 
sabemos que tanto José Miguel 
Polo como la concejala responsa
ble de cultura y relaciones insti
tucionales, destacan y sobresa
len por su no asistencia a este 
tipo de actos. También se traba
ja por Alcalá asistiendo a este 
-tipo de actos; no hay que 
enclaustrarse en los despachos 
municipales". Pero también 
lamentó Filardi "que el señor 
alcalde pierda un sólo minuto en 
mi persona y en estos temas con 
la cantidad de problemas que 
tiene Alcalá" . 

El espectáculo se compone de 
dos entremeses cervantinos -
«La cueva de Salamanca>> y «El 
viejo celoso»- , un texto de la 
novela ejemplar «El celoso extre
meño», dos canciones de Juan de 
la Encina y otra sacada de un 
texto de Cervantes e instrumen
tada por Luis Alonso, compo
nente del TIA, grupo que ha 
querido con esta obra homena
jear al Príncipe de los Ingenios 
y hacer su aportación a la efemé
rides del 450° Aniversario de su 
nacimiento que se celebra este 
año. 

gratuita: «Queríamos actuar an
tes de que empezase el verano y 
esta es nuestra aportación gene
rosa. Tenemos un convenio con 
la Fundación Colegio del Rey 
que seguiremos cumpliendo, pe
ro esta función está fuera de con
venio. A la fundación le va a cos
tar poner la mínima infraestruc
tura -escenario, acometida de 
luz y sillas- y nosotros nos ha
cemos cargo del resto» explicó Ja
vier Blasco, presidente de la Aso
ciación Cultural TIA. 

Maribel Rollón, Luis Alonso, José Laso y Ana García, cuatro de los 
·actores que interpretan 1<Reir con Cervantes>> 

El TIA ofrecerá este espectá
culo de fohna desinteresada r 
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El objetivo del Teatro Inde
pendiente Alcalaíno es sobre to
do compartir con el público com
plutense el material técnico que 

ha adquirido para mejorar la ca
lidad de sus representaciones: 
«Hemos hecho una importante 
inversión en micrófonos inalám
bricos y también tenemos una 
capacidad de luz muy importan
te , que nos permite representar 
la obra a las 10 de la noche con 
la v istosidad que da la luz artifi
cial al escenario y al vestuario, 
y no a la luz del día que mata 
muchísimo el teatro de calle. 
Queremos sobre todo demostrar 
al público de Alcalá la capacidad 
técnica que tenemos, que no sue
le ser propia de los grupos aficio-

nados. Esto es fruto de muchos 
años de ahorrar y después inver
tir y que ahora de alguna mane
ra mostramos para disfrute de to
dos los alcalaínos». 

«REIR CON CERVANTES» 
nació hace dos años con la repre
sentación del entremés «El viejo 
celoso». «Vimos el resultado tan 
agradable y sobre todo lo cómi
cos que pueden llegar a ser los 
entremeses cervantinos. Creímos 
que Cervantes se merecía más , 
por lo que decidimos poner en 
pie un espectáculo más largo. Es 
nuestro homenaje a Cerv~tes» . 

PUERTA de Madrid 



luis Suárez, coordinador de ID, allrma que él no estuvo 
inmerso en un problema de protocolo con la universidad 
11
Bano1011é Gomález va a 11ás cenas que franco a cacerías" 

.. El alcalde quedó desconés con Simón Peres por llegar tarde al acto" 
El coordinador general de Izquierda Unida en AlcalA, Luis Suirez Machota, desvinculó al con
cejal de su cdallci6n Domingo Filardi de haber creado un problema de protocolo en la µ.nlver
sidad de Alcali con motivo de la entrega del doctorado honoris causa al politico lsraeli Sim6n 
Peres, y acus6 al alcalde, Bartolom~ Gonzüez, precisamente de haber sido el único en faltar 
al protocolo: "Parece mentira que un alcalde que se dedica casi exclusivamente al protocolo 
quede manifiestamente descort~s con un invitado de la categoria de Sim6n Peres. El alcalde 
lleg6 tarde a ese acto puesto que cuando Slm6n Peres subla las escaleras de la universidad, el 
alcalde venia por la calle Bedel, lo que le impidió recibir al invitado en nombre de la ciudad". 

Suárez Machota señaló que 
"Bartolomé González anduvo 
buscando todo el tiempo la foto
grafia con Simón Peres, pero 
parece ser que no le dio resulta
do. Yo no sé si el alcalde se lo 
debe tomar como que Simón 
Peres sabía quien era, es decir, 
un alcalde de derechas frente a 
un doctorando de izquierdas, o 
simplemente que le devolvía la 
descortesía que le había hecho". 

El coordinador de IU conside
ró intolerable la carta del alcal
de al portavoz de IU en el ayun
tamiento, José Miguel Polo, en 
la que criticaba el conflicto de 
protocolo creado por Domingo 
Filatdi: "Es intolerable que el 
señor alcalde se preocupe del 
protocolo y no se preocupe de 
los demás temas de la ciudad. 
Este alcalde va a más cenas y 
comidas que Franco a cacerías. 
Recuerdo que en los años sesen
ta se decía en España que quién 
gobernaba en España si Franco 
cazaba 200 días al año. Estoy 
convencido que este alcalde, de 
las ocho o diez horas hábiles 
que tiene el día, se dedica a 
asistir a cenas, inauguraciones, 

JUNIO - JULIO 
Día 26 .......... 28.699 Stric091-IOO 
Día 27 .......... 35.357 Stric 069 
Día 30 .......... 55.724 Stric061-010 
Día l .......... 91.604 Strir IOl-110 
Día 2 .......... 82.253 StrirOOl-010 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 
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primeras piedras, piedras sub
terráneas, floreros, etc, el 
noventa por ciento de ese tiem
po. No es de extrañar por tanto 
que la ciudad esté como está". 

Por eso Suárez Machota seña
ló que "seria mucho más desea
ble que perdiera menos el tiem
po en mandar cartitas sobre el 
tema de protocolo y hubiera 
mandado a los grupos políticos 
el proyecto de presupuesto en 
diciembre o en enero de este 
año, que se hubiera ocupado de 
que las inversiones se llevaran a 
cabo y de que los funcionarios 
prestaran los servicios adecua
dos, etc". 

Insistió Suárez en que "es 
intolerable que Bartolomé 
González, con los problemas 
que tiene la ciudad, sea el alcal
de que a más cenas, comidas e 
inauguraciones ha asistido a lo 
largo de esta democracia". 

El coordinador de IU añadió 
que "jamás quise sentarme en 
un sitio que ni me corresponde 
ni me interesa. En la carta se 
me alude indirectamente, hay 
una especie de velada acusación 
hacia mí. A mí no me interesa lo 
del protocolo puesto que soy el 

único cargo público de esta ciu
dad que ha organizado manifes
taciones en presencia real" . 

Suárez afirmó que "el alcalde 
puso mala cara desde que me 
vio pero en fin , qué le vamos a 
hacer". Y dijo que la actitud de 
Domingo Filardi al llevar a su 
esposa en un acto al que no 
estaba invitada, no era merece
dora de critica: "Desconozco las 
normas internas de protocolo 
que tiene el ayuntamiento, si es 
que las tiene, pero ni es lo más 
importante ni lo más grave que 
estaba ocurriendo ese día como 
para que el alcalde se moleste 
en hacer una carta. Además, 
hay que destacar que en el para
ninfo quedaron sitios vacíos". 

El coordinador de IU aseguró 
que él no había sido invitado por 
el alcalde al acto: "Yo fui invita
do por la universidad a la que 
agradezco la deferepcia. Fui al 
acto porque comulgo sustan
cialmente en el noventa y nueve 
por ciento de la política univer
sitaria que está llevando el rec
tor. Me parece un hombre al que 
esta ciudad debe mucho puesto 
que es la persona más dinámica 
que hay en Alcalá". 

Don Quiiote 
v Sancho Panza, 
protagonistas del 
canel de Feñas 91 

Los miembros de la comi
sión de Cultura y Festejos y 
los técnicos de publicacio
nes y de festejos del ayunta
miento complutense se reu
nieron el día 1 de julio para 
examinar los treinta traba
jos presentados al concurso 
de carteles de Ferias y 
Fiestas 97. Después de una 
rápida y casi unánime selec
ción, el jurado optó por 
entregar el premio a un car
tel cuyo motivo principal son 
los más conocidos persona
jes de ·cervantes , Don 
Quijote y· Sancho Panza, 
motivo esf.;ogido sagazmente 
por la mayoría de los con
cursantes. Los autores del 
cartel ganador son Manuel 
González Gutiérrez y Ana 
Maria Salado García, ambos 
de Alcalá. 

Tal y como establecían las 
bases, publicadas a princi
pios de junio, el cartel selec
cionado está dotado con un 
premio en dinero de 80.000 
pesetas . 

SE NECESITA 

JEFE 
DE COCINA 
PARA IMPORTANTE RESTAURANTE 

EN ALCALA DE HENARES 
-Condiciones muy especiales

OPORTUNIDAD 
PARA JOVEN PROFESIONAL 
Tel:f.: 929 85 24 18 

SE ALOUILA 

DISCOTECA 
-FUNCIONANDO

En Alcalá de Henares 
-CON PAGOS AVALADOS

Telf.: 699 52 45 
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Alrededor de la estatua se ha colocado 
una estructura metálica 

El espectro de don Miguel hará teatro 
TldlS llS állldlS de llS 11eses de 11111 V lllSll 
se re•reselltlñl 11111 a la eSlltaa de cernllblS 11111ra 
de C6sar S1llnin .. MI •laza" 
El espectro de Cervantes interpretaré su propio papel, o, para 
ser mú exactos, apareced ante el público todos los sAbados 
de los meses de julio y agosto a la hora mégica de la mediano
che encarnado en un actor, Angel Fragua. Para ello se ha ins
talado rodeando a la estatua de Cervantes una estructura 
metéllca desde la que el espectro se haré visible. Se trata de la 
obra de C~sar Sobr6n "Mi plaza", que ya se interpret6 en Fitur 
y en diversos bares de AlcalA, y que ahora habré oportunidad 
de verla repetidamente en la ·misma plaza de Cervantes. 

La concejala de Turismo, 
Marta Viñu~las, explicó que 
dentro de las actividades de pro
moción del turismo que en cola
boración con la Comunidad de 
Madrid se están realizando, 
durante todos los sábados de 
los meses de julio y agosto se 
realizará a partir de la mediano
che esta obra de teatro junto a 
la estatua de Cervantes. 

Esa es la razón de la estructu
ra metálica que el lunes 30 de 
junio se instaló rodeando la 
estatua y que ha sorprendido a 
muchos alcalaínos que no han 
dejado de preguntar para qué 
servía aquello. 

César Sobrón explicó que "la 
estructura metálica es una 

forma de que el espectro de 
Miguel de Cervantes pueda salir 
a escena. Es la única manera 
barata o asequible de poder 
hacerlo. Se podría haber utiliza
do un camión pluma y ponerlo a 
distancia pero eso supondría 
gastos excesivos". 

Pero aparte, Sobrón señaló 
que "considero que la estructu
ra es cervantina: en el arte, 
como en la vida misma, no todo 
es bello: el contraste es impres
cindible. Supongo que la estruc
tura le habrá sentado a la ciu
dad algo así como debió sentirse 
Cervantes cuando estuvo en 
Argel. En el arte es bueno a 
veces aceptar ·lo sórdido para 
poder captar lo profundo". 

César Sobrón propone tam
bién que además de utilizar la 
estructura metálica para la 
obra, se pueda utilizar para col
gar de ella unos lienzos y que 
todas las personas interesadas 
puedan escribir en ellos lo que 
se les ocurra sobre Cervantes: 
"Unos podrán escribir 'aquí 
estuve yo', otros algo así como 
'Cervantes, cuanto te quiero', 
otros podrán poner un verso. 
Según se vayan llenando de 

UNIVERSIDAD DE ALCALÁ 

escritos, se pueden recoger y 
guardarse como archivo, un 
auténtico documento popular". 

Cada representación de la 
obra, según explicó la concejala 
de Turismo, tiene un presu
puesto de 50.000 pesetas más 
IVA que financiarán la Comu
nidad de Madrid a través de la 
dirección general de Turismo y 
las terrazas de la plaza de 
Cervantes. La obra tiene una 
duración de unos 20 minutos. 

Los alumnos que desen conocer su calificación en las 
Pruebas de Acceso a la Universidad (Selectividad) 
podrán hacerlo también a través de la página de 
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Internet de la Universidad de Alcalá. 

Dirección: 
httP://www.alcala.es 
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El XVI aniversario se ha celebrado en un ambiente festivo, entre socios y familiares (izquierda). Entre los asistentes al fm de fiesta estu
vieron algunos representantes de las casas regionales de Alcalá de Henares (derecha). 

En un ambiente festivo, con barbacoa y una verbena nocturna 

El Club de Suboficiales Ciudad del Aire 
celebró su XVI aniversario 

El Club de Suboficiales Ciudad del .Aire, ubicado en la calle Barberán y Collar, ha cumplido 16 años. 
El aniversario se celebró durante los días Z6, Z7 y ZS de junio con una serie de actos diversos, en un 
ambiente festivo al que pusieron el colofón una barbacoa popular y una verbena nocturna. 

El principal objetivo de este 
club es la promoción y la prác
tica de actividades socio-cultu
rales y deportivas entre los Sub
oficiales del Ejército del Aire 
y sus familias, así como el fomen
to del espíritu de amistad y con
vivencia. En este sentido esta
ban · dirigidos los actos de su 
XVI aniversario: se representó 
una obra de teatro a cargo del 
grupo Nirvana, compuesto por 
niños del Colegio Público Ciu
dad del Aire; hubo una exhibi
ción de artes marciales, actuacio
nes de los grupos de baile de las 
casas regionales de Andalucía, 
Castilla La Mancha y Extrema-

dura, y un partido de fútbol en
tre casados y solteros (ganaron 
los primeros). Se trata este últi
mo de un trofeo llamado 'Félix 
David', en homenaje a un joven 
de la colonia Ciudad del Aire 
que falleció en la Nochevieja de 
hace dos años. El sábado tuvo 
lugar la fiesta final, con una re
cepción de autoridades a la que 
acudieron el alcalde, Bartolomé 
González; el concejal de Partici
pación Ciudadana, Pedro Escri
bano, y otros invitados. A ello 
le siguió una parrillada y, ya 
por la noche, una velada con la 
Orquesta Madrid, cedida por 
Caja de Madrid. 

Los proyectos 
De cara al otoño, el Club de 

Suboficiales Ciudad del Aire ha 
desarrollado una serie de proyec
tos entre los que se encuentran la 
celebración de unas jornadas cul
turales y la creación de un gru
po de senderismo. «Somos mu
chos los amantes de la naturale
za que, poco a poco y por una u 
otra razón, estamos perdiendo el 
contacto con ella, sin olvidar que 
su práctica nos ayudará a man
tenernos en forma. Para esta ac
tividad pretendemos contar tam
bién con nuestros socios más jó
venes», explica Lucio López, 

Los caballeros se encargaron de la parrillada, con chorizos, sardinas y chuletas. 

PUERTA de Madrid 

Lucio López, presidente del 
Club de Suboficiales. 

quien desde hace dos meses os
tenta el cargo de presidente, tras 
la renovación de la junta direc
tiva. «Pensamos continuar la tra
yectoria marcada por nuestros 
antecesores por entender que ha 
sido la idónea. Intentaremos 
mantener y potenciar, en lo po
sible; las relaciones de amistad y 
cooperación con diversas asocia
ciones alcalaínas». Cómo única 
idea de cambio de la nueva jun
ta directiva está un ambicioso 
proyecto de ampliación de la se
de social del Club, ya que el edi
ficio se ha quedado pequeño pa
ra los 350 socios, que vienen a 
ser 1.000 si se incluyen sus fami
liares. «Actualmente, y con gran
des dificultades al tener que com
partir espacios y horarios, se es
tán impartiendo clases de bailes 
de salón, sevillanas y manualida
des. En el plano deportivo y pen
sando en los más jóvenes, vamos 
a reorganizar el equipo de fútbol
sala que, subvencionado por 
nuestro club y representándolo, 
en años anteriores· ha participa
do en la Liga Miguel de Cervan
tes de Alcalá. Lo que intentamos 
es que haya una relación entre 
los socios. Somos un colectivo 
muy definido y nos gusta tener 
un sitio cerca donde reunirnos 
después del trabajo». 
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La urbanización se encuentra frente al pabellón Ruiz de Velaso. Las farolas están instaladas desde hace tiempo pero por ahora no prestan servicio. 

Las calles de los nuevos chalets tienen farolaS desde hace seis meses, pero no luz 

Vecinos de 'El Jardín de Alcalá' piden que se les 
suministre el servicio de alumbrado público 

- «Nos están tomando el pelo» -
En las calles General Vives, Benito Loygorry y Aviación Española, frente al pabellón Ruiz de Velasco, se 

encuentra la urbanización de chalets El Jardín de Alcalá. Allí hay farolas desde hace seis meses, pero no 
alumbrado público. Los vecinos aclaran que les han dado la explicación de que carecen de la cédula de habi
tabilidad; pero ese argumento no les vale cuando al lugar sí llega el servicio de basuras y el de correos. 

Pilar explica que los chalets 
se entregaron en diciembre y, 
desde entonces, la urbanización 
carece de alumbrado público, 
de modo que la oscuridad es to
tal durante la noche. Los pa
dres andan preocupados cuan
do los hijos salen y llega la ho
ra de volver a casa, cruzando 
el puente de Meco. «Tengo una 

hija de 17 años que vuelve a las 
once o las once y media, y hay 
que ir a buscarla porque pue
de pasar cualquier cosa». Esta 
vecina asegura que se ha pues
to en contacto con la Sección 
Técnica de Alumbrado Público 
del ayuntamiento en numerosas 
ocasiones. «El ingeniero técni
co, que es quien tiene que dar 

En una placita entre las calles san Fructuoso y zurbarán 

un v1ino denuncia que el ayuntamiento 
no riega unos árboles desde hace un año 
Él mismo se encarga de cuidarlos para que no se sequen 

Un vecino de la calle San Fructuoso denuncia que el ayuntamiento dejó 
de regar unos árboles hace aproximadamente un año. Se trata de ocho 
madroños, plantados en una plazoletilla detrás de la parroquia de San 
Francisco de Asís. Miguel Fernández Pacheco explica que le resulta cu
rioso que el jardinero municipal sí se ocupe de otros seis árboles de la 
calle Zurbarán, plantados a escasos cuatro metros de distancia. 

el servicio, se lava las manos. 
La constructora me manda a él 
y viceversa. A mí me tiene ma
reada. Lo que queda claro es 
que nos están toma~do el pelo. 
Le pregunté al ingeniero si nos 
iba·a tener sin luz hasta que se 
termine el polígono 21, porque 
pueden pasar tres años hasta 
que acaben de edificar. Este 

señor, además, me ha contesta
do muy mal, diciéndome que él 
no es abogado para explicarme 
los pasos que debo seguir». 

Otros vecinos de la urbani
zación indican que si la zona 
carece de alumbrado público es 
porque aún no se les ha entre
gado la cédula de habitabili
dad. «Pero si no tenían que en
tregar los chalets, que no lo hu
bieran hecho», apunta José 
Luis, quien también se recono
ce muy molesto con la actitud 
del ingeniero municipal. «Ha
brá que esperar a que ocurra 
una desgracia para que hagan 
algo. Deberían tener considera
ción y pensar de forma más hu
manitaria. No pedimos gran 
cosa, sólo tener unos servicios». 
José Luis reconoce dudar de si 
el servicio no se concede «por 
puro formulismo o por algún ti
po de intereses creados». 

Miguel Fernández Pacheco in
dica que, cuando los vecinos se 
dieron cuenta de que esos ocho 
madroños dejaban de regarse, la 
entonces presidente de los jardi
nes de la calle San Fructuoso se 
puso en contacto con el ayunta
miento. «Se ha llamado en nume
rosas ocasiones y tienen conoci
miento de lo que ocurre. El jar
dinero dice que no le correspon
de a él. Los árboles están aquí 
desde hace unos tres años y al 
principio sí se regaban. Ha teni
do que pasar algo , no sabemos 

qué». Este vecino califica de ab
surdo que sí se cuide otra fila de 
madroños plantada en la calle 
Zurbarán, a escasos metros del 
lugar. Un buen día decidió to
marse la justicia por su cuenta 
y comenzar a actuar él como jar
dinero. «Me gusta mucho lo ver
de y los árboles . Si no los riego 
yo, no lo hace nadie y me duele 
ver el que, si no me preocupo, se 
terminarían secando. Lo único 
que pregunto es quién tiene que 
dar la orden para que los rie
guen». 

Un vecino explica que los árboles de la izquierda de la fotografía sí se 
riegan, pero no ocurre lo mismo con la fila que comienza a la derecha. 
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Por·otro lado, Fernández Pa
checo también propone que, en 
este lugar, donde hay columpios 
y juegan muchos niños cada tar
de, se instalen papeleras con bol
sitas de plásticos para recoger los 
excrementos de los perros, como 
hay en algunos lugares de Ma
drid. «Yo tengo perro pero, 
cuando lo saco, me preocupo, lle-

vo una bolsa, recojo la porque
ría y la echo a una papelera. 
Creo que incluso sería necesaria 
alguna que otra multa a los due
ños. En los últimos tres meses en 
Madrid, por ejemplo, ha habido 
300 denuncias a personas por es
te asunto. Pero aquí no tenemos 
ni vigilancia. No sé si este barrio 
está marginado». 
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Santiago Espada se lamenta del estado del Camarmilla con las obras. Una torre de lberdrola ha quedado algo desprotegida. 

«Se nos prometió que todo iba a quedar como estaba y no lo han cumplido» 

un 11ino denuncia que las obras del colector de Espartales 
han dañado árboles y zonas verdes de lá ribera del camarmilla 
Pide al concejal de Medio Ambiente que visite el lugar 
para comprobar cómo se está actuando 

Las obras del colector de Espartales están preocupando a algunas personas por los posibles daños 
que, durante su ejecución, podría haber sufrido el medio ambiente, al estarse realizando una buena 
parte de ellas siguiendo la ribera del Camarmilla. Santiago Espada Parra es un vecino de la calle 
Nuevo Baztán que ha querido explicar su inquietud sobre este tema. <cMe duele ver cómo ha quedado 
el río, donde hasta hace cuatro días había patos, peces y ranas», afirma. 

Santiago Espada Parra ex
plica que hace dos meses se ce
lebró una reunión en la dele
gación municipal del distrito 
VIII, en la que estuvieron 
presentes representantes de 
esa oficina junto con otros de 
Urbanismo y Medio Ambien
te, así como el ingeniero de las 
obras del colector de Esparta
les y algunos vecinos. «Se nos 
prometió que, tras las obras, 
todo iba a quedar tal y como 
estaba, respetando árboles y 
zonas verdes. No hay más que 
ver que no lo han cumplido. 
Textualmente dijeron que los 
árboles no se iban a tocar y 

que, con el tiempo, el ayun
tamiento haría una especie de 
paseo en la ribera del río, pe
ro de aquí a dos años porque 
ahora no había dinero». 
Aquellas promesas no se han 
cumplido, según Espada. Lo 
cierto es que pueden verse al
gunos árboles caídos en la zo
na de las obras o raíces de 
otros que han quedado dema
siado al aire y muy cercanas 
a los muros de hormigón que 
cubrirán el colector. «Hay ár
boles que no volverán a serlo 
jamás en la vida. En cuanto 
las raíces de los chopos toquen 
con el hormigón, retrocede-

rán y saldrán hacia la acera. 
Hay cosas que ya no tienen 
reparación, pero yo le pediría 
al concejal de Medio Ambien
te que se diera una vuelta por 
las obras y viera lo que se es
tá haciendo. Lo que me due
le es ver cómo ha quedado el 
río Camarmilla, donde yo me 
he bañado y donde, hasta ha
ce cuatro días, había patos, 
peces y ranas. Si este colector 
tenía que hacerse creo que, en 
un momento determinado, to
dos deberíamos haber acorda
do que, en vez de ir por el 
margen derecho del río, fue
ra por el izquierdo. Me pre-

gunto por qué no se ha hecho 
así y mi impresión es porque 
los terrenos de ese lado iz-
0quierdo son particulares y los 
otros no». 

Otra de sus preocupaciones 
es una torre de Iberdrola que, 
situada a la altura de su calle, 
Nuevo Baztán, ha q~edado al
go desprotegida tras las obras. 
«En cuanto la toquen un po
co podría caer para un lado o 
para otro. Es algo que puede 
correr peligro y me preocupa 
mi vivienda y mi familia. Un 
vecino y yo hemos ido a con
tarlo a lberdrola, nos dijeron 
que hablarían con el ayunta
miento y, de momento, las 
obras se han parado ahí». 
Santiago Espada también ha
bló con el encargado de los 
obreros, explicándole ese pro
blema por un lado y, por otro, 
la preocupación de que las 
zanjas cavadas para instalar el 
colector, no estaban protegi
das y algún niño podía tener 
un accidente. Según Espada, 
este encargado optó por colo
car unos palos junto a la to
rre de luz, para evitar que las 
máquinas la rozaran, y unos 
plásticos que, a modo de va
lla, rodean las excavaciones. 

Algunas raíces de los chopos pueden rozar las paredes de hormigón que cubrirán el colector, lo que les hará retroceder hacia la acera. 
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Aseguran que se están produciendo más casos por la zona del Parque 
del Angel, aunque no descartan que ocurra también en otros barrios 

varios alcalaínos denuncian a Telefónica 
por cobrarles '1acturas desorbitadas" 
En ellas aparecen llamadas que seaún ellos no han realizado, 
se supone que a teléfonos eróUcos e inlemacionales 
Sus casos son idénticos o muy similares. Un día se vieron sorprendidos con facturas de Telefónica 
que se disparaban muy por encima de lo que habituamente pagaban. En alguno de los casos hasta 
casi se les multiplicaba por seis. Las consecuencias no sólo les han supuesto entablar una lucha 
por hacer respetar sus derechos, para no tener que pagar algo que "no han consumido", unos ser
vicios que "no han utilizado". También han sufrido en el seno de sus familias problemas de des
confianzas, puesto que en la lista detallada de llamadas realizadas que les enviaba Telefónica apa
recían conferencias con supuestos teléfonos eróticos. Finalmente, después de no pocos disgus
tos y una férrea determinación de comprobar y anotar todas las llamadas que realizaban, llega
ban al convencimiento de que Telefónica les estaba cargando llamadas que en efecto no realiza
ban. Carmen Llandres y Maria del Carmen Tendero son dos de las afectadas y , por lo que 
aseguran, hay más casos como el suyo y coinciden en la misma zona, la del Parque del Angel. 

Eso no quiere decir que haya 
más casos en otros barrios. 
Hasta ahora han emprendido 
acciones individuales tendentes 
a solucionar sus casos creyendo 
que eran únicos, pero poco a 
poco han ido sabiendo de más. 
De hecho, Carmen Llandres y 
Maria del Carmen Tendero son 
vecinas; viven ambas con sus 
respectivas familias en el núme
ro 12 de la calle Diego Ros y 
Medrano, incluso en el mismo 
rellano. Telefónica les ha corta
do a ambas la línea del teléfono 
porque se niegan a pagar unas 
facturas que ellas creen que no 
les .. · corresponden. De todos 
modos, a Carmen· Llandres le 
han vuelto a dar la línea sin ella 
haber satisfecho las cantidades 
reclamadas -unas 90.000 pese
tas- pero eso sí, desde entonces 
no ha vuelto a utilizar el teléfo
no para hacer llamadas. 

A pesar de haber iniciado 
acciones individuales que han 
llegado incluso a la comisaria de 
policía con la apertura de dili
gencias judiciales previas de las 
que esperan respuesta, al cono
cer la existencia de más casos, 
lo que quieren es unirse todos 
los que tengan ese problema y 
emprender acciones conjuntas. 
Cuentan con el apoyo de la 
Asociación de Vecinos Campo 
del Angel-Chorrillo, de la que 
ambas son socias, y buscan 
más afectados. 

A Carmen Llandres 
le cambiaron el número 
de teléfono c omo solución, 
pero fue peor e l remedio 
que la enfermedad 

Cuando Carmen Llandres 
comenzó a detectar que el dine
ro a pagar en las facturas de 
Telefónica se le multiplicaba por 
dos y hasta por tres, solicitó el 
cambio de número porque le 
apuntaron que ésa podría ser la 
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solución. No fue así, sino que 
fue peor el remedio que la enfer
medad, ya que lo que tenía que 
abonar se multiplicaba con el 
número nuevo otorgado hasta 
casi por seis. Con ese número le 
podían dar la factura detallada 
con las llamadas realizadas. Ahí 
fue donde comprobó -dice-
que nadie de su familia había 
realizado esas llamadas, 
muchas de ellas se supone que 
a teléfonos eróticos, al menos de 
los iniciados con los guarismos 
906 y otras internacionales. La 
casualidad quiso que, tras 
varias llamadas a su nuevo 
número preguntando por una 
persona desconocida, supieran 
que ése era el mismo que tenía 
otra persona en Alcalá, vecino 
del paseo del Val, y que es quien 
se supone está realizando las 
llamadas que luego se le cargan 
a Carmen Llandres. Así se acre
dita en la guía telefónica, donde 
el número asignado a esta per
sona es el mismo que tiene asig
nado Carmen Llandres. 

"En octubre de 1996 recibi
mos una factura con el número 
que teníamos anteriormente 
que nos extrañó", explicó la 
afectada: "Nos llegó una factura 
de 14.669 pesetas, el doble de lo 
que veníamos pagando habi
tualmente. Eso nos sorprendió 
aún más teniendo en cuenta 
que esa factura correspondía a 
los meses de agosto y septiem
bre de ese año, cuando toda la 
familia nos encontrábamos de 
vacaciones fuera de Alcalá". 

Cuando pidieron a Telefónica 
una factura detallada les dijeron 
que no era posible porque el 
número que tenían no estaba 
digitalizado: "Nos comentaron 
que lo que podíamos hacer era 
solicitar un cambio de número y 
pagar 2 .000 pesetas, sin embar
go no nos aseguraban que ese 
número que nos dieran nuevo 
estuviera digitalizado". 

La s iguiente factura, en 
diciembre de 1996 , tenía pareci
das características a la anterior: 
"Era de 13.889 pesetas y volvi
mos a llamar a Telefónica por
que aquello no era normal", 
explicó la afectada. La respues
ta fue que todo estaba correcto. 
La factura de febrero de 1997 
fue ya alarmante. En ella se les 
reclamaba el triple de lo que 
habitualmente solían pagar: 
"Exactamente se nos cobraban 
21.274 pesetas. Fui a la oficina 
de Telefónica y puse una recla
mación, pero ya solicité también 
el cambio de número para que 
me viniera detallada la factura y 
pudiera averiguar de dónde sa
lían esas llamadas. Me comen
taron que para que así fuera 
tenía que contratar un servicio 
de contestador automático que 
tiene Telefónica, y así nos ase
guraban que las facturas vinie
ran detalladas". 

Después de haber pagado las 
tres facturas anteriores con el 
antiguo número, las dos de 
aproximadamente 14.000 pese
tas y la de 21.000 pesetas, el 
remedio fue peor que la enfer
medad. Desde la asignación del 
nuevo número la familia anota 
todas las llamadas que se reali
zan para comprobarlo luego con 
la factura: "En abril de 1997, 
con el nuevo número, nos vino 
una factura por valor de 58. 758 
pesetas. Con las llamadas reali
zadas por nosotros y el cálculo 
efe~tuado , consideramos que 
Telefónica nos cobraba 50.000 
pesetas de más". 

La situación no mejoró en la 
nueva factura que les llegó en el 
mes de junio: "Al no pagar la 
factura anterior, nos cortaron la 
linea y sin ella nos viene una 
factura de 29.056 pesetas. La 
línea nos la cortaron el ·28 de 
mayo. El cálculo que hicimos 
según las llamadas que hasta 
entonces realizamos era de 
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3.958 pesetas ". La sorpresa 
para la familia llegó en el exa -
men de las facturas detalladas: 
"Hay muchas llamadas a teléfo
n os del servicio 906, llamadas 
internacionales y otras llama
das que nosotros no hemos 
hecho. En una de las facturas 
hay hasta 18 llamadas interna
cionales, a sitios como Chile, 
Perú ... lugares que nosotros no 
conocemos y en los que no tene
mos a nadie". 

En esos momentos de la 
entrevista intervino la otra afec
tada, Maria del Carmen 
Tendero: "Pedimos explicacio
nes a Telefónica, pero la única 
explicación qu e te dan es que 
está todo bien, está todo correc
to y que, si tenemos algo que 
reclamar, que lo hagamos a tra
vés de la Junta Arbitral 
Regional de Consumo de la 
comunidad de Madrid. Por mi 
parte, el delegado del gobierno 
en Telefónica ya tiene tres car
tas mías. Pero nadie nos ha 
dado explicaciones". 

A Carmen Llandres le corta
ron la linea telefónica el día 5 de 
mayo y el día 21 de mayo les 
llega la notificación de que si no 
pagan las facturas que se nie
gan a pagar, la línea se la corta
rán definitivamente: "Fuimos a 
la oficina comercial de 
Telefónica en Madrid para pedir 
una copia de la factura del mes 
de abril. ¡Cuál fue nuestra sor
presa cuando apareció una fac
tura del mes de abril de 22.064 
pesetas y otra del mes de mayo 
de 49.000 pesetas! Si nosotros 
desde el 5 de mayo no teníamos 
línea para realizar llamadas, 
están ratificando lo que venía
mos diciendo, que teníamos pin
chada nuestra línea o algo raro 
está ocurriendo", explicó Car
men Llandres y añadió: "¿Cómo 
se explica, si no, que aparezcan 
llamadas que técnicamente 
nosotros no hemos podido reali
zar. La misma empleada que 
nos atendió allí nos dijo que, en 
efecto, aquello era imposible, 
que tenía que haber un error". 

La empleada se llevó la factu
ra, supuestamente para mos
trársela a alguien, según explicó 
la afectada: "Hemos reclamado 
posteriormente esa factura, 
pero nunca nos la han dado ni 
nos han dado razón de ella. Lo 
peor es que he sufrido diversas 
crisis nerviosas por estos pro
blemas, porque no solamente se 
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nos ha cortado el teléfono, sino 
que nos pueden embargar inclu
so nuestras propiedades". 

Curiosamente, el día 28 de 
mayo Carmen Llandres volvió a 
recuperar la linea telefónica: 
MFue sin previo aviso, nos volvie
ron a dar linea para poder efec
tuar llamadas. Lo que queremos 
es un cambio de linea telefónica, 
no de número, porque entende
mos que el problema no está en 
el número, sino en la linea. Este 
cambio no nos debe causar 
coste alguno. También deman
damos que Telefónica nos 
devuelva lo que pagamos en las 
tres facturas últimas con el 
antiguo número que teníamos, 
cuando pagamos el doble y el 
triple de lo que solíamos pagar. 
Hasta que no se efectúe esa 
devolución, nosotros no pagare
mos el consumo realizado en las 
facturas de abril y junio de este 
año, el consumo que nosotros 
entendemos que hemos realiza
do y que asciende, según nues
tro criterio, a 8 .551 y 3 .958. 
pesetas. También pedimos 
daños y perjuicios a Telefónica 
por los daños psicológicos que 
he sufrido, habida cuenta de 
que soy hipertensa y esto me ha 
producido importantes subidas 
de tensión". 
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Carmen Llandres y María del Carmen Tendero 

A Maria del Carmen garla detallada; era la de 52.054 
Tendero le cobran también pesetas y cuando la recibí casi 
llamadas que nunca me dio algo. De ese dinero había 
ha realizado más de 20.000 pesetas de lla-

Como Carmen Llandres, su 
vecina María del Carmen 
Tendero compareció en la comi
saria de Policía Nacional a fin de 
relatar cuanto le estaba ocu 
rriendo para la apertura de dili
gencias previas: MA mi me llegó 
una factura de unas 52.000 
pesetas, que fue la que nos hizo 
reclamar porque aquello no era 
normal. Pero las anteriores fac-
turas que pagué ya se nos esta
ban haciendo caras. Fue en el 
mes de diciembre. Al venirme 
detallada la factura, me di cuen
ta de que me cobran llamadas 
internacionales que ni yo ni 
nadie de mi familia hemos 
hecho. 

María del Carmen Tendero 
explicó: MDurante varios meses 
estuvimos pagando 19.000, 
22.000, 24.000 pesetas. Mi 
marido comentó que nos está
brunos pasando con el teléfono y 
llamé a Telefónica para ver qué 
estaba ocurriendo. Me dijeron 
que la siguiente factura me lle-

madas internacionales. Esa fac
tura no la pagué. De todos 
modos, en esa factura sí que 
hay llamadas que hemos hecho 
nosotros, es decir, vienen mez
cladas porque hay algunas que 
hicimos a Ceuta nosotros, pero 
nuestras no son nada más que 
ésas. Nosotros no hemos hecho 
llamadas internacionales y 
Telefónica me dice que sí". 

Las siguientes facturas que 
recibió María del Carmen 
Tendero también venian sobre
cargadas: MLa correspondiente a 
noviembre y diciembre de 1996 
me vino con 38.236 pesetas. En 
enero, sólo un mes, me cobra
ban 24.880, de las que unas 
10.000 pesetas pertenecen a lla
madas internacionales. Yo fui a 
Consumo, aquí en Alcalá, y me 
dijeron que me dirigiera adonde 
yo pensara que me podrían dar 
alguna solución. Me dirigí al 
delegado del gobierno en 
Telefónica porque conocía a otra 
señora que tuvo un juicio y le 
devolvieron lo que había pagado 

de más, casi medio millón de 
pesetas". A María del Carmen 
Tendero le cortaron la linea por 
no haber pagado esas facturas y 
hoy sigue sin ella, concretamen
te desde el día 30 de enero: MEs 
curioso que recientemente me 
han mandado una carta recla
mándome tres mil y pico pese
tas por tener la linea. Luego me 
mandaron otra carta en la que 
me descontaban de la deuda 
que tenía de 115.000 pesetas 
que no he pagado, esas tres mil 
y pico pesetas, es decir, que les 
debo 111.715 pesetas". La otra 
afectada debe, según Telefónica, 
unas 90.000 pesetas que no ha 
pagado. 

Lo curioso es que estos casos, 
y otros de los que tienen noti
cias estas dos afectadas, están 
ocurriendo en la zona del 
Parque del Angel, de las llama
das !arres de la universidad 
laboral". Ellas ya tienen contac
to directo con al menos dos 
afectados más en parecidas cir
cunstancias y ahora tratan de 
entrar en contacto con aquellas 
personas que se sientan afecta
das para organizarse y contratar 
unos servicios jurídicos con los 
que emprender un proceso judi
cial común. 
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El Autocentro Mapfre, creado 
pro Mapfre Mutualidad, ocupa 
una extensión de 23.000 m etros 
cuadrados: 7 .000 edificados, 
7.000 destinados al circuito de 
capacitación vial y 9 .000 dedi
cados a viales, zonas verdes y 
aparcamientos. 

El complejo tiene por objetivo 
dar servicio prioritario a los ase
gurados de Mapfre y, en ocasio
nes , también a las personas en 
general que puedan estar inte
resadas en los servicios que en 
él se ofrecen. En el caso del 
taller de carrocería y pintura, 
los asegurados de Mapfre 
podrán comunicar el parte de 
accidente y hacer que les sean 
peritados los daños, indepen
deintemente de si dejan el vehí
culo a reparar o no. 

El centro de seguridad vial 
nace para participar activamen
te en el compromiso institucio
nal de Mapfre en materia de 
seguridad vial , enmarcado den
tro del programa que esta com
pañía desarrolla anualmente 
para la prevención de acciden
tes. En el centro se realizarán 
cursos adaptados a las necesi
dades de los distintos grupos de 
edad y nivel, prestando atención 
especial a los jóvenes conducto
res . 
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Se compone de un centro de seguñdad vial 
v de un taller de canoceña v pintura 

se presentó el Autocentro Mapfre 
El Autocentro Mapfre, ubicado en el término municipal de 
Alcalá, en el kilómetro 28'200 de la N-Il, fue presentado el día 
25 de junio. Los servicios que inicialmente ofrece este comple
jo son tres: orientación vial para hijos de asegurados y jóvenes 
en general, diagnosis gratuita para vehículos asegurados en 
Mapfre y atención de siniestros de asegurados de automóviles. 

Paralelamente prestará una 
especial atención al vehículo 
como factor de seguridad vial a 
través del programa de revisio
nes técnicas que se realizarán, 
de forma gratuita, en las insta
laciones de la unidad de diagno
sis, ubicada en el propio centro. 

El taller de carrocería y pintu
ra CESVIMAP, el segundo de 
estas características creado por 
Mapfre , tiene como objetivos 
ofrecer un alto nivel en la cali
dad de la reparación y elevar el 
grado de servicio a los asegura
dos y particulares que lo utili
cen. Para ello se ha incorporado 
la tecnología de reparación más 
vanguardista y se ha cuidado la 
formación dé los empleados 

En las fotografias de esta 
página puede verse algunas de 
las instalaciones descritas. En 
la foto del centro, un momento 
de la presentación: Joaquín 
Herrero, director de Autocentro 
Mapfre; Miguel Muñoz, presi
dente del Instituto Mapfre de 
Seguridad Vial; Santiago 
Gayarre, director general de 
Mapfre Mutualidad; Antonio 
Estrada, subdirector general de 
Mapfre Mutualidad, y Luis 
Fernández, director general de 
CESVIMAP. 
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La operación que dará alguna posibilidad a Geranio Herráez cuesta esa cantidad 

11 millones para salvar una vida 
Alcalá también se ha sumado a una campaña solidaria de recogida de fondos para salvar la vi

da a un ciudadano madrileño, Gerardo Herráez, aquejado de un tumor en la cabeza. Los amigos 
de Gerardo que viven en la ciudad complutense han pegado carteles y han pedido a PUERTA 
DE MADRID que nos hagamos eco de esta solicitud: recaudar 10 millones de pesetas, que son 
los que cuestan la operación y el tratamiento que pueden dar alguna posibilidad a este hombre. 

A finales del pasado mes de 
abril le fue diagnosticada la en
fermedad a Gerardo que fue 
operado de inoiediato por la Se
guridad Social. Tras la inter
vención se le dieron muy pocas 
esperanzas , se le dijo que sólo 
quedaba esperar y que no ha
bía solución posible. Pero Ge
rardo y su familia no se confor
maron con ese destino. A tra
vés de un amigo , supieron de 
la existencia de un hospital en 
Pamplona que podría tratar su 
caso y decidieron que merecía 
la pena intentar si había algu
na esperanza. 

El pasado 19 de junio fue 
operado en la capital navarra 
con bastante éxito ya que se le 
ha extirpado el 95 % del tumor. 
Una semana después , se le em
pezaron a administrar las sesio
nes de quimioterapia y ahora 
sólo queda esperar a ver la reac
ción del paciente para realizar 
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una segunda operación de tras
plante de médula. Si esto no 
fuera suficiente para erradicar 
el cáncer, habría una tercera 
operación con láser. 

Ya se han recaudado 
S millones 

Sólo las dos primeras inter
venciones suponen un coste de 
10 millones de pesetas , dinero 
que la familia no tiene pero que 
ha decidido conseguir a toda 
costa para salvar la vida a 
Gerardo . 

Mientras él estaba en la me
sa del quirófano, sus familiares 
y amigos iniciaban una campa
ña de recogida de fondos que 
está teniendo muy buena res
puesta. La cifra alcanzada has
ta el momento es de más de 5 
millones de pesetas lo que ha 
propiciado un inmejorable es
tado de ánimo en Gerardo que 

se siente apoyado en su parti 
cular lucha. «Estaba algo depri
mido sobre todo al principio, 
no sólo por conocer la enferme
dad sino por saber que necesi
taba 10 millones de pesetas pa
ra operarse y no sabía cómo los 
iba a poder conseguir. Pero 
ahora, al ver que la gente está 
respondiendo tan bien, se está 
dando cuenta de que se puede 
conseguir y está muy bien de 
ánimos» comentó a este sema
nario su sobrina , Pilar 
Herráez. 

Gerardo tiene 40 años, está 
casado y tiene dos hijos de 12 
y 10 años. Es propietario , jun
to a otros dos socios, de una em
presa de Artes Gráficas en Cos
lada y vive en Madrid . 

La campaña de ayuda se es
tá relizan~o en toda la comuni
dad de Madrid, con especial 
hincapié en las localidades don 
de Gerardo es más conocido. 

G A M A T U R S M O S 

Gerardo Berráez 

Con Alcalá no tiene mucha vin
culación, excepto por los ami
gos que viven aquí, pero esa 
circunstancia poco importa 
cuando lo que está en juego es 
la vida de una persona. 

Para los que quieran colabo
rar , pueden hacerlo ingresan
do sus donativos en Caja de 
Madrid. Nº de cuenta: 
2038/1161/05/6000659202. 

Además, el viernes 4 de ju
lio, a partir de las 20' 00 horas , 
se ha organizado un Festival en 
el Centro Cultural Federico 
García Lorca, también con el 
objetivo de recaudar fondos. 
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Dámaso Escñbano. condenado a doce años por violación. 
asegura que su vida ha quedado destrozada 

"lo único que me haría feliz es que se 
demuestre que sov inocente" 
ueva 25 meses de pñsión, dos años v un mes desde que ingresó en Madñd-1 
Dámaso Escribano vive una auténtica pesadilla a pesar de los esfuerzos que trata de realizar 
para superarla. Lleva exactamente dos años y un mes de prisión que cumple en el centro peni
tenciario Madrid-U desde aquel mayo de 1995·en que cruzó el umbral de una celda y otros tres 
años más, desde septiembre de 1992 cuando empezó la pesadilla de la denuncia, intentando 
demostrar su inocencia. Le condenaron a veinticuatro años por un delito de violación a una joven 
en una nave del polígono Jumapi, una violación que él insiste que no cometió. Con la entrada 
en vigor del nuevo código penal, al haberse acogido al mismo, la condena le ha quedado redu
c ida a doce años de prisión, pero eso para él es insuficiente: "Lo único que me baria feliz es 
que se demuestre que soy inocente". PUERTA DE MADRID pudo conversar con él en la prisión. 

"Aquí te acostumbras a estar 
por fuerza, porque no te queda 
más remedio" , afirmó Dámaso 
Escribano quien añadió: "De 
momento lo trato de llevar bien, 
esperando que haya algún cam
bio y que se vean las cosas más 
claras". Doce años son los que 
tiene que pasar en la prisión 
como condena: "Con la reden
ción de pena que habrá, esa 
condena se acortará pero, aun-
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que tuviera que estar aquí hasta 
los setenta años de edad, y 
tengo 26, lo único que quiero es 
demostrar que soy inocente". 

Es una de las pocas palabras 
que repite una y otra vez. 
Inocente. Una palabra que tras 
los muros, tras las puertas de 
las celdas de la prisión tiene 
muy poco valor: "Aquí todo el 
mundo dice que es inocente; 
cuando yo lo digo, porque es 

verdad, todos se ríen porque eso 
es algo que la gente está acos
tumbrada a decir aquí. Yo lo soy 
y lo tengo que decir. ¡Soy ino
cente!". "Que me acorten la con
dena no me significa nada, por
que yo lo que espero es salir 
cuanto antes, quiero que se 
demuestre todo, porque en la 
condena, que te pongan más o 
menos, lo único que hace es que 
te puede hacer esto más lleva-

dero, porque ves que puedes 
salir de permiso antes y puedes 
estar con la familia. Yo quiero 
que se demuestre todo, que se 
sepa que no cometí ese delito", 
señaló Dámaso Escribano, 
quien aseguró que se va acos
tumbrando a la vida penitencia
ria: "Siempre es lo mismo y lo 
que intentas es evadirte un poco 
de tus pensamientos, superar la 
desesperación porque, si no, 
acabas volviéndote loco". 

Lo ha pasado mal, sobre todo 
al principio, pero él mismo aña
dió: "Sigo todavía pasándolo 
mal. Hay noches que no paras 
de darle vueltas, y te preguntas 
qué puedes hacer". Dámaso 
Escribano no ha tenido dema
siado trato con la población 
penitenciaria. El mismo pidió 
estar en un módulo en el que no 
tuviera mucho contacto". Y es 
que el primer consejo que reci
bió al llegar a la prisión fue que 
procurara no decirle a nadie 
que estaba condenado por viola
ción. Todo el mundo sabe el 
trato que recibe un preso por 
este motivo por parte de los 
otros reclusos: "En mi caso no 
sabían muchos por qué estaba 
aquí y los que lo saben te miran 
mal. Yo no estoy en un módulo 
de vida normal y no he tenido 
problemas ni altercados". 

PUERTA de Madrid . 
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"No puedo ponerme 
a estudiar porque no 
me puedo concentrar" 

Dámaso Escribano ha inten
tado ponerse a estudiar, aprove
char la reclu sión para comple
tar sus conocimientos y forma
ción educativa, pero para él es 
imposible: "Lo he intentado y no 
puedo porque n o dejas de pen
sar en tu s ituación; no me 
puedo concentrar para hacer 
algún examen. Hago algo de 
deporte y hago también figuritas 
de papel maché por distraerme 
porque no puedes estar todo el 
día pensando en tu situación. 
Lo malo son las noches; cuando 
a las nueve y media de la noche 
te encierras en la celda y hasta 
las nueve de la mañana que te 
abren, no haces más qu e darle 
vueltas a la cabeza. Veo la tele
visión y, si hay alguna película 
buena, pues pasas el rato, pero 
si ves algo como lo de Alcasser, 
no haces más que volver a darle 
vueltas a la cab eza". 

El joven, qu e hasta su reclu
sión era cabo primero de la 
Brigada Paracaidista, explicó 
que en la prisión se oyen 
comentarios de casos como el 
suyo. El mismo tuvo ocasión de 
hablar al principio con 
lnocencio García, un hombre 
que fue condenado por la pre
sunta violación a una vecina, 
delito del que ha proclamado 
constantemente su inocencia: 
"Inocencio al principio me dio 
ánimos, me decía que comiera, 
que leyera, pero se oye que hay 
más casos, aunque yo no los 
conozco y no sé si son de esta 
prisión. A los dos nos condenó 
la misma jueza y nos puso la 
misma condena". 

El mismo se presentó 
en comisaria de Policía 

Dámaso Escribano manifestó 
en la entrevista con un redactor 
de PUERTA DE MADRID que en 
su caso no hubo investigación 
profunda por parte de la Policía: 
"El caso pasó a manos de la 
jueza y a mí me cayó la conde
na. Yo mismo fui a la comisaría. 
Había estado de maniobras con 
la Brigada Paracaidista y cuan
do regresé ya tenía la citación. 
Los hechos ocurrieron un sába
do por la noche. El domingo yo 
estuve por Alcalá como normal
mente y luego me fui a las 
maniobras. Cuando regresé y 
recibí la citación al día siguiente 
yo mismo me presenté en comi
saría. Pensé que se trataba de 
una broma de algunos amigos. 
Cuando llegué a comisaría, me 
pusieron las esposas". 

Inocente. Sigue proclamándo
lo y para ello se apoya en todo 
tipo de hechos: "Mi nombre lo 
tenian y yo estaba en la Brigada 
Paracaidista. A mí me conocen 
allí con el nombre de Iñaki y no 
había otro cabo primero con ese 
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~ que más me dUele es que nadie me haga caso", 
asegura el iOVml de 26 años que añade: "Aquí todo 

el mmlO llce que es inocente 
v cu•do tú aeaas v lo dices, se ñen" 

nombre. Yo estaba perfectamen
te localizado y con todo y con 
ello fui a la comisaría a ver de 
qué se trataba". 

Ella, la denunciante de nom
bre Natalia, denunció que había 
sido violada por tres individuos: 
"No ha habido investigación. 
¿Dónde están los otros dos? 
¿Por qué nunca han preguntado 
por los otros dos? Si es que ella 
misma dijo que la habían ame
nazado y, si hay uno detenido, 
en este caso yo de forma injusta 
porque yo no lo hice, y otros dos 
en la calle, yo en su caso estaría 
asustado por lo que me pudie
ran hacer. Pero aquí nadie se ha 
preocupado por los otros dos 
que parece ser que intervínie
ron. Me han pillado a mi, que no 
tengo nada que ver, y ya se ha 
cerrado todo". 

Dámaso recuerda: "Ella de
nunció que la habían violado 
tres hombres, dos de los cuales 
fueron los que la penetraron; el 
tercero no la había penetrado. A 
mí me han condenado por dos 
violaciones. Tampoco se han 
investigado algunas cosas que 
son muy importantes, como es 
el lugar donde dijo que habían 
ocurrido los hechos. Ella dice 
que fue en una nave, y en esa 
época estaban todas cerradas. 
Además había un coche de 
se~uridad que patrullaba por 
allí y era de color marrón. Pues 
nada de eso se investigó". 

"Tampoco se hizo caso 
al ginecólogo 
que la examinó" 

El recluso siguió diciendo que 
hay cosas sorprendentes: "En la 
sentencia viene muy claro que el 
ginecólogo, al ser filipino , ha 
podido tener un error de enten
dimiento o de comprensión. 

Pero el informe viene bien claro 
además escribe el español mejo; 
que yo porque pone hasta acen
tos , cosa que yo no hago. Ese 
informe deja claro que no había 
habido penetración y que ella 
misma le dijo al ginecólogo que 
no la habían penetrado. Pero al 
forense le dijo que había sido 
penetrada dos veces". 

Dámaso Escribano está con
vencido de que "por ser paracai
dista se han dado por sentadas 
muchas cosas que no son cier
tas. No sé por qué mucha gente 
nos mira mal, que si somos 
drogadictos y balas perdidas de 
la vida. Ahí hay mucho de la 
condena, y por otra parte, siem
pre ha podido haber algo de 
mirar más, de creerse más la 
versión de la victima sin hacer 
unas comprobaciones. Yo toda
vía me pregunto por qué no me 
tomaron muestras de semen". 

"Espero que las cosas se arre
glen. Yo pienso luchar aunque 
tenga 70 años para que se 
demuestre la verdad", dijo 
Dámaso Escribano para añadir 
que "si sales de aquí habiendo 
terminado un:;i condena por 
algo que no has hecho, ¿qué 
vida te queda por delante? ¿Qué 
vas a hacer en la vida? Te va a 
quedar estar toda la vida con la 
sombra de que has estado en la 
cárcel por algo que no has 
hecho. Yo no podria vivir con 
una cosa de éstas sin lograr que 
se demuestre mi inocencia". 

"Voy perdiendo 
las esperanzas" 

De momento sus esperanzas 
están puestas en que su caso se 
revise, pero día a día las va per
diendo: "Es cierto, voy perdien
do las esperanzas porque cada 
vez que he presentado algún 
recurso se me han ido cerrando 

las puertas. Nadie me ha hecho 
caso. En lugar de mirar a las 
personas y los papeles, todo lo 
descartan cuando ven que eres 
un violador. De todos modos, 
aunque saliera de aquí teniendo 
70 años, seguiré luchando para 
que me oigan. Soy inocente". 

Todo ello le ha hecho a 
Dámaso Escribano desconfiar 
de la justicia: "Me ocurre a mí 
que no confio en la justicia, y le 
ocurre a media España por lo 
que se está viendo en la televi
sión. Lo que pasa es que no sé 
qué se puede hacer contra la 
justicia. Ahí está el caso del juez 
Estevill, que ha hecho mucho 
daño a mucha gente ¿y qué? Le 
han suspendido cuando tendría 
que estar cumpliendo una con
dena como cualquier otro espa
ñol". 

Lo positivo que puede tener su 
caso, dentro de todos los aspec
tos negativos que está viviendo, 
es el apoyo que ha recibido de 
sus familiares, de sus amigos, 
de su novia ... : "Detrás hay 
gente que me apoya, que me 
quiere. Sara, mi novia, me cono
ció cu atro meses antes de entrar 
aquí y ha estado conmigo siem
pre. Por lo demás, pocas cosas 
positivas hay aquí; tratas de 
adaptarte, de camuflarte entre 
todos los reclusos. Lo único 
positivo es que haya gente que 
luche por ti". 

A Natalia, la joven que le 
denunció, la conocía previamen
te pero no mantenía amistad 
con ella. Si algún día la encon
trara por la calle no sabría qué 
decirle: "No te puedo decir qué 
podría decirle ; no puedo decir 
que no tengo rabia contra ella 
porque la tengo, si dijera que no 
estaría mintiendo. He escrito 
cartas a sus padres pero no he 
recibido contestación. Me dirigí 
a sus padres porque ellos tienen 
que conocer a su hija y tienen 
que saber cuándo miente". 

"Esto me ha destrozado mi 
vida, mi juventud. Si esto no se 
arregla no sé qué voy a hacer, 
d~nde voy a trabajar", dijo 
Damaso, para añadir a conti
nuación que "cuando buscas 
trabajo te preguntan si has 
estado en prisión y si les dices 
que sí, que por violación, explí
cales luego que eras inocente. 
Esto me va a marcar toda mi 
vida, y el daño no se puede arre
glar a no ser que la justicia lo 
haga como tendría que hacerlo. 
Con una buena investigación, 
esto no habría ocurrido". 

Dámaso ha pedido ya permiso 
penitenciario al tener redención 
por trabajos: "Lo que pasa es 
que cuando los jueces miran 
que estoy aquí por violación, lo 
del permiso es muy dificil. 
Menos mal que hay funcionarios 
que ven otra cosa, y me ayudan, 
ven en mí a una persona normal 
y corriente con la que pueden 
hablar. Hay muchos que me 
apoyan porque creen en mí. Es 
un consuelo que por lo menos 
gusta, por lo menos te escu
chan". 
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Estas son algunos de los dioramas expuestos en la muestra de los Premios Ejército 97 en la Universidad Cisneriana. 

La muestra de pintura, fotografía y miniaturas podrá visitarse hasta el !O de julio 

Exposición de los Premios Ejército 
t997 en la Universidad Cisneriana 

La exposición de los Premios Ejército 1997 se abrió al público hace una semana en la Uni
versidad Cisneriana. La muestra reúne algunas obras ganadoras o seleccionadas en el concur
so que cada año, desde hace 35, convocan a nivel nacional el Ministerio de Defensa y el Cuar
tel General del Ejército, con objeto de propiciar la creación artística y literaria referida a múl
tiples aspectos de la vida militar. Los alcalaínos podrán observar las fotografías, pinturas y 
miniaturas expuestas en el Patio de Santo Tomás de Villanueva hasta el 30 de julio. 

Con la ex posición de los 
Premios Ejército 1997 se de
sean mostrar algunos de los 
v alores que unen a esta ins
t itución con el entorno artís
t ico y cultural d e la sociedad, 
en este año en que se conme
mora el 450 aniversario del 
nacimiento de Miguel de Cer
v antes . Han sido muchos los 
in v estigadores, pintores, ma
quet ist as , periodist as , fotó
gr afos y jóvenes que han par
t icipado en las diferentes 
modalidades que se convo
caban: pintura, fotografía , 
miniaturas m ilitares (diora
m as , figuras y m aterial), en
señanza escolar (con redaccio
n e s) y universitaria (contra
bajos monográficos), perio-

dismo escrito y audiovisual 
e investigación en humani
dades. Las bases del concur
so exigían que el tema de 
los trabajos estuviese relacio
nado con la vida militar en 

cualquiera de sus facetas. 
Tras el fallo del jurado, el 

26 de mayo, ahora llegan a Al
calá de Henares algunos selec
cionados y premiados en pin
tura, fotografía y miniaturas. 

centro CASTELLANO·LEONES 
DESEA CONTACTAR 

con profesionales de Hostelería 
Interesados en la explotación 

DE LA CASETA DE FERIAS 
durante las próximas fiestas de finales de AGOSTO 

Centro de Comunidades - e/ Pescadería 
Teléfono: 883 aa 88 

A excepción del año pasado en 
el Alcázar de Toledo, la expo
sición de los Premios Ejérci
to venía celebrándose en el 
Palacio de Buenavista en Ma
drid, sede del Cuartel Gene
ral del Ejército. «Pero quería
mos salir un poco de ese ám
bito, porque deseamos am
pliar la idea de que el Ejérci
to somos todos y llevarla al 
mayor número posible de si
tios. Hay cosas que no se en
tienden del Ejército y noso
tros queremos que se entien
dan. De ahí que intentemos 
apoyarnos en la intelectuali
dad española y, por ello, los 
jurados de este año han con
tado con primeras plumas co
mo Mingote -también autor 
del cartel anunciador de la 
muestra- , Manuel Martín 
Ferrando Carlos Seco Serra
no», explica el organizador de 
la exposición. 

A pesar de que la entrada 
es libre, en estos primeros días 
los visitantes no han sido mu
chos , quizá por la escasa di
fusión de la publicidad que se 
ha hecho, pero se espera que 
durante todo este mes de ju
lio sean numerosos los alcalaí
nos o turistas que contemplen 
la muestra. 
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Presidencia del acto inaugural, en la que junto a las autoridades 
académicas figura el alcalde de Alcalá. 

El doctor J. Ricote recibe el premio "Joven Investigador 97" de 
manos de la presidenta del congreso, doctora Lorena Pardo. 

Mas de cien investigadores del CSIC v de diversas universidades españolas 
con imponante aponación extraniera presentaron sesenta comunicaciones 

111 Reunión Nacional de Electrocerámica 
Tal como se anunció en un número anterior de este semanario, durante los dias 19 y 20 de junio 
se ha celebrado en el salón de actos del rectorado de la Universidad de Alcalá el congreso cientifi
co " fil Reunión Nacional de Electrocerámica", dedicado a estudiar los nuevos materiales que cons
tituyen el fundamento de dispositivos como la ecografÍa ultrasónica, utilizada en medicina, los 
marcapasos reguladores de los impulsos cardiacos o la preparación de memorias no volátiles para 
ordenadores, con un número de aplicaciones que sólo enumerarlas baria interminable este articulo. 

Las sesenta comunicaciones 
presen tadas por más de cien fir
mantes, investigadores del CSIC 
y de diver sas universidades 
españolas con importante apor
tación extranjera, han permitido 
constatar: 

a) Un m ejor conocimien to de 
los mecanismos por los que fun
cionan estos materiales a través 
del uso de técnicas que requie
ren grandes instalaciones (sin
crotón, RBS ... ) 

b ) Una profun d ización en 
aquellas propiedades que pue
den llevar a una más pron ta y 
eficaz rentabilida d industrial de 
los materiales electrocerámicos. 

c) Avances notables en la pre
paración de precursores de los 
materiales cerámicos -partícu
las, geles- para conseguir mejo
res características mecánicas y 
eléctricas con el considerable 
ahorro energético que su pone 
rebajar las temperaturas de sín
tesis . 

Mesa redonda: " Relaciones entre laboratorios de investigación y sec
tor productivo" . Preside el profesor J. Mendiola del ICM (CSIC). Figuran 
en ella D.M. Montes, director de OCIS-CIEMAT; D.J. Abad del grupo 
GAMESA; D.F. BRIONES, del Instituto de Microelectrónica de Madrid, 

y D.R. Lorenzo, director del departamento de Electrónica de Alcatel. 

d) Un creciente interés por la 
p reparación y estudio de lámi
n as delgadas para s u incorpora
ción en circu itos integrados con 
nuevos métodos de depósito y 
cristalización. 

e) La presentación de nuevas 
composiciones que mejoran sus 
p restaciones en las aplicacio
nes. 

Indiquemos, fmalmente , que 
los premios al "joven investiga
dor" fueron concedidos, en la 
categoría de becario predocto
ral, a D. Anibal Vlilanueva del 
Instituto de Ciencia de Materia
les de Madrid, por su trabajo 
Baterias recargables de litio 
basadas en cátodos de zirco
nio y titanio, y en la categoría 
de joven doctor a D . J esús 
Ricote, que trabaja en la actua
lidad en la Universidad de 
Cranfield, UK. 

Como curiosidad comento que 
la gran mayoría de los profeso
res asistentes, no sólo los 
extranjeros y de provincias, sino 
incluso los que viven en Madrid, 
desconocían Alcalá y quedaron 
gratamente impresionados por 
nuestra ciudad, a la que prome
tieron volver para verla "sin pri
sas". Se comprueba, una vez 
más, el efecto de eclipse y absor
ción que Madrid capital ejerce 
en su zona de influencia. 

José Mª VICENTE HEREDIA 
Secretario del Congreso 

Departamento de Física de la 
Universidad de Alcalá 

El doctor A. Patel de la GEC Marconi, lnfra-Red Limited, UK, durante su exposición. A la derecha, un aspecto del salón de sesiones. 

PUERTA de Madrid s de julio de 1997 



Este año la fantasía fue sobre tñbus urbanas 

Exhibición de maauillaie sobre cuerpos desnudos 
Esta faceta de la estética tiene muv pocas salidas profesionales 
El domingo día 29 de junio, en la sala de fiestas Nido, el centro profesional de estética y terapias 
manuales "Paula Díaz" organizó una exhibición de maquillaje corporal de fantasía sobre cuerpos 
desnudos, ya tradicional después de varios años, para clausurar con ella el curso. La exhibición, 
que llenó la sala de fiestas y dejó a algunos interesados sin poder pasar al local por el lleno que 
hubo, se dedicó en esta edición, la quinta, a una fantasía que llevó por título "Tribus urbanas". 
La exhibición estuvo dirigida por Feli García, directora del centro de estética "Paula Díaz". 

El maquillaje corporal de 
fantasía consiste en pintar 
ropa sobre los cuerpos des
nudos de los modelos y las 
modelos que, para esta exhi
bición como para las anterio
res realizadas por este cen
tro, fueron familiares y ami
gos de las autoras de los 
maquillajes, alumnas y profe
sionales que quisieron parti
cipar. 

Si el año pasado la exhibi
cion estuvo dedicada a los 
cien años que cumplió el 
cine, en esta ocasión se ha 
dedicado a tribus urbanas 
tomándolo desde la perspec-
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tiva de la evolución en el ves
tir que ha tenido el ser huma
no. 

Con las explicaciones ofre
cidas por la propia Feli 
García, fueron saliendo al 
escenario los modelos, desde 
la mujer cubierta con hojas, 
todo ello pintado sobre su 
cuerpo desnudo, y como pri
mer vestido utilizado por el 
ser humano desde su inquie
tud por cubrirse el cuerpo. 
De las hojas se pasó a los tra
jes de época y así se mostra
ron en la exhibición una serie 
de trajes muy pomposos que 
mostraron claramente esa 

evolución pero todo ello reali
zado en maquillaje corporal . 

Según Feli García, es a 
finales de este siglo cuando 
los seres humanos se distin
guen más en su vestir encasi
llándose en formas muy dife
rentes. Surgen entonces las 
tribus urbanas: "Nosotros 
mostramos maquillajes cor
porales que representaban la 
ropa de los punkis, de los 
rockers, las drag queen, los 
niños pijos, etc. Al final, como 
todo buen desftle que se pre
cie, sacamos al novio, a la 
novia y a la niña con las arras 
y todos ellos simbolizando el 
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Feli García, organizadora de la 
exhibición de maquillajes. 

traje de la ceremonia matri
monial pintado sobre su 
cuerpo. También sacamos 
una pareja de los años vein
te, otra de la época del char-
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lestón. Fueron en total 25 
modelos". 

En otras exhibiciones, el 
centro "Paula Díaz" realizó 
caracterizaciones del mundo 
del espectáculo, fantasías 
diversas, plasmó en otra el 
mundo de Walt Disney y dio 
su particular homenaje al 
mundo del cine en su cente
nario. 

Sin apenas 
salida profesional 

La realidad, según explicó 
Feli García, es que el maqui
llaje corporal de fantasías 
tiene muy escasas salidas 
profesionales. Es una disci
plina que abarcan todos los 
esteticistas en su formación 
profesional pero a excepción 
del mundo del cine, de la tele
visión, no tiene aplicación 
práctica. Eso sí, la exhibición 
del centro dirigido por Feli 
García despierta año tras año 
mayor expectación: "No sé 
qué pasa, pero a la gente le 
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Feli García, directora del centro profesional 
de estética v terapias manuales "Paula Díaz", 

ha reeibido muehas propuestas de organizar este 
tipo de exhibieiones en otros ámbitos, 

pero las ha rechazado: 
·'No nos dedicamos a hacer espectáculos" 

gusta. Desde luego, esto no 
tiene apenas salidas profesio
nales. Nosotras lo hacemos 
porque lo pasamos muy bien, 
nos reunimos un grupo gran
de entre las 18 alumnas, las 
profesionales que nos acom
pañan y participan y los 
modelos. Trabajamos duran
te cuatro o cinco horas en 
preparar los maquillajes y 
tenemos una convivencia 
muy bonita para acabar el 
curso" . 

La directora del centro 
explicó que "dentro del pro
grama del curso tenemos que 
enseñar a las alumnas el 
maquillaje de fantasía, pues-

to que forma parte de la pro
fesión, de la misma forma 
que enseñamos el masaje y el 
maquillaje social. De la gente 
que conozco, conseguí colo
car sólo a una persona, una 
chica, haciendo maquillaje de 
fantasía en el programa de 'El 
juego de la oca'. Esto tiene 
muy pocas salidas profesio
nales, aunque me he dado 
cuenta de que hay un anun
cio en la televisión en el que 
salen chicas con el cuerpo 
pintado". 

Las exhibiciones realizadas 
hasta el momento han servi
do para que Feli García haya 
recibido diversas ofertas para 

hacer esto como un espectá
culo, algo a lo que se niega 
sistemáticamente: "Me lo han 
pedido discotecas, organiza
ciones humanitarias y hasta 
un restaurante. Yo no me 
quiero dedicar a eso porque 
la gente lo ve con otra idea. 
Yo no me dedico al mundo del 
espectáculo. En primer lugar 
las modelos que participan 
con nosotros no son profesio
nales y no es fácil para ellas 
hacerlo porque, quieras o no, 
les da vergüenza, ya que, 
aunque lleven el cuerpo pin
tado, ellas se sienten desnu
das. Tenemos que recurrir a 
las amigas y a familiares a 
quienes convencemos. Noso
tras hacemos esto porque nos 
divertimos haciéndolo y por
que es una experiencia muy 
bonita para terminar el 
curso, pero no como un 
espectáculo. Con estos temas 
la gente se equivoca mucho". 

En la exhibición de este año 
participó amenizando algu -
nos momentos, la escuela de 
bailes "Nido". 

s de iulio de t997 



Francisco Gómez conde, alumno del curso 

de Humanidades senior de la UAH: 

«Una persona llega a ser inventor 
absolutamente por casualidad» 
Ha inventado un sensor del frío, una efectiva cerradura e 
incluso un ascensor transportable para casos de incendio 

11Una persona llega a ser inventor absolutamente por casualidad.» 
y de ello está convencido Francisco Gómez Conde, al que podemos 
considerar un inventor entre otras muchas cosas. Durante muchos 
años este hombre, que ahora ya está jubilad.o y emplea parte de 
su tiempo en los Cursos de Humanidad.es Senior de la UAB, fue 
director de fotografía de películas de cine, entre ellas la inolvi
dable 11Virid.iana>> de Buñuelo i«J)octor Zhivago». 

Francisco Gómez empezó a 
mostrar sus talentos creativos 
a muy temprana edad, antes 
incluso de demostrar sus do
tes con la cámara, pero él in
siste que en cualquier caso se 
trata de una casualidad. «De
bía preguntarme quién me 
empujó porque yo no tenía in
tención de ser inventor, ni si
quiera me considero tal. Creo 
que el que consigue inventar 
y patentar algo lo que está ha
ciendo es satisfacer una nece
sidad, al menos así ha sido 
en mi caso. La vena de inven
tor no viene por ciencia infu
sa, lo que he hecho siempre ha 
sido satisfacer una necesidad. 
No se trata de un invento si
no de una solución a un pro
blema». 

ro, se me enrollaron y por po
co me ahogo. De resultas de 
aquello, cuando llegué a tie
rra firme, pensé que había 
que hacer un salvavidas de 
pronto uso, utilizando botelli
tas de aire comprimido. Iba 
un poco más allá del clásico 
salvavidas, ya que tenía cier
ta inteligencia para detectar 
que la persona estaba en pro
blemas ·y salvarla incluso si es
taba desmayada». 

Francisco Gómez Conde nos muestra elmgo sensor que a pesar de sus carac
terísticas tan poca respuesta está recibiendo de las industrias congeladoras 

Sea como fuere , el caso es 
que la lista de productos idea
dos por Francisco Gómez es 
bastante extensa aunque en 
la mayoría de los casos no se 
haya decidido a comerciali
zarlos. 

Un ventilador, un salvavidas, 
un ascensor, una cerradura, 
un envase para 
productos concentrados ... 

Cuando sólo contaba con 
10 años de edad, en una época 
en la que no existían las pilas 
y el uso de la electricidad no 
estaba generalizado, Francis
co ideó y construyó un peque
ño ventilador manual. Fue el 
primero de muchos artilugios 
que ni siquiera ha patentado 
pero que han demostrado su 
efectividad. 

En el año 59, tras un inci
dente que le ocurrió en una 
playa de Alicante y que casi 
le cuesta la vida, inventó un 
salvavidas de pronto uso. «Lo 
pasé francamente mal cuando, 
nadando cerca del matadero, 
en una brazada me llevé a la 
boca las vísceras de un corde-
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Este salvavidas no se paten
tó ni fabricó nunca, como un 
ascensor transportable para 
casos de incendio que funcio
naba sin energía también 
ideado por Francisco. Gómez. 

Lo que sí se fabricó y con 
mucho éxito fue una cerradu
ra. Un determinado hecho fue 
también el origen de este in
vento: «A un conocido le des
valijaron la casa mientras su 
esposa llevaba al niño al cole
gio. Comentando sobre el em
peoramiento de la seguridad 
ciudadana en esos años, 1976, 
se nos ocurrió a un amigo y a 
mí hacer una cerradura cuya 
originalidad estaba en que en 
vez de estar en el lateral esta
ba en el centro de la puerta. 
Hemos estado 20 años fabri-

cando cerraduras y se han 
vendido bastantes». 

La última de sus patentes 
consiste en un envase con dis
pensador de dosis incorpora
do que permite, con un peso 
de entre 2'5 y 3 kilos, multi
plicar el producto concentra
do hasta 10 veces con el mis
mo envase, ahorrando plásti
co tal y como recoge la moder
nísima ley de envases publi
cada hace unas semanas. «Este 
tipo de botella tiene una serie 
de protuberancias en las que 
calculamos que podríamos po
ner hasta 16 concentrados de 
un producto. Presionando ca
da cápsula y rellenando con 
agua tendríamos en un enva
se de entre 2'5 y 3 kilos hasta 
25 kilos de producto». 

Sensor del frío 
De entre sus inventos, 

Francisco Gómez destaca el 
FRIGO SENSOR, un marca
dor capaz de detectar la inte
rrupción de la cadena del frío 

CAMARA DE CONSERVACION 
A SU DISPOSICION. iVISITELA! 

TALLER A ·Qa~ C\)aQ~ 
DE PELETERIA C\)l «La piel a su medida» --
V E NT A • ARREGLOS • TRABAJOS A MEDIDA 

el. Daoíz y V elarde, 14 - Local 3 (frente colegio D. Juan 1) 
Telfs.: 880 82 35 - 888 25 91 - ALCALA DE HENARES 

que sirve para garantizar las 
condiciones higiénico-sanita
rias de los productos congela
dos y ser la mejor garantía de 
calidad para los fabricantes de 
los mismos. El marcador, cu
ya base científica está en el 
propio fenómeno de la conge
lación, se torna rojo apenas 
sube la temperatura por enci
ma del límite establecido del 
producto al que acompaña. 

«Se trata de un detector de 
muy amplio rango con el que 
podemos perfectamente y pa
ra cosas específicas -desde 
un producto alimenticio has
ta un carísimo medicamen
to- determinar si han esta
do en todo momento a la tem
peratura requerida. Creemos 
que un producto prontamente 
congelado y permanentemen
te ultracongelado va a tener 
unas condiciones óptimas y 
llegará al consumidor de ma
nera perfecta. ( ... ) El sensor 
es infalible, no reutilizable, 
inocuo y su coste muy bajo». 

A pesar de las característi
cas del producto y de lo que 
puede aportar en el campo de 
la protección de la salud, la 
respuesta de los empresarios 
congeladores no ha sido recep
tiva: «Cuando dimos a cono
cer el invento hubo una ilu
sión feroz de los empresarios 
por ser los primeros. Pero la 
realidad es que cuando miran 
mejor sus intereses se lo pien
san. El problema está en que 
consideran que se puede ga
nar más dinero no fabricando 
el sensor y entregando lapa
tente para que no se pueda 
producir, es una cosa trístisi
ma. Omito marcas pero es 
verdaderamente penoso», se 
lamentó Francisco Gómez. 
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Las contrayentes fueran una pareja de Rivasvaciamadrid 

El alcalde de Villalbilla casó por primera 
vez en el salón de plenos municipal 

El alcalde de Villalbilla, Jesús Soto, se estrenó el pasado viernes 27 de junio como oficiante de 
una ceremonia matrimonial, casando a dos vecinos de Rivasvaciamadrid en el salón de plenos 
del ayuntamiento villalbillano. Esta es la primera vez que Jesús Soto casa a una pareja y con ella 
compartió los nervios de tan importante momento. 

Antonio Sánchez Martínez, 
profesor de filosofía de 36 
años, y Pilar Gómez Gómez, 
documentalista de 28, fueron 
los contrayentes a los que 
acompañaban como padrinos 
el hermano del novio, Pedro 
Sánchez, y la madre de la no
via, Lucía Gómez Mencía. 

La novia explicó a PUER
TA DE MADRID como, a pe
sar de residir en Rivasvacia
madrid, decidieron casarse en 
Villalbilla: «Conocíamos el 
restaurante ' El Gurugú' y el 
sitio más cercano para casar
se era Villalbilla. Vinimos a 
ver al alcalde, se entusiasmó 
ya que sería la primera vez y 
seguimos adelante». 

Tanto los vecinos de Villal
billa como los invitados de es
ta boda se han mostrado ex
trañados de que Pilar y Anto
nio eligieran este pueblo pa-
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Por tratarse de la primera boda que oficiaba, el alcalde de Villalbilla 
obsequió a los contrayentes con una placa de recuerdo. 

ra contraer matrimonio civil: da. Simplemente lo decidimos 
«La verdad es que algunos de así» comentó divertida Pilar, 
nuestros invitados se han que- que quedó encantada con la 
jado porque era un poco raro ceremonia presidida por Jesús 
y el alcalde también nos ha di- Soto: «Muy bien, cuanto más 
cho que la gente del pueblo le breve mejor». 
ha preguntado que porqué nos Los reden casados salieron 
casábamos aquí, que si le co- de viaje de novios el domin
nocíamos , pero la verdad es go 29 d e junio con destino a 
que no le conocíamos de na- Costa Rica . 

Los contrayentes, Pilar y Anto
nio y sus padrinos junto al alcal
de de Villalbilla, Jesús Soto. 

<<Dispuesto a casar a los que 
haga falta» 

Para Jesús Soto, que c·onfir
mó que efectivamente no co
nocía a la pareja con anterio
ridad, su 'primera boda' re
sultó toda una experiencia. 
«Ha sido muy bonito y aun
que sabía desde hacía tiempo 
que iba a casarles, cuando lle
ga el momento efectivamente 
se nota algo de nervios». 

Cuanto menos resulta cu
rioso que la primera boda que 
oficia el alcalde de Villalbilla 
no haya sido de vecinos de su 
pueblo:· «Es verdad. Esta pa
reja me lo pidió hace un año 
y yo no les conocía de nada. 
Es raro que hayan venido a 
Villalbilla pero yo muy agra
decido de que vengan a nues
tro municipio. A ver si se ani
man más porque estamos dis
puestos a casar a los que haga 
falta» comentó con humor Je
sús Soto. 

El ayuntamiento de Villal
billa todavía no ha previsto 
cobrar ninguna tasa por las 
bodas, aunque si las peticio
nes aumentaran habría que 
regularlo. «Por ahora no he
mos puesto ninguna tasa e in--: 
cluso en esta boda por ser la 
primera les he hecho el rega
lo de una placa para que ten
gan un recuerdo de Villalbi
lla. Pero si efectivamente em
piezan a venir bastantes com
pañeros y compañeras a casar
se habrá que decidirse a po
ner días y horas, pero por 
ahora no hay ese problema». 

Esta era la primera boda 
que oficiabaJesús Soto , pero 
no el primer matrimonio ci
vil que se celebraba en Villal
billa. Desde hace tiempo y al 
menos una vez por semana, el 
juez de paz de esta localidad 
casa a alguna pareja pero la 
anécdota está en que la mayo
ría, por no decir todas , son 
vecinas de otros pueblos cer
canos, tal y como ocurrió en 
el caso de Antonio y Pilar. Los 
novios de Villalbilla, quizás 
por tradición, prefieren casar
se en la iglesia del pueblo. 

RECUPEUCIOIES Y REPASO 
EIVEWIO 

-CURSOS INTEllSIVOS
INGús, FIANCÍS, ÁIAH, INFOIMÁTICA, MATEMÁTICAS, 

FÍSICA Y QUÍMICA, LENGUA Y LITEIATUIA, LATÍN ... 

CENTIO DE ESTUDIOS IEWTOll 
el TOLEDO, 8 (d etrá• d el pabell6n del Val) 

TLF.: 929-217448 - 28804 AL CALA DE HENARES 
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Los días 27, 28 y 29 de Junio 

Las peñas de Villalbilla celebraron su fiesta 
Villalbilla celebró la primera de sus fiestas de verano: la Fiesta de las PEÑAS, a la que seguirá la del 

Zalema, quizás por primera vez la de Peñas Albas, en agosto las del Robledal y ya en septiembre las fiestas 
grandes de San Miguel. Unos 300 peñistas villalbillanos abrieron boca con tres días -27, 28 y 29 de junio
en los que, aunque desgraciadamente no acompañó el tiempo, no faltaron la animación y el jolgorio. 

La fiesta comenzó a última 
hora del viernes 27, con un des
file de peñistas por las calles del 
pueblo y la intervención del 
poeta Luis de Bias , que fue re
querido para oficiar de prego
nero y proceder al chupinazo 
-descorchando una botella de 
sidra- que marcaba el inicio 
de las fiestas. La noche conclu
yó con baile popular y una ce
na sorpresa. 

Durante los dos días siguien
tes continuaron las actividades 
organizadas por los peñistas de 
Villalbilla: parque infantil , la 
tradicional comida en la Hon
tanilla, el 1 trofeo de las Peñas 
de Frontón, exposición de mar-
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Luis de Bias fue el pregonero de la 
Fiesta de las Peñas de Villalbilla 97 

quetería en la casa de la cultu
ra, triangular· de fútbol-sala, 
misa de las peñas oficiada por 
el párroco de la localidad, Se
cundino Melón, con presenta
ción de las banderas peñistas y 
bailes nocturnos . 

Según Ana Fernández, por
tavoz de la comisión de peñis
tas organizadora de estas fies
tas , el acto más destacable de 
las mismas fue el baile del ver
mouth que resultó un «éxito to
tal». El único problema ha si
do el mal tiempo que no ha 
acompañado en absoluto , pero 
que no ha bastado para aplacar 
el ánimo festivo de los peñistas 
villalbillanos. 

La organización y financia
ción de estas fiestas corre a car
go de las peñas de Villalbilla 
que en número suman más de 
30. Los organizadores cuentan 
además con una pequeña sub
vención del Ayuntamiento, la 
ayuda de los comerciantes y 
empresarios que se anuncian en 
el libro de fiestas y los donati
vos de los vecinos del pueblo 
que también quieren colaborar. 

Ana Fernández explicó que 
en esta edición han participa
do unos 300 peñistas y que el 
resto del pueblo participa de
pendiendo de si las actividades 
programadas le gustan o no. 
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Aclaraciones 
de Javier Zurdo 

El concejal Javier Zurdo 
nos remite las siguientes 
aclaraciones respecto a 
unas declaraciones de José 
Miguel Polo aparecidas en 
nuestro número anterior. 

Texto publicado en PUER
TA DE MADRID. MEl porta
voz de IU afirmó que no han 
existido controles policiales 
en Private y La Chata". Res
puesta: Falso. En ambos 
establecimientos han existi
do un elevado número de 
controles policiales. 

Texto publicado en PUER
TA DE MADRID (entrecomi
llado por declaraciones de 
José Miguel Polo): " .. .la con
cejalía de Seguridad Ciuda
dana tendría que haber 
comprobado que negocios de 
estas caracteristicas tuvie
ran el adecuado control". 
Respuesta: La Concejalía de 
Seguridad Ciudadana ha 
controlado reiteradamente 
el control de estos negocios, 
y la discreción y el apoyo 
dado desde esta Concejalía 
ha colaborado al éxito de la 
operación judicial y policial 
definitiva. 

Texto publicado en PUER
TA DE MADRID (Declaracio
nes efectuadas por José 
Miguel Polo): " .. .los controles 
o no han asistido o han sido 
tan superficiales que no se 
había detectado que había 
personas que en contra de 
su voluntad eran obliga
das ... ) Respuesta: Falso. Los 
controles se han realizado y 
no han sido en absoluto 
superficiales. Por otra parte: 
¿quién le ha dicho al señor 
Polo que no se había detec
tado que hubiera personas 
en contra de su voluntad? Si 
no se hubiera detectado, no 
habria habido intervención 
policial. 

Texto publicado en PUER
TA DE MADRID: MIU ha exi
gido del equipo de gobierno 
un informe oficial de qué 
tipo de medidas de control 
se han realizado por la 
Policía Local". Respuesta: 
Falso. Hasta la fecha de hoy, 
IU no ha exigido absoluta
mente nada al equipo de 
gobierno. 

Texto publicado en PUER
TA DE MADRID (Declara
ciones efectuadas por José 
Miguel Polo). "Puntos al ini
cio, frases absolutamente 
impresentables, de Javier 
Zurdo, cuando dice que 
Alcalá está de moda para la 
inversión". Respuesta: Cier
to. Javier Zurdo ha dicho 
que Alcalá está de moda 
para la inversión y emplaza 
al Sr. Polo a debatirlo públi
camente, como, donde y 
cuando él quiera. 

Javier ZURDO HERNANDEZ 
ler. Tte. Alcalde de Alcalá 

s de Julio de ,997 

En libertad los tres encarcelados por los posibles delitos 
relacionados con la prosutución en Alcalá 

El Private no llegó a cerrar sus puenas, pero 
sí La Chata, al no tener soficiente personal 
La operación policial realizada . el viernes 20 de julio para desmantelar los dos macroclubes de 
alterne situados en la entrada a Alcallt desde Madrid, no ha impedido que uno de ellos, el Prlvate, 
haya continuado su actividad. Recordemos que la prostitución no estlt prohibida en España y la 
operación policial no fue realizada contra esta actividad sino contra parte de una presunta red 
de trata de blancas que obligaba a mujeres extranjeras a ejercer la prostitución en unas 
condiciones descritas como casi de esclavitud. Estas mujeres tenían estancia ilegal en España. 

En efecto, el Private conti
nuó su actividad diaria des
pués de la operación policial, 
una redada que fue dirigida 
por la comisaria general de 
Extranjeria y Documentación 
de Madrid y la Brigada 
Provincial de Extranjeria, tam
bién de Madrid. Todo el dispo
sitivo se montó de forma coor
dinada con los dispositivo& 
montados en Santa Marta de 
los Barros y Don Benito 
(Badajoz) y Molina de Segura 
(Murcia). donde la organiza
ción tenia otros tantos clubes 
de alterne por los que iban 
rotando las extranjeras. La 
operación se llevó en el más 
absoluto secreto y sólo tuvo 
conocimiento de ella la comi
saria de policía de Alcalá con 
apenas quince minutos de 
antelación. y todo ello para 
prestar el apoyo necesario en 
un servicio en el cual fueron 
detenidas 36 mujeres que 
estaban ilegalmente en 
España y cuatro acusados de 
ser organizadores, uno de los 
cuales fue puesto en libertad 
después de prestar declara-

ción. Pues bien, el Private con
tinuó su actividad con las 
mujeres cuya situación era 
legal y que se ertcontraban 
trabajando voluntariamente. 
No ocurrió lo mismo con el 
otro club de alterne, La Chata, 
que tuvo que ser cerrado, 
según una fuente policial "por 
falta de materia prima". En 
efecto, las profesionales del 
alterne que no fueron deteni
das por tener su situación 
legal se agruparon . en el 
Private mientras que el otro 
local fue cerrado por orden de 
la dirección, ya que apenas 

habían quedado mujeres para 
abastecer a uno de los clubes. 

De las cuatro personas que 
fueron detenidas por la poli
cía, el juez ordenó el ingreso 
en prisión de tres de ellos: 
Alberto V.S., que fue posterior
mente puesto en libertad el día 
23 de junio, un dia después de 
su ingreso en prisión, y 
Alejandro C.A y Antonio J.B, 
dos de los socios en ambos 
establecimientos. Estos dos 
últimos, Alejandro y Antonio, 
fueron puestos en libertad 
condicional el martes 1 de 
julio. 

Robaron un camión cargado de iamones v 
embutidos por valor de dos millones de pesetas 

Ante la Guardia Civil ha sido 
presentada denuncia por el robo 

· del interior de la fábrica de 
embutidos Atienza, situada en 
el kilómetro 50 de la carretera 
CM-114, de un camión marca 
Iveco en cuyo interior se encon
traban cargadas diversas canti
dades de jamones, chorizos y 
salchichones, con el correspon-

diente marhamo de la empresa, 
situada en la localidad de 
Atienzá (Guadalajara). 

Los productos robados han 
sido valorados en dos millones 
de pesetas. El camión fue recu
perado posteriormente vacío, 
por funcionarios del Cuerpo 
Nacional de Policía, en Madrid. 

Peluquería 

d-en·"".,.,,., ~ s c...A /ej.,.,,., ~re 

ANTES 

el. Mayor, 11 - 1º - Alcalá de H enares 

Le ofrece lo último en peluquería 
YA PUEDE USTED LLEVAR: 

• Trenzas • Richis 
•Mechones 

• Melena larga o corta 

EN EL DIA DESPUES 

Y toda una técnica profesional en recogidos, mechas 
y uñas esculpidas en porcelana. 

Todo con materiales de importación. 

- u •3 §[ 3 e.¡; 11 j 1 ~ 11 a.] ú 1 u =¡ i #1 ~ e 3 (,; 11 
Para más información, llamar al Tlf.: 889 28 s& 
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BAR ., 
. MARISQUERIA 

Si quieres degustar las mejores raciones, 
con calidad super y a su justo precio, VISITANOS 

COCIDOS PLANCHA OTROS 

LANGOSTINOS ........ 750 LANGOSTINOS ........ 900 BRAVAS ................. 200 
GAMBAS ................. 650 GAMBAS ................. 700 ALI-OLI .................. 200 
PERCEBES .............. 600 CIGALAS ..... .. .. .... .. . 950 QUESO ................... 500 
BIGAROS .... .. . .. . ...... 200 CARABINEROS ....... 875 JAMON ................... 500 

HACEMOS UNA SOBERBIA PAELLA 
¡ENCÁRGUENOSLA y RESERVE su MESA! Tlf.: 878 88 77 

EXOUISITAS FUENTES DE: 
FRITURA ........................... 2.000 Ptas. 
MARISCADA ...................... 3.500 Ptas. 
PARRILLADA .................... 5.000 Ptas. 

llEll A llERllOS 
T'E SORPREllDERJIS 

-e/. Ta/amanea, 7 Alcalá de Henares 



Ni la policía ni el avuntamiento saben cómo se produ.ieron los daños 

Desconocidos desuozaron la fuente de la connuencia de 
la avenida Juan de Austria con tope de Figueroa 
Se trata de una muestra mis del salvajismo de los gamberros de turno. El caso es que en la noche 
del lunes 30 de junio, al martes 1 de julio, la fuente que se encuentra en la confluencia de las 
avenidas Juan de Austria y Lope de Ftgueroa fue rota. Se trata de una obra realizada por Roberto 
Castro, y no se sabe c6mo, una de las partes de la fuente qued6 pricticamente arrancada. 

Según ha podido saber PUER
TA DE MADRID, sobre las once 
de la noche del día 30, desde un 
establecimiento situado en la 
avenida de Lope de Figueroa se 
avisó a la policía porque se esta
ban arrojando por parte de unos 
jóvenes petardos que producían 
una importante deflagración. 
Incluso, las explosiones que 
estaba produciendo este mate
rial pirotécnico llegaron a alar
mar a vecinos y a personas que 
se encontraban sentadas en 
algunos veladores de bares y 
cafeterías. No se sabe si pudo 
ser un petardo el que produjera 
estos daños aunque no parece 
lógico habida cuenta del medio 
acuático de la fuente. Sin 
embargo todo es posible depen
diendo del tipo de petardo utili
zado. Lo que si es cierto es que 
por la zona ha quedado de algu
na forma la sensación de que la 
rotura de la fuente fue realizada 
con petardos y así lo confirma
ron varios vecinos de la zona a 
PUERTA DE MADRID. 

Otra posibilidad es que los 
vándalos trataran de subirse a 
lo alto de la fuente y cediera 
parte de su estructura. La cues
tión es que el miércoles la 

s de tullo de 1997 

Policía Local no tenia conoci- como se habían producido esos 
miento de que la fuente tuviera daños y que la empresa encar
daños y el jueves el concejal de gada del mantenimiento de 
Obras y Servicios, Javier todas las fuentes en Alcalá esta
Fernández, que si sabia que la ba estudiándolo para arreglar 
fuente estaba rota, desconocía esos daños. 

Se quemó la nave v vaños vehículos 

11 dueño de un taller incendiado ie nsladado 
al ambulatono con un fuene Mshocr 

011ern 111see1c111r1•111 el inteñer ••ñí 1bn11d1 
V VlñlS llVIS ClllilllS 1Den111ect1d1s '" 11 IQllsiÍI 

Sobre las 8, 15 horas de la mañana del dia 26 de junio se pro
dujo un importante incendio, al parecer fortuito, en la nave 
número 73 de la calle Castilla, número 6, del polígono indus
trial de la localidad de Mejorada del Campo, producido, se cree, 
por una chispa o sálida de icido de una batería en carga. 

El duef10 del taller tuvo que 
ser trasladado al ambulatorio de 
la localidad, debido a la fuerte 
crisis nerviosa que sufrió; se 
encontraba en el interior de la 
oficina cuando oyó la explosión 
y se produjo el comienzo de las 
llamas. 

La nave ha quedado totalmen
te siniestrada, así como tres 

vehículos, siete motocicletas y 
varias bicicletas q~e se encon
traban allí para ser reparadas. 

Dentro de la nave se encontra
ba un perro que quedó calcina
do por el incendio. Varias naves 
contiguas se han visto afectadas 
por la explosión, aunque no han 
llegado a derrumbarse los 
muros ni los techos. 

llS 111111111111 llnClrll 
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Los atracadores 
lograron llevarse 
113.000 pesetas 

Dos individuos cometieron en 
la noche del domingo 29 de 
junio un atraco en la cafetería 
Jovis, situada en el número 16 
de la avenida de Guadalajara. 
Los atracadores aprovecharon 
el momento en el que los pro
pietarios iban a cerrar el esta
blecimiento y que no había ya 
nadie en el interior, para irrum
pir en el mismo y llevarse el 
dinero que tenían los dueños, 
que ascendía a 173.000 pese
tas. Para ello amenazaron a la 
mujer con un objeto punzante y 
al hombre le empujaron contra 
las mesas del establecimiento. 

Los hechos ocurrieron sobre 
la l '40 horas ya de la madruga
da del lunes 30 de junio. Los 
dueños habían limpiado y reco
gido el establecimiento, y ha
bían hecho caja. El hombre 
había salido de la cafetería para 
depositar la basura en un con
tenedor cuando al regresar otra 
vez allí, donde había qued~o 
sola su mujer, le abordó un 
individuo ·que de un fuerte 
empujón le envió contra las 
mesas del establecimiento. 

Mientras eso ocurría, otro 
individuo salía de la zona de la 
cocina con una bolsa en la 
mano. Este había amenazado a 
la mujer con un objeto punzan- . 
te que no pudo distinguir y se 
había apoderado del dinero de 
la caja, el cual acababa de 
haberse contado y se encontra
ba por casualidad sobre una 
cámara frigorífica dentro de la 
barra a la espera de ser recogi
do por el propietario de la cafe
tería. 

No le dio tiempo a hacerlo. El 
atracador fue en busca de la 
caja para apoderarse del dinero 
y vio sobre la cámara frigorífica 
un fajo de billetes y un montón 
de monedas. Se apoderó de 
todo ello y se dio a la fuga junto 
a su compañero. Huyeron por 
las calles Divino Vallés y Cruz 
de Guadalajara por donde se 
confundieron entre la gente 
joven que en aquella zona se 
encontraba, ya que por allí hay 
diversos bares de copas. 

Los· ladrones se llevaron 
103.000 pesetas en billetes de 
distinto valor, 20.000 pesetas 
en monedas de 100 pesetas y 
50.000 pesetas en monedas de 
500. 

PUERTA de Madrid 



Al parecer se encuentra en Hbenad condlclonal 

El presunto autor de la muene de un paracaidista 
intervino en otra pelea en la calle 
Se peleó con ouo ioven v ambos resultaron heridos 
El presunto autor de la muerte del paracaidista Sergio FernAndez Barrera, quien falleció tras gol
pearse la cabeza con un bordillo al caer de la acera al suelo en la calle Diego de Urbina, protago
nizó en la medianoche del sibado 28 de junio una pelea en la calle Cúcel Vieja. Vlctor Manuel 
T.H., de 21 años de edad, se peleó con otro joven y ambos resultaron heridos, por lo que tuvie
ron que ser atendidos en la casa de socorro, donde se les apreciaron heridas diversas en la cabeza. 

Los hechos ocurrieron en la 
llamada zona de copas de 
Alcalá, · concretamente junto a 
un bar en la calle Cárcel Vieja. 
Según ha podido saber PUERTA 
DE MADRID, se produjo alli una 
pelea sobre la medianoche del 
sábado 28 de junio en la que 
intervinieron dos jóvenes que 
resultaron heridos. 

Uno de ellos es Víctor Manuel 
T.H., de 21 años de edad, y que 
fue acusado por la Policía Nacio
nal de homicidio por la muerte 
del paracaidista Sergio Femán
dez Barrera, de 22 años, quien 
falleció tras tener un incidente 
con el acusado en la calle Diego 
de Urbina. Sergio Barrera 
Fernández, de 22 años de edad, 
se enzarzó en una pelea con 
Víctor Manuel T.H. el 17 de 

febrero de este año en la calle 
Diego de Urbina, en su con
fluencia con la Vía Compluense. 
Víctor Manuel derribó en aque
lla pelea al paracaidista de un 
rodillazo en el pecho y éste se 
golpeó en la cabeza con un bor
dillo. Entró en coma y quince 
días después falleció como con
secuencia de las lesiones sufri
das. 

La investigación policial reali~ 
zada desde la comisaria llevó a 
conocer que dos personas cami
naban por la calle Diego de 
Urbina cuando vieron a Víctor 
Manuel. Los amigos saludaron a 
éste, que padece de un proble
ma de calvicie prematura, con la 
frase ª¿Qué pasa, calvo?". Justo 
en ese momento pasaba por allí 
Sergio Femández Barrera, sol-

dado paracaidista que se dirigía 
a su domicilio vestido con uni
forme militar junto a un compa
ñero. Ambos se dieron por alu
didos con la frase, ya que por su 
condición de militares llevan el 
pelo muy corto. Sergio, '¡)ensan
do que le habían insultado, se 
dirigió a quien había realizado el 
peculiar saludo con intención de 
agredirle, pero aquel repelió la 
agresión con un golpe que arro
jó al militar al suelo. 

Sergio se levantó entonces y 
· se encontró en medio a Víctor 
Manuel, a quien intentó agredir, 
según la información policial. 
Este repelió la agresión cogién
dole por la parte de atrás del 
uniforme y conectándole un 
rodillazo en el pecho que le 
derribó al suelo golpeándose 

con el bordillo de la acera. 
Víctor Manuel, que tenía una 
detención previa por tráfico de 
sustancias estupefacientes, se 
dio a la fuga con los otros dos 
amigos. Sergio Fernández fue 
trasladado al hospital Príncipe 
de Asturias y de ahí al hospital 
militar Gómez Ulla de Madrid, 
donde falleció el día 3 de enero. 

La investigación policial llevó 
a la detención de Víctor Manuel 
T.H. , quien fue puesto a disposi
ción judicial por homicidio. El 
joven posteriormente fue puesto 
en libertad condicional a la 
espera de la celebración del jui
cio, y fue el sábado 28 de junio 
cuando se vio envuelto en otra 
pelea, en la que sufrió lesiones y 
en la que al parecer también 
produjo lesiones a su oponente. 

Robo en un estanco 
por más de 4 millones 

Durante la madrugada del día 
29 de junio se cometió un robo 
en el estanco situado en la ave
nida del Ejército de la localidad 
de Arganda del Rey. Del interior 
del local fueron sustraídas cajas 
de tabaco de diversas marcas 
por valor de 4.410.000 pesetas. 
Para entrar, los ladrones rom
pieron la puerta del estableci
miento. 

Tienes tres buenas razones para comprar 
tu Fard can Multi Opción 

Lo cambias por ot ro 
Con Ford Multi Opción 

puedes cambiar tu vehículo 
por otro, disfrutando 

siempre de coche nuevo, 
de los últimos diseños y la 

tecnologia más innovadora, 
evitando así posibles 

gastos de reparaciones. 

¿Ilas \-is~to - =m==---... 
lo que 

está -
pasm1do! · 

1 

o~ 
2 

Te lo quedas 
Si lo prefieres, puedes tomar la decisión 
de quedarte con tu Ford, sin miedo a 

equivocarte, ya que conoces tu 
vehículo perfectamente. 

Lo devuelves 
También tienes la posibilidad de 

devolver el vehículo al 
concesionario, sin gastos 

adicionales y sin correr riesgos 
de depreciación, ya que Ford te 
garantizó el valor que el vehiculo 

tendría al 
finalizar el contrato 

INFORMA TE HOY MISMO EN: 

Henacar, S. A. 
Avda. de la Constitución, 3 - Tlfs.: 677 75 37 - 677 72 97 

TORREJON DE ARDOZ 

Antigua Ctra. Nacional 11, Km. 27'200 - Tlfs.: 880 00 62 - 880 00 65 
Vía Complutense, 108 (SERVICIO RAPIDO) - Tlf.: 880 91 84 

ALCALA DE HENAR.ES 
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Sucesos 
una Nave En una tienda de la calle Mayor 

de Azuqueca, Robo de material informático por 
ut~li~ada para el valor de saa.aaa pesetas traf ICO de Los ladrones rompieron la luna de un escaparate y se llevaron todo 10 expuesto 

Un robo de 300.000 pesetas en material informático se produjo el pasado fin de semana en la tienda 

estupef ac•1entes Computerma Informática, sita en la calle Mayor nº94. El día en que ocurrió el suceso no se puede de
terminar con exactitud,.porque el comercio estuvo cerrado desde el mediodía del 28 de junio (sábado), 
hasta la mañana del 30 (lunes). Las sospechas apuntan a que fue en la noche del domingo. 

Detenidos 4 individuos 
con más de 900 kilos 
de haschish 

U na operación policial ha 
permitido la detención de 
cuatro individuos en la fron
tera francesa, dos de ellos ve
cinos de Azuqueca de Hena
res, como presuntos autores 
de un delito de tráfico de es
tupefacientes. 

El hecho se produjo en la 
madrugada del pasado día 16 
de junio, en la frontera Irún
Behobia, cuando la policía 
francesa interceptó dos furgo
netas procedentes de España, 
cargadas con prendas de ves
tir, en el que iban camuflados 
más de 900 kilogramos de has
chish. Según se pudo compro
bar posteriormente los vehí
culos procedían, al parecer, 
de la nave F-7 del Polígono 
Industrial AIDA de Azuque
ca de Henares perteneciente a 
la supuesta empresa «Zetastyl 
Española, S.L.», regida por el 
súbdito italiano Pier Giorgio 
P. , actualmente en paradero 
desconocico. 

En un registro realizado el 
día 27 de junio por funciona
rios del Cuerpo Nacional de 
Policía de Guadalajara, en la 
citada nave, dedicada supues
tamente al reciclaje de ropa 
usada procedente de Holanda, 
se halló en un rincón, camu
flada con unos plásticos , una 
cantidad aproximada a un ki
logramo de dicha sustancia es
tupefaciente, en forma de 
tabletas. 

En cuanto a los indiv iduos 
detenidos, señalar que se tra
ta de los hermanos Jorge y 
Fernando R.M., Luis P .R. y 
Tomás R.P. , los dos primeros 
domiciliados en Azuqueca de 
Henares y el resto en localida
des limítrofes de Madrid, to
dos ellos en torno a los 30 años 
de edad, que trabajaban pa
ra esta supuesta empresa. 

s de Julio de 1997 

Los ladrones no llegaron a 
entrar a la tienda, simplemen
te rompieron la luna de doble 
grueso de uno de los escapa
rates de la calle San Felipe, 
para sustraer todos los artícu
los expuestos: juegos de orde
nador, discos duros, memo
rias etc. En total consiguieron 
un botín que ronda las 
300.000 pesetas , «Un pelliz
quito», bromea Jesús Gutié
rrez, uno de los dueños. 

Los responsables del local 
descubrieron lo sucedido en la 
mañana del lunes, al abrir el 
comercio, y avisaron a lapo
licía. Los agentes acudieron. 
después a tomar huellas pero, 
al ser un escaparate, eran nu
merosas las que encontraron. 
y es muy difícil determinar 
cuáles pueden corresponder a 

· los delincuentes. El hecho se 

Los ladrones rompieron la luna de 
este escaparate de la c/ San Felipe 

denunció en la comisaría. 
Es la segunda vez, en los 

quince años de esta tienda, 
que se produce un robo. Gu
tiérrez explica que no es algo 

habitual, pero reconoce que 
«las cosas que se ponen en los 
escaparates a veces son real
mente golosas y llaman la 
atención, además de que San 
Felipe es una calle por la que 
pasa menos gente». 

Es de imaginar que no se 
tiene la mínima sospecha so
bre la identidad de los ladro
nes, ni en días anteriores se 
había percibido nada raro . 
«Hay gente que se para ante 
el escaparate y, mientras 
unos ven para comprar, otros 
lo hacen para robar, pero eso 
no se puede saber. La seguri
dad no se puede reforzar más, 
porque hay alarma, rejas por 
dentro y rejas por fuera. Sólo 
queda esperar que pasen por 
otro sitio o, mejor, que no pa
sen por ninguno». 

El individuo, vestido con americana y corbana, hizo que víctima no sospechara de él 

un hombre atraca en una tienda de la 
calle Talamanca armado con una pistola 

Un hombre armado con una pistola cometió un atraco en la tienda de ropa infantil 'Whisy Babies', 
sita en la calle Talamanca nº20. El suceso ocurrió el 30 de junio, en un momento en que no había 
clientes en el comercio y la propietaria se encontraba sola detrás del mostrador. El buen aspecto 
del autor de los hechos hizo que, en principio, la víctima no sospechara nada. 

El suceso se produjo sobre 
las seis menos veinte de la tar
de, a escasos minutos de que 
la dueña, M ª Luisa García, 
abriera la tienda. «La puerta 
estaba abierta y pasó un señor 
bien vestido. Me pidió cam
bio de 5.000 pesetas y le con
testé que no tenía. Entonces 
sacó un.a pistola y me dijo que 
se lo diera todo». La víctima 
le entregó las 17.000 pesetas 
del cambio que había en la ca
ja y el individuo huyó , sin 
que la comerciante pudiera fi
jarse en la dirección que to
maba. El aspecto del atraca
dor fue lo que , en principio , 
despistó a Mª Luisa García. 
Su descripción corresponde a 
la de un hombre de unos 30 

años, 1,75 metros de estatura, 
de pelo moreno y rizado , pei
nado hacia atrás , y con bar
ba poco poblada que , en el 

momento del suceso , vestía 
una camisa con corbata y una 
americana de color oscuro. La 
mujer avisó a su padre y en
seguida comunicó lo sucedido 
a la policía, que acudió al lu
gar. Más tarde formuló la de
nuncia en comisaría. 

Esta tienda abrió sus puer
tas el pasado mes de febrero 
y , hasta el pasado lunes , no 
había ocurrido nada parecido. 
«La verdad es que llevamos 
una temporada muy mala por 
aquí y siempre hay drogadic
tos pidiendo. Pero es tontería 
tener la puerta cerrada por
que, si viene un hombre bien 
vestido que parece normal, 
como éste, le abres», conclu
ye Mª Luisa. 

PUERTA de Madrid 



Al linal, el taxista compareció en la comlsaña de policía 
para denunciar el impago del servicio 

donde precisamente en esos 
momentos se encontraba el 
taxista. La cuestión se aclaró y 
con la intervención de la 
Policía Nacional se insistió a la 
mujer y a su marido, que se 
encontraba en el domicilio 
donde fue trasladada la niña, 
si iban a pagar el servicio de 
taxi. Ninguno de los dos tenía 
dinero por lo que el taxista 
compareció en la oficina de 
denuncias. 

fingió el secuestro de su hiia para no pagar un taxi 
Hay algunos que, 1con tal de no pagar un servicio recibido, son capaces de todo. Y, si no, que se 
lo pregunten a Benita A.M. de 43 años o al tazista que la trajo desde Madrid. El lunes 30 de junio 
el taxista en cuestión compareció en la oficina de denuncias de la comisaria alcalaina y alli pres
tó declaración por el impago del viaje desde Madrid a Alcalll, que ascendía a 4.500 pesetas, con
tratado por la mencionada Benita. Lo curioso es que ~sta flngió el secuestro de su hija para no 
pagar al taxista. De hecho llegó a denunciar al propio taxista por un secuestro que no cometió. 

Fuentes policiales reconocie
ron a PUERTA DE MADRID 
que la mujer puede tener per
turbadas sus facultades men
tales y que de hecho es la 
comunidad de Madrid a través 
de sus centros especializados 
la que tiene la custodia de 
algunos de sus hijos. 

El caso es que Benita contra
tó un taxi junto al hospital de 
!a Princesa en Madri<l, sobre 
las 14'40 horas. Alli , le dijo al 
taxista que la trajera a ella y a 
sus dos hijas a Alcalá. Al llegar 
a la ciudad complutense, le 
indicó al conductor que la 
dejara en la calle Nuestra 
Señora del Pilar. puesto que no 
tenía dinero y tendría que ir a 
pedirlo a alguna vecina. 

El taxista le dijo que ella no 
se fuera de allí, que mandara a 
alguna de las niñas en busca 
del dinero pero que ella se que
dara con él puesto que de ese 
viejo truco ya están muy esca
mados los taxistas. En más de 
una ocasión el taxista ha que
dado esperando a que le paga
ran y se ha quedado con un 
palmo de narices esperando. 

La mujer le dijo que prefería 
ir ella y que se quedara cpn 
una de las niñas, a lo que el 
taxista le insistió que fuera 
una de las niñas y ella se espe
rara con él. Dicho esto, la 
mujer agarró a una de las 
niñas de la mano y salió 
corriendo dejando en el taxi al 

~ bostcría del fstudíante .• 
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En un lugar de la Mancha, de cuyo nombre no quiero acordarme, 
no ha mucho tiempo que vivía un hidalgo de los de lanza en astillero , 

adarga antigua, rocín flaco y galgo corredor. ... 

Paradores de Turismo de España y la Hostería del Estudiante, 
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Med ia Jarra d e Vino Tinto de Colmenar de Oreja 
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dueño del mismo y a su hija de 
nueve años de edad. 

Lo único que pudo hacer el 
taxista fue preguntar donde 
podría encontrar las depen
dencias policiales en Alcalá 
para poner en conocimiento 
los hechos y entregar allí a la 
niña. Le indicaron el cuartel de 
la Policía Local y allí se fue. 
Mieptras tanto, la mujer 
denunció por teléfono a comi
saría de Policía Nacional el 
secuestro de su hija por parte 
de un taxista. Todos los indi
cativos policiales recibieron el 
aviso de intentar localizar un 
taxi de Madrid en el cual viaja
ra una niña de nueve años. 

Así hasta que la noticia llegó 
al cuartel de la Policía Local, 

DetQnido por causar 
lesiones a su madre: 
le conó en un dedo 
de la mano derecha 
con anna blanca 

El día 30 de junio, sobre las 
12' l 5 horas, la Guardia Civil 
detuvbo a Julián SD, de 32 
años de edad, con dimiclio en 
la localidad de Mejorada del 
Campo, por un delito de lesio
nes a su madre, la cual tiene 
72 años de edad. Según la 
acusación, el detenido somete 
su madre a frecuentes malos 
tratos y en esta última ocasión 
le causó un profundo corte con 
arma blanca en el segundo 
dedo de la mano derecha. 

@ FUENTES QUINTANA 
CENTRO DE ESPECIALIDADES DENTALES 

IMPLANTES DENTALES 0STEOINTEGRADOS 

TODO TIPO DE TRATAMIENTOS 
ADEMAS: 

• MUELAS DEL 
JUICIO 

• DIENTES RETENIDOS 
• CIRUGIA PERIODONTAL AVANZADA 
• INJERTOS OSEOS 

C/ DIVINO FIGUEROA, 10 - .3ª Planta 
(junto a Cuatro Caños) 

Tlf .: 878 70 t& 
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A parUr de la recepción de esos datos, el asesinato del frutero 
· entrará en una nueva dimensión invesuaadora 

la policía espera la llegada de los análisis 
de laboratorio para avanzar en las pesquisas 
El grupo de homicidios perteneciente a la Brigada de Policía Judicial de la comisaria de Alcali con
tinúa su investigación para esclarecer el crimen del frutero. Juan Pablo Nadador Pendolero falleció 
en la madrugada del sibado 14 de junio como consecuencia de los hachazos que recibió en la cabe
za. Desde el momento en los que los componentes del grupo de homicidios realizaron una inspec
ción ocular del lugar del crimen antes de ordenarse por la autoridad judicial el levantamiento del 
cadiver, la investigación no ha cesado, tratando de reconstruir no s6lo el momento del crimen sino 
todos los aspectos de la vida del frutero asesinado y las relaciones que tenia para lograr el esclare
cimiento de un crimen que ha producido una considerable conmoción en la ciudad complutense. 

Junto a esa reconstrucción 
realizada para conocer el móvil 
del crimen y a partir de ahí, 
saber quién ha sido el autor del 
mismo, la investigación tam
bién se dirige por otros campos 
de actuación. Así, se ha podido 
saber que el grupo de homici
dios espera los resultados de 
unas pruebas de laboratorio 
que pueden ser calificadas de 
importantísimas para el desa
rrollo de la investigación. Al 
parecer son los análisis de 

muestras de sangre tomadas 
en el lugar del crimen y otros 
relacionados con la inspección 
ocular del escenario del asesi
nato, como pueden ser huellas 
dactilares. 

En los ambientes policiales 
hay confianza en la resolución 
del caso, si bien se subraya 
que es necesario tiempo. Y es 
que apenas han pasado 21 
días desde que Juan Pablo 
Nadador Pendolero fue encon
trado muerte por su hijo y un 

empleado suyo en el interior de 
la nave que regentaba, la de la 
empresa Fruseal en el polígono 
Fidalgo. 

Una confianza que se. ve 
incrementada por el excelente 
balance de resolución de casos 
de homicidio que tiene este 
grupo. de la brigada de Policía 
Judicial. Expertos policiales 
confirmaron a PUERTA DE 
MADRID que algunos de estos 
casos resueltos, como el de la 
muerte de la joven Esther 

V-IVÍa solo v su lamilia tardó más de veinticuatro horas en echarle de menos 

Un anciano falleció al sufrir varios infanos en la ca11e· 
Mis de veinticuatro horas estuvo sin identificar un anciano que habla falleéido al sufiir varios 
infartos de miocardio cuando caminaba el sibado 28 de junio por la calle Núñez de Guzmin. El 
hombre vivia solo y habla ido a comprar fruta cuando le sobrevino la crisis cardiaca. El anciano 
cay6 al suelo golpeindose la cabeza y produci~ndose heridas por lo que avisado un coche radio
patrulla de la Pollcla Nacional adscrito a la brigada de Seguridad Ciudadana de la comisaria alca
laina, le trasladó al hospital Príncipe de Asturias, donde entr6 en coma y falleció poco despu~s. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las 18'20 horas del sábado 28 
de junio cuando un joven advir
tió a la dotación de un coche 
radiopatrulla de la Policía 
Nacional que a la altura del 
número 130 de la calle Núñez 
de Guzmán, acababa de caer un 
hombre al suelo y estaba herido. 

Los agentes policiales llegaron 
al lugar indicado y allí encontra
ron a un anciano en estado 
inconsciente y con una herida 
en la cabeza. Los policías com
probaron que el anciano tenía 
síntomas de asfixia y su pulso 
era muy débil por lo que a toda 
velocidad le trasladaron al hos
pital 'Príncipe de Asturias' en el 
coche policial. El personal de 
urgencias pudieron comprobar 
que el paciente ingresado había 
sufrido varios infartos de mio
cardio y que estaba en estado de 
coma profundo. Poco después 
falle6ia sin que los médicos 
pudieran hacer nada por su rea
nimación. 

En el momento de sufrir los 
infartos y desvanecerse. el hom
bre caminaba por la calle Núñez 
de Guzmán con varias bolsas de 
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fruta que había ido a comprar. 
En el momento de fallecer fue 
avisada la Policía Nacional 
puesto que el hombre se encon
traba indocumehtado. También 
se puso en conocimiento del juz
gado de guardia y se procedió al 
traslado del cadáver al tanatorio 
del cementerio jardín. Entre las 
pertenencias que llevaba el 
anciano se encontró dinero, 
unas llaves, fruta y un anillo en 
la mano derecha, pero nada 
más que pudiera servir para su 
identificación y por tanto, para 
localizar a sus familiares puesto 
que del mismo modo se desco
nocía su domicilio. El hombre, 
eso sí. vestía pantalón y camisa 
vaquera. 

En el cementerio jardín se 
hizo entrega a la Policía Nacio-

A 35 MINUTOS 
CHALET INDIVIDUAL 

t U\ llRDI\ DE; ,,,; 1: : PIJR ILTU\ll \- 11 
E ntra da 350.000 P ta.,. 

( .\L '.\IES li0.000 P ta.,. ~ .-) 

T OT .-\L 'J.'17.í .000 P tas. 
Telf.: 677 72 18 

nal de un sobre con las perte
nencias del anciano a fin de que 
pudiera investigarse su identi
dad. Fue a las 0'30 horas del 
lunes 30 de junio, cuando se 
presentó en comisaría de Policía 
un hombre que denunció la 
desaparición de su suegro. Este · 
hombre señaló que desde el día 
28 de junio no sabía nada de su 
suegro, Pedro O.L., de 77 años. 
Al parecer el hombre comía 
todos los días en el domicilio de 
su hija y de su yerno, pero el 
domingo 29 no había ido a 
comer. Sus familiares fueron a 
buscarle a su domicilio en la 
calle San Fructuoso pero allí no 
le encontraron. Las gestiones 
que realizaron en diversos luga
res donde podría haber ido fue
ron infructuosas por lo que 
decidieron denunciar su desa
parición en comisaría de Policía. 

En la propia comisaría le mos
traron a este hombre los 'efectos 
del fallecido reconociéndolos 
inmediatamente como propios 
de su suegro. A continuación los 
familiares reconocieron el cuer
po sin vida que se encontraba 
en el tanatorio del cementerio 

Sánchez Aparicio, que fue 
encontrada envuelta con cita 
adhesiva debajo del puente 
Zulema, o el del soldado para
caidista Sergio Fernández 
Barrera. que murió por las 
lesiones sufridas tras una 
agresión en la calle Diego de 
Urbina, o el mismo triple cri
men del Gurugú, tenían mayo
res dificultades para los inves
tigadores. 

¿Qué falta? La respuesta la 
da cualquier policía que esté 
trabajando en el caso: tiempo. 
Otras fuentes señalaron a 
PUERTA DE MADRID que, a 
pesar de que se mantienen 
varias vías de investigación, ya 
hay entre los investigadores 
una idea bastante clara de lo 
que pudo ocurrir esa madruga
da del día 14 de junio en la 
nave de la empresa Fruseal y 
quién pudo ser el autor de la 
muerte de Juan Pablo Nadador 
Pendolero. Ahora lo que falta 
es completar la investigación y 
poder realizar la reconstruc
ción del crimen con suficientes 
pruebas incriminatorias, y ésa 
es una tarea fundamental para 
el grupo de homicidios. De 
nada valdría el trabajo realiza
do hasta ahora si esa parte de 
la investigación queda sin com
pletar. Por eso son importantí
simos los análisis de laborato
rio que en la comisaría de poli
cía de Alcalá se espera que lle
guen desde Madrid. Son unos 
análisis que podrían centrar el 
camino de las pesquisas para 
el grupo de homicidios dirigido 
por el inspector Vicente 
Camanzano. 

A partir de ahí se podrán 
descartar varias de las vías de 
investigación abiertas. si bien 
la policía cree que el móvil del 
crimen puede estar en las deu
das que tenía contraídas el fru
tero, o mejor dicho, el distri
buidor de fruta. Atrás ha que
dado la idea de un posible 
atraco por el hecho de que el 
cadáver tenía en un bolsillo 
una importante cantidad de 
dinero. concretamente unas 
275.000 pesetas. 

Por su trabajo, Juan Pablo 
Nadador llevaba habitualmente 
consigo importantes sumas de 
dinero. No se puede olvidar que 
habitualmente viajaba a 
Mercamadrid, así como a la 
provincia de Lérida y otros 
lugares de España donde poder 
comprar fruta que luego distri
buía por Alcalá y por otros 
municipios del corredor del 
Henares. Sin embargo, la poli
cía supo desde el primer 
momento de las deudas y por 
ese lado se abrió una investiga
ción, que, eso sí, se ve dificul
tada por la cantidad de contac
tos que tenía el frutero. 

PUERTA de Madrid 



los comerciantes se protegen cada vez más 

El ladrón la emprendió a golpes de pico 
con una luna para robar 
El casco histórico sigue siendo una zona 
asolada por los delincuentes 
Continúan los robos en el casco histórico de Alcalá, o al menos 
los intentos de robo, pues el que aquí mostramos se quedó en 
intento. La cuestión es que los comerciantes se quejan de que 
en esta zona de Alcalá los ladrones pueden actuar con toda 
tranquilidad. Y si no que se lo pregunten al que hizo lo de la 
foto, en la tienda de moda para hombres 'Paco Araque', quien 
intentó romper la luna a golpes de mazo, de pico o herra
mienta similar. Lo hizo a una hora, sobre las dos de la madru
gada del sábado 21 de junio, en la que sorprendentemente 
babia gente en la calle. Pero nadie se dio cuenta. Al menos 
esto sirve para darse cuenta de que los delincuentes 'no se cor
tan un pelo", y son capaces de actuar casi hasta con público. 

Los comerciantes del casco 
histórico siguen preocupados 
por la delincuencia que pade
cen. El constante y continúo 
trasiego de conocidos delin
cuentes que se dedican a ir 
pidiendo por establecimientos 
y a los viandantes, hace temer 
que además de esa actividad 
puedan estar recogiendo infor
mación que posteriormehte 
pueden utilizar para cometer 
ellos mismos, u otros ladro
nes, robos en estos comercios. 

con el cristal. Menos mal que 
los comerciantes se protegen 
cada vez más. Lunas blinda
das y alarmas ponen un poco 
más dificil a los delincuentes 
cumplir sus objetivos. En este 

La luna aguantó, pero quedó como muestra la fotografía 

El del caso de la foto, ocurri
do como decimos en la tienda 
de moda para hombres 'Paco 
Araque', en la calle Ramón y 
Cajal, ni cortó ni perezoso se 
dedicó a golpear la luna del 
escaparate a fin de hacerse 
con lo que había allí expuesto. 
Vió unas prendas de marca, 
calculó por el precio de venta 
al público que tienen cuánto 
podía sacar por ellas y la 
emprendió a golpes de pico, 
maza o herramienta similar 

• REHABILITACION. 

· caso, la luna blindada impidió 
que se consumara el delito y 
sonó la alarma, que puso en 
fuga al ladrón. Pero, eso sí, el 

alto valor de la luna y el de los 
seguros son gastos añadidos 
que tienen que soportar los 
comerciantes. 

Había sido buscada por IUerzas de seguridad v tamiliares durante todo el día 

Un perro adiestrado por la Guardia Civil encontró 
ahorcada a una ioven de 30 años 

El día 28 de junio, despu6s de una larga búsqueda, fue encontrado el cadáver de la jo~en Ana 
Rosa Seco Urbano, de 30 años de edad, la cual sufría depresiones y falleció por ahorcamien
to. Estaba colgada por el cuello, oculta y suspendida de un tronco de olivo por una cuerda. 

Ante el cuartel de la Guardia última vez la joven desaparecí- Policía Local, Protección Civil, 
Civil de Arganda del Rey fue da, el paraje denominado Cruz Roja y ocho miembros de 
denunciada la desaparición el Dehesa del Carrascal, lugar la Guardia Civil. además de 
día 27 de junio de Ana Rosa, cercano al cementerio de la muchos familiares Y amigos, 
la cual sufría fuertes depresio- mencionada localidad y que la pero la búsqueda resultó 
nes y no llevaba con ella su fallecida visitó sobre las 19 infructuosa. 
documentación. Durante todo horas del día 27 de junio. Al día siguiente se sumó al 
el día fue rastreada la zona En el rastreo para localizarla rastreo el Servicio Cinológico 

de la Guardia Civil, con perros 
donde había sido vista por participaron efectivos de la amaestrados para estos 

• APARATO DIGESTIVO. 
Dirigido por médico rehabilitador. • ACUPUNTURA. 

menesteres. Como resultado 
de esta búsqueda, sobre las 
13' l 5 horas fue hallado el 
cadáver de la desaparecida, el 
cual se encontraba oculto 
entre ramajes. La joven murió 
por ahorcamiento. Tenía una 
cuerda al cuello y estaba sus
pendida de un tronco de olivo 
en el paraje anteriormente 
mencionado. El Hallazgo lo 
realizó un perro adiestrado del 
Servicio Cinológico, el cual 
detectó el cuerpo y alertó a los 
agentes de la Guardia Civil. 

• PODOLOGO, PLANTILLAS ORTOPEDICAS. 
• OTORRINO 

(garganta, nariz y oídos). 
• OFTALMOLOGIA. 
• CINECOLOGIA. 
• CIRUGIA GENERAL (Varices, mama). 

• DIUETICA. 
• ENDOCRINOLOGIA. 
. • MEDICINA GENERAL. 
•YOGA. 
• GIMNASIA DE MANTENIMIENTO. 

CONSULTA PREVIA PETICION DE HORA DE LUNES A VIERNES DE 10 a 2 y DE 4 a 8 
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El alcalde pasó revista a los policías formados. Los jefes de los tres cuerpos y fuerzas de seguridad en Alcalá. 

Competiciones deportivas, misa v tiesta con entrega de trofeos 

la Policía local celebró su tiesta anual 
El alcalde hizo autocrítica por la taita de medios v diio 
que está en vías de solución 
La Policía Local celebró el martes 24 de junio su fiesta anual en conmemoración de su Santo 
Patrono, San Juan Bautista. Definitivamente separada de la de la Policía Nacional, que se cele
bra el 2 de octubre por la conmemoración de los Santos Angeles Custodios, la Policía Local quiso 
celebrar su fiesta de forma independiente a la de la Policía Nacional, y desde hace un par de años 
la ha señalado el 24 de junio para hacerla coincidir con la celebración de otras policías locales. 

El programa de actos de la 
festividad dio comienzo días 
antes del 24 de junio para poder 
desarrollarse los diferentes con
cursos y competiciones, todas 
ellas con un marcado carácter 
deportivo y profesional para el 
cometido de los cuerpos y fuer
zas de seguridad del Estado. A 
estas competiciones fueron invi
tados los restantes cuerpos que 
actúan en Alcalá e incluso en 
carrera pedestre hubo una 
representación de la Policía 
Local de Madrid. 

Pero el mayor interés lo prota
gonizó la competición de tiro, un 
concurso en el que la sana 
pugna entre policías locales y 
nacionales se revalida año tras 
año. Y es que si en 1996 fueron 
los municipales quienes derro
taron a los nacionales, quienes 
quedaron relegados a posiciones 
como el cuarto y quinto puestos, 
este año ha habido un vuelco 
importante. La victoria fue del 
funcionario del Cuerpo Nacional 
de Policía, Constantino Simal. 
El segundo clasificado fue otro 
agente de la comisaría de Policía 
Nacional, Manuel Villares y el 
tercero fue esta vez un policía 
local, Armando Herráiz. 

En un ambiente de sana com
petitividad, durante la fiesta no 
dejaron unos de recordar a 
otros que les habían vencido 
con claridad, y otros de advertir
les que se habían dejado vencer. 

Otras competiciones que se 
celebraron fueron las de fútbol , 
con victoria para la Policía 
Local, la de carrera pedestre con 
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triunfo del agente municipal 
Francisco Javier García Morán, 
y la de frontenis, con victoria 
para la pareja de alto nivel, en 
cuanto al cargo, se entiende, los 
sargentos Nicolás Ranchal y 
Jesús Asenjo. 

La fiesta central, la del 24 de 
junio, consistió en una misa en 
la iglesia del convento de las 
Carmelitas de la calle Imagen, 
misa oficiada por el sacerdote 
don Juan Bautista Ciudad 
Solana ya que el obispo no pudo 
llegar a tiempo de. presidirla. En 
todo momento estuvo presente 
el subinspector jefe de la Policía 
Local, Juan José Tamayo. Antes 
de la celebración de la misa, el 

alcalde pasó revista a un grupo 
de agentes formados en la calle 
Imagen ante la misma iglesia. A 
este acto, como al siguiente, de 
carácter más festivo, asistieron 
el capitán de la Guardia Civil, 
Evangelino Fernández: el presi
dente de la RSD. Alcalá, José 
María Benedicto, el director del 
centro penitenciario Madrid II, 
Jesús Calvo, el comisario 
segundo jefe de la comisaría de 
Policía Nacional, entre otras 
personalidades. Posteriormente 
se unió a la celebración el comi
sario jefe, Jesús Sainz. 

El acto más lúdico se celebró 
en los salones del restaurante 
Oliver·s, donde se realizó la 

Manuel Villar, segundo clasificado en tiro, recibe el trofeo de manos 
del capitán de la Guardia Civil, Evangelino Fernández, con quien coin

cidió durante una misión realizada en El Salvador. 

Ganadores del frontenis 

entrega de trofeos, se pronun
ciaron las palabras institucio
nales del alcalde, en las que por 
cierto, aparte de felicitar a los 
agentes policiales, hizo u n a 
autocrítica por la falta de 
medios que ha padecido la plan
tilla policial y anunció la inmi
nente llegada de vehículos y 
emisoras así como de otros 
medios materiales necesarios 
para el cumplimiento de la labor 
policial por parte de los agentes. 

El subinspector jefe de la 
Policía Local , Juan José 
Tamayo, señaló a PUERTA DE 
MADRID que "este es un día 
muy bonito por cuanto nos han 
acompañado casi todas las ins
tituciones representativas al 
nivel que nos atañe, el de la 
seguridad. Es un día feliz por
que dejas a un lado los proble
mas y te hermanas un poco con 
el resto de los cuerpos. Son 
temas mucho más relajados que 
al final contribuyen a crear un 
bonito sentido de unión en este 
trabajo". 

Tamayo afirmó que "a todos 
nos gustaría que las soluciones 
al problema de falta de medios 
fueran rápidas. El problema es 
que estamos cumpliendo los 
trámites administrativos perti
nentes. No se pueden hacer con 
la rapidez que deseariamos, 
pero están en marcha. En el 
anteproyecto de presupuestos 
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Armando Herraiz, 32 en tiro 

hay una línea de trabajo que 
pretende completar toda la 
renovación en las comunicacio
ne, así como de otros tipos de 
materiales de los que andamos 
un tanto escasos". 

Francisco Javier García Morán, 
ganador en atletismo. 

PUERTA de Madrid 

El alcalde asistió al homenaje junto al subinspector jefe de la Policía local 

Alectuosa despedida a un inspector de Policía Nacional 
que ha sido trasladado a otra comisaría 
El inspector de la Policía Nacional Rafael Alcaide, jefe del grupo de noche de prevención de 
la delincuencia, las patrullas conocidas como "Indias" en los indicativos policiales, recibió el 
viernes 27 de junio un homenaje en su despedida de la comisaria de policía de Alcalá, en la 
que ha estado algo más de dos años y, en opinión de sus subordinados y otros compañeros, 
"ha dejado huella". Alcaide ha sido trasladado a la comisaria de policía de Córdoba, donde 
seguirá desempeñando su labor profesional. De momento, en el corazón y en el recuerdo, lle
vará la imagen de Alcalá y el calor de sus compañeros, no sólo de la comisaria de Policía, sino 
también del cuerpo de la Policía Local, quienes le dedicaron una afectuosa despedida. 

El origen del homenaje, una 
comida de despedida celebrada 
en los salones del restaurante 
Tupamaro, partió de los propios 
subordinados del inspector, su 
gente en el grupo de prevención 
de la delincuencia en el turno de 
noche, los denominados 
'Indias' . En principio queria ser 
una despedida íntima con
sistente en una comida que 
celebrarian los componentes del 
grupo con su jefe, pero la verdad 
es que posteriormente pensaron 
en la posibilidad de que partici
para todo aquel policía que qui
siera hacerlo: ~Desde el grupo 
como tal quisimos abrir la posi
bilidad de que participaran en 
esta despedida todos aquellos 
compañeros que lo quisieran, 
así es que hicimos extensible la 
invitación a todos ellos para que 
los que quisieran participar en 
este homenaje se apuntaran", 
comentaron los organizadores. 
La sorpresa, no tanta por el 
carácter del homenajeado y por 
el afecto que ha despertado 

DH DETECTIVES 
LICENCIA NACIONAL 911 ASESOIAMIENTO GRATUITO 

DETECTIVES PRIVADOS 
RICUROSAMENTE PROFESIONALES 

INFORMES LABORALES, COMERCIJILES, 
ECONOMIC()..FINANCIEROS, DIVORCIOS, 
TUTELA DE MENORES, HERENCIAS, 
SINIESTROS Y ACCIDENTES, VIGILANCIA. .• 

Vía Complutense, csq. C/ Angel 
Ed. Jovcllanos, olic. nº 8 • 28807 Alwá de Henares 
Tlf.: 888 .30 90 - Fax: 888 .30 90 

Rafael Alcaide 

durante su estancia en Alcalá, 
fue que asistieron un importan
te número de funcionarios poli
ciales. 
Pero aún quedó otra más gran
de. El alcalde complutense , 
Bartolomé González, asistió a la 
comida de despedida y junto a él 
estuvo el subinspector jefe de la 
Policía Local , Juan José 
Tamayo. El inspector Rafael 
Alcaide también contó con el 
cariño de varios agentes de la 
Policía Local pertenecientes 
como él a los turnos de noche. 
Y es que Rafael Alcaide, según 
sus propios subordinados ha 

sido una pieza fundamental en 
llevar a efecto sobre el terreno la 
colaboración entre Policía 
Nacional y Policía Local, espe
cialmente en un horario, como 
es el nocturno, en que los bu e
nos servicios y la prevención de 
la delincuencia depende en 
buena medida de esta coordina
ción y colaboración mutua. Así , 
agentes de uno y otro cuerpo 
vinieron a reconocer que "este 
hombre deja huella en estos dos 
años y pico que ha estado en 
Alcalá. Es justo que se lleve este 
reconocimiento que no es un 
acto oficial sino un acto que nos 
sale del corazón. Esta es la 
manera que nos ha parecido 
mejor de agradecerle personal
mente su labor. Le vamos a 
echar muchísimo de menos". 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
santo Domingo de Silos 
V 1\LIDOS Y ASISTIDOS 

• Aten ción médic a 
• Cocina propia 
• Trato familiar 

• Amb i e n t e hogar eño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUELO DEL REY 
(a 15 minu tos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 
Tlfs .: 873 51 84 - 873 55 24 
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Dio la vuelta al ruedo en su primer toro En el 1 campeonato Ciudad 

LUis Miguel Encabo perdió las orejas por la espada • Manises lValencial 
Tarde desagradable de temperatura que transmitió también cierta frialdad en el público 9 medallas de oro 

La sangre de los toros Guarcliola Soto y Santa Coloma ha sido refrescada anteriormente con Juan Pe-
dro Domec~. ~o fue protestado por UD sector ~oritario de espectadores. ¿En qué quedamos?, ¿pr~ para el g1'mnas1'0 fieren la alimana como toro, o el toro que se de1a dar cuarenta muletazos y se crea arte? 

La ganadería de Los Eulo-

gios y. ~oncretament~ los to- Sport C Sanabri·a ros de esta, se ha dejado to-
rear, siendo los dos mejores 1 
toros el primero, que corres
pondió a Chiquilín, aunque el 
torero no le dio la categoría 
que el toro merecía; y el sex
to de U ceda Leal. 

Rafael Giménez Chiquilín, 
torero cordobés , sólo toreó la 
temporada anterior tres corri
das de toros y lleva seis años 
de alternativa. Sus dos toros 
merecieron mejor acompla
miento. Lanceo muy movido 
a sus dos toros. Realizó un 
quite por delantales con mu
cha distancia por medio. Ma
tó a sus toros de dos pincha
zos, estocada trasera y desca
bello , sonando un aviso. A su 
segundo de pinchazo y estoca
da caída, y descabello. Silen
cio en los dos. 

Uceda Leal es un torero que 
nos gusta a los aficionados, 
pero que no da ese pase defi
nitivo para salir del lugar 
que ocupa en el escalafón. El 
torero es frío , y necesita de 
esa raza que esta profesión 
exige. Salió del paso en su 
primer toro que, sin ser peli
groso , sacó un poquito de 
genio, ese genio de la casta 
propio de la raza y al que no 
supo vencer. Lo mejor de su 
segundo toro unos derechazos 
con clase y empaque, pero el 
toro pedía más. Los mató de 
pinchazo y estocada a su se
gundo y de estocada a su pri
mero. Escuchó ovación en 
sus dos toros. 

Luis Miguel Encabo fuella
ma~o para. esta corrida en 
vanas ocasiones , ya que no 
entraba mucho en los planes 
de su apoderado Juan Bajo. 
Encabo tiene que torear mu
cho esta temporada para es
tar en la próxima en carteles 
importantes con los llamados 
figuras y en alguna plaza de 
primera; si es que le dejan. 
Y tocaremos madera pues 
José Tomás, triunfador de 
San Isidro, empieza a tener 
dificultades en los carteles con 
los de arriba que son los que 
mandan. Lo que sí es cierto 
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Toreo al natural y de frente de Luis Miguel Encabo (foto Sixto) 

es que Encabo se ha ganado 
la feria de otoño y una corri
da más la goyesca de Chin
chón y posiblemente viajará 
a México. 

Luis Miguel ha estado tore
rísimo toda la tarde. Lanceó 
a su primero a pies juntos, el 
toro es flogito. En banderillas 
los dos primeros pares al cuar
teo en los dos toros, cerrando 
con sendos pares al sesgo, és
te casi siempre de mayor im
portancia ya que el toro se pa
ra más. Se le aplaude al ter
minar su labor. 

Con la muleta en su pri
mero lo saca a los medios con 
muletazos a media altura lle
vando el toro muy toreado. 
Dos tandas de derechazos re
matados con el de pecho, 
naturales y trincherazos a 
dos manos ceñidísimos. Se 
perfila y tropieza el estoque 
en una ba~derilla que es 
arrancada, entrando de nue
vo a matar con estocada de
fectuosa , impidiendo cortar 
la oreja al no haber mayoría 
de pañuelos, pero tiene que 
dar la vuelta al ruedo entre 
ovaciones. 

A su segundo toro lo recibe 
por verónicas con remate de 
revolera. Coloca al toro al ca
ballo con una larga afarolada 
magistral de auténtico cartel 
de toros. Con la muleta vuel
ve Luis Miguel y a media al
tura al estilo Robles , sacando 

al toro a los medios, para to
rear con la derecha rematan
do con los de pecho obligados; 
pases de frente muy templa
dos, el pase de las flores, pa
ra cambiarse la muleta de ma
no y seguir toreando de fren
te con la izquierda. Abani
queo de adorno para entrar a 
matar cuando tenía la oreja 
ganada, pero necesitó de tres 
pinchazos y estocada, vol
viendo a tropezar el estoque 
en una banderilla. 

Luis Miguel Encabo inter
vino en quites en los toros 
de sus compañeros. Con el 
capote intervino en suerte 
como la chicuelina, navarras, 
venóricas, y la ya comentada 
larga afarolada. Con faenas 
menos importantes que la de 
Luis Miguel Encabo hemos 
visto como José Miguel Arro
yo, Joselito, pone la plaza de 
Madrid «boca abajo»; pero 
Joselito es por el momento, 
el torero mimado por la afi
ción de la capital de España. 

A pesar de no haber corta
do orejas, el torero de Alcalá 
de Henares ha tenido una de 
las mejores tardes en Madrid. 
Esto , unido al gran progreso, 
condición esta sine cuanon 
para llegar a ser figura del to
reo. El tiempo nos dará la ra
zón cuando haga el paseíllo 
con figuras del toreo. 

EL CHARRO 

El gimnasio Sport Center 
Sanabria de Alcalá, barre en 
el Primer Campeonato de 
Taekwondo Ciudad de Mani-
ses (Valencia), consiguiendo 9 
medallas de oro, 2 de plata y 
3 de bronce, quedando prime
ros clasificados en categoría 
masculina y femenina. 

En este evento deportivo 
participaron los siguientes 
equipos: Club de Taekwondo 
Manises (Valencia), Univer
sidad Politécnica de Valencia, 
Gimnasio Salcedo (Valencia), 
Gimnasio Madrid 91 (Ma
drid) y el Gimnasio Sport 
Center Sanabria de Alcalá de 
Henares. 

Destacar el gran nivel exis
tente en este campo, así como 
la gran acogida por parte de 
la organización y del alcalde 
de Manises a la delegación al
calaína, premiando con el lla
vero de plata de la ciudad a 
nuestros tres competidores 
más famosos , Coral Bistuer, 
José Luis Alvarez y Sonia 
Reyes. 

Las medallas de oro obteni
das por los deportistas del 
gimnasio alcalaíno han sido 
las siguientes: José Eulogio 
Arroyo en peso minimosca, 
Saúl García en peso mosca, 
Juan A. bias en peso gallo, 
Eduardo Mateo en peso lige
ro, Alejandro López en peso 
medio, Carmelo Medina en 
Peso pesado; y para las fémi
nas: Sara Alcaraz en peso plu
ma, Sonia Reyes en peso lige
ro y Coral Bistuer en peso 
medio. 

También se consiguieron 
dos medallas de plata: Beatriz 
Brasero en peso mosca feme
nino, y Mónica Cadenas en el 
peso gallo; y tres de bronce: 
Ignacio Brasero en peso gallo 
masculino, Jesús Martínez en 
peso pluma, y N erea Picazas 
en peso mosca femenino. 
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El equipo formado por Raquel, Margarita, Susana y Valle ha consegui
do el campeonato de la CAM y el subcampeonato de España de aero
bic. A la derecha: Raquel, quien comenzará a prepararse para 

competir el próximo año en categorías obligatorias e individuales. 

En la modalidad libre por equipos 

Raquel Manía, subca11pe11a 
de España de aer1bic 
A partir de ahora comenzará a 1re1arane 
para compedr en modalidad indiVidual 
La alcalaína Raquel Martín, de 22 años de edad, consiguió el 
título de subcampeona de España de aerobic, en la modalidad 
libre por equipos, en el campeonato de la Liga Aeróbica de 
Gimnasios celebrado el día 28 de junio en Sevilla. Raquel parti
cipó en esta prueba en representación de la Comunidad de 
Madrid, después de proclamarse campeona de esta región el 17 
de mayo, junto a sus compañeras Margarita, Susana y Valle. 

El equipo del que forma 
parte Raqu el com pitió junto a 
otros 13 de toda España. A 
pesar de la gran competencia, 
la coordinación d el grupo 
madrileño y la creatividad de 
su coreografia las hicieron 
merecedoras del titulo de sub
campeonas. Una recompensa 
merecida después de los dos 
meses de intensos entrena
mientos y esfuerzos por acudir 
perfectamente compenetradas 
y preparadas a la competición 
naC'ional. 

A partir de ahora, 
preparación 
en solitario 

Raquel es monitora de aero
bic desde hace dos años. 
Actual-mente imparte sus cla
ses en el gimnasio Miami Gym 
de Alcalá, tarea que com pagi
na con su entrenamiento per
sonal: "Dar clases es lo que 
más me gusta. También me 
gusta, y cada vez más, entre
narme yo, pero dar clases que 

no me lo quiten porque me 
encanta estar con la gente". 

La joven decidió empezar a 
competir hace siete meses, 
después de ser seleccionada 
en el gimnasio en el que se 
entrena para formar parte del 
equipo de la CAM que tan bue
nos resultados ha obtenido. 
Estos triunfos, campeona de 
la Comunidad de Madrid y 
subcampeona de España, la 
han animado a prepararse por 
su cuenta para probar suerte 
en categorías obligatorias e 
individuales: "Competir en 
grupo supone mucho estrés 
porque te tienes que amoldar 
a tus compañeras y a sus 
posibilidades de fuerza. Yo no 

he sentido que he dado todo lo 
que podía, y eso es lo que me 
gustaría. Tras estos campeo
natos necesito un poco de 
relax y vacaciones y después 
empezaré a prepararme bien 
de cara a las competiciones 
que se organicen en el 98". 

Para conseguir óptimos 
resultados, el esfuerzo ha de 
ser grande, pero Raquel está 
dispuesta a aguantar las 
estrictas dietas y los durísi
mos entrenamientos: "Lo 
pasas muy mal. Te tienes que 
quitar de muchas cosas y el 
entrenamiento lo tienes que 
llevar a rajatabla: pesas, aeró
bico, anaeróbico... Terminas 
agotada . pero merece la pena". 

----------
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El pasado nn de semana 
en Valladolid 

Patricia Céspedes: 
Campeona de España 
de Gimnasia Ritmica 

Patricia Céspedes Medina se 
proclamó Campeona absoluta 
de España de gimnasia rítmica 
deportiva el fin de semana pasa
do en el evento que tuvo lugar 
en la ciudad de Valladolid. 

En estos XXIII Campeonatos 
de España, Patricia participaba 
dentro de la categoría infantil, y 
representaba a la Comunidad 
de Madrid en todas las modali
dades. Obtuvo como inmejora
bles resultados el titulo de 
Campeona Absoluta en todos 
los aparatos, medalla de oro en 
cuerda, medalla de bronce en 
aro y medalla de bronce en pelo
ta. Una vez más Patricia exhibió 
sus grandes cualidades para 
desarrollar este deporte e hizo 
que se materializaran las ilusio
nes y esperanzas de sus entre
nadoras y familiares . 

Patricia Céspedes Medina per
tenece al prestigioso Club de 
Gimnasia Rítmica de San 
Fern ando, es entrenada por 
Oiga Inojosa y Rosa María 

Rodrígu ez y ya el pasado año 
fue campeona de España por 
equipos en Gijon, participó en el 
campeonato de España de 
Conjuntos junto a sus compa
ñeras de club y ha ganado la 
mayoría de los trofeos y compe
ticiones de la C.A.M. 

El Club de Gimnasia Rítmica 
San Femando en su corta anda
dura (5 años) ha obtenido gran-

Campeonato de España infantil 

El gimnasio Miguel de Cervantes 
se traio la JDedalla de bronce 
El equipo del gimnasio Miguel de Cervantes, que participó en la 
categoría D (niños de 13 y 14 años) del campeonato de España 
de taekwondo infantil, consiguió la medalla de bronce con lo 
que el balance de este gimnasio en los campeonatos nacionales 
que lleva disputados no puede ser más satisfactorio: ha conse
guido las únicas 15 medallas que tiene la comunidad de Madrid, 
y lo ha hecho en las cuatro categorías del taekwondo infantil. 

En el campeonato celebrado no ha faltado alguna queja alca
los días 21 y 22 de junio, el laína por las puntuaciones de 
equipo formado por Teresa algunos jueces, alguno incluso 
Camino, Enrique Moreno y madrileño, incomprensiblemen
Elena Vitoria, consiguió la terce- te bajas para el equipo dirigido 
ra plaza, que le dio derecho a por Víctor Herrera. 
una medalla de bronce que tiene En categoría A, para taekwon
un gran mérito. En esta catego- distas de 7 y 8 años, Andrés 
ría venció el equipo de Canta- López, Irene García y Javier 
bria y en el corte de la segunda Ortega quedaron en séptima 
ronda, los alcalaínos eran posición, pero, según su maes
segundos. En la final fue supe- tro, "no hay nada que objetarles, 
rado, pero conservó la medalla lo hicieron muy bien". 
de bronce y por tanto el podio. En categoría B el gimnasio 

Los campeonatos se celebra- i31calaíno presentó dos equipos, 
ron el polideportivo Antonio puesto que tenia derecho a 
Magariños y en las otras tres doblar la participación en una 
categorías los alcalaínos tuvie- categoría al ser todavia vigente 
ron que atravesar por diversas campeón el año pasado. El equi
circunstancias. Todos los com- po A estuvo formado por 
ponentes del Cervantes eran Patricia Camino, Lorena Tesedo 
debutantes en sus respectivas y Raquel Vitoria y quedó cuarto, 
categorías. están en su primer a sólo una décima de pasar a la 
año. De otra, algunos equipos final y de conseguir por tanto 
exhibieron un nivel muy alto. Y medalla. Eso sí, las puntuacio-
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des éxitos, aun siendo uno de 
los más modestos clubes de 
nuestra Comunidad, ya que, 
aparte de las cuotas periódicas 
de los padres, una ayuda del 
Patronato Deportivo Municipal 
de San Fernando y la colabora
ción de la firma Aurora Seguros 
de Alcalá de Henares, no posee 
ningún otro tipo de ingresos y 
pese a ello, y gracias a sus 

nes recibidas por los alcalaínos 
fueron inusitadamente bajas y 
no faltó el malestar precisamen
te por esa actitud en un juez 
madrileño. El equipo B, formado 
por Daniel Aguilar, Rícardo 
Sevillano y Cristina Jiménez, 
fue quinto en esta categoría 
para taekwondistas de 9 y 10 
años en la que se presentaron 
1 7 equipos de toda España. 

En categoría C, para niños de 
11 y 12 años, el equipo alcalaí
no estuvo formado por Cristo 
Ornar Romano, Vanessa Sáei y 
María del Carmen Clemente. 
Quedó quinto, lo que quiere 
decir que quienes no consiguie
ron medalla al menos la roza-

entrenadoras y a la füosofia de 
funcionamiento del club, se 
convierte en uno de los grandes 
clubes de elite de la Comunidad 
de Madrid. 

Auguramos un gran futuro 
para esta gimnasta que ha con
seguido en su categoría animar 
el panorama de la gimnasia de 
nuestra comunidad. 

J.C.P. 

ron. Hay que destacar la inclu
sión en el equipo y la aportación 
que al mismo hizo María del 
Carmen Clemente, que, tras 
haber quedado fuera de algunos 
campeonatos autonómicos y 
nacionales, volvía a la máxima 
competición con la moral muy 
alta después de sus triunfos en 
el trofeo de Navidad y en el últi
mo campeonato de Madrid. 

El gimnasio Miguel de Cervan
tes fue recientemente nombrado 
mejor club de taekwondo en la 
comunidad de Madrid por la 
propia federación madrileña de 
karate. El propio Víctor Herrera 
ha sido nombrado director téc
nico de la federación madrileña. 

PUERTA de Madrid 
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Final apoteósico en el Trofeo Olimpus 

Caf. Marsa campeón de copa; 
Bar compañero, de liga 

Se despidió la jornada de toda la temporada con un apoteósico par
tido de final de Copa que enfrentó a los dos mejores conjuntos de 
la competición; un Compañero que no había perdido ningún parti
do, y un Marsa pletórico de ilusión, se volvían a ver para saber quién 
sería otra vez el primero y segundo. En esta ocasión se cambiaron 
las papeletas y ganaron a un Bar Compañero muy cansado y al que 
le faltó algo de motivación en su espíritu f"mal. 

Final de copa Olimpus 
Cafetería Marsa, 3 
Bar El Compañero, 2 

Partido muy igualado y de 
marcador muy parejo donde 
ambos conjuntos se emplearon 
a fondo, a pesar de todos los 
partidos que llevaban encima. 
El encuentro transcurrió por un 
juego muy rápido, ya que am
bos quisieron dejar claro qµe 
esa era su única salvación. Del 
Compañero ya nos lo imaginá
bamos, pero no del Marsa que 
nos sorprendió. Sus goles fue
ron de tiros fuera del área y 

más bien de fallos de los porte
ros que, en esta ocasión, deja
ron mucho que desear en los 

·dos conjuntos, fueron los más 
flojitos de todos sus compañe
ros. Comenzó marcando · El 
Compañero para así seguirle los 
cafeteros. 

No hubo el desequilibrio 
final a falta de tres minutos, 
donde el Marsa supo congelar 
el balón y poder dominar el 
encuentro. Los del Compañe
ro fueron al final del partido 
muy conformistas con el resul
tado. 

Clausura de temporada 9&/97 
LIGA F. SALA OLIMPUS: 

Campeón: Bar El Compañero (trofeo y 185.000 pesetas). 
Subcampeón: Cafetería Marsa (trofeo y 50.000 pts) . . 
Tercer clasificado: UAH Salasport (trofeo y 25.000 pts.). 

COPA OLIMPUS: 

Campeón: Cafetería Marsa (trofeo y 40.000 pts). 
Subcampeón: Bar El Compañero (trofeo). 
Máximo goleador: Angel Salgado (Kyli), Bar Kamel. 
Trofeo Deportividad: Nothung. 

MARATON DE CAMARMA: 

Campeón: Floristas Bucarnea (trofeo y 70.000 pts). 
Subcampeón: Lavado y Eng. Toribio (trofeo y 35.000 pts). 
Tercer clasificado: Mesón López (20.000 pts y trofeo). 
Cuarto clasificado: Peña Barcelonista (trofeo). 

Habiendo terminado las 
competiciones, han quedado 
abiertas las inscripciones para 
la temporada 97198 donde po
drás realizar tu deporte favori
to en el campeonato más com
petitivo de la Comunidad. 

La mejor organización, nos 
avala el éxito de dieciocho 
años. Los mejores premios pa
ra todos los participantes, don
de incluye liga, copa, maratón, 
todo por un mismo precio 
¿dónde encuentras algo mejor? 
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V en y te informaremos en la 
Cafetería Tíboli (Avda. Lope 
de Figueroa, nº 12) sede de la 
competición ó en el Telf.: 881 
27 92. José Antonio. 

Animaros, plazas limitadas. 

NOTA: La organización 
Olimpus ha sido seleccionada 
para dirigir los partidos arbi
trales del Maratón de Fútbol 
Sal_a de Anchuelo. 

José Antonio CARABALLI 

Una amplia representación del Club AJA. 

Club de Atletismo AJA 

«Un club es alga más que una palabra, 
unos éxitos a unos campeonatos» 

Como ya escribíamos anteriormente, el objetivo perseguido en la 
totalidad del club AJA a lo largo de esta temporada no sólo se había 
planfficado para los más jóvenes, sino que también ha sido el objeti
vo prioritario para los mayores. Podríamos hasta decir que casi iba 
más destinado para los mayores que para la sección de inenores. 

En estos últimos años, los 
mayores de este club, arras
trados por la marcha de algu
nos de sus componentes a 
otros clubs, veían que el club, 
siempre elegante con todo el 
que practicaba este deporte, 
también beneficiaba a estos 
atletas con entrenamientos di
rigidos por sus propios técni
cos, hasta con uso de despla
zamientos en algunos casos. 
Resumiendo, nuestros atletas, 
los del club, desmotivados pa
recían perdidos y la ilusión de 
grupo y equipo se veía clara
mente perdida y es por lo que 
este año, este club se ha pro
puesto atender a los atletas 
de su club y dejarnos de ro
manticismos y que cada club 
se responsabilice de sus atle
tas. El club AJA ha dejado de 
ser una sucursal de otros 
clubs. 

Si, nuestro club después de 
varios años, ha pasado esta 
temporada en nuestra comu
nidad y a nivel nacional a 
ocupar el puesto que se mere
ce y debe. Y se invita a todos 
los atletas de Alcalá que en su 
día sin razones que sepamos 
la junta directiva, optaron por 
abandonar el club que les for
mó, repetimos que como jun
ta directiva se les invita a que 
se integren en este club clara~ 
mente alcalaíno, y que desde 
dentro intenten canalizar sus 
intereses deportivos y no sus 
intereses personales. Se dice 
que hablando se entiende y se 
comprende a la gente. 

Si eres o resides en Alcalá 
o sus cercanías y deseas hacer 
atletismo de competición, 
puedes hacer buen uso de la 
estructura de un club, pero no 
te olvides que el club eres tú. 
Si no eres residente en Alcalá 
o pueblo cercano y quieres fi
char por nosotros, te rogamos, 
nos excuses, pero te aconseja
mos que fiches por otro club. 
Un club es algo más que una 
palabra, unos éxitos o unos 
campeonatos. Un club es un 
grupo de seres con pequeñas 
amistades del día a día. 

Sí, nuestro tercer puesto en 
la liga de ascenso nacional, y 
que por unos pocos puntos no 
se ha logrado optar a esa di
visión nacional, ha supuesto 
para este club la vuelta a una 
realidad que necesitaba. Y la 
importancia no está en el 
puesto y sí en la entrega y la 
disposición de todos sus 
atletas. 

No quisiéramos terminar 
sin felicitar a nuestros atletas 
y emplazarles a que partici
pen activamente en la línea 
que año tras año vamos tra
zando entre todos, pero cuida
do, entre todos los que además 
de fichar están, están en las 
reuniones que se realizan pa
ra este fin. Esta directiva 
quiere atletas que participen 
no sólo en 1<1;s pruebas depor
tivas sino también las decisio
nes para un mejor funciona
miento del club, club AJA. 

Junta Directiva Club AJA 

s de iulio de 1997 



El club anfitrión consiguió ganar cuatro trofeos 

El Miralvalle celebró su torneo contra viento v marea 
El fútbol no siempre es fácil para un club modesto como es e l Miralvalle. Solldamente asenta
do en el distrito n desde hace años, su trabajo consiste en dar una salida de ocio y deportiva a 
los jóvenes del barrio. En el Miralvalle las cosas son dificiles porque a la escasez económica del 
club hay que añadir la falta de unas instalaciones dignas, y el Miralvalle tiene que jugar sus 
encuentros oficiales para las categorías grandes muy lejos de su barrio, en el campo de Forjas, 
puesto que el campo de la avenida del Ejército no reúne condiciones por sus dimensiones. 

El Miralvalle clausuró su tor
neo el 15 de junio con la entre
ga de trofeos, a la que asistió la 
concejala de Deportes, Isabel 
Rodríguez. Los directivos del 
club cuentan que cuando entre
nan en el campo de la avenida 
del Ejército los jugadores se tie
nen que turnar. Mientras uno 
lanza a portería, los demás se 
tienen que poner detrás de la 
misma para impedir que los <lis-

paros dañen a los coches esta
cionados alli, algo que desgra
ciadamente ya les ha ocurrido 
en alguna ocasión y tras dañar 
la luna de un coche, se dañó la 
maltrecha economia del Miral
valle, que lógicamente hubo de 
hacerse cargo de los daños. 

El torneo tuvo dos escenarios. 
Uno fue el del campo de Forjas y 
el otro el de la avenida del 
Ejército. El cuadro de ganadores 

fue dominado por el Miralvalle, 
con cuatro entorchados. 

En fútbol 7 benjamin el cua
drangular fue ganado por el 
Miralvalle sobre el Torres, 
segundo clasificado. con el Naya 
A, tercero y el Henares, cuarto. 

En fútbol 7 alevin el vencedor 
fue La Mancha. quedando sub
campeón el Miralvalle. Fue ter
cero el Henares y cuarto quedó 
el Complutense A. 

Tenis 

un japonés v-un ñoiano en la final del torneo satélite de la ATP 

La victoria en la pista central alcalaína fue para el español 
Alcalá vivió el mejor tenis que se recuerda con la disputa del Open Peugeot, un torneo satélite de la ATP 
que permite a los tenistas que brillan en él sumar los puntos necesarios en la clasificación oficial de los 
mejores tenistas y acceder por invitación a los torneos de la ATP, es decir, la élite mundial de deporte de 
la raqueta. Fue todo un éxito para Alcalá que hay que atribuir al director técnico de la Escuela de Tenis 
complutense, Vicente Mendieta. Del nivel del torneo cabe decir que los dos finalistas, el riojano José 
Im.az, y el japonés ffideki Kaneko, son hombres que están en el puesto 286 y 300 del escalafón mundial. 

Durante quince días se vivió 
en Alcalá la disputa de este tor
neo satélite de la ATP que reu
nió en la ciudad complutense a 
64 tenistas en su mayor parte 
espafü>les pero también de 
otros países como Portugal, 
Francia, Alemania y 
Marruecos. Cuatro tenistas 
alcalaínos fueron invitados 
para disputar este torneo pero 
no pudieron pasar de la prime
ra eliminatoria por el excelente 
nivel de los participantes. 
Fueron Juan Antonio Arranz, 
Daniel García, Raúl Martinez y 
Julio Jesús Rodríguez, éste 
último con invitación directa 
por los resultados obtenidos a 
lo largo de la temporada. 
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En fútbol 11, categoría alevin, 
la victoria fue para el Naya. 
Segundo, el Atlético Alcalá. El 
Complutense fue tercero, y el 
club anfitrión, el Miralvalle, 
quedó cuarto. 

En infantiles se impuso el 
Miralvalle seguido del Juan de 
Austria, Sporting Alcalá y 
Daganzo. 

En cadetes hubo partido 
único y el Miralvalle venció al 
Naya. Lo mismo ocurrió en juve
niles, eso sí, con distinto rival 
para el Miralvalle, que derrotó al 
Complutense. 

El torneo tuvo también su 
sección de fútbol sala. En pre
benjamines venció el Naya A 
imponiéndose al Miralvalle. 
Naya B fue tercero y cuarto fue 
el Antonio Machado. 

En juveniles a partido único. 
la victoria fue para el Rozas 
Paco sobre el Alcalá júnior. 

Por otra parte, no hubo sor
presas en el torneo, puesto que 
los dos primeros cabezas de 
serie llegaron a la final y venció 
el primero de ellos, el español 
J osé Imaz, 286 del mundo, en 
un partido disputado el domin
go 22 de junio en la pista cen
tral de la Ciudad Deportiva del 
Val ante el japonés Hideki 
Kaneko, en el puesto 300 del 
escalafón mundial. Imaz venció 
facilmente en dos sets por el 
tanteo de 6-1 y 6 -0. 

En la fmal de dobles hubo 
más igualdad. Osear del Amo y 
Pedro Nieto vencieron en tres 
igualados sets a los jóvenes 
López y Cánovas. 

Estos torneos satélites son 
fundamentales para que juga
dores jóvenes y con escaso 
bagaje en el mundo del tenis 
profesional puedan sumar los 
puntos necesarios para aspirar 
a recibir invitaciones a torneos 
de mayor relieve. Muchos gran
des campeones, sin ir más lejos 
el mallorquín Carlos Moyá, han 
pasado por estos torneos, uno 
de los cuales se ha realizado 
por primera vez en la ciudad 
complutense. 
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Fútbol Ascenso a 2ª B 

El Alcalá marcó en dos ocasiones, pero pudo marcar en diez en un partido que dominó en todas las facetas del juego. 

El Puente se jugaba una mínima posibilidad de ascender . 
por un posible descenso del Pontevedra por deudas 

2·0, el Alcalá se despidió ganando con claridad 
Además de los dos goles que consiguieron, los complutenses 
tuvieron hasta diez clañsimas ocasiones de marcar 
RESULTADO: RSD. Alcalá, 2 (Moreno y Andrés); Puente Orense CF, O. 
ALCALA: David (Campa) , Ramírez (Padilla), Elejalde, Rubio, Toñín Blanco (Alberto), Merino, 
Moreno, Rodri, Higuera, Luengo y Andrés. 
PUENTE: Camilo, Ecay, Nando, Martínez, Sobrino (Piñeiro), Osear, Aníbal, Bericat, Carolo , Agenor 
y Darlo. 
ARBITRO: García Chaves, del colegio Extremeño. Acumuló algunos errores que no tuvieron tras
cendencia pero que evitaron que su actuación fuera perfecta. Es curioso que la federación man
dara para el último partido un árbitro extremeño, cuando ya no había nada en juego. 
INCIDENCIAS: Desgraciadamente hubo poco público en el Val, apenas 500 espectadores, que eso 
sí, aplaudieron y despidieron con una ovación a los jugadores complutenses. 

El partido que ponía el punto Fue la despedida de una menos a la escasa parroquia 
y final a la temporada fue algo temporada que ha acabado complutense que acudió al Val. 
más que una despedida. Tuvo con brillantez aunque sin Se vio en él a un Alcalá con 
mucha historia de esa que se ascenso. Y los jugadores qui- muchas ganas que dominó por 
intuye, que circula aparente- sieron hacerlo con alegria, completo a un equipo que no 
mente sin influir en el desarro- ofreciendo a los escasos aficio- dio la talla pero que mostró 
llo de un partido de fútbol y nados que fueron al Val una algunas individualidades muy 
que hay que cazarla casi al victoria final . Y todo ello, para interesantes. especialmente la 
vuelo para asimilarla. Fue par- más morbo , con el nuevo de su hombre en punta, 
tido de despedidas, sí, pero entrenador, Fernando Cuesta, Carolo, la de Bericat. la de 
muy significativas: la de José en la grada, un hombre que Darlo e incluso la de Osear, 
Luis Martin como entrenador, durante el encuentro aseguró que años atrás vistiera la 
que ha dicho adiós cuando que había un 95 por ciento de camiseta complutense. 
algunos directivos con el presi- posibilidades de entrenar la El Alcalá jugó bien, trenzó 
dente, José Maria Benedicto a próxima temporada al equipo. buenas jugadas y creó mucho 
la cabeza, estaban dispuestos En el Puente también había su peligro. A los quince minutos 
a 'darle boleto' mientras que el cierta historia. Se creía que de juego Moreno marcó el 1-0 
apoderado general, Francisco podía haber un partido de al aprovechar una serie de 
Encinas, piensa que debería guante blanco en el que nin- rechaces en una jugada muy 
continuar al frente del equipo. gún equipo se jugaba nada, bien llevada por los complu-

También fue el de la despedi- pero no fue así. El Puente tenía tenses. Y con el 1-0 en el mar
da, reconsiderada a continua- ante sí una pequeñísima posi- cador el Alcalá no se echó 
ción, de Francisco Encinas. Lo bilidad de ascenso para la que atrás, ni mucho menos. Hubo 
anunció horas antes y comen- necesitaba la victoria. Se trata muchas ocasiones falladas por 
zó a escuchar a los jugadores, del posible descenso a tercera el desacierto en los últimos 
a algunos directivos y a algu- por las deudas acumuladas de metros y por la excelente 
nos aficionados que le pedían un histórico como el Ponteve- actuación del guardameta 
que no se fuera. Y Encinas dra. gallego Camilo. Durante los 
ahora dice que se lo piensa y Es decir, que había mucha noventa minutos de juego se 
reconoce que hay una serie de tela que cortar. Y si nos cir- contabilizaron hasta diez clari
discrepancias importantes con cunscribimos a lo que es el simas ocasiones de gol por 
el presidente, José Maria partido en sí mismo, hay que parte de los complutenses por 
Benedicto. decir que no decepcionó, al ninguna de los gallegos. Eso 
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Encinas anunció que se iba, pero 
después dijo que se lo pensará. 

habla a las claras del dominio 
del Alcalá. Fue en esa primera 
parte donde más dominó y 
más ocasiones creó el equipo 
de José Luis Martin. En la 
segunda levantó el pie del ace
lerador pero no perdió la fe en 
adjudicarse una victoria que 
no fuera por la mínima. Fruto 
de ello llegó a los 65 minutos 
de juego el 2-0, marcado por 
Andrés en otra jugada muy 
bien hilvanada y en el aprove
chamiento de un rechace 
gallego. 

El Alcalá ganó para despedir 
la temporada y demostró que 
en esta liga de ascenso ha 
dado la talla a pesar de quedar 
tercero. Quizá se ha puesto de 
manifiesto la injusticia de este 
sistema de competición al 
enfrentarse con equipos mejor 
tratados físicamente por una 
temporada mucho más liviana 
para ellos. Total , que el aplau
so que recibieron los jugadores 
en la despedida fue más que 
justo: al fin y al cabo pusieron 
el broche de oro a una tempo
rada en la que los compluten
ses han actuado con dignidad . 

s de julio de 1997 



José Luis Martín deia el Alcalá v llega Femando cuesta, nuevo entrenador 

Francisco Encinas v José Luis Benedicto se 
separan por profundas divergencias 
El apoderado general de la RSD Alcalá, Franéisco Encinas, anunció e l jueves 26 de junio su deci
sión de abandonar el cargo por profundas discrepancias con el presidente de la entidad, el que 
fuera su amigo, José Maria Benedicto . Por s i fuera poco, el entrenador, José Luis Martin, tam
bién se va. Cuestionado por el propio Benedicto y por otros miembros de la junta directiva, 
Martin decidió no continuar como técnico en el Alcalá asegurando que no tiene claro que le deja
ran trabajar como a él le gusta. La Deportiva vuelve a ser un polvorin precisamente en un momen
to dulce por el buen final de temporada que el equipo ha realizado. De todos modos, Encinas 
reconsidera su decisión, aunque se percibe que en efecto hay un cisma en la junta directiva. 

El primero que puso sobre la 
mesa su decisión de abandonar 
la Deportiva fue el entrenador, 
José Luis Martín, una decisión 
sorprendente al haberse conse
guido bajo su mandato un buen 
balance deportivo al que sólo le 
ha faltado el ascenso a segunda 
B. si bien el Alcalá ha dado una 
buena imagen en esta liguilla de 
ascenso. 

Martín, tras tres años en el 
Alcalá y haber pasado de regio
nal preferente al umbral del 
ascenso a segunda B, dijo que 
ha cumplido un ciclo: "Las enti
dades se quedan y los profesio
nales, los jugadores y técnicos 
cambiamos y cumplimos ciclos. 
El trabajo que he hecho aquí ha 
acabado, lo he intentado hacer 
lo mejor posible. Quedan todos 
los cimientos suficientes como 
para que el Alcalá tenga posibi
lidades de hacer cosas grandes. 
Las personas no podemos estar 
toda la vida en una entidad". 

Martín afirmó que "estoy muy 
a gusto con el trabajo realizado, 
pero ese trabajo se ha acabado. 
Habrá otras personas que ten
gan capacidad pará hacer ese 
trabajo". Cuando se le preguntó 
al técnico los motivos reales de 
su marcha insistió en que "ha 
acabado un ciclo. Se empezó 
una planificación a corto plazo 
para empezar a sanear el club a 
todos los niveles. Eso se consi
guió a corto plazo; después, a 
largo plazo se trataba de devol
ver al Alcalá al lugar en el que 
realmente se merece. Los objeti
vos a corto plazo se han ido con
siguiendo temporada a tempo
rada y a largo plazo también 
porque si miramos hace tres 
años todos queríamos estar 
donde estamos". 

Pero sí reconoció Martín que 
"la política deportiva que hasta 
ahora se ha respetado y se ha 
realizado siendo yo el responsa
ble, en el futuro creo que no va 
a ser la misma, no va a haber 
las mismas directrices porque 
todo cambia. Ese proyecto que 
se quiere hacer no me gusta, y 
para hacer algo con lo que no 
estoy a gusto, prefiero marchar
me". 

Martín señaló que "hasta 
ahora hemos trabajado mucho 
la cantera. fichando los jugado-
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Francisco Encinas y José María Benedicto tienen discrepancias. 

res justos y precisos para no 
desestabilizar económicamente 
al club. Todo eso conlleva 
mucho trabajo y mucho riesgo 
pero yo he apostado por eso. Se 
ha podido combinar juventud 
con veteranía, y me huelo que 
eso, a partir de ahora, no va a 
volver a hacerse. Quienes man
dan son los directivas de esta 
empresa y yo soy un empleado 
más que considera que no voy a 
poder trabajar como lo he esta
do haciendo, pienso que los que 
están por encima de mí no me 
dejarían hacerlo como lo he 
estado haciendo hasta ahora. 
Iba a tener las mismas trabas 
que he tenido hasta ahora pero 
incluso más, por eso me mar
cho". 

Sin embargo, Martín a conti
nuación explicó que "no he teni
do hasta ahora trabas de la 
junta directiva, pero pienso que 
a partir de ahora las podría 
tener. Tengo la seguridad plena 
de que a partir de ahora no 
podría seguir trabajando igual 
que hasta ahora. No pasa nada 
porque vendrá otro que lo hará 
con los criterios que marque la 
junta directiva. Hasta ahora ha 
habido discrepancias que he 
sido capaz de superar; eso te 
quema poco a poco y llega un 
momento en el que miras qué es 
mejor, si seguir así o tomarte un 
descanso y marcharte". 

La llegada del 
nuevo entrenador 

Y a entrenador 'muerto', 
entrenador puesto. El partido 
entre el Alcalá y el Puente lo 
presenció Fernando Cuesta, el 
que será entrenador del primer 
equipo alcalaíno la próxima 
temporada. Se trata de un hom
bre que procede del Fuenlabra
da y que conoce muy bien el fút
bol madrileño. Antes estuvo en 
la cantera del Real Madrid y 
llegó a estar también en el 
Talavera. Fernando Cuesta no 
quiso pronunciarse si ya era, en 
efecto, entrenador del Alcalá, 
pero reconoció que había un 95 
por ciento de posibilidades. 

PUERTA DE MADRID pudo 
conversar en exclusiva con el 
nuevo entrenador nada más lle
gar al Val para presenciar el 
encuentro entre el Alcalá y el 
Puente: "Hasta el día 1 de julio 
no se puede decir nada acerca 
de que sea el entrenador del 
Alcalá. Al día de hoy no he fir
mado aunque sí es cierto que ya 
han hablado conmigo y que yo 
estoy dispuesto a estar la próxi
ma temporada sin ningún pro
blema". 

Cuesta añadió que incluso le 
hace ilusión entrenar a la 
Deportiva: "Se pusieron en con
tacto conmigo y me ha hecho 
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mucha ilusión, para qué dudar
lo. De todos modos hasta el día 
30 de junio todos tenemos con
trato en vigor y hay que respe
tarle como tal; a partir del día 1 
de julio quedamos libres y ya se 
puede firmar y hablar de com
promisos oficiales. Espero ser el 
entrenador del Alcalá porque 
tengo mucha ilusión". 

Fernando Cuesta señaló que 
"todo entrenador se marca como 
objetivo el subir al equipo de 
categoría. ¡Qué duda cabe que 
eso es un reto por el que debe
mos luchar! Estoy dispuesto a 
subir al Alcalá a segunda divi
sión B". 

La polémica 
Encinas-Benedicto 

Francisco Encinas dijo que se 
marchaba, pero al final se 
queda en el Alcalá después de 
que se lo pidieran, según nos 
comentó, directivos, jugadores, 
aficionados, y hasta el propio 
Benedicto, origen de su decisión 
de marcharse. El domingo -tras 
el partido reconoció que en efec
to, anunció su marcha pero que 
en esos momentos lo reconside
raba porque se lo pidieron direc
tivos, jugadores y aficionados: 
"Voy a reconsiderarlo porque 
además me iba con pena. Creo 
que el proyecto hay que termi
narlo". Encinas reconoc10 
entonces que había una serie de 
discrepancias "pero no con la 
junta directiva". Preguntado si 
eran con el presidente, José 
Maria Benedicto, dijo que sí: 
"Hay cosas que no me gustan; 
no se han cumplido las cosas 
como yo pretendía. Voy a pasar 
de momento página y vamos a 
ver si somos capaces de termi
nar la temporada por lo menos". 

El apoderado general de la 
Deportiva afirmó que "el proble
ma es que se creó un problema 
con unas condiciones y éstas no 
se han cumplido y no por mi 
parte, sino por parte de otras 
personas. Llega un momento en 
el que si estás poniendo dinero , 
estás perdiendo trabajo y presti
gio, y además no se tiene en 
cuenta, pues te duele. Antes de 
tener un enfrentamiento tomé la 
decisión de marcharme pero 
claro, visto lo visto. vuelvo a 
repetir que voy a reconsiderarlo 
y lo más probable es que me 
quede". 

"Yo he venido aquí a Alcalá 
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José Luis Martín (a la izquierda) se va y es sustituido 
por un entrenador nuevo: Fernando Cuesta (a la derecha). 

con una forma de trabajar y esa 
forma no se me ha respetado. 
Ahí está la divergencia que es 
con José María Benedicto por
que yo entiendo que hace cosas 
que no le corresponden y él dice 
que yo hago cosas que no me 
corresponden. Ha habido falta 
de diálogo y vamos a ver si 
somos capaces de llevar a buen 
puerto las negociaciones". 

La marcha de José Luis 
Martín no le gusta a Encinas: 
"Me hubiera gustado darle la 
continuidad porque se lo mere
ce, pero se sometió a la decisión 
de la junta directiva y salió que 
no continuara. Él tampoco ha 
querido continuar. Es una deci
sión inteligente el marcharse en 
estos momentos". 

El ascenso 
de despacho, 
para el Majadahonda 

Estaba cantado aunque en las 
últimas jornadas se intentó 
maquillar por parte del equipo 
al que se apuntaba como posi
ble beneficiario de la plaza de 
ascenso por decreto de la 

Federación Española de Fútbol. 
El Rayo Majadahonda es el que 
ocupará en segunda B la plaza 
del Real Madrid C, obligado a 
descender por el descenso desde 
segunda A del Real Madrid B. 

Entiende la Federación en su 
fallo del martes 1 de julio que el 
Rayo Majadahonda merece el 
ascenso al haber quedado pri
mero en la temporada regular 
del grupo séptimo de tercera 
división y que superó a los otros 
equipos que aspiraban al ascen
so. Además dice la Federación 
que la decisión es inapelable, 
que no hay posibilidad de pre
sentar recurso, es decir, que 
han sentado cátedra y que no 
hay vuelta de hoja. 

Pues muy bien. Resulta que el 
Majadahonda lleva varios años 
jugando una liguilla de ascenso, 
que es injusta, ¿para que vamos 
a negarlo? Y lo que no ha podi
do ganarse en los terrenos de 
juego se lo dan en los despachos 
federativos. Y lo peor no es eso, 
es que han adulterado la com
petición, la liguilla de ascenso. 
¿Para qué vale ésta si de ante
mano ya no se valora lo que 
ocurra en ella? 

Grupos de aficionados pidieron a Encinas que no se vaya. 

PUERTA de Madrid 

capeonatos de España en Melilla 

La alcalaína Marta Plata 6 ª 
en cadetes féminas 

Se celebraron en Melilla los campeonatos de España de ciclismo 
para todas las categorías donde estaban representados tres corre
dores del C.C. lplacea: Marta plata, cadetes féminas; José Antonio 
Villanueva en junior; y José Manuel Maestre, sub-23; quedándose en 
casa con méritos para disputarlos a pesar que los seleccionadores co
nocían bien, a Benito Luengo en cadetes y Juan José Reina en junior. 

Las féminas comenzaron 
conjuntamente con las cadetes 
y junior, donde estaban re
presentando a Madrid Marta, 
Leticia, Gema y Paloma, dan
do tres vueltas las cadetes en 
un total de 45 kilómetros y 
cuatro vueltas. 

Las junior, en un circuito 
muy exigente con un total de 
60 kilómetros, con un par de 
repechos y la subida a Rostro
gordo con rampas de un 16 
por ciento. 

La alcalaína Marta Plata 
aguantó con las favoritas vas
cas y después de una gran ca
rrera hizo en el primer grupo 
cuarta, habiendo dos escapa
das y hace presagiar con su 
sexto puesto que de cara al fu
turo será una de las favori
tas debido a que Marta fue la 
mejor dentro de las cadetes de 
primer año, ya que la ganado
ra fue la vasca Eider Antxus
teguid de segundo año. 

Otro alcalaíno, José Anto
nio Villanueva, participó en 
junior. Las esperanzas madri
leñas estaban depositadas en 
este corredor siendo uno de 
los favoritos cara al podium, 
pero un pinchazo inoportuno 
cuando más deprisa se roda
ba y, al no tener ningún «es
cudero» de las categorías de 
J .J. Reina, tuvo que confor
marse con el anonimato. Y el 
triunfo de Rubén Plaza de la 
selección valenciana. 

José Manuel Maestre estu
vo con los mejores en la cate
goría de plata Sub-23. El co
rredor del 1 placea se llegó a 
meter en alguna escapada ha
ciendo el 18 en el duro reco
rrido que se hizo con el joven 
José Manuel, que no estuvo a 
su gran altura; venciendo el 
castellano-leonés Francisco 
García. 

L.S.T. 

con motivo de las Fiestas del Agua 

Ciclismo en Torres de la Alameda 
VI Memorial Javier Díaz crespo 

Con motivo de las Fiestas del .Agua y organizado por el Club Ci
clista lplacea, se celebrará el próximo domingo, día 6 de julio, a las 
9 horas, el VI Memorial Javier Díaz Crespo (categoría juniors). 

Recorrido: Torres, Valver
de, Corpa, Pezuela, Pioz, El 
Pozo, Santorcaz, Anchuelo, 
El Gurugú, Los Hueros, To
rres, Pozuelo del Rey, cruce 
de V aldilecha dirección a 
Campo Real, Loeches, cruce 
de las Cerámicas, El Gurugú, 
Los Hueros, Torres, con un 
total de 100 kilómetros apro
ximadamente. 

Las inscripciones se podrán 
realizar en el Bar Alameda 
(Pº de los Pozos, frente plaza 
de toros). 

Habrá trofeo y ramo de flo
res, más 16.000 pesetas en 
metálico para el vencedor. El 

segundo clasificado recibirá 
12.000 pts.; 9.500 el 3°; 7 .000 
el 4°; 6.500 para el 5°; 5.500 
el 6°; 5.000 el 7°; 4.000 el 8º; 
3.500 el 9°; 2.500 el 10°. 
1.500 pesetas será el premio 
para los clasificados en 11 ª, 
12ª, 13ª, 14ª y 15ª posición; 
y del 16 ° al 50° clasificado re
cibirán la cantidad de 500 
pesetas. 

También habrá trofeos pa
ra los primeros clasificados en 
en los premios especiales de la 
montaña (alto de Torres y Po
zuelo del Rey), metas volan
tes (primer paso por Torres), 
y por equipos. 
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Escuelas del e.e. lplacea en Patones 

Javier Plata 1 º,Vicente Rey 2 º en promesas 
El pasado sábado, organizado por el e.e. Torrelaguna, se celebró en el bonito pueblo de Patones, 

la reunión de Escuelas donde el C.C. lplacea volvió a subir al podium con Plata y Rey en promesas 
B; Roberto Chapinal 3° en alevines de 2ª, y Alberto Sevilla 3º en infantiles de 1 ª. 

La reunión comenzó con 
los promesas B , participando 
19 corredores y venciendo en 
esta ocasión Javier Plata de
lante de su compañero Vicen
te Rey, conJessica Canalda en 
6ª posición. 

En promesas A el vencedor 
fue Roberto Herrero de San 
Sebastián de los Reyes. 

En alevines de 1 ° tomaron 
parte 24 corredores vencien
do Juan Camaño del P.C. Ce
dena delante de su compañe-

ro Ignacio Fernández, hacien
do David Medina 6° y Aitor 
Marchena que, a pesar de su 
caída, consiguió terminar la 
prueba. 

En alevines de 2 °, Daniel 
García (San Sebastián de los 
Reyes) , fue el vencedor delan
te de David Gómez (P.C. Ce
dena), y nuestro «bravo» Ro
berto Chapinal 3 °, Sergio To
rrilas 4° y Ricardo Martí
nez 7°. 

En infantiles de 1 ª los 22 

TrofeO Exclmo. Ayuntamiento de Torrejón 

participantes, después de dar 
sus tres vueltas (7' 5 kilóme
tros), el vencedor fue David 
Martín (San Sebastián de los 
Reyes), delante de Osear Or
tiz (Uión Ciclista Coslada), 
haciendo Alberto Sevilla 3 °, 
Angel Plata 6° y Manuel 
Rey 7°. 

Los 25 participantes en in
fantiles de 2° hicieron diez ki
lómetros, venciendo los corre
dores de Coslada: 1 °, Alber
to Izquierdo; 2º, Ricardo 

Roberto Moreno • º 

Orusa; 3°, David Gutiérrez ; 
con los 1 placeas Jorge García 
6° y Alvaro Nieto 10°. 

Los junior de lplacea no pudieron campeonato de Madrid de cadetes 
rematar su buena carrera de ,e, año en Torrejón 

Con la participación de 185 corredores junior y organizado por el 
C.C. Torrejón con motivo de las fiestas locales, se disputó el Gran 
Premio Excelentísimo Ayuntamiento de Torrejón donde tuvieron que 
hacer 95 kilómetros de recorrido por Ajalvir, Cobeña, Belvis, Para
cuellos, Ajalvir, Torrejón, Torres, alto de Torres (la dura), Loeches, 
Torrejón, con meta en la Avda. de la Constitución. 

La salida fue vertiginosa y Gil (lveco-Fuenlabrada) enca
el pelotón empezó a rodar en bezando el pelotón de 70 uni
fila india hasta Ajalvir, don- dades; 7°, José Antonio Villa
de los !placeas perdían ya a nueva (lplacea-Ford-Hena
dos hombres importantes por car). 
una caída de Daniel Granados La montaña fue para An
y otro por un pinchazo de dre8 de To más de la Unión 
Moisés García. Ciclista Coslada, y por equi-

pos el Dormilón. 

El sábado 21 se celebró el Campeonato de Madrid de Cadetes de 
l., año, prueba organizada por el C.C. Torrejón con un total de 60 
kilómetros por Torrejón, cruce de las cerámicas, Loeches, Torre
jón, Ajalvir, Belvis, Paracuellos, Ajalvir, Torrejón, con una parti
cipación de 100 con:edores cadetes de l•• año. 

Los primeros kilómetros que en la meta de Torrejón 
fueron de tanteo y vigilancia, hizo un meritorio cuarto 
llegando a Torrejón con la puesto. 
mayoría del grupo. 

El repecho de Ajalvir hizo 
la primera selección y ya en el 
alto de Paracuellos se formó la 
escapada buena, entrando con 
mucha clase Roberto Moreno 

El sprint del primer pelo
tón fue para Jorge Sánchez 
(lplacea-Cortyfader) que , a 
pesar de ser el favorito, se tu
vo que conformar con el 7° 
puesto. 

En el paso puntuable para 
el Premio de la Montaña de 
Paracuellos fue 1 ° el corredor 
de Coslada Andrés Tomás, 
perdiendo muchas unidades el 
pelotón que después de mu
chas escaramuzas llegó al al
to de Torres con una avanza
dilla de cinco corredores en
contrándose el «activo» Juan 
José Reina (que después de 
merecerlo no le llevan al cam
peonato de España), que co
ronó en tercera posición. El 
pelotón se rompe en varios 
grupos y por el alto de la 
«Campsa» se formó la escapa
da que fue la buena con 6 uni
dades, no pudiendo ningún 
Iplacea, después de trabajar a 
destajo durante toda la prue
ba, estar con los fugados, im
poniéndose en la meta el co
rredor del Dormilón Luis Or
tiz Safor, delante de David 
Salas (Fondrich) y Andrés 

vuelta Cicloturista a Los Puertos de Madrid 

s de Julio de t997 

Con un recorrido considerado para los escaladores su día <<D», ZS participantes cicloturistas del 
Club Ciclista !placea se dieron cita para hacer la etapa reina, Vuelta a Los Puertos con el siguiente 
recorrido: Soto del Real, Miraflores, Puerto de La Morcuera, Rascafría, Lozoya, Canencia, Puerto de 
Canencia, con un primer avituallamiento en Morcuera y el segundo en Canencia. 

La salida en autocar, algu
nos con su familia, otros con 
su vehículo, éstos a «toda pri
sa» a las 7 de la mañana en el 
velódromo Casimiro de Pa
blo, para tomar la salida en 
Soto del Real a las 8 h., con 
un tiempo «infernal» a punto 
de nevar. El frío mañanero 
hizo presagiar una etapa «do
lomita», pero según iba pa
sando la mañana el tiempo 
acompañó a estos deportistas 
y el coche de apoyo que nos 
dejó nuestro amigo Fernando 
Cortés (Cortyfader), no tuvo 

que recoger a nadie, por las 
adversidades climatológicas; 
pero sí ayudar a Manuel Gó
mez (Oliva) con el furgón, a 
los que no estaban acostum
brados a subir las duras cum
bres de la sierra. 

La armonía fue, como sue
le ser habitual, «de altura», 
y todos disfrutaron de la fi
nalidad de la marcha, es de
cir, disfrutar del ciclo turis
mo, paisaje, compañerismo 
y de la familia con el marco 
incomparable de la sierra ma
drileña. 

En el regreso a casa, los via
jantes en autobús llegaron con 
su «compañerismo» a las 6 de 
la tarde, comentando con los 
suyos su buen día en la sierra. 

L.S.T. 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día 
publica este aviso y se cum
plirán, aunque no lo creas. 

L.J.C. 

PUERTA de Madrid 



Andrés Modrego y Angel Puebla, ganadores Caballeros Genoveva Amenedo Evangelines Mínguez, l ª hándicap. 

¡Reglas ... ? ¡De qué? 

Villalbilla y Valdeláguila, un buen equipo doble 
El ayuntamiento de Villalhilla, localidad a la que pertenece el Cl~ Valdeláguila, ha decidido apostar 

por el golf, y se anima a patrocinar un torneo por parejas, como la que forman ellos dos. Sin duda una 
buena fecha para la unión de los intereses comunes en fomentar el golf en todo el corredor del Henares. 

Así, el pasado domingo la 
modalidad de juego sería la de 
dobles damas y caballeros, va
liendo el mejor resultado de los 
dos. Recordamos que se dispu
taba también el campeonato de 
Dobles Damas del Club, sus
pendido hace unas semanas por 
la falta de participantes. Todo 
en un bonito conjunto que le 
quería decir hola al recién lle
gado verano con sus mejores 
galas. Este no quiso fallar, y de
volvió el saludo con un radiante 
sol y una agradable brisa du
rante todo el día. 

Los resultados tampoco qui
sieron defraudar, en un siste
ma de juego que se presta bas
tante a la espectacularidad, y la 
consecución de numerosos «bir
dies» si el equipo se acomoda 
bien. Algo así le sucedió al tán
dem formado por Angel Puebla 
y Andrés Modrego, que batie
ron el campo en nueve golpes. 
A cuatro de los vencedores se 
clasificaron Ignacio Girón y 
Francisco Castaño. 

En el Campeonato Dobles de 
Damas la clasificación se divi
día, como corresponde, en 
«scratch» y «hándicap». Las ga

. nadoras en golpes brutos fueron 
Manuela Pertierra y Mª Ange
les Pertierra, y en la modalidad 
hándicap la pareja vencedora 
fue la de Genoveva Amenedo y 
Mª Evangelines Mínguez. 

A la entrega de trofeos asis
tió el alcalde de Villalbilla, 
que se mostró feliz de patroci
nar el premio, y dio la enhora
buena a los ganadores, esperan
do poder repetir en próximo 
años. 

PUERTA de Madrid 

«Ese gran desconocido: 
el libro de Reglas» 

¿De golf? ¿libro de reglas? 
¿para qué? Puede parecer algo 
exagerada esta representación, 
pero para más de alguno resul
ta ser ése el conocimiento que 
de la existencia de un Libro de 
Reglas de Golf tiene. No que
remos tampoco desde aquí re
gañar a los golfistas acusándo
les de no conocer las reglas, 
porque estamos convencidos de 
que ellos son, la gran mayoría, 
fieles seguidores de lo que los 
maquiavélicos rectores de este 
deporte se empeñan en cambiar 
y modificar cada poco tiempo, 
para locura y desengaño de ca
si todos. No, hoy escribimos 
para aquellos no incluidos en 
esa mayoría, que ciertamente 
componen una tribu bastante 
reducida y poco numerosa, pe
ro que, por el peligro que pue
de ocasionar, merece ser mejor 
conocida. 

Para los lectores que no ha
yan tomado contacto con un Li
bro de Reglas de Golf, hemos de 
decir que tiene el tamaño de un 
sobre, como lo que se llama 
ahora «libro de bolsillo», aun
que se necesitan unos pantalo
nes un tanto anchos para que 
así sea. Cada cierto tiempo, la 
Federación Española edita el li
brito este, que contiene la ver
sión de las reglas en que se po
nen de acuerdo los ingleses y los 
de la Federación de Estados 
Unidos que, para no aburrir a 
los lectores, varían según las 
circunstancias que mejor les 
parezca. Todo ello bien adere-

zado de algún trabalenguas, pa
ra evitar que el golfista pueda 
entender a la primera lo que los 
mandamases se empeñan en pe
nalizar. 

Se recomienda con gran vi
veza que cada jugador posea un 
ejemplar del codiciado libro, y 
que sería estupendo que lo lle
vase en la bolsa de palos, don
de seguro que lo encontrará en 
un momento de necesidad. Lo 
que sucede es que no es prácti
ca muy arraigada entre noso
tros, y los que decidieron guar
darlo en tan secreto lugar, ha
ce años que olvidaron que allí 
está escondido, esperando un 
buen momento para salir y ver 
la luz del día. «Total, si tam
poco me va a gustar lo que di
gan las Reglas ... ¿para qué mi
rarlas?», comentaba un aveza
do golfista. 

En otras ocasiones les hemos 
contado todas las situaciones 
que se pueden llegar a suceder 
en un campo de golf cuando de 
ver la legalidad de alguna ac
ción se trata, y no queremos 
agotar hoy ese filón, que guar
daremos para mejor ocasión. 
Tampoco me resisto a anun
ciarles la próxima lección ma
gistral, la que nunca logró 
aprender nadie, la que provo
ca pasiones allá donde es con
tada y cantada. Se trata nada 
más y nada menos que de ¡có
mo dropar una bola! Pero pre
fiero dejarles con la miel en los 
labios hasta la próxima sema
na, porque este tema tiene mu
cha, pero que mucha miga. 

Borja CID PERTIERRA 

con la participación 
de primeras figuras 

x Nocturna de Alcalá 
La X edición de la Nocturna 

Nacional de Atletismo de Alcalá 
de Henares se celebrará hoy sá
bado, 5 de julio, entre las 19,00 
y las 23,00 horas, en la Ciudad 
Deportiva Municipal del Val, 
con entrada libre para todos los 
que deseen asistir. La organiza
ción de este encuentro, consis
tente en varias pruebas en pista, 
corre a cargo del Club de Atletis
mo AJA, con el patrocinio de la 
concejalía de Deportes del ayun
tamiento de Alcalá. Un año más 
se contará con importantes 
figuras. 

Desde la creación de la N oc
turna es costumbre que, entre los 
participantes, se encuentren de
portistas destacados, de los situa
dos del quinto al décimo lugar en 
el ránking nacional. Entre los 
atletas de la edición de este sába
do se encuentran, por ejemplo, 
los cubanos Luis Pérez Rionda o 
Andrés Simón (100 m.lisos mas
culino), Pedro Pablo Nolet Can
to (200 m.lisos masculino), Wil
son Ogbeide (400 m.lisos mascu
lino), Mateo Cañellas Martorell, 
el español Tomás de Teresa Co
lina y José Arconada Ramos (800 
ro.lisos masculino), los africanos 
Philip Kandie, Y oussef El N asri 
y Robert Mudogo (1.500 m.lisos 
masculino), Julius Rutto, Philip 
Tarus, David Kimei o Antonio 
Peula Moreno (3.000 m. obstá
culos masculino), Arturo Ortiz 
Santos o Gustavo Adolfo Becker 
Lasso (altura masculino), Antón 
María Godall Cassi o Alexandre 
Marfull Pujadas (martillo mas
culino) y Osear Miguel Pi tillas 
Torra (400 m.valla masculino). 

Con respecto a las pruebas fe
meninas, algunas de las partici
pantes son N orfalia Carabali 
(400 ro.lisos), la cubana Ana Fi
delia Quirot (800 m.lisos) , Mai
te Zúñiga Domínguez, Amaia 
Piedra Montero y Pilar Sisniega 
Revuelta (1.500 m.lisos) o Mar
garita Ramos (peso). 

Los campeones de cada prue
ba recibirán un premio consis
tente en un busto de Cervantes. 
Según el responsable de la N oc
turna, Antonio Fernández, la in
tención del Club de Atletismo 
AJA con la organización de este 
evento no es otra que ofrecer «Un 
acto deportivo más». Es signifi
cativo que, en cada edición, se 
hayan ido batiendo ciertas mar
cas, por lo que se espera que este 
año vuelva a ocurrir. 

s de julio de 1997 



Pedro Monedero contra Hilario Lovric Lovric perdió por K.O. y hubo de ser atendido 

En la velada se celebraron seis peleas, dos de ellas profesionales 

El 1 memorial "Alfredo Fernández castilla" 
de tull, kick. v thai boxing traio a Alcalá un 
campeonato nacional 
En Alcalá, que se recuerde, se han hecho dos veladas de full contact, k.ick bo:xing y thai bo:xing. 
Una la organizó, allá por el año 1993, el hombre que puso en marcha en la ciudad compluten
se este tipo de lucha deportiva, Alfredo Fernández Castilla. La otra se ha celebrado en su 
memoria y la organizó uno de sus alumnos, Antonio López, profesor del gimnasio Olimpia, 
donde impartía sus clases el propio Alfredo y desde donde surgió un importante centro de este 
deporte de pugilato. Hoy, los alumnos de Alfredo Fernández Castilla siguen la estela de 
su maestro; muchos son maestros y alguno todavía se mantiene en activo como profesional. 

Alfredo Fernández Castilla 
falleció en octubre de 1994 por 
una larga enfermedad. Pero 
hasta su muerte hizo del full 
contact, del kick y del thai 
boxing un deporte conocido en 
la ciudad alcalaína. Primero 
fue púgil profesional y consi
guió excelentes triunfos. Su 
nombre era conocido por los 
máximos mandatarios de este 
deporte como el de un hombre 
rocoso que conseguía cuanto 
se proponía. 

Una vez colgados los guan
tes siendo joven todavía, se 
volcó de lleno en la prepara
ción de púgiles desde el gim
nasio Olimpia. Los títulos que 
él había conseguido, eran 
ahora conseguidos por sus 
discípulos. Es fácil pensar 
ahora que · si esa maldita 
enfermedad no se le hubiera 
llevado, si hubiera podido 
seguir con su trabajo, hubiera 
podido hacer un inusitado 
plantel de campeones porque 

Alfredo Fernández tenía made
ra de campeón. 

La velada 
Habían sido muchos inten

tos para conseguir hacer este 
primer memorial Alfredo 
Fernández Castilla, pero des
graciadamente ninguno de 
ellos cristalizó. Quizá por lo 
mismo que a pesar de la ilu
sión que tenía el propio 
Alfredo no logró más que orga-

nizar en Alcalá una velada 
cuando su deseo hubiera sido 
organizar muchas más: no es 
fácil hacerlo. 

Lo logró Antonio López, pro
fesor en el gimnasio Olimpia. 
La velada del 2 1 de junio con
sistió en la celebración de seis 
peleas, dos de ellas profesio
nales, y una que se cayó del 
cartel por · indisposición de 
uno de los contendientes. 

La primera fue una pelea 
profesional de thai boxing a la 
española, es decir, sin la utili
zación de codos. El peso fue de 
menos de 75 kilos y los con
tendientes fueron Pedro 
Monedero, de Majadahonda, e 
Hilarlo Lovríc, éste, residente 
en Alcalá. La pelea fue- de 
cinco asaltos de dos minutos 
cada uno y la victoria fue de 
Monedero por KO en el cuarto 
asalto. 

La segunda pelea fue de kick 
boxing amateur, pelea pacta
da, como todas las amateur, a 
dos asaltos de dos minutos 
cada uno. El peso fue de 
menos de 67 kilos e intervinie
ron dos alcalaínos, Juan 
Carlos Martínez (gimnasio 
Sanabria) contra un alumno 
directo de Alfredo Fernández, 
César David Mendieta, enrola-

Juan Carlos Martínez contra César David Mendieta José Vicente López contra Lucio José Romero 
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César Verte contra David García Francisco Javier Todó contra Julio Esquinas 

do en las mas del gimnasio los alumnos de ARredo han recogido el muy aburrtdos. 
Ichi Ban. La victoria fue a los - Había una tercera pelea pro-
puntos para Juan Carlos testigo por el dejado V en casi todos los fesional prevista, con otro titu-
Martínez. gimnaSiOS baJ este tipo de IUCha lo nacional en juego, pero se 

El tercer combate fue de suspendió porque el campeón 
kick box:ing amateur y para el ron César Verte (Majada- La sexta y última pelea se encontraba lesionado, por 
mismo peso que la segunda. honda) frente a David García decepcionó a pesar de la cate- lo que presentó el correspon
Intervinieron José Vicente Gallego (Madrid) siendo la vic- goría. Era una pelea con el diente certificado médico. 
López (gimnasio Odisea). cuyo toria a los puntos para César. campeonato de España en Al término de la velada, a la 
entrenador es Jorge La mejor pelea de la velada juego de full contact profesio- que asistieron unas 550 per
Fernández Castilla, hermano fue la que entablaron en kick nal para púgiles de menos de sanas, se entregó una placa al 
de Alfredo, frente a Lucio José boxing para púgiles de menos 81 kilos. El campeón nacional padre de Alfredo Fernández 
Romero, alumno de Antonio de 61 kilos Francisco Javier José María Carpintero Castilla y un ramo de flores a 
Muñoz, otro de los discípulos Todó (gimnasio Olimpia). fren- (Madrid) puso el título en su hermano en un bonito acto 
del fallecido. El vencedor a los te a Julio Esquinas (Madrid). juego frente al púgil de en el que participaron los 
puntos fue José Vicente López. En una vibrante pelea arna- Majadahonda, Pablo Mone- mejores y más acreditados 

La cuarta pelea fue de full teur la victoria fue para el dero. Y el aspirante se hizo alumnos de quien puso en 
contact para púgiles de menos complutense del gimnasio con el título a los puntos y tras marcha este deporte en la ciu-
de 64 kilos. En ella intervinie- Olimpia. una pelea de cinco asaltos dad complutense. 

Homenaje a Alfredo Fernández Castilla 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- Vacunas - Cirugía - Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación - Accesorios 
- Visitas a domicilio 

AHORA TAMBIEN CLINICA. EOUINA 
URGENCIAS 24 H. EN ALCALA · Telf.: 908 50 29 00 

Diario: de 11 a Z y de 5 a 8 - Sábados y Domingos: de 11 a Z 

Salamanca, 8 - Telf.: 882 64 01 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

José María Carpintero contra Pablo Monedero 

ALOUILO OFICINA 200m/2 
En Paseo de la Estación, 6 - 1 er piso 

• 5 despachos • Salón. de 60 m/2. 
• 3 baños • Cocin.a-office 
• Gran. terraza y ventanas al 

Paseo de la Estación.. 

Interesados llamar al Tlf.: 889 38 33 (Horas de oficina) 
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se celebró con éxito el XV trofeo Ciudad de Alcalá de tiro con arco 

Miguel Angel Calvo Buill, de Guadalaiara, vencedor absoluto 
El tiro con arco sigue ofreciendo éxitos como la celebración los días 21 y 22 de junio de la decimo
quinta edición del trofeo Ciudad de Alcalá. A las excelentes instalaciones en la antigua Forjas hay 
que unir el trabajo realizado por el club alcalaino Sagitta, que permitió una excelente participación 
de 88 arqueros de toda España en este trofeo, el cual contó con la presencia institucional de la 
Federación Española de Tiro con Arco en la persona de su presidente. Y es que el vencedor absolu
to del torneo recibe también el premio Presidente, que este año ha cumplido su quinta edición. 

El vencedor absoluto fue el 
arquero de Guadalajara Miguel 
Angel Calvo Buill, que hizo un 
total de 1.244 puntos en las 
cuatro distancias en las que se 
realizan los lanzamientos. 
Segundo fue Mateo Zaballos 
Jiménez, 1.242 puntos, y terce
ro fue el alcalaíno del club 
Sagitta, Alberto Blázquez, con 
1.231 puntos. Pero hay que des
tacar ante todo el trabajo reali
zado por el club Sagitta para 
conseguir el éxito de este trofeo 

s de Jul o de 1997 

ya tradicional en el panorama 
del tiro con arco en España, un 
trofeo por el que han pasado los 
mejores arqueros del país. 

En la división de arco com
puesto, la categoría infantil 
masculina fue ganada por el 
alcalaíno Jorge Gutiérrez 
(Sagitta). La júnior masculina, 
fue ganada por otro alcalaíno, 
Alberto Ruiz Rodas (Sagitta), 
seguido de Sergio Santamaría 
Díaz, del club Dhyana. 

En la categoría novel femeni-

na la vencedora fue Lourdes 
Morán (Sagitta) y la novel mas
culina fue ganada por 
Saturnino Paniagua (Sagitta). 
Victoria Revuelta (Sagitta) ganó 
la categoría sénior femenina, 
seguida de otra alcalaína, 
Dolores Delgado (Sagitta). 

En arco olímpico, la categoría 
alevín fue ganada por Santiago 
Fernández (Sagitta) , quien se 
impuso a Francisco González 
Morón y a Alberto Maquedano 
(Club 10). En infantil femenino 

Miguel Angel Calvo Buill 

la vencedora fue Rocío Pino 
(Club 10) mientras que en 
infantil masculino ganó Javier 
Miret (Durcal Arch). Susana 
Sonia Martinez ganó la catego
ría novel femenina mientras que 
David Maroto Sobrado venció en 
la novel masculina. 

La sénior femenina fue gana
da por Rosa María Martinez 
(Dhyana) y la sénior masculina 
fue ganada por Eduardo 
Martínez Sánchez. 

Al acabar la competición y la 
entrega de trofeos , el club 
Sagitta ofreció a todos los parti
cipantes e invitados un vino de 
honor en el que se destacó la 
deportividad, la amistad y la 
alegria por una competición que 
reunió a excelentes arqueros de 
toda España y en la que los 
alcalaínos brillaron. 

PUERTA de Madrid 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
06' 15 Astrid Lindg?en pa-
ra los niños. 

«Goldi Corazoncito». 
06'45 VR 5.0. 

·~Las múltiples caras de 
Alex». 

07'30 ¡Sábado fiesta! 
- La gata Kitty y sus 
amigos. 
- Teo. 
- La llamada de los gno-
mos. 
- Y ogi y la búsqueda 
del tesoro. 

09'30 Club Disney. 
- Aladín. 
- Timón y Pumba. 
- Dibujo clásico. 
- Quack Pack. 

11'30 Hale Bopp. 
13'45 Cartelera. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Sesión de tarde. 
17'45 Tour de Francia. 
zo·oo Serie sin detenninar 
21 '00 Telediario 2. 
21'30 El tiempo. 
21'35 Informe semanal. 
23'00 El semáforo. 
01 '00 Navano. 

«Los hijos de ninguna 
parte». 

02'30 Noticias. 
02'35 Cine de madrugada 

Sin determinar. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
08'00 El hombre y el mar. 
08'30 El planeta milagro
so. 

«Desde las tierras de la
va a las tierras cultiva
das». 

09'30 Modelo para amar. 
10'00 En otras palabras. 
10'30 Parlamento. 
11 '30 Los conciertos de La 2 
13'00 Deportes. 

- Fútbol. Final del 
Campeonato del Mun
do Sub-20. 
- Tenis. Final del Cam
peonato de España. 
- Baloncesto. Campeo
nato de Europa. 
- Remo .. - Trial. 

20'00 Días de cine. 
21'00 Maldnavaja. 

«El secuestro del obis
po». 

21 '30 Carmen y familia. 
«Tres cuartos al prego
nero». 

22'30 Baloncesto. Cam
peonato de Europa. 
00'00 La Zar.mela. 

«Bohemios». 
01 '30 Cine club. Sesión de 
repertorio. 

- «Sobre la colina». 
Drama. V.O.S. 
- 03' 10 «Cooperstown» 
Drama. 

TeleMadrid 
08'00 Cine matinal. 
10'30 La Banda. 

- Los Picapiedra. 
- Meteoro. 
- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- El show de la Pantera 
Rosa. 
- Garfield. 
- Vickie el vikingo. 
- Ratas de moqueta. 
También se ofrecen 
nuevas series que aún 
están sin determinar. 

13'30 Documental. 
14'00 Telenoticias. 

Informativo presentado 
por Ana Aladro, Juan 
José Guerenabarrena y 
Joaquín Maroto. 

15'00 Los Pitnfos. 
15'30 Cine. 
17'30 Cine. 
19'30 Programa sin deter
minar. 
21'30 Cine. 
23'30 Cine. 
01 '30 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información Cultu
ral de la CAM. 

Espacio estructurado en 
tomo a las diversas 
ofertas culturales en la 
Comunidad, en función 
de los distintos intereses 
de edad y residencia. 

Programa de Televlslón 

TVE-1 
06'25 Astrid Lindgren pa
ra los niños. 
07'ZO VR 5.0. 
08'00 ¡Domingo fiesta! 

- La gata Kitty y sus 
amigos. 
- La llamada de los gno
mos. 
- Yogi y la búsqueda 
del tesoro. 
- Las mágicas aventu
ras de Quasimodo. 
- Beethoven. 
- Animaniacs. 

ll '15 Misión en el tiempo. 
«Nervios de acero». 

12'00 Grand Prix. 
14'00 Cartelera TVE. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Tour de Francia. 
17'30 Sesión de tarde. 
20'30 Mundos apalte. 

«Bhutan: la bendición 
de Buda». 

21'00 Telediario 2. 
21'40 El tiempo. 
21 '45 La pelíc:ala de la se
mua. 
00'15 Eapecial cine. 
02'00 Jmtic:ia ciega. 

«Fecha límite». 
03'00 Noticias. 
03'05 Cine de madruga
da. 
04'35 Cine de madrugada 
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TVE-2 
06'00 Euronews. 
08'00 Concierto. 
08'45 Tiempo de creer. 
09'00 Pueblo de Dioll. 
09'30 Últimas preguntas. 
09'55 Testimonio. 
10'00 El día del seiíor. 
11'00 Estadio 2. 

- Baloncesto. Campeo
nato de Europa. 
- Rallyes. 
- Vela. 
- Motos de agna. 
- 12'30 Motociclismo. 
Gran Premio de San 
Marino. 
- Ciclismo. Tour de 
Francia. 

19'15 Baloncesto. Capeo
nato de Europa. 
21 '00 Maldnavaja. 

«El ataque de gota». 
21 '30 Baloncesto. Cam
peonato de Europa. 

Final desde Barcelona. 
23'15 La noche temática. 

¿Qué vamos a comer? 
Incluye los documenta
les: «Diseñame un to
mate» y "To beef or not 
to beef» . 
- 00'05 «Delicatessep». 
Comedia. 

02'45 Murphy Brown. 
«Relaciones modélicas,.. 

03'15 Cine Club. 
..Chatarra». Drama. 

TeleMadrid 
08'00 Cine matinal. 
10'00 Dibujos animados. 

Incluye varias series de
dicadas a los más pe
queños. 

11'30 En acción. 
13'30 Documental. 

Muestra diferentes as
pectos de la naturaleza 
y el mundo animal. 

14'00 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Loa Pitufos. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 Cine de tarde. 
19'30 Panorama de actua
lidad. 
20'30 Programa sin deter
minar. 
22'30 Puerta a la fama. 

Programa en el que se 
ofrece la oportunidad 
de demostrar su talen
to a los jóvenes valores 
de la canción. Presenta
do por Eisa Anka y el 
cantante sevillano José 
Manuel Soto. 

01'00 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información cultu
ral de la Commúdad de 
Madrid. 

Información sobre 
acontecimientos depor
tivos, musicales y cultu
rales . 

Antena 3 
06'30 Dirty Dancing. 
07'00 El peno de l'landee. 
07'20 Club Megatrix. 

- Perrine. 
- La bola del dragón. 
- Campeones. 
- Spiderman. 
- El bosque de Tallac. 
- Sonrisas y lágrimas. 
- Batman. 
- Campeones. 
- lronman. 
- La tribu de los Brady. 

13'00 El equipo A. 
14'00 La familia Bogan. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
15'35 Cine fin de semana. 

Sin determinar. 
17'45 Cine. 
20'00 La Parodia Nacio
nal. 
21'15 Noticias. 
22'30 ¡Mira quién viene 
esta noche! 
01'00 Cine. 

«Cómo matar a papá 
sin hacerle daño». Co
media. 

OZ'SS Destino Aramís. 
03'00 Hart y Hart. 
04'00 Televenta. 
05'30 Cine madrugada. 

«Dilinger ha muerto». 
Drama. Direc. : Marco 
Ferreri. 

Antena 3 
06'30 Dirty dancing. 
07'00 El peno de F1andes. 
07'20 Club Megatrix. 

- Perrine. 
- La bola del dragón. 
- Punky Brewster. 
- La tribu de los Brady. 
- Dragón Flyz. 
- El bosque de Tallac. 
- Sonrisas y lágrimas. 
- Batman - Campeones 
- Spiderman. 

ll '55 Sorpresa, tlOl])l'ella! 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
15'35 Cine. 

Sin determinar. 
17'45 Miniserie. 
19'40 Impacto TV. 

Imágenes espectacula
res. 

20'30 Espejo público. 
21 '30 Programa sin deter
minar. 
22'35 Lo que necesitas es 
amor. 

Historias de amor, con 
Jesús Puente. 

01'00 Cine. 
«Un fabuloso bribón». 
Comedia. 

02'55 Destino Aramís. 
03'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

«La ley de Steele». Po
licíaca. 

SABADO 5 

Tele 5 
06'30 Entre hoy y mañana 
07'00 COPS. 
07'25 Boogies. 
07'50 Los Gueneros de la 
laz. 
08'10 Jets Man. 
08'30 Dulce Jana. 
08'50 Loa gatos samuraia. 
09'10 La guena de los 
Ovnis. 
09'30 Aventuras de Silvia. 
09'55 El jardín secreto. 
10'20 Conan. 
10'45 Power Ranger Zeo. 
11'05 Beut war. 
11'25 Cómo se hizo. 
12'00 Los ángeles heat. 
13'00 Walker Texas Ran
ger. 
14'00 Bricomanía. 
14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'10 ¡Qué me dices! 
15'45 Cine fin de semana. 
17'45 Cine fin de semana. 
19'45 Médico de familia. 
21 '00 Las noticias. 
21'30 El tiempo. 
21 '35 Moros y cristianos. 
01'30 Avance. Noticias. 
01'35 Compact Dyc. 
02'05 Cine. 

«Yo me bajo en la pró
xima ... ¿y usted?». Co
media. 

03'45 Las chicas de al lado. 
04'45 Cazador. 

Canal+ 
08'05 ABC World News. 
08'30 Golf: Birdie. 
09'00 P + ó - X ó I 
10'30 l>Jagones en la cor
te. 
10'57 Baloncesto NBA fe
menino. 
12'24 Mi familia extrate
nestre. 
13'00 Del 40 al l. 
13'45 Magacine. Toma l. 
14'30 Noticias. 
14'35 Transworld Sport. 
15'00 Tenis. Wimhledon. 
17'55 Documental natura
leza. 

«Sobre el volcán». 
18'44 «Vútaositp. 
20'25 Avance. Redac
ción. 
20'30 NBA en acción. 
21 '00 La semana del Gui
ñol. 
21'30 Noticias. 
22'00 Sigue soñando. 
22'30 Estreno Canal +. 

«Tbe cowboy wap. Co
media. 

00'14 «Desperad0». 
01'54 «Malicia». V.O. 
03'37 Beavis y Butt-Head. 
04'01 «Desafío final». 
05'27 «llaeUas c.rimina
leS». 
07'00 Transworld sport. 
07'58 Piezas. Corto de cine 

«Cinco mil francos». 

DOMINGO& 

Tele 5 
06'30 Superboy. 
07'00 COPS. 
07'30 Boogies. 
08'00 Los gueneros de la 
laz. 
OS'ZO Jet Man. 
08'40 Dulce Jana. 
09'00 Los gatos samuraia. 
09'20 La guerra de los 
ovnis. 
09'40 Las aventuras de 
Silvia. 
10'00 El jardín secreto. 
lO'ZO Conan. 
10'40 Power Rangen Zeo. 
11'00 Beut war. 
11 '30 Ni.de maravilla. 
12'00 Los Angeles Heat. 
13'00 Mú que coches. 
13'30 Walker Texas Ran
ger. 
14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'05 El tiempo. 
15'10 Spin city. Loca al
caldía. 
15'45 Miniserie. 
20'00 Querido maestro. 
21'00 Las Noticias. 
21'30 El tiempo. 
21'35 Hola, hola, hola. 
23'25 Noche de acción. 
01'05.Noticias. 
01'10 Cine c:lúico. 

«Arroz amargo». Dram. 
03'15 Cazador. 
03'45 El sheriff chiflado. 

Canal+ 
08'15 Del 40 al l. 
09'00 P + ó - X ó 1. 

- Gatobasura, el rey de 
los trastos . 
- La historia intermina
ble. 
- El club de mediano
che. 

10'00 Dragones en la cor
te. 
10'57 Animales de Holly
wood. 
11 '43 Jl,polo 13». 
14'00 Magacine. Toma 2. 
14'25 Noticias. 
14'30 On music. 
15'00 Tenis. Wimbledon. 
18'55 «Los asesinatos de 
mamáii. 
Z0'25 Avance. Redacción 
20'30 Abierto en canal. 
21 '30 Noticias. 
22'00 Sigue soñando. 
22'30 Estreno Canal +. 

t<EJI Ja boca del miedOH. 
Terror. 

00'01 Documental. 30 
años de V.O. en España. 
00'33 icMa1ena et1 un nom
bre de tallgo.. 
02'16 «La ceremoJJia,,. 
04'04 ttl3 callejón de los 
milagrotl». 
06'29 Documental natura
leza. 

«Okavango, el oasis 
africano». 

PUERTA de Madrid 



Programa de Televisión 

TVE-1 
06'00 Emonews. 
07'30 Telediario matinal. 
08'00 Encierros de San 
FermíD. 
8'30 Estamos de vacacio
nes. 

- Montana. 
- El príncipe V aliente. 

09'35 Club DiSDey Verano 
10'50 Las gemelas de 
Sweet Valley. 

Leer, escribir, rescatar 
12'05 Lois y Clark. Las 
nuevas aventuras de Su
permáD. 
13'00 Kug Fú. La leyen
da continúa. 
13'55 Informativo tenito
rial. 
15'00 Telediario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Tur de Francia. 
17'20 Todo por tu amor. 
18'15 Serie llÚl detemmw 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'50 Humor. 
23'00 Muchas gracias. 
01 '00 Telediario 3. 
01 '45 Se ha escrito UD cri
men. 

«Infracción de tráfico». 
02'00 Garihaldi. 
02'55 Telediario 4. 
03'25 Euroeops. 

«Sólo tienes que mover 
un dedo». 

l 1 

TVE-2 
06'00 El planeta solitario. 
07'00 Patrimonio cultural 
de la humanidad. 

Teruel. 
07'50 Alatul. 
08'45 Empléate a fondo. 
09'10 Los desayuos de 
Radio Nacional. 
10'00 Vacaciones de cine. 

- «Aeropuerto». Come
dia. 
- «El hombre de Ok.la
homa>•. Oeste. 

12'45 Mujeres de Holly
wood •. 
13'35 El hotel de oro. 
14'05 Seriemdetemmw 
14'55 Tour de Francia. 
16'00 Grandes documen
tales. 
17'00 Ushuaia. 
17'30 Pueblo de Dios. 
18'00 Para nosotros. 
19'00 Yo y el mudo. 
19'30 ¿Quién es el jefe? 
20'00 Una hija más. 
20'30 El valor del clinero. 
21'00 Mitomanía. Erase 
una vez la tele. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'30 El cine de La 2. 

«Rebelión en las on
das». Drama. 

00'30 La mandrágora. 
01'00 Clásicos del cine. 

«Falso triunfo». Polic. 
02'20 Johnny Bago. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 
08'00 La Banda. 

- Blinky Bill. 
- Mask. 
- Doraemón, el gato 
cósmico. 

09'15 Madrid clirecto. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 La Banda. 

- Pingu. 
- Los Picapiedra. 
- La Pantera Rosa. 
- Ratas de moqueta. 
- Garfield. 
- Ren y Stimpy. 
- Mr. Bogus. 
- Los Pitufos. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Roseanne. 
16'00 Cine de tarde. 
18'00 Bablando con Gem
ma. 
19'00 Madrid directo. 

Por Inmaculada Galván 
20'30 Telenoticias. 
21 '30 Canciones para el 
recuerdo. 
00'00 Cine. 
02'30 Telenoticias. 
02'35 Tele-empleo. 
03'00 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'30 Información Cultu
ral de la CAM. 

Recoge los últimos es
trenos teatrales y expo
siciones. 

Programa de televisión 

TVE-1 
06'00 Emonews. 
07'30 Telediario matinal. 
08'30 Estamos de vaca
ciones. 

- Montana. 
- El príncipe valiente. 

09'35 Club Dimey verano 
10'50 Las gemelas de 
Sweet V alley. 
11' 15 Los rompecorazo
nes. 
12'05 Lois y Clark. Las 
nuevas aventuras de Su
permáD. 
13'05 Kug Fú. La leyen
da continúa. 
13'55 Noticias. 
14'00 Inform. tenitorial. 
15'00 Telediario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Tour de Francia. 
17'20 Todo por tu amor. 
18'15 Serie llÚl detemmw 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Hoy es posible. 
00'30 Telediario 3. 
01 '15 Testigo clirec:to. 
02'00 Se ha escrito UD cri
men. 

«Morder la gran man-

02'45 Garihaldi. 
03'40 Telediario 4. 
04' 10 Eurocops. 

ffTropiezos». 

PUERTA de llaclrld 

TVE-2 
06'00 El planeta solitario. 
07'00 Patrimonio cultural 
de la Humanidad. 
08'00 Alatul. 
08'45 Empléate a fondo. 
09'10 Los desayuos de 
Radio Nacional. 
10'00 Vacaciones de cine. 

- «El grano de mosta
za•>. Comedia. 
- «Un trono para 
Cristy». Drama. 

13'30 Mujeres de Holly
wood. 
13'50 El hotel de oro. 
14'15 Serie sin detemmw 
15'00 Tour de Francia. 
16'00 Grandes documen
tales. 
17'00 Ushuaia. 
17'30 Tendido cero. 
17'45 Para nosotros. 
19'00 Yo y el mudo. 
19'30 Quién es el jefe. 
20'00 Una hija más. 
20'30 Menos lobos. 
21 '00 Mitomanía. Érase 
una vez la tele. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 El cine de la 2. 

«Donde los ángeles no 
se aventuran». Drama. 

00'30 La mandrágora. 
01'00 Cine Club. Grandes 
directores. 

«Bajo el volcán». 

TeleMad.rid 
07'30 A saber. 
08'00 La Banda. 

- Blinky BilJ.. 
- Mask. 
- Doraemón. 

09'15 Madrid Directo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 La Banda. 

- Pingu . 
- Los Picapiedra. 
- La Pantera Rosa. 
- Ratas de moqueta. 
- Garfield. 
- Ren y Stimpy. 
- Mr. Bogus. 
- Los Pitufos. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Roseanne. 
16'00 Cine de tarde. 
18'00 Hablando con Gem-
ma. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'30 La noche de ... 

Espacio que introduce y 
comenta la película que 
se ofrece a continua
ción, haciendo un repa
so a la filmografía del 
director. 

24'00 Cine. 
02'00 Telenoticias. 
02'05 Tele-empleo. 
02'20 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cultu
ral de la CAM. 

\"'.:- Fj/ 
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Ante'-..,..* Y 
06'30 Dirty dancing. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Perrine. 
- La Bola del Dragón. 
- Punky Brewster. 
- Campeones. 
- La tribu de los Brady. 
- El perro de Flandes. 
- Sonrisas y lágrimas. 
- Batman. 
- Spiderman. 
- Beetleborgs. 

11'30 Mr. Belvedere. 
12'00 Aquellos maravillo
sos años. 
12'30 California dreams. 
13'00 El equipo A. 
14'00 La familia Bogan. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
16'00 Telecine. 
18'00 Cine. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticias. 
21'30 Cine. 
23'15 Osados. 

Por Miguel Giménez. 
00'30 Equipo de noticias. 
01'25 Destino Aramís. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine de madrugada 

«Una y sonada», 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

«If». Comedia. 

Antena 3 
06'30 Dirty dancing. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Perrine . 
- La Bola del Dragón. 
- Campeones . 
- Punky Brewster. 
- La tribu de los Brady. 
- El perro de Flandes. 
- Sonrisas y lágrimas . 
- Batman. 
- Spiderman. 
- La Máscara. 

11'30 Mr. Belvedere. 
12'00 Aquellos maravillo
sos años. 
12'30 California Dreams. 
13'00 El equipo A. 
14'00 La familia Bogan. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
16'00 Telecine. 
18'00 Cine. 
20'30 Impacto TV. 
21 '00 Noticias. 
21'30 Programa sin deter
minar. 
23'30 La hora B. 
01'00 Noticias. 

Por José Mª Carrascal 
01 '30 Cine de madrugada 

«Cita ciega». Drama. 
03'30 Televenta. 
04'30 Cine de madrugada 

«La gran comedia>•. Co
media. 

LUNES, 7 

Tele 5 
06'00 Superboy. 
06'30 Titulares. 
07'35 Los gatos samurais. 
07'50 La guerra de los 
ovnis. 
08'15 El jarclin secreto. 
08'35 Tenko y los guardia
nes de la magia. 
09'15 Primeros besos. 
09'45 Sensación de vivir. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11'15 Operación Trueno. 
12'00 Roboeop. 
12'45 Acapulco Beat. 
14'30 Las noticias. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00 Ana. 
19'30 El Súper. Historias 
de todos los días. 
20'00 Ruleta de la fortuna. 
20'30 Las noticias. 
21'25 El tiempo. 
21 '30 Sorteo de la ONCE. 
21 '35 Más que amigos. 
22'35 Todos los hombres 
sois iguales. 
23'45 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
02'00 Entre hoy y mañana 
02'30 Esta noche ... tú. 
02'35 Universidad de ve
rano de El Escorial. 
02'50 Pasiones. 
03'40 Milagros. 
04'10 Manuela. 

Canal+ 
07'35 ABC World News 
con Peter JeDDings. 
08'00 Plusvalía. 
08'25 Noticias. 
08'35 Lo + Plus. 
09'30 P + ó - X ó l. 

- El ratón Willy. 
- Aprendices de brujas. 
- Bruno el niño. 
- Monos del espacio. 

11 '30 teMoztal Kombat, el 
viaje ba comenzado». 
12'08 «Gran SlalolllJO. 
13'30 Los 40 principales. 
14'25 Maclison. 
14'55 Noticias. 
15'00 Mortal Kombat». 
16'38 «Seíiales de fuego». 
18' 18 «Eclipse total (Dolo
res Claibome)». 
20'25 Avance noticias. 
20'30 Lo + Plus. 
21'30 Noticias. 
21 '53 Contrarreloj. 
22'00 Frasier. 

Tras su divorcio, el Dr. 
Crane deja Bostón. 

22'30 Estreno Canal +. 
•Tiena». Fantástica. 

00'30 «Sicario». 
02'14 «Seve11». V.O. 
04'16 «Besos de maripo-
SélJI. 

05'42 «Cachito». 
07'17 Documental. 

«La televisión más sexy 
del mundo». 

MARTES& 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Noticias. Titulares. 
07'35 Los gatos samurais. 
07'50 La guerra de los ov
nis. 
08' 15 El jarclin secreto. 
08'35 Tenko y los guardia
nes de la magia. 
09'15 Primeros besos. 
09'45 Sensación de vivir. 
11'15 Operación Trueno. 
12'00 Robocop. 
12'45 Tarzán. 
13'45 Acapulco Beat. 
14'30 Las noticias. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00 Ana. 
19'15 El Súper. Historias 
de todos los días. 
20'00 La ruleta de la fortu
na. 
20'30 Las Noticias. 
21'25 El tiempo. 
21 '30 Sorteo de la ONCE. 
21'45 El concursazo. 

Presentado por Carlos 
del Soto Bermúdez. 

23'30 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
01 '00 Entre hoy y mañana 
01'30 Esta noche tú. 
01'35 Universidad verano 
de El Escorial. 
01'50 Pasiones. 
02'40 Milagros. 
03'10 Manuela. 

Canal+ 
08'00 ABC World News. 
08'25 Plusvalía. 
08'30 Noticias. 
08'35 Lo + Plus. 
09'30 P + ó - X ó l. 
11 '30 Piezas. 
11 '40 •Cuando salí de Cu
ba». 
13'30 Los 40 principales. 
14'25 Maclison. 
14'55 Noticias. 
15'00 «l'aJJ Time». 
16'26 «l:J primer cabaJJe-
:rDN. 

18'35 •El 
Cbabert». 

coronel 

20'25 Avance Noticias. 
20'30 Lo + plus. 
21'30 Noticias. 
21 '53 Contrareloj. 
22'00 Frasier. 
22'30 Estreno Canal +. 

«Estrella del Norte». 
Aventuras. 

23'59 «Un asuato plivad0» 
01'32 Millenium. (V.O.). 

«Fuerza mayor». 
02' 18 Música noche. 

«Mahler en Amsterdam 
(1). Dirigiendo a Mah
len•. Los directores 
Claudio Abbado, Ricar
do Chaily, Bernard 
Hailink, Simon Rattle 
y Ricardo Muli opinan 
sobre la obra del músi
co austríaco. 

s de Julio de 1997 



CERVANTES EN LA CALLE 

S.ABADO, día 5 de Julio 
22'00 horas 

Plaza de los Irlandeses 

Teatro Independiente 
Alcalaíno <TIA> 

presenta 
«Reír con Cervantes» 

Representación 
de entremeses Cervantinos 

Dirección: Luis Alonso -
DOMINGO, día 6 de Julio 
19'00, 19'45, 20'30 horas. 

Hospital de Antezana 

MUSICA 

CORAL LIRICA 
COMPLUTENSE 

presenta 

«El huésped 
del sevillano» 

selección de libro y música 
Dirección: Montserrat Pont 

-
S.ABADO, día 12 de Julio 

19'00 - 19'45 - 20'30 horas. 
Patio Hospital de Antezana 

Producciones 
Teatrales Complutenses 

Cervantes Festivo 
Pasacalles por la calle Mayor y 
representación del entremés 

La Guarda Cuidadosa 
J El Vizcaíno Fingida 
Dirección: Guillermo Baeza -

DOMINGO, día 13 de Julio 
21'00 horas. 

Plaza Irlandeses 

TEATRO DEL FINIKITO 
presenta 

«El Vieja Celoso» 
Dirección: Adriano Jurissevich -
S.ABADO, 19 - 20'00 horas 
Patio Hospital de Antezana 

MUSICA 

CORAL POLIFONICA 
VALCALAINA 

s de l•lo de '"' 

ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

EXPOSICIONES 

CAPILLA DEL OIDOR 

Basta el 6 de Julio 

«La Naturaleza 
de Madrid» 

Horario: Diario, de 12'00 a 14'00 y de 
18' 00 a 21 horas. Lunes, cerrado. 

* * * 
Del 11 de Julio 
al 19 de .Agosto 

«Cervantes 
Ilustrado» 

Selección de libros y obras 
de características singulares 
por la calidad de sus ilustra
ciones y el prestigio de sus 
ilustradores: el resultado es un 
agradable paseo por la histo
ria de los estilos artísticos y la 
mejor muestra de la difusión 
de la obra de Cervantes. 

Coordinador: 
José María Nogales Herrera -
CASA DE LA ENTREVISTA 

Basta el 27 de Julio 

Códices o «Ubros pintados». 
La escritura J la literatura 

indígena en lberoalllérica hasta 
1os tiempos de cenantes 

Exposición de obras procedentes 
de la Universidad Complutense, 
la Agencia Española de Coopera
ción, el Museo de América y co
lecciones particulares que nos 
muestran la importancia de la 
cultura precolombina. 

-
BIBLIOTECA NACIONAL 

(Madrid> 
Del 11 de Julio 
al 17 de .Agosto 

La Biblioteca de 
Cervantes 

A través de los libros utiliza
dos por Cervantes o citados en 
su obra se traza el itinerario 
intelectual del escritor: la ex
posición se convierte, en gran 
medida en una variada mdl!s
tra de la literatura del siglo 
XVI, con los libros de caba
llerías quemados en el escru
tinio, los romanceros y plie
gos de cordel, los cancioneros 
italianos y tantas otras obras. 

EXPOSICIONES 

ASOCIACION CULTURAL 
HIJOS Y AMIGOS 

DEALCALA 

SALA GUMIEL 
(c/ Santiago, 19) 

Basta finales de Septiembre 

«Las ciudades 
españolas 
en tiempos 

de Cervantes» 

-
Basta el 30 de Julio 

Claustro 
Universidad de Alcalá 

Premios EJército '99 

Pintura, 
Fotografía y 

Miniaturas Militares 
Obras ganadoras o selecciona
das en el concurso que cada 
año convoca a nivel nacional 
el Ministerio de Defensa y el 
Cuartel General del Ejército, 
con objeto de propiciar la 
creación artística y literaria 
referida a múltiples aspectos 
de la vida militar. -

Basta el 11 de Julio 

en el Hogar del Pensionista 
en Peñas Alba 

(Avda. Dinamarca, 2) 

BLANCA CORDERO 
expone 58 cuadros en 

cerámica Vidriada -
CASA DE LA JUVENTUD 

Basta el 20 de Julio 

Exposición de 
Trabajas de las 

alumnos del Taller 
de Artes Plásticas 
Dentro de la Campaña de 

Verano organizada por el Cen
tro de Formación, Recursos 
y Actividades Juveniles 
(FRAC), del ayuntamiento de 
Alcalá de Henares y dd progra
ma de apoyo a los Jóvenes 
Creadores. 

Estos peñistas 

también recaudarán 

fondos para APHISA 

Primer concurso de 
Cómics de la peña 
«Los Vikingos» 

La peña «Los Vikin
gos» ha organizado de ca
ra a las Ferias y Fiestas 97 
el I CONCURSO DE CO
MICS, cuyos temas serán 
para esta primera edición 
el '450° Aniversario del 
nacimiento de Cervantes' 
o 'Alcalá de Henares, 
Ciudad Patrimonio de la 
Humanidad'. 

Se han establecido tres 
categorías: 1 ª, de O a 10 
años; 2ª, de 11 a 15 años; 
y 3ª, de 16 a 187 años. 

Los trabajos presenta
dos deberán ser inéditos y 
originales, en blanco y 
negro, de entre 1 y 5 pá
ginas en formato DIN A4 
(29'7 x 21 cms). Podrán 
estar realizados por un 
autor o un equipo y se fir
marán con pseudónill!.o, 
adjuntándose en sobre 
cerrado los datos del 
autor/es. 

Los trabajos se entrega
rán en mano en el Mesón 
Sin Nombre (el Portilla 
n°14), indicando en el so
bre I CONCURSO DE 
COMICS VIKINGOS 97 
y la categoría en la que se 
participa. 

El plazo de admisión de 
cómics finaliza el 31 de 
julio. 

Entrega de premios y 
otras actividades 

La entrega de premios 
de este certamen se cele
brará el sábado 23 de 
agosto, en la plaza de Cer
vantes. 

Otra de las actividades 
organizadas por la peña 
«Los Vikingos» para las 
Ferias y Fiestas 97, es el 
reparto de bocadillos a 
cambio de un donativo. 
El objetivo es recaudar 
fondos para la asociación 
APHISA, con sede en 
nuestra ciudad. Este acto 
benéfico tendrá lugar el 
domingo 24 de agosto en 
la plaza de Cervantes. 

PUERTA de Madrid 



AGENDA 

Programación del 4 al 10 de julio de 1997 

AL CALA 
MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: «Encantado de 
matarte». (13 años). Todos 
los días: 5'30, 8 y 10'30. 

Sala 2: ccBatman y Ro
bin>>. (7 años). Todos los 
días: 5'30, 8 y 10'30. 

Sala 3: 11Con A.ir>>. (18 
años). Todos los días: 5'30, 
8 y 10'30. 

Sala 4: ccLa dama y el 
vagabundo». (Tolerada). 
Todos los días: 5'30, 7'15, 
9 y 10'30. 

Sala 5: ccDos días en el 
valle». (13 años). Todos los 
días: 5'30, 8 y 10'30. 

Sala 6: ccLa leyenda de 
Galgameth>>. (Tolerada). 
Todos los días: 5'30. 
c1La buena estrella». (13 
años). Todos los días: 8 y 
10'30. 

MULTICINES 
LA DEHESA 

Centro Comercial LA DEHESA 
Ctra. N-11, km. 33'3 

Sala 1: ccLa dama y el 
vagabundo». 17'00, 18'45, 
20'30 y 22'30. 

Sala 2: «Mentiroso con
pulsivo». 17'30, 20'00 y 
22'30. 

Sala 3: ccBatman y Ro
bin». 17'00, 19'45 y 22'15. 

Sala 4: 1<El quinto ele
mento». 17'00, 19'45 y 
22'15. 

Sala 5: «Con.A.ir>>. 17'15, 
20 y 22'30. 

(Telf. información: 883 18 04) 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 
Teléfono de información: 880 27 51 

Sala 1: 11Airbag». Todos 
los días: 18'00, 20'15 y 
22'30 h. 

Sala 2: 11Ban llegado». 
Todos los días: 18'00, 
20'15 y 22'30. 

Sala 3: «Aprende como 
pueda&>>. Todos los días: 
18'00 y 20'15. ccSólo los 
tontos se enamoran». To
dos los días: 22'30 h. 

PUERTA de Madrid 

PARQUE CORREDOR 
MULTICINES 
Centro Comercial Parque Corredor 

Telf. lnf.: 656 81 10 

Sala 1: «La dama y el 
vagabundo». (Todos los 
públicos). Laborables: 
6'10, 8'10 y 10'10. Sába
dos y Festivos.: 4'10, 6'10, 
8'10 y 10'10. Viernes y vís
peras festivos, pase de ma
drugada: 12'30. 

Sala 2: «Aprende como 
puedas». (Todos los públi
cos). Laborables: 6'00, 
8'00 y 10'00. Sábados 
y Festivos: 4, 6, 8 y 10. 
Viernes y vísperas de fes
tivos: pase de madrugada 
12'40. 

Sala 3: «Cámara sella
da>>. (18 años). Laborables: 
6'10, 8'25 y 10'40. Sába
dos y Festivos: 4, 6'10, 
8'25 y 10'40. Viernes y vís
peras de festivos: pase de 
madrugada 12'55. 

Sala 4: c1Scream». (18 
años). Laborables: 6, 8'15 
y 10'30. Sábados y Festi
vos: 4, 6, 8'15 y 10'30. 
Viernes y vísperas festi
vos, pase de madrugada, 
12'50. 

Sala 5: «Mentiroso com
pulsivo». (7 años). Labora
bles: 6, 8 y 10. Sábados y 
Festivos: 4, 6, 8 y 10. Vier
nes y vísperas festivos, . pa
se madrugada: 12'30. 

Sala 6: c1Con A.ir>>. (18 
años). Laborables: 6'15, 
8'30 y 10'45. Sábados y 
Festivos: 4, 6'15, 8'30 y 
10'45. Viernes y vísperas 
de festivos, pase de madru
gada: 1'00. 

Sala 7: «El quinto ele
mento». (7 años). Labora
bles: 7' 15 y 10. Sábados y 
Festivos: 4'15, 7'15 y 
10'00. Viernes y vísperas 
festivos: pase de madruga
da 12'45. 

Sala 8: «Tiempo de feli
cidacl». (Tolerada). Labo
rables: 6'00, 8'15 y 10'30. 
Sábados y festivos: 4'00, 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes 
y vísperas festivos: pase de 
madrugada: 12'40. 

Sala 9: 1cBatman y Ro
bin>>. (7 años). Laborables: 
7 y 9'45. Sábados y Festi
vos: 4, 7 y 9'45. Viernes y 
vísperas de festivos, pase 
de madrugada 12'35. 

se clausura e11neuent10 de Mujem en Ja A1quiteetu11 
Hoy viernes día 4, a las 

17'30 horas, el salón de actos 
de la Universidad (edificio San 
Ildefonso) será el escenario de 
la clausura del Curso de Vera
no Encuentros de Mujeres en 
la Arquitectura. Organizado 
por el Vicerrectorado de Exten
sión Universitaria y coordina
do por el Instituto Español de 
Arquitectura, en él se han da
do cita las grandes profesiona
les de la arquitectura de nues
tro país. 

Ser un espacio abierto para 
la reflexión y el debate entre ar
quitectos y estudiantes de ar
quitectura fue el propósito de 
este curso, que se enmarca den
tro del amplio proyecto cultu
ral «La Mujer Construye». Este 
proyecto, que cuenta con el 
apoyo de la Dirección General 

de Arquitectura del Ministerio 
de Fomento y el Instituto de la 
Mujer del Ministerio de Asun
tos Sociales, pretende ser una 
plataforma para la muestra de 
obras construidas en España 
por mujeres, y culminará con la 
publicación de un libro y la rea
lización de una exposición, en 
los que se recogerán las obras 
más interesantes, así como las 
reflexiones que se han obteni
do en el Curso de V eran o que 
hoy termina. 

Una mesa de debate pondrá 
el punto y final a este Curso, 
contando para ello con la par
ticipación de Joaquín lbáñez, 
director del Instituto Español 
de Arquitectura, y los arquitec
tos Cristóbal V allhonrat, Roser 
Amado, Carmen Fiol y Geno
veva Cristoff. 

La [iJ Plt1111tlva 

Jueves, 26 de junio: 1 - 24 - 25 - 27 - 45 - 49 
C - 47 R - 3 

Sábado, 28 de junio: 1 - 21 - 31 - 41 - 44 - 48 
C - 46 R - 2 

~~ ~ La~Primitiva 

Domingo, 29 de junio: 4 - 7 - 13 - 23 - 36 - 37 
C-1 R-0 

Bono(•]Loto 
Lunes, 30 de junio: 2 - 14 - 26 - 30 - 43 - 46 

C - 19 R - 7 

Martes, 1 de julio: 2 - 9 - 20 - 24 - 25 - 37 
C - 41 R - 6 

Miércoles, 2 de julio: 1 - 11 - 12 - 23 - 45 - 47 
C-7 R-3 

Jóvenes creadores 
Desde el primero de julio y hasta el 20 del mismo mes los 

alumnos del Taller de Artes Plásticas exponen sus trabajos en 
el hall de la Casa de la Juventud. Esta exposición se encuadra 
dentro de la Campaña de Verano organizada por el Centro de 
Formación, Recursos y Actividades Juyeniles, FRAC, del 
Ayuntamiento de Alcalá de Henares y del programa que se 
viene desarrollando a lo largo de todo el año de apoyo a los 
Jóvenes Creadores. 

El programa de Jóvenes Creadores es un proyecto en cola
boración con la Dirección General de Juventud de la Comuni
dad de Madrid que pretende promocionar y apoyar la obra ar
tística de los jóvenes madrileños, desde la utilización de salas 
de exposiciones hasta la búsqueda de infraestructuras, pasan
do por la elaboración y difusión de dosieres artísticos. 
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Programa de televisión 

TVE-1 
06'00 Euronews. 
07'30 Telediario matinal. 
08'00 Encierros de San 
Fermín. 
08'30 Estamos de vaca
ciones. 

- Montana. 
- El príncipe valiente. 

09'35 Club Dimey verano 
10'50 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
11'15 Los rompecorazo
nes. 
12'05 Lois y Clark. Las 
nuevas aventuras de Su-
permán. 
13'05 Kung Fú. La leyen
da continúa. 
13'55 Noticias. 
14'00 lnform. territorial. 
15'00 Telediario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Tour de Francia. 
17'15 Todo por tu amor. 
18'30 Toros. Feria de San 
Fermín. 
20'30 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Espejo secreto. 
00'00 Renegado. 
00'45 Telediario 3. 
01 '30 Se ha esc:rito un cri
men. 
02'15 Garihaldi. 
03'05 Telediario 4. 
03'55 Eurocops. 

TVE-2 
06'00 El planeta solitario. 
06'50 Por la ruta de los 
vientos. 
07'45 Alatul. 
08'45 Empléate a fondo. 
09'10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 Vacaciones de cine. 

- «La gran mentira». 
Drama. 
- «Dos toreros de 
aúpa». Comedia. 

13'50 El hotel de oro. 
14'20 Serie sin determinar 
15'00 Tour de Francia. 
16'00 Grandes documen
tales. La joya del mar de 
Tasmania. 
17'00 Ushuaia. 
17'30 Ruta Quetzal. 
18'00 Para nosotros. 
19'00 Yo y el mundo. 
19'30 ¿Quién es el jefe? 
20'00 Una hija más. 
20'30 Menos lobos. 
21'00 Mitomanía: érase 
una vez la tele. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 El cine de La 2. 

«Viajes con mi tÍa>>. Co
media. 

00'30 Negro sobre hlanco. 
«La democracia». 

01'00 Cine Club. Ciclo 
Roman Polanski. 

«Repulsión». V .0.S. 

2° Premio 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 
08'00 La Banda. 

- Mask. 
- Blinky Bill. 
- Doraemón, el gato 
cósmico. 

09'15 Madrid Directo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 La Banda. 

- Pingu. 
- Los Picapiedra. 
- La Pantera Rosa. 
- Ratas de Moqueta. 
- Garfield. 
- Ren y Stimpy. 
- Mr. Bogus. 
- Los Pitufos. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Rosean.ne. 
16'00 Cine de tarde. 
18'00 Hablando con Gem-
ma. 
19'00 Madrid Directo. 

Programa dirigido por 
Luz Aldama y presenta
do por Inmaculada Gal
ván, en el que se ofre
cen las noticias de la 
Comunidad de Madrid. 

20'30 Telenoticias. 
21'30 Cine. 
00'00 Cine. 
02'00 Telenoticias. 
02'05 Tele-empleo. 
02'20 Sala de madrugada. 
04'00 Información cultu
ral de la CAM. 

J 

Antena 3 
06'30 Dirty dancing. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Perrine . 
- La Bola del Dragón. 
- Campeones. 
- Punky Brewster. 
- La tribu de los Brady. 
- El perro de Flandes. 
- Sonrisas y lágrimas. 
- Batman. 
- Spiderman. 
- Pesadillas. 

11'30 Mr. Belvedere. 
12'00 Aquellos maravillo
sos años. 
12'30 California dreams. 
13'00 El equipo A. 
14'00 La familia Bogan. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
16'00 Telecine. 
18'00 Cine. 
20'30 Impacto TV. 
21 '00 Noticias. 
21 '30 Programa sin deter
mimar. 
01 '00 Noticias. 
01'30 Destino Aramís. 
01 '35 Cine de madrugada 

«Los Zero boys». Dra
ma. 

03'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

«La presa desnuda». 
Aventuras. 

3•• Premio 

MIERCOLES 9 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Noticias. Titulares. 
07'35 Los gatos samurai&. 
07'50 La guerra de los 
ovnis. 
08'15 El jardín secreto. 
08'35 Tenko y los guardia
nes de la magia. 
09'15 Primeros besos. 
09'45 Sensación de vivir. 
11'15 Operación Trueno. 
12'00 Robocop. 
12'45 Tarzán. 
13'45 Acapulco Beat. 
14'30 Las noticias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 .Tarde de cine. 
18'00Ana. 
19'30 El Súper. Historias 
de todos los días. 
20'00 Ruleta de la fortuna. 
20'30 Las noticias. 
21'25 Sorteo de la ONCE. 
21'30 El tiempo. 
21'45 Cine. 
00'00 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 

Presentado por Pepe 
Navarro. 

02'00 Entre hoy y mañana 
02'30 Esta noche tú. 
02'35 Universidad de ve
rano de El Escorial. 
02'50 Pasiones. 
03'40 Milagros. 
04'10 Manuela. 

' Canal+ 
08'00 ABC World News. 
08'25 Plusvalía. 
08'30 Noticias. 
08'35 Lo + Plus. 
09'30 P + ó - X ó l. 

- El ratón Willy. 
- Aprendices de brujas. 
- Bruno el niño. 

11'30 «Co1Jg0». 
13'14 Especial Canal +. 

«Banderas, del cero al 
infinito». 

13'30 Los 40 Principales. 
14'25 Madison. 
14'55 Noticias. 
15'00 «l3 caso Mc:Maztúv,. 
17'07 «EquúJOJC». 
18'54 «Caballero del dia
bla». 
20'25 Avance. Noticias. 
20'30 Lo + Plus. 
21'30 Noticias. 
21 '53 Contrarreloj. 
22'00 Frasier. 
22'30 Estreno Canal +. 
«Testigo mnda». 

Intriga. · 
00'03 Especial Canal +. 

«Un verano de miedo». 
00' 19 «CobbJ,. 
02'23 «Mujeres bajo la la
IJáH. V.O. 
04'04 dJsboa Storp. 
05'54 «Mi aombre es som
bra». 
07'12 Documental. 

«Dueños del clima». 

Organizado por la Asociación complutense de Belenistas 

11 concurso de Diapositivas · «Navidad 97» 
Organizado por la Asociación Complutense de Belenistas y con la colaboración de la Cámara 

de Comercio e Industria de Alcalá, el pasado jueves 26, tuvo lugar el D ConClll'SO de diapositivas, qae 
este año ha contemplado nuevo aumento de participantes e importantísimo incremento de la calidad. 

Tras largas deliberacio
nes, el jurado calificador, 
formado por José Francisco 
Saborit (fotógrafo profesio
nal) , Miguel Angel Pozuelo 
(fotógrafo profesional), y 
Juan Oliden (fotógrafo afi
cionado - A.C. Belenistas), 
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decidió otorgar los siguien
tes premios: 

1 e r premio: Baldomero 
Perdigón Puebla (autor del 
belén: el mismo). 

2º premio: Baldomero 
Perdigón Puebla (autor del 
belén: el mismo). 

3 e r premio: julio Rubén 
Andrés Menarguez (autor 
del belen: familia García 
Cuevas). 

Asimismo, y en considera
ción a la calidad de las dia
positivas, se conceden los si
guientes accesits: 

I•• Premio 

1°, Diego Rodríguez Na
varro (autor del belén: Pa
rroquia S. José -Salesia
nos-). 

2°, José A. Cuevas (autor 
del belén: el mismo). 

Los premios serán entre
gados durante la celebración 
de la paella de verano que 
la Asociación celebrará el 
próximo sábado 5 de julio en 
el local de las naves (Salesia
nos) de Nueva Alcalá. 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
06'00 Emonews. 
07'30 Telediario matiDal. 
08'30 Estamos de vaca
ciones. 

- Montana. 
- El Príncipe V aliente. 

09'35 Club DiSDey verano 
10'50 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
11'15 Rompecorazones. 
1Z'05 Lois y Clarlt. Las 
nuevas aventuras de Su-
permán. 
13'05 Kung Fú. La leyen
da contiDúa. 
13'55 Noticias. 
14'00 IDform. tenitorial. 
15'00 Telediario-1. 
15'55 El tiempo. 
16'00 Tour de Francia. 
17'25 Todo por tu amor. 
18'15 Series sin. determi-
nar. 
ZO'OO Gente. 
Zl'OO Telediario-2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Lotería Primitiva. 
22'15 Bale Bopp. 
00'00 La banda de Pérez. 
01'15 Telediario 3. 
OZ'OO Se ha escrito UD cri
men. 

«Más turbio que el 
agua». 

OZ'45 MUllllOliDi y yo. 
03'45 Telediario 4. 
04'15 Emocops. 

TVE-2 
05'45 CiertaideadeEuro
pa. 
06'45 Por la ruta de loa 
vientos. 
07'45 Alatul. 
08'45 Empléate a fondo. 
09'10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 Vacaciones de cine. 

- «Se necesita chico». 
Comedia. 
- «Siguiendo al cora
zón». Drama. 

13'00 Serie sin. determinar 
13'45 El hotel de oro. 
14'10 Serie llÍD determinar 
15'00 Tour de Francia. 
16'00 Grandes documen-

tales. «La corona del 
continente». 

17'00 Ushuaia. 
17'30 A su salud. 
18'00 Para nosotros. 
19'00 Yo y el mundo. 
19'30 ¿Quién es el jefe? 
20'00 Una hija más. 
20'30 Menos lobos. 
Zl'OO Mitomama. Erase 
una vez la tele. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'30 El cine de la 2. 

«Casa Ricordi». 
00'30 Redes. 
01 '00 Cine Club. Ciclo 
Monty Python. 

«La vida de Brian». Co
media. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 
08'00 La Banda. 

- Blinky Bill. 
- Mask. 
- Doraemón, el gato 
cósmico. 

09'15 Madrid Directo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 La Banda. 

- Pingu. 
- Los Picapiedra. 
- La Pantera Rosa. 
- Ratas de Moqueta. 
- Garfield. 
- Ren y Stimpy. 
- Mr. Bogus. 
- Los Pitufos. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Roseanne. 

Serie de humor prota
gonizada por el matri
monio Conner. 

16'00 Cine de tarde. 
18'00 llahlando con Gem
ma. 

Espacio presentado por 
Gemma Nierga. 

19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21 '30 Tómbola. 
01 '00 En tela de juicio. 

Espacio presentado por 
Luis del Val. 

02'00 Telenoticias. 
02'05 Sala de madrugada. 
04'00 lnfomaativo caltural 
dela CAM. 

Programa de televisión 

TVE-1 
06'00 Emonews. 
01'30 Telediario matiDal. 
08'00 Encierros de San 

-Fermm. 
08'30 Estamos de vaca
ciones. 

- El detective Bogey. 
-'El príncipe valiente. 

09'35 Club DiSDey verano 
10'50 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
11'15 Rompecorazones. 
1Z'05 Lois y Clark. Las 
nuevas aventuras de Su-
permán. 
13'05 Kung Fú. La leyen
da contiJlúa. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo tenito
rial. 
15'00 Telediario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Tour de Francia. 
17'20 Todo por tu amor. 
18'30 Toros. Feria de San 
Fermín. 
20'30 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Vídeos de Primera. 
22'30 Gand Prix. 
01 '00 Telediario 3. 
01 '45 Cine de madrugada 
03'45 Se ha escrito UD c:ri-
men. 

«No juzgues». 
04'35 Telediario 4. 

PUERTA de lladrld 

TVE-2 
05'46 Cierta idea de Euro
pa. 
06'45 Por la ruta de loa 
vientos. 
07'45 Documental. 
08'45 Empléate a fondo. 
09'10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 Vacaciones de cine. 

- «07 con el 2 delante». 
Comedia. 
- «Amor de juventud, 
primer amor». Drama. 

13'45 El hotel de oro. 
14'10 Serie sin determinar 
15'00 Tour de Francia. 
16'00 Grandes documen
tales. Una pasión natural. 
17'00 Ushuaia. 
17'30 El escarabajo verde 
18'00 Para nosotros. 
19'00 Yo y el mundo. 
19'30 ¿Quién es el jefe? 
ZO'OO PC adictos. 
20'30 Menos lobos. 
21'00 Mitomama. Érase 
una vez la tele. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 Función de noche. 
00'30 Metrópolis. 
01'00 La mandrágora. 
01 '30 Cine Club. 

- «La reina anónima». 
Comedia. 
- «Experiencia prema
trimonial». Drama. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 
08'00 La Banda. 

- Blinky Bill. 
- Mask. 
- Doraemón, el gato 
cósmico. 

09'15 Madrid Directo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 La Banda. 

- Pingu. 
- Los Picapiedra. 
- La Pantera Rosa. 
- Ratas de Moqueta. 
- Garfield. 
- Ren y Stimpy. 
- Mr. Bogus. 
- Los Pitufos. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Roseanne. 
16'00 Cine de tarde. 

Sin determinar. 
18'00 Hablando con Gem-
ma. 
19'00 Madrid Directo. 
20'30 Telenoticias. 
21 '30 Sucedió en Madrid. 

Espacio presentado por 
Inés Ballester, en el que 
se analizan los sucesos 
ocurridos en Madrid. 

01 '00 Treinta minutos. 
01'30 Telenoticias. 
01'35 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 
06'30 Dirty Dancing. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Perrine. 
- La Bola del Dragón. 
- Campeones. 
- Punky Brewster. 
- La tribu de los Brady. 
- El perro de Flandes. 
- Sonrisas y lágrimas. 
- Batman. 
- Spiderman. 
- Ace Ventura. 

11'30 Mr. Belvedere. 
12'00 .Aquellos maravillo
sos años. 
12'30 California Dreams. 
13'00 El equipo A. 
14'00 La familia Bogan. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
16'00 Telecine. 
18'00 Cine. 
20'30 Impacto TV. 
Zl'OO Noticias. 
Zl '30 Éste es mi barrio. 

«Una chica para Remi». 
22'30 El peliculón. 
01 '00 Noticias. 
01'30 Cine de madrugada 

«Secuestro de estado». 
Drama. 

03'00 Televenta. 
04'30 Cine de madrugada 

«Infierno en el río». 
Oeste. 

Antena 3 
06'30 Dirty Dancing. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Perrine. 
- La Bola del Dragón. 
- Campeones . 
- Punky Brewster. 
- La tribu de los Brady. 
- El perro de Flandes. 
- Sonrisas y lágrimas. 
- Batman. 
- Spiderman. 
- Los cuatro fantásticos 

11'30 Mr. Belvedere. 
12'00 Aquellos maravillo
sos años. 
12'30 California dreams. 
13'00 El Equipo A. 
14'00 La familia Bogan. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
16'00 Telecine. 
18'00 Cine. 
Z0'30 Impacto TV. 
21 '00 Noticias. 
21'30 Canciones de nues
tra vida. 
Z4'00 Cine. 
02'00 Noticias. 
02'25 Destillo .Aramis. 
02'30 Cine de madrugada 

«Shotgun». Policíaca. 
04'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

«La revuelta de los bár
baros». Aventuras. 

JUEVES 10 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Noticias. Titulares. 
07'35 Los gatos samurai&. 
07'50 La guerra de los 
ovnis. 
08'15 El jardin secreto. 
08'35 Tenko y loa guardia
nes de la magia. 
09'15 Primeros hesOll. 
09'45 Semación de vivir. 
11'15 Operación Trueno. 
lZ'OO Rohocop. 
12'45 Tarzán. 
13'45 Acapulco Beat. 
14'30 Las Noticias. 
15'15 El tiempo. 
15'25 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 

Sin determinar. 
18'30 Ana. 
19'30 El Súper. Historias 
de todos los días. 
20'00 Ruleta de la fortuna. 
20'30 Las noticias. 
21'25 El tiempo. 
Zl'30 Sorteo de la ONCE. 
Zl'35 Melrose Place. 
22'35 Expediente X. 
00'00 Esta noche cruza
mos el Miuiaippi. 
OZ'OO Entre hoy y mañana 
02'30 Esta noche tú. 
02'35 universidad de ve
rano de El Escorial. 
OZ'50 Pasiones. 
03'40 Milagros. 
04'10 Manuela. 

Canal+ 
08'00 ABC World News 
con Peter Jennings. 
08'25 Plusvalia. 
08'30 Noticias. 
08'35 Lo + Plus. 
09'30 P + ó - X ó /. 

- El ratón Willy. 
- Aprendices de brujas. 

11'30 Piezas. 
11 '56 «Love Potion n ° 9». 
13'30 Los 40 principales. 
14'25 Madison. 
14'55 Noticias. 
15'00 .Cadena perpetua». 
17' 17 «Locuras de muclla
c:hOB». 
18'57 «Vivir rodalldON. 
20'25 Avance Noticias. 
20'30 Lo + Plus. 
Zl'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Frasier. 
22'30 Relativity. 

«Cuando el amor choca 
con la dura realidad». 

23'17 Estreno Canal +. 
«La noc:he que nDJJca tu
vimOB». Comedia. 

00'53 Pieza extra. 
«Colección corto Brasil, 
brasilmanía». 

01'48 Músicas privadas. 
02'41 «La ceremoJlia». 
04'28 «La mujer del puer
to». 
06' 13 «Pasión CJ'ÍmÍllab. 
07'40 Piezas. 

VIERNES tt 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Noticias. Titulares. 
07'35 Los gatos samurai&. 
07'50 La guerra de los ov
nis. 
08'15 El jardin secreto. 
08'35 Tenko y loa guardia
nes de la magia. 
09'15 Primeros hesOll. 
09'45 Semación de vivir. 
11'15 Operación Trueno. 
12'00 Rohocop. 
12'45 Tuzán. 
13'45 Acapulco Beat. 
14'30 Las noticias. 
15'ZO ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00 Ana. 
19'30 El Súper. Historias 
de todos los días. 
20'00 La ruleta de la fortu
na. 
Z0'30 Las noticias. 
Zl'Z5 El tiempo. 
21'30 Telecupón. 

Por Carmen Sevilla. 
22'00 Cine cinco estrellas. 

Sin determinar. 
00'00 Cine. 

«Operación Dragón». 
01'45 Entre hoy y maña
na. 
OZ'l5 Esta noche tú. 
02'20 Madrugada de cine 
03'45 Las chicas de al la
do. 
04'30 Copa. 

Canal+ 
08'00 ABC World News 
con Peter Jennings. 
08'25 Plusvalia. 
08'30 Noticias. 
08'35 Lo + Plus. 
09'30 P + ó - X ó 1. 
11 '30 «Un salan en la ciu
dadH. 
12'59 Mi famiia extrate
rrestre. 
13'30 Los 40 principales. 
14'25 Madison. 
14'55 Noticias. 
15'00 Documental natura
leza. 

«El reino del jaguar. 
Los Taíno». 

15'51 «Rastro sangriento». 
17'14 «Species (Especie 
mortal)». 
18'59 «Desafio fútal». 
20'25 Avance Noticias. 
20'30 Lo + Plus. 
21 '30 Noticias. 
Zl'S3 Contrarreloj. 
22'00 Frasier. 
Z2'30 Estreno Canal +. 

«La red». Intriga. 
00'22 «Jade». 
02'16 «La princesa y la 

putaii. Cine X. 
04'45 Docum.ental. 

«Sexo en la calle VI» (1 ª 
parte). 

05'10 Jlmores que ma
tan». 
06' 40 «Flirt». V. O. 
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. . . 

EL PROXIMO DOMINGO, DIA 6 DE JULIO, 
ABRIMOS CON NUESTRO HORARIO HABITUAi 

DE 10 A 22 HORAS 
CUNA P LEGABLE In- SILLON ELEVADOR NAUTICO CRO. PIEL CAMARARULEXCANONEOS500N + 

AUTO RADIO SONY XR-3740 Potencia f 
x 35W REGALO MANDO A DISTANCIA 

-23,900 . 

BICICLETA DE MONTAÑA DAIOTA Coo 
Shimno TY-22, 11 ydocidJdcs sincronizada 

19.995 
LECHE SOLAR BABIA 200 
ml. Factor 15 ó factor 20 

479 

Para automóvil T /38-44 Chaleco fotográfico origúW CANON 

KIT AUTO WIIO + CD P!N!SONIC SD 1-115 
Pottncia dt Wida • 1 25W C~ atnilile. 

· CD 12-.- la tarjdaALCAWl'O) 

59.900 
RELOJ DEPORTIVO SELECT 

Caja con baño de titanio, 5UD!crgihle 

4.495 

2.295 

SILLA PLAYA 
RESINA 

895 
CONJUNTO MOCHILA CON AC· 
CESORIOS PARA PLAYA DISNEY 

1.295 

BARBACOA Chapa pin
tada 40 cms. diámetro 

1.495 
CONJUNTO PISCINA DESMONTA· 

· BLE HEXAGONAL 230 cms. x 50 cms. 

4.995 
NEUMATICOS MICHELIN MXT K.RAFFT 20W50 ó 20W40 Diesel 5 
Montaje y equilibrado incluído, desde litros. Cambio de aceite incluído 

5.490 1.150 

TIENDA CANADIENSE BLUE 
CT·200 170 x 200 x 270 cms. 

7.995 
KIT/PR-452 Conjunto de 
piscina 450 cm. x 120 cm. 

84.995 
LOTE DE ADITIVOS WYNN'S: 2 TaATAMIUfl'OS 
GASOLINA + ACEITE .S 2 TL\TAMl!.NTOS 01·r;. 
SEL + ACUTE ' 2 LIMPIAlNYECTO&.r.S + P&O
TECTO& MOTO&. Por <*la .ailiad de tripa.ti; repki 
.x u.ttacaiaiwu. w,,..· •. 

1.995 
RESPALDO AUTO MAGNE· BANDEJACOMIDAPillNIÑOSCon!Obol· CASCO DE CICLOMOTOR BATERIASPARACOCHE 
TICO SPORT Con cabezal w dt plistico, apcjo y ioportc para bcbidis Desde 

890 1.495 295 1.995 3.995 

Ofertas válidas . 
hasta el tD de julio 

GATOHIDRAULICODECARRE· LOTE DE 3 MALETAS CAMARA COMPACTA 

centro comercial 

TILLA Con ruedas para 2.000 Kg. Con ruedas: 65, 70, 75 cm. CANON PRIMA ZOOM 70F 

LA 
DEHESA 

Alcalá de Henares 


